JD Edwards EnterpriseOne 应用程序

One View 报告用户指南

版本 9.1.x

E59484-01

2014 年 12 月

介绍运行、添加和修改自己的 One View 报告的方式并针对各个产品区域提供有关现有 One View 报告的信息。

JD Edwards EnterpriseOne 应用程序 One View 报告用户指南，版本 9.1.x

E59484-01

版权所有 © 2014, Oracle 和/或其附属公司。保留所有权利。

本软件和相关文档是根据许可证协议提供的，该许可证协议中规定了关于使用和公开本软件和相关文档的各种限制，并受知识产权法的保护。除非在许可证协议中明确许可或适用法律明确授权，否则不得以任何形式、任何方式使用、拷贝、复制、翻译、广播、修改、授权、传播、分发、展示、执行、发布或显示本软件和相关文档的任何部分。除非法律要求实现互操作，否则严禁对本软件进行逆向工程设计、反汇编或反编译。

此文档所含信息可能随时被修改，恕不另行通知，我们不保证该信息没有错误。如果贵方发现任何问题，请书面通知我们。

如果将本软件或相关文档交付给美国政府，或者交付给以美国政府名义获得许可证的任何机构，必须符合以下规定：

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs.No other rights are granted to the U.S. Government.

本软件或硬件是为了在各种信息管理应用领域内的一般使用而开发的。它不应被应用于任何存在危险或潜在危险的应用领域，也不是为此而开发的，其中包括可能会产生人身伤害的应用领域。如果在危险应用领域内使用本软件或硬件，贵方应负责采取所有适当的防范措施，包括备份、冗余和其它确保安全使用本软件或硬件的措施。对于因在危险应用领域内使用本软件或硬件所造成的一切损失或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

Oracle 和 Java 是 Oracle 和/或其附属公司的注册商标。其他名称可能是各自所有者的商标。

Intel 和 Intel Xeon 是 Intel Corporation 的商标或注册商标。所有 SPARC 商标均是 SPARC International, Inc 的商标或注册商标，并应按照许可证的规定使用。AMD、Opteron、AMD 徽标以及 AMD Opteron 徽标是 Advanced Micro Devices 的商标或注册商标。UNIX 是 The Open Group 的注册商标。

本软件或硬件以及文档可能提供了访问第三方内容、产品和服务的方式或有关这些内容、产品和服务的信息。除非您与 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于第三方内容、产品和服务，Oracle Corporation 及其附属公司明确表示不承担任何种类的保证，亦不对其承担任何责任。除非您和 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于因访问或使用第三方内容、产品或服务所造成的任何损失、成本或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

目录

插图清单

标题和版权信息

前言

- 受众

- 文档可访问性

- 相关文档

- 惯例

1 了解 One View 报告

- 1.1 Oracle BI Publisher 和 JD Edwards EnterpriseOne

- 1.2 One View 报告概述

- 1.2.1 One View 报告应用程序、数据模型及报告

- 1.2.2 数据浏览器

- 1.3 One View 报告处理

- 1.3.1 运行 One View 报告

- 1.3.2 修改 One View 报告

- 1.3.3 创建新的 One View 报告

2 One View 报告基础

- 2.1 One View 报告的关键特性

- 2.2 共享报告和个人报告

- 2.3 One View 报告组件

- 2.4 报告输出类型

3 运行 One View 报告

- 3.1 运行 One View 报告简介

- 3.2 定义 One View 报告的数据

- 3.2.1 创建查询的数据

- 3.3 运行时选项

- 3.3.1 “布局”选项卡

- 3.3.1.1 输出格式

- 3.4 从 One View 报告应用程序运行 One View 报告

- 3.4.1 从 One View 报告应用程序运行 One View 报告

- 3.5 从 JD Edwards 标准或自定义应用程序运行 One View 报告

- 3.6 从数据浏览器运行 One View 报告

- 3.6.1 从数据浏览器运行 One View 报告

4 修改 One View 报告

- 4.1 修改 One View 报告简介

- 4.2 查找有关 One View 报告的信息（版本 9.1 更新）

- 4.3 修改个人报告

- 4.3.1 从现有报告创建个人报告

- 4.3.2 个人报告的“布局”选项卡

- 4.3.2.1 编辑报告布局

- 4.3.2.2 修改个人报告的布局

- 4.3.3 将选择标准添加到个人报告的报告布局中（工具版本 9.1 更新 5）

- 4.3.4 将报告警告添加到个人报告的报告布局中（工具版本 9.1 更新 5）

- 4.3.5 个人报告的“报告定义”选项卡

- 4.3.5.1 个人报告的“报告定义”图标

- 4.3.6 使用新数据模型保存报告

- 4.3.7 使用“报告另存为”

- 4.3.8 复制个人报告

- 4.3.9 升级个人报告

- 4.3.10 将报告同步至数据字典命名惯例

- 4.3.11 将所选栏添加至个人报告

- 4.3.12 将所有栏添加至个人报告

- 4.3.13 从个人报告中移除所选栏

- 4.3.14 从个人报告中移除所有栏

- 4.3.15 删除个人报告

- 4.4 修改共享报告

- 4.4.1 共享报告的“布局”选项卡

- 4.4.2 共享报告的“报告定义”选项卡

- 4.4.2.1 共享报告的“报告定义”图标

- 4.4.3 复制共享报告

- 4.4.4 保留共享报告

- 4.4.5 将报告同步至数据字典命名惯例

- 4.5 启用小数格式功能（版本 9.1 更新）

- 4.5.1 激活小数格式功能

- 4.5.2 更新 One View 报告中的小数格式

- 4.5.3 行掩模和栏掩模

- 4.5.3.1 栏掩模

- 4.5.3.2 行掩模

- 4.5.4 手工分配行掩模和栏掩模

- 4.6 使用回溯功能（版本 9.1 更新）

- 4.6.1 回溯链接 Composer

- 4.6.2 创建回溯 URL

- 4.6.3 修改回溯 URL

- 4.6.4 删除回溯 URL

- 4.7 修改报告时的注意事项

5 添加新的 One View 报告

- 5.1 “添加新的 One View 报告”简介

- 5.2 添加新的 One View 报告

6 One View 报告 - 财务管理

- 6.1 One View 总帐查询 (P09219)

- 6.1.1 处理选项

- 6.1.1.1 缺省值

- 6.1.1.2 版本

- 6.1.2 特殊处理

- 6.1.3 报告

- 6.1.3.1 按客户和经营单位的总帐业务记录

- 6.1.3.2 按帐户的总帐业务记录

- 6.1.3.3 经营单位明细

- 6.1.3.4 总帐业务记录分析

- 6.2 One View 帐户余额查询 (P09217)

- 6.2.1 处理选项

- 6.2.1.1 缺省值

- 6.2.1.2 版本

- 6.2.2 特殊处理

- 6.2.3 报告

- 6.2.3.1 总帐帐户余额

- 6.2.3.2 区域内按商店的 Q1 销售额

- 6.2.3.3 按经营单位的预算和实际帐户余额

- 6.2.3.4 试算表

- 6.2.3.5 帐户余额趋势

- 6.2.3.6 毛利

- 6.2.3.7 帐户余额分析

- 6.3 One View 客户分类帐查询 (P03B2022)

- 6.3.1 处理选项

- 6.3.1.1 缺省值

- 6.3.1.2 帐龄规定细则

- 6.3.1.3 版本

- 6.3.2 特殊处理

- 6.3.3 报告

- 6.3.3.1 客户余额

- 6.3.3.2 未结发票

- 6.3.3.3 含帐龄的未结发票

- 6.3.3.4 客户帐户余额分析

- 6.4 One View 客户收款/汇款查询 (P03B720)

- 6.4.1 处理选项

- 6.4.1.1 缺省值

- 6.4.1.2 版本

- 6.4.2 特殊处理

- 6.4.3 报告

- 6.4.3.1 收款业务记录

- 6.4.3.2 收款历史记录趋势

- 6.4.3.3 应收帐销帐

- 6.4.3.4 收款分析

- 6.5 One View 供应商分类帐查询 (P042022)

- 6.5.1 处理选项

- 6.5.1.1 缺省值

- 6.5.1.2 版本

- 6.5.2 特殊处理

- 6.5.3 报告

- 6.5.3.1 未结凭证

- 6.5.3.2 30 天内到期的付款

- 6.5.3.3 过期的付款

- 6.5.3.4 按付款项的业务记录量

- 6.5.3.5 供应商帐户余额分析

- 6.6 One View 供应商付款查询 (P04720)

- 6.6.1 处理选项

- 6.6.1.1 缺省值

- 6.6.1.2 版本

- 6.6.2 特殊处理

- 6.6.3 报告

- 6.6.3.1 付款

- 6.6.3.2 付款趋势

- 6.6.3.3 付款折扣

- 6.6.3.4 付款分析

7 One View 报告 - 人力资本管理

- 7.1 One View 雇员地址名册查询 (P080110)

- 7.1.1 处理选项

- 7.1.1.1 电话详细信息

- 7.1.1.2 电子邮件详细信息

- 7.1.2 特殊处理

- 7.1.3 报告

- 7.1.3.1 紧急联系人

- 7.1.3.2 按主管的雇员联系人信息

- 7.1.3.3 按国家/地区的雇员

- 7.2 One View 纳税历史记录查询 (P07136)

- 7.2.1 处理选项

- 7.2.2 特殊处理

- 7.2.3 报告

- 7.2.3.1 年初至今的工资和纳税登记

- 7.2.3.2 按季度的社会保险和医疗保险税

- 7.2.3.3 按季度的纳税历史记录

- 7.3 One View 加拿大纳税历史记录查询 (P7713)

- 7.3.1 处理选项

- 7.3.2 特殊处理

- 7.3.3 报告

- 7.3.3.1 按季度的加拿大纳税历史记录

- 7.3.3.2 加拿大年初至今的工资和纳税登记

- 7.4 One View PDBA 历史记录查询 (P07146)

- 7.4.1 处理选项

- 7.4.2 特殊处理

- 7.4.3 报告

- 7.4.3.1 年初至今的 401K 报告

- 7.4.3.2 年初至今的薪资、预扣、福利和应计汇总历史记录

- 7.4.3.3 到期余额

- 7.5 One View 工资历史记录明细查询 (P071862)

- 7.5.1 处理选项

- 7.5.2 特殊处理

- 7.5.3 报告

- 7.5.3.1 按经营单位的收入

- 7.5.3.2 按工资类型的收入

- 7.5.3.3 加班工资

- 7.5.3.4 休假趋势

- 7.5.3.5 工资历史记录分析

- 7.6 One View DBA 历史记录明细查询 (P071902)

- 7.6.1 处理选项

- 7.6.2 特殊处理

- 7.6.3 报告

- 7.6.3.1 401K 报告

- 7.6.3.2 健康与福利

- 7.6.3.3 工资扣减

- 7.6.3.4 DBA 历史记录分析

- 7.7 One View 雇员福利查询 (P08234)

- 7.7.1 处理选项

- 7.7.2 特殊处理

- 7.7.3 报告

- 7.7.3.1 注册人口统计信息

- 7.7.3.2 雇员注册快照

- 7.7.3.3 有效注册

- 7.7.3.4 雇员和参与者有效注册

- 7.7.3.5 雇员福利分析

- 7.8 One View 雇员概要查询 (P080120)

- 7.8.1 处理选项

- 7.8.1.1 电话详细信息

- 7.8.1.2 电子邮件详细信息

- 7.8.2 特殊处理

- 7.8.3 报告

- 7.8.3.1 雇员花名册

- 7.8.3.2 含地址的雇员花名册

- 7.8.3.3 雇员资历报告

- 7.8.3.4 雇员报酬评审

- 7.8.3.5 雇员概要分析

8 One View 报告 - 库存管理

- 8.1 根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本 (P41270)

- 8.1.1 处理选项

- 8.1.1.1 缺省值

- 8.1.1.2 处理

- 8.1.1.3 版本

- 8.1.2 特殊处理

- 8.1.3 报告

- 8.1.3.1 按分部场所的平均成本分析

- 8.1.3.2 按批次序列号的平均成本分析

- 8.1.3.3 按月度/总帐日期的平均成本分析

- 8.1.3.4 平均成本分析

- 8.2 One View 库存估价分析查询 (P41271)

- 8.2.1 处理选项

- 8.2.1.1 缺省值

- 8.2.1.2 处理

- 8.2.1.3 版本

- 8.2.2 特殊处理

- 8.2.3 报告

- 8.2.3.1 按项目的库存估价

- 8.2.3.2 按分部场所的库存估价

- 8.2.3.3 按位置的库存估价

- 8.2.3.4 库存估价分析

- 8.3 按项目截止查询的 One View 库存成本分析 (P41272)

- 8.3.1 处理选项

- 8.3.1.1 缺省值

- 8.3.1.2 版本

- 8.3.2 特殊处理

- 8.3.3 报告

- 8.3.3.1 按项目和分部场所的平均截止成本

- 8.3.3.2 按库位和批次的平均截止成本

- 8.3.3.3 按项目和财务年度的平均截止成本

- 8.3.3.4 平均截止成本分析

- 8.4 One View 项目使用情况跟踪查询 (P41273)

- 8.4.1 处理选项

- 8.4.1.1 缺省值

- 8.4.1.2 版本

- 8.4.2 特殊处理

- 8.4.3 报告

- 8.4.3.1 按项目分部的项目使用情况跟踪

- 8.4.3.2 按项目和日期的项目使用情况跟踪

- 8.4.3.3 按星期的项目使用情况跟踪

- 8.4.3.4 项目使用情况跟踪分析

9 One View 报告 - 销售单管理

- 9.1 One View 未结销售查询 (P42270)

- 9.1.1 处理选项

- 9.1.1.1 缺省值

- 9.1.1.2 处理

- 9.1.1.3 版本

- 9.1.2 特殊处理

- 9.1.2.1 币种

- 9.1.2.2 单价计算

- 9.1.2.3 利润计算

- 9.1.3 报告

- 9.1.3.1 未结项目报告

- 9.1.3.2 未结客户报告

- 9.1.3.3 状态报告

- 9.1.3.4 承诺报告

- 9.1.3.5 未结销售分析

- 9.2 One View 历史销售查询 (P42271)

- 9.2.1 处理选项

- 9.2.1.1 缺省值

- 9.2.1.2 处理

- 9.2.1.3 版本

- 9.2.2 特殊处理

- 9.2.2.1 币种

- 9.2.2.2 单价计算

- 9.2.2.3 利润计算

- 9.2.3 报告

- 9.2.3.1 历史销售额合计报告

- 9.2.3.2 平均历史销售额报告

- 9.2.3.3 前几个客户报告

- 9.2.3.4 历史销售额分析

- 9.3 One View 销售截止日期查询 (P42272)

- 9.3.1 处理选项

- 9.3.1.1 缺省值

- 9.3.1.2 处理

- 9.3.1.3 版本

- 9.3.2 特殊处理

- 9.3.2.1 币种

- 9.3.2.2 单价计算

- 9.3.2.3 利润计算

- 9.3.3 报告

- 9.3.3.1 客户销售报告

- 9.3.3.2 项目销售报告

- 9.3.3.3 销售利润报告

- 9.3.3.4 销售截止日期分析

- 9.3.3.5 按机会的销售额报告（版本 9.1 更新）

- 9.3.3.6 机会趋势报告（版本 9.1 更新）

- 9.4 One View 销售价格查询 (P42273)

- 9.4.1 处理选项

- 9.4.1.1 缺省值

- 9.4.1.2 处理

- 9.4.1.3 版本

- 9.4.2 特殊处理

- 9.4.2.1 币种

- 9.4.2.2 单价和单位成本计算

- 9.4.3 报告

- 9.4.3.1 客户价格清单报告

- 9.4.3.2 项目价格列表报告

- 9.4.3.3 按区域的价格比较报告

- 9.4.3.4 销售价格分析

10 One View 报告 - 采购和分包合同管理

- 10.1 One View 采购单收货查询 (P43260)

- 10.1.1 处理选项

- 10.1.1.1 缺省值

- 10.1.1.2 处理

- 10.1.1.3 版本

- 10.1.2 特殊处理

- 10.1.3 报告

- 10.1.3.1 按财务期间的数量分析

- 10.1.3.2 按项目的数量分析

- 10.1.3.3 按供应商的数量分析

- 10.1.3.4 按公司的未开凭证已收

- 10.1.3.5 按财务期间的未开凭证已收

- 10.1.3.6 按项目的未开凭证已收

- 10.1.3.7 按供应商的未开凭证已收

- 10.1.3.8 采购单收货分析

- 10.2 One View 采购单查询 (P43261)

- 10.2.1 处理选项

- 10.2.1.1 缺省值

- 10.2.1.2 处理

- 10.2.1.3 版本

- 10.2.2 特殊处理

- 10.2.3 报告

- 10.2.3.1 按采购单历史记录的成本差异

- 10.2.3.2 按财务期间的预期采购单收货

- 10.2.3.3 按项目的预期采购单收货

- 10.2.3.4 按供应商的预期采购单收货

- 10.2.3.5 按财务期间的采购单历史记录

- 10.2.3.6 按项目的采购单历史记录

- 10.2.3.7 按供应商的采购单历史记录

- 10.2.3.8 采购单分析

- 10.3 One View 转包合同查询 (P43262)

- 10.3.1 处理选项

- 10.3.1.1 缺省值

- 10.3.1.2 版本

- 10.3.2 特殊处理

- 10.3.3 报告

- 10.3.3.1 按财务期间的留存金额分析

- 10.3.3.2 按转包商的留存金额分析

- 10.3.3.3 留存金额分析

- 10.4 One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

- 10.4.1 处理选项

- 10.4.1.1 缺省值

- 10.4.1.2 处理

- 10.4.1.3 版本

- 10.4.2 特殊处理

- 10.4.3 报告

- 10.4.3.1 按财务期间的采购单凭证付款查询

- 10.4.3.2 按项目的采购单凭证付款查询

- 10.4.3.3 按供应商的采购单凭证付款查询

- 10.4.3.4 采购单凭证付款计划分析

- 10.5 One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

- 10.5.1 处理选项

- 10.5.1.1 缺省值

- 10.5.1.2 处理

- 10.5.1.3 版本

- 10.5.2 特殊处理

- 10.5.3 报告

- 10.5.3.1 按财务期间的未收到的延交定单项目

- 10.5.3.2 按项目的未收到的延交定单项目

- 10.5.3.3 按供应商的未收到的延交定单项目

- 10.5.3.4 未收到的延交定单项目分析

- 10.6 One View 简单采购查询 (P43265)

- 10.6.1 处理选项

- 10.6.1.1 缺省值

- 10.6.1.2 处理

- 10.6.1.3 版本

- 10.6.2 特殊处理

- 10.6.3 报告

- 10.6.3.1 按财务期间的简单采购查询

- 10.6.3.2 按供应商的留存金额分析

- 10.6.3.3 按供应商的一揽子定单查询

- 10.6.3.4 简单采购分析

- 10.7 One View 供应商成本分析查询 (P43266)

- 10.7.1 处理选项

- 10.7.1.1 缺省值

- 10.7.1.2 处理

- 10.7.1.3 版本

- 10.7.2 特殊处理

- 10.7.3 报告

- 10.7.3.1 按项目的成本分析

- 10.7.3.2 按供应商的成本分析

- 10.7.3.3 按供应商的折扣分析

- 10.7.3.4 供应商成本分析

- 10.8 One View 请购自助服务查询 (P43267)

- 10.8.1 处理选项

- 10.8.1.1 缺省值

- 10.8.1.2 处理

- 10.8.1.3 版本

- 10.8.2 特殊处理

- 10.8.3 报告

- 10.8.3.1 按项目和申请者的请购单

- 10.8.3.2 按申请者和供应商的请购单

- 10.8.3.3 请购自助服务分析

11 One View 报告 - 项目成本计算

- 11.1 One View 作业查询 (P51220)

- 11.1.1 处理选项

- 11.1.1.1 显示

- 11.1.1.2 WIP

- 11.1.2 特殊处理

- 11.1.2.1 所得值计算

- 11.1.2.2 进行中的工作信息

- 11.1.2.3 人工单位分析报告

- 11.1.3 报告

- 11.1.3.1 作业状态

- 11.1.3.2 所得值

- 11.1.3.3 进行中的工作

- 11.1.3.4 人工单位分析

12 One View 报告 - 资本资产管理

- 12.1 适用于资本资产管理的移动应用程序

- 12.2 One View 设备状态查询 (P13400)

- 12.2.1 处理选项

- 12.2.2 特殊处理

- 12.2.3 报告

- 12.2.3.1 按产品族的设备状态分析

- 12.2.3.2 按制造商的设备状态分析

- 12.2.3.3 按父设备的设备状态分析

- 12.2.3.4 按产品型号的设备状态分析

- 12.2.3.5 设备状态分析

- 12.3 One View 设备许可证/许可查询 (P13500)

- 12.3.1 处理选项

- 12.3.2 特殊处理

- 12.3.3 报告

- 12.3.3.1 将要过期/已过期设备许可证和许可分析

- 12.4 One View 工作单分析 (P13560)

- 12.4.1 处理选项

- 12.4.1.1 处理

- 12.4.2 特殊处理

- 12.4.3 报告

- 12.4.3.1 帐龄 - 详细

- 12.4.3.2 帐龄 - 汇总

- 12.4.3.3 完成及时性 - 详细

- 12.4.3.4 完成及时性 - 汇总

- 12.4.3.5 预估成本和实际成本 - 详细

- 12.4.3.6 预估成本和实际成本 - 汇总

- 12.4.3.7 预估小时数和实际小时数 - 详细

- 12.4.3.8 预估小时数和实际小时数 - 汇总

- 12.4.3.9 负荷 - 按分配对象

- 12.4.3.10 负荷 - 按故障

- 12.4.3.11 统计 - 详细

- 12.4.3.12 统计 - 汇总

- 12.4.3.13 工作单度量分析

- 12.5 One View PM 分析 (P13570)

- 12.5.1 处理选项

- 12.5.2 特殊处理

- 12.5.3 报告

- 12.5.3.1 完成的 PM

- 12.5.3.2 临近的 PM

- 12.5.3.3 过期 PM

- 12.5.3.4 计划的 PM 和实际的 PM

- 12.5.3.5 PM 关键度量分析

- 12.6 One View 设备位置查询 (P13230)

- 12.6.1 处理选项

- 12.6.2 特殊处理

- 12.6.3 报告

- 12.6.3.1 按设备的位置报告

- 12.6.3.2 按位置的设备报告

- 12.6.3.3 按位置的设备状态历史记录报告

- 12.6.3.4 设备位置分析

13 One View 报告 - 制造管理

- 13.1 One View 工作单成本分析查询 (P48270)

- 13.1.1 处理选项

- 13.1.1.1 处理

- 13.1.2 特殊处理

- 13.1.3 报告

- 13.1.3.1 计算的实际差异

- 13.1.3.2 计算的工程差异

- 13.1.3.3 计算的计划差异

- 13.1.3.4 计算的差异分析

- 13.2 One View 制造调度查询 (P48280)

- 13.2.1 处理选项

- 13.2.1.1 处理

- 13.2.2 特殊处理

- 13.2.3 报告

- 13.2.3.1 按项目号的未结工作单

- 13.2.3.2 按工序状态的未结工作单

- 13.2.3.3 按工作中心的未结工作单

- 13.2.3.4 按工序状态的工作单人工分析

- 13.3 One View 计划分析查询 (P48290)

- 13.3.1 处理选项

- 13.3.1.1 显示

- 13.3.2 特殊处理

- 13.3.3 报告

- 13.3.3.1 按采购员的消息

- 13.3.3.2 按计划员的消息

- 13.3.3.3 按计划系列的消息

14 One View 报告 - 房地产管理

- 14.1 One View 财产查询 (P15260)

- 14.1.1 特殊处理

- 14.1.2 报告

- 14.1.2.1 临近的闲置检查

- 14.1.2.2 占用分析

- 14.1.2.3 闲置报告

- 14.1.2.4 租户分析

- 14.1.2.5 租户租册 - 出租步骤

- 14.1.2.6 租户租金滚动 - 零租

- 14.2 One View 属性查询 (P15270)（版本 9.1 更新）

- 14.2.1 处理选项

- 14.2.1.1 显示

- 14.2.1.2 处理

- 14.2.2 报告

- 14.2.2.1 单元属性分析

- 14.2.2.2 按属性的占用面积

- 14.2.2.3 按属性的租金

15 One View 报告 - 服务管理（版本 9.1 更新）

- 15.1 One View 案例管理查询 (P90CG530)

- 15.1.1 处理选项

- 15.1.1.1 缺省值

- 15.1.2 特殊处理

- 15.1.2.1 表头中的特殊处理

- 15.1.2.2 计算网格栏中的特殊处理

- 15.1.3 报告

- 15.1.3.1 案例帐龄

- 15.1.3.2 承诺结果

- 15.1.3.3 案例负荷

- 15.1.3.4 过期未结案例

- 15.1.3.5 案例统计

- 15.2 One View 服务合同查询 (P1727)

- 15.2.1 处理选项

- 15.2.1.1 缺省值

- 15.2.2 特殊处理

- 15.2.2.1 表头中的特殊处理

- 15.2.2.2 计算网格栏中的特殊处理

- 15.2.3 报告

- 15.2.3.1 失效-将要失效的合同

- 15.2.3.2 按库存的合同

- 15.2.3.3 按设备的合同

- 15.2.3.4 按客户的合同

- 15.3 One View 服务合同盈利查询 (P1730)

- 15.3.1 处理选项

- 15.3.1.1 缺省值

- 15.3.2 特殊处理

- 15.3.2.1 表头中的特殊处理

- 15.3.2.2 计算网格栏中的特殊处理

- 15.3.3 报告

- 15.3.3.1 服务合同盈利

16 One View 报告 - 运输管理（版本 9.1 更新）

- 16.1 One View 运输系统发运查询 (P49270)

- 16.1.1 处理选项

- 16.1.1.1 缺省值

- 16.1.1.2 处理

- 16.1.1.3 版本

- 16.1.2 特殊处理

- 16.1.3 报告

- 16.1.3.1 按发运仓库的准时发运数报告

- 16.1.3.2 按年和月的发运仓库合计报告

- 16.1.3.3 按发运仓库的发运费报告

- 16.1.3.4 按发运仓库的发运值报告

- 16.1.3.5 发运分析报告

- 16.2 One View 运输系统装载查询 (P49271)

- 16.2.1 处理选项

- 16.2.1.1 缺省值

- 16.2.1.2 处理

- 16.2.1.3 版本

- 16.2.2 特殊处理

- 16.2.3 报告

- 16.2.3.1 按发运仓库和日期的装载散装体积报告

- 16.2.3.2 按发运仓库和承运商的装载距离报告

- 16.2.3.3 按计划仓库的装载运费报告

- 16.2.3.4 按承运商和计划仓库的装载应付运费报告

- 16.2.3.5 按计划仓库的运输工具利用率报告

- 16.2.3.6 包装装载分析报告

17 One View 报告 - 健康与安全事故管理（版本 9.1 更新）

- 17.1 适用于健康与安全事故管理的移动应用程序

- 17.2 One View 事故汇总查询 (P54HS220)

- 17.2.1 特殊处理

- 17.2.1.1 表头中的特殊处理

- 17.2.1.2 计算网格栏中的特殊处理

- 17.2.2 报告

- 17.2.2.1 事故属性

- 17.2.2.2 事故成本

- 17.3 One View 事故人员查询 (P54HS230)

- 17.3.1 处理选项

- 17.3.2 特殊处理

- 17.3.2.1 已计算栏

- 17.3.3 报告

- 17.3.3.1 涉及人员的事故

- 17.3.3.2 伤害人员汇总

- 17.3.3.3 可报告的伤害/疾病汇总

- 17.3.3.4 伤害/疾病明细汇总

- 17.4 One View 事故设备查询 (P54HS240)

- 17.4.1 处理选项

- 17.4.2 特殊处理

- 17.4.2.1 计算网格栏

- 17.4.3 报告

- 17.4.3.1 财产/设备汇总报告

- 17.4.3.2 机动车汇总报告

- 17.4.3.3 非机动车汇总报告

- 17.4.3.4 操作员/驾驶员汇总报告

- 17.5 One View 环境事故查询 (P54HS250)

- 17.5.1 处理选项

- 17.5.2 特殊处理

- 17.5.2.1 计算网格栏

- 17.5.3 报告

- 17.5.3.1 环境事故

- 17.6 One View 安全统计查询 (P54HS260)

- 17.6.1 处理选项

- 17.6.2 特殊处理

- 17.6.2.1 表头中的特殊处理

- 17.6.2.2 了解事故频率和事故影响率

- 17.6.2.3 计算网格栏中的特殊处理

- 17.6.2.4 每月事故安全统计报告使用的计算栏

- 17.6.2.5 可报告案例的安全统计报告使用的计算栏

- 17.6.2.6 按事故类型的安全统计报告使用的计算栏

- 17.6.2.7 事故影响率报告使用的计算栏

- 17.6.2.8 其他可用的类别码

- 17.6.2.9 其他可用的计算栏

- 17.6.3 报告

- 17.6.3.1 每月事故安全统计

- 17.6.3.2 可报告案例的安全统计

- 17.6.3.3 按事故类型的安全统计

- 17.6.3.4 事故影响率

18 One View 报告 - 仓库管理（版本 9.1 更新）

- 18.1 One View 仓库申请查询 (P46270)

- 18.1.1 处理选项

- 18.1.1.1 缺省值

- 18.1.2 特殊处理

- 18.1.3 报告

- 18.1.3.1 仓库提货申请分析

- 18.1.3.2 仓库存放申请分析

- 18.1.3.3 仓库补充库存申请分析

- 18.1.3.4 仓库申请汇总

- 18.2 One View 仓库建议查询 (P46271)

- 18.2.1 处理选项

- 18.2.2 特殊处理

- 18.2.3 报告

- 18.2.3.1 仓库库位速率分析

- 18.2.3.2 仓库建议生产率分析

- 18.3 One View 牌照数量查询 (P46L272)

- 18.3.1 处理选项

- 18.3.2 特殊处理

- 18.3.3 报告

- 18.3.3.1 牌照数量分析

- 18.4 One View 仓库库位查询 (P46273)

- 18.4.1 处理选项

- 18.4.2 特殊处理

- 18.4.3 报告

- 18.4.3.1 仓库库位使用分析

- 18.4.3.2 仓库利用率分析

19 One View 报告 - 租赁管理（版本 9.1 更新）

- 19.1 One View 租赁合同查询 (P54R200)

- 19.1.1 处理选项

- 19.1.1.1 缺省值

- 19.1.2 特殊处理

- 19.1.2.1 表头中的特殊处理

- 19.1.2.2 计算网格栏中的特殊处理

- 19.1.3 报告

- 19.1.3.1 按业务单位的合同

- 19.1.3.2 按资产的合同

- 19.1.3.3 按库存的合同

- 19.1.3.4 失效/将要失效的合同

- 19.1.3.5 按客户的合同

- 19.2 One View 租赁合同盈利查询 (P54R210)

- 19.2.1 处理选项

- 19.2.1.1 缺省值

- 19.2.2 特殊处理

- 19.2.2.1 表头中的特殊处理

- 19.2.2.2 计算网格栏中的特殊处理

- 19.2.3 报告

- 19.2.3.1 租赁合同盈利

- 19.3 One View 相关定单查询 (P54R220)

- 19.3.1 处理选项

- 19.3.1.1 缺省值

- 19.3.2 特殊处理

- 19.3.2.1 表头中的特殊处理

- 19.3.2.2 计算网格栏中的特殊处理

- 19.3.3 报告

- 19.3.3.1 相关定单汇总

- 19.3.3.2 相关销售单

- 19.3.3.3 相关工作单

词汇表

索引

插图清单

- 3-1 含日期范围的查询

- 3-2 “布局”选项卡

- 3-3 One View 客户分类帐查询查找浏览表单

- 4-1 个人报告的“布局”选项卡

- 4-2 个人报告的“报告定义”选项卡

- 4-3 共享报告的“报告定义”选项卡

- 6-1 总帐业务记录分析报告

- 6-2 帐户余额分析

- 6-3 客户帐户余额分析报告

- 6-4 收款分析报告

- 6-5 供应商帐户余额分析

- 6-6 付款分析报告

- 7-1 按国家/地区的雇员报告

- 7-2 按季度的纳税历史记录报告

- 7-3 加拿大年初至今的工资和纳税登记报告

- 7-4 到期余额报告

- 7-5 工资历史记录分析报告

- 7-6 DBA 历史记录分析

- 7-7 雇员福利分析报告

- 7-8 雇员概要分析

- 8-1 平均成本分析报告

- 8-2 库存估价分析报告

- 8-3 平均截止成本分析报告

- 8-4 项目使用情况跟踪分析报告

- 9-1 未结销售分析报告

- 9-2 历史销售分析报告

- 9-3 销售截止日期分析报告

- 9-4 销售价格分析报告

- 10-1 采购单收货分析报告

- 10-2 采购单分析报告

- 10-3 留存金额分析报告

- 10-4 采购单凭证付款计划分析报告

- 10-5 未收到的延交定单项目分析报告

- 10-6 简单采购分析

- 10-7 供应商成本分析

- 10-8 请购单分析报告

- 11-1 人工单位分析报告

- 12-1 设备状态分析报告

- 12-2 将要过期/已过期设备许可证和许可分析报告

- 12-3 工作单度量分析报告

- 12-4 PM 关键度量分析报告

- 12-5 设备位置分析报告

- 13-1 制造计算的差异分析报告

- 13-2 按工序状态的工作单人工分析报告

- 13-3 材料分析 - 按计划系列的消息报告

- 14-1 占用分析报告

- 14-2 租户分析报告

- 14-3 单元属性分析报告

- 15-1 案例统计报告

- 15-2 按客户的合同报告

- 15-3 服务合同盈利报告

- 16-1 发运分析报告

- 16-2 包装装载分析报告

- 17-1 事故属性

- 17-2 OVR 人员图表

- 17-3 涉及人员的事故

- 17-4 财产/设备汇总

- 17-5 环境事故

- 17-6 安全统计

- 18-1 仓库申请汇总报告

- 18-2 仓库建议生产率分析报告

- 18-3 牌照数量分析报告

- 18-4 仓库利用率分析报告

- 19-1 按客户的合同报告

- 19-2 租赁合同盈利报告

- 19-3 相关工作单报告

前言

欢迎阅读《JD Edwards EnterpriseOne 应用程序 One View 报告用户指南》。

受众

此指南面向负责生成 One View 报告的最终用户。

文档可访问性

有关 Oracle 对可访问性的承诺，请访问 Oracle Accessibility Program 网站 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc。

获得 Oracle 支持

购买了支持服务的 Oracle 客户可通过 My Oracle Support 获得电子支持。有关信息，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info，如果您有听力受损，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs。

相关文档

您可以通过 My Oracle Support 中的 JD Edwards EnterpriseOne 版本文档概述页面访问相关文档。通过搜索文档 ID (1308615.1) 或使用以下链接，可以访问主文档概述页面：

https://support.oracle.com/CSP/main/article?cmd=show&type=NOT&id=1308615.1

要从 My Oracle Support 主页导航到该页，请单击“知识”选项卡，然后单击“工具与培训”菜单、JD Edwards EnterpriseOne、欢迎中心、版本信息概述。

惯例

此文档使用以下文本惯例：

惯例

含义

粗体

指示字段值。

斜体

斜体类型指示强调或占位符变量（由您提供特定值）。

《》

《》指示书名。

等宽字体

等宽字体类型指示段落内的命令、URL、示例中的代码、屏显文本或输入的文本。

> 教程

表示记录所述特征的链接。这些记录均为 MP4 格式，因此请确保您已安装相应的播放器。访问这些记录需要一个有效的 Oracle 帐户。

1 了解 One View 报告

本章包含以下主题：

- Oracle BI Publisher 和 JD Edwards EnterpriseOne

- One View 报告概述

- One View 报告处理

1.1 Oracle BI Publisher 和 JD Edwards EnterpriseOne

JD Edwards EnterpriseOne 与 Oracle Business Intelligence (BI) Publisher 有三项集成。每项集成满足一个特定的报告需求：生成面向客户的文档、使最终用户能够创建其自己的运营报告以及提供可创建复杂特殊报告的高级用户和 IT 雇员。本节概述每一项集成并提供每一项集成的常见用例。

- 适用于 JD Edwards EnterpriseOne 的嵌入式 BI Publisher：将输出从 UBE 转换为面向客户的文档（完美像素）。JD Edwards EnterpriseOne 嵌入式 BI Publisher 的常见用例是发票、对帐单、提货单及支票。

- One View 报告：使最终用户能够直接从 JD Edwards EnterpriseOne 交互应用程序创建并运行其个性化的报告。这些报告通常特定于用户或角色，并且是用户将作为其正常活动的一部分而每天、每星期或按其他期间基础运行的那些报告。用户对此类报告的数据选择、排序、所包含数据栏及数据虚拟化（图表、表格及图形）有着高度的个性化需求。这些最终用户报告通过作为其标准日常业务流程的一部分为用户提供更好的运营数据洞见而提高用户生产率。使用 One View 报告，用户可以选择数据字段并从 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序内部执行特定数据选择以及利用 BI Publisher 内的布局功能以定义报告输出格式。常见用例是销售报告、客户报告、供应商报告及雇员报告。

- 特殊报告：允许高级用户和 IT 雇员构建功能强大的查询以按特别基础质询数据。此类报告通常是为了满足正常业务流程之外的特定业务需求而创建，并且仅处理一两次。这些报告通常需要用户创建 SQL 语句以检索数据（查询构建器）。查询通常由 IT 部门或了解 JD Edwards EnterpriseOne 数据模式的高级用户创建。构建查询后，IT 或高级用户使用表格或图表创建报告布局以显示数据（模板构建器）。此集成利用 JD Edwards EnterpriseOne JDBC 驱动程序和 Oracle BI Publisher 企业版。此集成通常称为“交互报告”。顾名思义，不存在常见用例。

备注:
如果在访问 Oracle BI Publisher 服务器时收到一条告知证书无效的消息，请与系统管理员联系并请求其设置 EnterpriseOne 和 Oracle BI Publisher 之间的 SSL 连接。

1.2 One View 报告概述

Oracle 的 JD Edwards EnterpriseOne One View 报告提供直观、易用的方法供您使用 Oracle BI Publisher 访问数据并创建报告。

您可以轻松运行现有报告或创建包含表格、图形及图表的新报告并以多种格式进行查看，例如 PDF 文档、HTML 及 Excel 电子表格。此外，许多报告使您可以交互筛选报告数据以进行进一步分析。

One View 报告使用标准和自定义查找浏览表单定位报告数据。发行版本 9.1 还引入 One View 应用程序，其使用联接业务视图以访问来自多个表中的记录。One View 查找浏览表单将业务记录和主文件数据结合成为之前并不提供的组合，并且您可以在选择的 BI Publisher 布局中查看这些数据组合。您还可以使用“数据浏览器”以定位报告数据并创建 One View 报告。

One View 报告的优势包括：

- 通过消除对大多数报告 IT 支持的需求降低开发和维护报告的成本。

- 通过消除对第三方报告产品的需求改善总拥有成本。

- 通过提供对信息的轻松即时访问改善最终用户满意度。

- 通过提供低成本信息访问实现业务决策制定。

- 通过减少或消除查看数据或创建报告所需的自定义应用程序降低系统升级成本。

1.2.1 One View 报告应用程序、数据模型及报告

尽管您可以从标准和自定义 JD Edwards EnterpriseOne 查找浏览表单创建并运行 One View 报告，One View 报告解决方案仍包括特定用途的 One View 应用程序、数据模型及报告，例如“所得值”、“成本分析”及“客户帐户余额”。您可按需修改这些报告，并且无需 IT 支持而定义其他报告。对最终用户隐藏数据模型、表联接及业务视图的复杂性以确保跨以下功能领域的直观报告体验：

- 财务管理

- 制造管理

- 采购和转包合同管理

- 库存管理

- 销售单管理

- 房地产管理

- 资本资产管理

- 项目管理

- 薪资管理

- 人力资源管理

- 服务管理

- 运输管理

- 仓库管理

- 健康与安全事故管理

- 租赁管理

1.2.2 数据浏览器

除查找浏览表单外，您还可以使用“数据浏览器”创建 One View 报告。如果无法从现有应用程序获得报告所需的数据，您可以在“数据浏览器”中查询表格或业务视图并从查询结果创建数据集。选择报告所需的数据项后，可用其设计报告布局。您使用“数据浏览器”设计的报告显示为“数据浏览器”中 One View 菜单的选择。

1.3 One View 报告处理

查找要包括在报告中的数据后，可单击按钮以在 BI Publisher 中创建报告。

可从以下位置创建 One View 报告：

- One View 报告应用程序查找浏览表单。

- 标准 JD Edwards EnterpriseOne 查找浏览表单。

- 自定义查找浏览表单。

- 数据浏览器。

1.3.1 运行 One View 报告

用以运行报告的高级别步骤是：

1. 访问您在处理中使用的应用程序（One View 应用程序、查找浏览表单或数据浏览器）。

2. 确定数据集的选择标准。

3. 从 One View 菜单选择 One View 报告。

4. 查看自动显示在浏览器窗口中的报告。

1.3.2 修改 One View 报告

创建报告后，您可以编辑以下报告组件：

- 报告布局

- 报告或布局属性

- 报告定义

您自己修改或设计的报告是个人报告。数个选项可用于管理个人报告，包括将个人报告转换为共享报告的请求。共享报告对公司内的其他人可用。

1.3.3 创建新的 One View 报告

您可以通过复制现有报告并进行更改或通过添加全新的报告以创建新报告。您可从查找浏览表单或“数据浏览器”复制或添加新报告。

要添加全新的报告，可选择模板并创建报告布局。查找浏览表单、表格或业务视图提供您用以设计布局的数据项。您可以在报告开发期间预览报告并在保存最终报告前做出调整。

2 One View 报告基础

本章包含以下主题：

- One View 报告的关键特性

- 共享报告和个人报告

- One View 报告组件

- 报告输出类型

2.1 One View 报告的关键特性

Oracle 的 JD Edwards EnterpriseOne 使您可以从 One View 报告应用程序、标准或自定义查找浏览表单或者“数据浏览器”的搜索标准创建 One View 报告。

确定报告的数据后，从 One View 菜单中选择报告。Oracle Business Intelligence (BI) Publisher 处理并在单独的浏览器窗口中显示报告。

One View 报告有以下特性：

- 报告在任意具有“查找”按钮的查找浏览表单中都可用。

- 报告可以多种格式呈现，例如 Microsoft Word、Adobe Reader 及 Oracle 的交互查看器。

- 报告的数据是来自 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序的运行时数据。

- 基于来自 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序的信息在 BI Publisher 布局编辑器中定义报告布局。

2.2 共享报告和个人报告

One View 报告分为共享报告或个人报告。除非受安全设置限制，共享报告在系统范围内可用。您创建的报告是个人报告，并显示在 One View 菜单“我的报告”中。个人报告仅对您可用。但是，您可以选择将个人报告升级为共享状态，尽管升级请求必须由系统管理员批准。请求获批后，报告即不再显示为个人报告，而是在 One View 菜单中显示为共享报告。

2.3 One View 报告组件

One View 报告组合 JD Edwards EnterpriseOne 和 BI Publisher 组件以生成 One View 报告。这些组件是：

- 的组件

- 数据模型

- BI Publisher 报告

- 报告布局

报告定义

One View 报告的报告定义包含有关选择了数据模型中的哪些栏、命名惯例、行集合设置、报告的名称等的信息。

数据模型

数据模型是包含一组供 BI Publisher 检索和构建报告数据之指令的对象。数据模型包括样本网格数据、表单级信息及对数据源的参考。

BI Publisher 报告

BI Publisher 报告组件包括对数据模型的参考、报告布局、报告属性及翻译。

报告布局

BI Publisher 报告布局定义在报告中显示数据的方式。布局由模板文件和一组用以呈现模板文件的属性组成。BI Publisher 支持创建自各种来源的模板。

通过创建数据模型、选择模板及设计报告布局，您还可以设计自定义 One View 报告。如有必要，报告可以包括一组翻译，以便可创建多种语言的报告。

2.4 报告输出类型

运行 One View 报告时，将来自您搜索标准的数据和报告布局进行组合，以创建报告输出。提供多种输出类型：

- Adobe Reader (PDF)

- Microsoft Word (RTF)

- Microsoft Excel 2007

- 逗号分隔值 (CSV)

- Microsoft PowerPoint

- Microsoft PowerPoint 2007

- XML

- 交互查看器
交互查看器支持弹出式图表明细、可卷动表格、表格筛选、表格排序以及跨不同报告组件的扩散筛选。例如，如果报告显示“未结发票”表，您可以筛选结果以仅显示余额高于特定金额的发票，或以升序或降序显示所有未结发票的金额。

3 运行 One View 报告

本章包含以下主题：

- 运行 One View 报告简介

- 定义 One View 报告的数据

- 运行时选项

- 从 One View 报告应用程序运行 One View 报告

- 从 JD Edwards 标准或自定义应用程序运行 One View 报告

- 从数据浏览器运行 One View 报告

3.1 运行 One View 报告简介

您可以从任意 One View 报告应用程序、自定义查找浏览表单或从“数据浏览器”运行 One View 报告。确定要用于报告的数据后，可从 One View 菜单选择报告布局。如有必要，您可以修改几个运行时选项，例如选择不同输出类型。运行报告时，结果会自动显示在单独的浏览器窗口中。

运行 One View 报告的基本步骤是：

1. 访问已启用 One View 报告功能的表单。

2. 选择或定义查询。

3. 从 One View 菜单选择报告。

4. 修改运行时选项（可选）。

5. 运行报告。

3.2 定义 One View 报告的数据

在查找浏览表单或“数据浏览器”中，选择或定义查询以定位您希望在报告中显示的数据。定义数据后，从 One View 菜单选择报告。报告会自动处理并在弹出窗口中显示。如果您将报告设置为使用当前网格数据，您必须单击“查找”按钮以在运行报告前显示数据。

3.2.1 创建查询的数据

查询使您可以选择字段和 QBE（按示例的查询）栏并添加条件以缩小搜索结果范围。这样，数据比只来自筛选器字段和 QBE 栏的搜索结果更为具体。例如，通过查询可以指定日期范围，例如介于 2011 年 12 月 1 日和 2011 年 12 月 31 日之间的日期范围，而无需在“发票日期 QBE”栏输入 >120111 来选择 2011 年 12 月 1 日之后的日期。查询功能使您可以细化数据选择以便报告仅显示那些满足您需要的记录。系统组合筛选器字段定义的条件、QBE 行及查询自身，以检索所需记录。

下例显示指定发票日期之日期范围的查询：

图3-1 含日期范围的查询

您可以保存经常使用的查询，以便您可以轻松检索这些查询并修改您希望在报告中显示的数据。

如需有关查询的更多信息，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 基础指南》中的“了解查询控件”。

3.3 运行时选项

运行 One View 报告时，您可以选择根据需要更改一些缺省设置。运行时选项包括：

- 选择不同数据选项，例如更改您要在报告中显示之记录的数量。

- 选择不同的报告输出类型。
或许缺省输出类型是 PDF 但您希望在 Excel 电子表格中查看输出；您可以将输出类型更改为可用于报告的任何类型。

- 选择不同报告布局。
JD Edwards EnterpriseOne 标准 One View 报告中每个报告具有一个布局，但您可以创建其他布局（如果需要）。运行报告时，您可以选择不同的布局（如果可用）。

3.3.1 “布局”选项卡

“布局”选项卡使您可以更改不同的运行时选项。要访问这些选项，可使用 One View 菜单中的“管理报告”选项并选择报告。此为“布局”选项卡的示例：

图3-2 “布局”选项卡

下表描述了“布局”选项卡中显示的信息和选项。

“布局”选项

描述

类型

两种报告类型是：

- 个人报告
位于“我的报告”文件夹中的 One View 报告是个人报告。个人报告由用户拥有。用户可将个人报告升级为共享状态，但升级请求必须获得系统管理员批准。请求获批后，报告将不再显示为个人报告，而是显示为 One View 菜单中的共享报告。

- 共享报告
共享的 One View 报告是公开报告，这表示公司中的其他人可以使用。您无法直接修改共享报告。除非受安全设置限制，共享报告在系统范围内可用。

名称

报告的名称。

命名惯例

添加新报告时，您可以选择两个选项中的一个：

- 使用栏标题
对于有一个语言首选项的公司，最终用户在设计报告时通常愿意使用栏标题。如果栏标题精确描述数据项，就比数据字典项名称更易理解。

- 使用数据字典项名称
对于拥有多个语言首选项的公司，使用数据字典项名称开发新报告是首选方法。基于数据字典项名称的报告更易于解读。

状态

报告可具有三个状态：

- 编辑 (02)：报告是个人报告，所有者可加以修改。

- 待决升级 (07)：个人报告的拥有者已选择“升级报告”选项以将个人报告升级为共享报告。升级请求保持“待决升级”状态，直至系统管理员批准或拒绝升级请求。

- 共享 (08)：所有其他用户均可访问报告。

可用布局

如果为报告定义了多个布局，可从下拉列表中选择布局。

选择行设置

有三个行集合选项可用于报告中使用的网格数据：

- 检索记录计数
报告将最多显示所指定记录数量的数据，即使有超过指定记录数的记录符合查询条件。缺省值是检索记录数 = 500，除非为您的公司配置了不同的值。运行报告或添加新报告时，您可以覆盖缺省设置。

备注：如果系统限制的值小于此字段中的值，则会将该数据限制为系统限制定义的记录数。

- 使用网格中的当前数据
此报告将显示当前在网格中显示的数据。

- 检索所有记录
此报告将显示所有符合当前查询条件的数据。

使用工具版本 9.1 更新 5 时，如果报告数据因此设置受到无论是字段值、系统限制还是网格记录数的限制，运行报告的用户都将收到以下弹出警告：“警告！报告已超出最大记录数。查询发现 xx 行，但是报告限制为 yy 行。”Xx 表示检索到的总行数，yy 表示“检索记录数”字段值。用户必须单击此警告上的“确定”，才能显示报告。

格式

根据用于报告的模板，BI Publisher 可创建以下格式的输出：

- Adobe PDF

- Microsoft Word (RTF)

- 交互查看器

- Microsoft Excel 2007

- CSV

- Microsoft PowerPoint

- Microsoft PowerPoint 2007

- XML

3.3.1.1 输出格式

Oracle BI Publisher 可以多种格式呈现 One View 报告。尽管每个报告有一个缺省输出格式，“布局”选项卡上的输出图标仍使您可以使用任何为报告创建的格式查看报告。无论报告是共享报告还是个人报告，您都可以更改输出格式以使用任何可用的格式查看报告。

下表描述了输出格式：

输出图标

描述

使用此选项以使用 Adobe Reader 查看报告。

使用此选项以使用 Microsoft Word RTF 格式查看报告。

使用此选项以使用 BI Publisher 交互查看器查看报告。
交互报告可包括：弹出图表明细、可卷动表格、表格筛选、表格排序及跨报告不同组件的扩展筛选。您可以通过添加或移除栏、定义如何排序数据、添加级别细分、计算栏合计以及更改如何在报告中显示数据（例如显示为网格、图形或图表）修改标准报告布局。

使用此选项以使用 Microsoft Excel 2007 查看报告。

使用此选项以使用 CSV 格式查看报告。

使用此选项以使用 Microsoft PowerPoint 查看报告。

使用此选项以使用 Microsoft PowerPoint 2007 格式查看报告。

使用此选项以使用 XML 格式查看报告。

更改报告输出格式

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 要定位报告的数据，请选择或创建查询。

2. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

3. 从“管理报告”菜单，选择共享报告或个人报告。
将显示“管理报告”侧面板。

4. 在“布局”选项卡上，选择所需输出格式。
BI Publisher 以所选输出格式处理报告并在单独的窗口中加以显示。

3.4 从 One View 报告应用程序运行 One View 报告

尽管您可以从任意查找浏览表单运行 One View 报告，One View 报告应用程序仍对报告功能进行了特别设计。One View 报告查找浏览表单的业务视图包括每个表中的大多数栏并可联接多个表，因而每个记录拥有比标准 JD Edwards EnterpriseOne 查找浏览表单中所显示数据更多的数据。而且，One View 报告应用程序还包括其他计算和处理。因此，One View 报告应用程序可从其基于的表格中派生更多信息。因为包括更多数据、计算和逻辑，One View 报告应用程序创建的报告在 JD Edwards EnterpriseOne 的其他地方均不可用。

下例显示“One View 客户分类帐查询”应用程序 (P03B2022) 中的查找浏览表单：

图3-3 One View 客户分类帐查询查找浏览表单

3.4.1 从 One View 报告应用程序运行 One View 报告

One View 报告应用程序中的查找浏览表单包括您可以运行的预定义 One View 报告。您可以轻松创建自己的个性化报告以从其他应用程序运行 One View 报告。

要从 One View 报告应用程序运行 One View 报告，请遵循以下步骤：

1. 使用查询或通过在筛选器字段和查找浏览表单的 QBE 栏输入值为报告检索数据。

2. 从 One View 菜单，选择报告。
BI Publisher 处理报告并在单独的窗口中加以显示。

3. 如果报告输出格式设置为交互，则筛选数据以显示特定的信息。

3.5 从 JD Edwards 标准或自定义应用程序运行 One View 报告

从标准或自定义 JD Edwards 查找浏览表单运行 One View 报告需要您首先基于来自该应用程序的数据添加自定义报告。创建报告后，如在 One View 报告应用程序中一样，按照相同程序以运行报告。

请参阅从 One View 报告应用程序运行 One View 报告。

3.6 从数据浏览器运行 One View 报告

如果查找浏览表单或 One View 报告应用程序不包含您的 One View 报告所需的信息，您可以使用“数据浏览器”创建对于表或业务视图的查询并选择报告所需的数据项。您可以轻松创建自己的报告以从“数据浏览器”运行 One View 报告。确定数据项后，您可以设计报告布局。

如需有关“数据浏览器”的更多信息，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 基础指南》中的“创建个人搜索查询以搜索表格和业务视图中的数据”。

3.6.1 从数据浏览器运行 One View 报告

访问“数据浏览器”。

1. 在查询选择器表单，输入表格或业务视图名称并单击“确定”。

2. 在“数据浏览器”表单，定位报告的记录。

3. 从 One View 菜单选择报告。
BI Publisher 处理报告并在单独的窗口中加以显示。

4. 如果报告输出格式设置为交互，则筛选数据以显示特定的信息。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

4 修改 One View 报告

本章包含以下主题：

- 修改 One View 报告简介

- 查找有关 One View 报告的信息（版本 9.1 更新）

- 修改个人报告

- 修改共享报告

- 启用小数格式功能（版本 9.1 更新）

- 使用回溯功能（版本 9.1 更新）

- 修改报告时的注意事项

4.1 修改 One View 报告简介

One View 菜单中的“管理报告”选择使您可以按多种方式修改报告。根据要更改的内容，可在 JD Edwards EnterpriseOne 或 Oracle BI Publisher 中完成修改。

您可能希望做出的一些更改是：

- 更改报告的缺省输出格式。

- 添加或删除栏。
您可以添加来自报告之数据模型的栏以满足您的需要。例如，如果数据模型包括“类别码 1”栏，但您的公司使用“类别码 2”，您可以更改报告定义以添加“类别码 2”。

- 更改图表类型、添加表格或更改字体。
如果您首选不同的图表类型、颜色或字体，可以相应更改报告布局。

- 添加公司或部门徽标。

除更改输出格式外，修改报告的程序对于共享报告和个人报告各不相同。

共享报告和个人报告

修改报告前，您首先必须决定修改是否为个人首选项或修改是否适用于整个公司。如果公司中的其他人在复制共享报告并进行类似更改，更改共享报告益处多多。修改共享报告的决定可基于修改是否会改善其对于公司的价值。

备注:
Oracle 建议您任何时候在修改 JD Edwards 交付的报告前，应复制并重命名报告，然后对副本进行修改。遵照这一程序，如果 JD Edwards 对报告进行更新，您所做的任何修改都不会被覆盖。

用于修改报告的选项是：

- 将共享报告复制为个人报告，并修改个人报告。修改报告后，您可留作个人报告供自己使用或将其升级为共享报告。

备注:
个人报告成为共享报告前，升级请求必须经过系统管理员批准。

- 复制个人报告到另一个人报告，并修改复制的报告。修改复制的报告后，您可留作个人报告供自己使用或将其升级为共享报告。

- 保留共享报告。保留共享报告时，系统会在您的个人报告中创建同名的该报告副本。然后，您可以修改该报告的个人报告版本并对其进行升级。升级请求获批后，系统会使用修改的版本替换共享报告并移除个人报告版本。

从 One View 菜单的“管理报告”中选择报告时，会显示一个侧面板。该侧面板拥有“布局”选项卡和“报告定义”选项卡。“布局”和“报告定义”选项卡中显示的图标取决于用户的安全性级别以及该报告是共享报告还是个人报告。

One View 报告安全性

系统管理员可按个人或角色设置安全性记录，以按个人用户或角色限制对特定 One View 报告功能的访问。

有关特征授权的更多信息，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具 One View 管理指南》中的“设置 One View 报告特征授权”。

备注:
要修改或创建 One View 报告，用户必须有权使用 One View 报告功能并拥有相关的 Oracle BI Publisher 用户 ID。有关更多信息，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具 One View 管理指南》中的“安装与配置 One View 报告”。

4.2 查找有关 One View 报告的信息（版本 9.1 更新）

有关每个 One View 报告的信息可从侧面板的“布局”和“报告定义”选项卡中获取。通过单击“关于 One View 报告”图标，您可以查看 One View 应用程序、版本和报告基于的屏幕。此外，One View 报告信息还包括报告查询识别号。使用此识别号，您可以将报告作为任务添加至 EnterpriseOne 菜单、EnterpriseOne 页面和快捷方式启动程序中。

请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具系统管理指南》中的“向 EnterpriseOne 页面添加 One View 报告 (OVR)”。

请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具系统管理指南》中的“在 Web 客户机中创建任务”。

要查找有关 One View 报告的信息：

1. 导航到 One View 报告所在的应用程序。

2. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

3. 从下拉列表中选择一个报告。
将显示侧面板。

4. 在“布局”或“报告定义”选项卡中，单击“关于 One View 报告”图标。
One View 报告信息将显示在“关于”窗口中。

4.3 修改个人报告

由于您对个人报告所做的更改仅对您可用，个人报告的“布局”和“报告定义”选项卡中显示的选项要多于共享报告。通过复制现有的共享或个人报告或添加新的报告，您可以创建个人报告。

要从现有的报告创建个人报告，可使用不同名称将共享报告或个人报告复制到新报告。复制的报告显示在 One View 菜单“我的报告”中。

报告命名规则

命名报告时，应遵循下列规则：

- 请勿使用任意以下特殊字符：~`\'!@#$%ˆ{ENT:*()+={[}]|\}:"<,>.?/

- 在每个应用程序内均唯一地命名报告。
在应用程序的范围或“数据浏览器”内，报告名称对每个拥有者必须唯一。

- 最多可使用 50 个字符。

4.3.1 从现有报告创建个人报告

从现有报告创建个人报告，请遵循以下步骤：

1. 访问已启用 One View 报告功能的表单。

2. 从 One View 菜单选择“管理报告”，然后选择共享报告或个人报告。

3. 在“报告定义”选项卡中，单击“复制”图标。

4. 在“输入复制名称”字段中，输入报告的名称。

重要:
除非已保留共享报告以进行修改，Oracle 建议您不要使个人报告的名称和共享报告相同。
保留共享报告时，系统会创建个人副本供您修改并升级至共享状态。如果个人报告的名称与共享报告相同，升级请求获批后您的更改将覆盖共享报告的之前版本。

您还可以添加不基于现有报告的全新报告。有关详细信息，请参阅添加新的 One View 报告。

4.3.2 个人报告的“布局”选项卡

您使用报告布局以在报告模板中安置对象，例如数据项和栏。报告可有多个布局，包括那些您自己创建的布局。如果您要使个人报告成为共享报告，可对其进行升级。升级请求获批后，个人报告即成为共享报告。

“布局”选项卡使您可以选择不同的报告布局、选择行设置选项及更改输出格式。“编辑布局”图标显示在个人报告的“布局”选项卡中。因为您可更改个人报告的报告布局而不影响其他用户，“编辑布局”图标会显示在“布局”选项卡中。

此为个人报告“布局”选项卡的示例：

图4-1 个人报告的“布局”选项卡

请参见“布局”选项卡以获得有关布局选项的更多信息。

4.3.2.1 编辑报告布局

您可使用 Oracle 的 BI Publisher 布局编辑器创建和修改 One View 报告布局。以下示例显示您可能希望对报告布局做出的一些更改：

- 将类别码映射到图表。

- 添加图表。

- 更改图表类型。

- 当符合报告标准的记录数超过报告中显示的记录数时，使用工具版本 9.1 更新 5 添加一条警告。

- 使用工具版本 9.1 更新 5 可显示报告的选择标准。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

下表显示“编辑布局”图标及其使用方法描述：

“编辑布局”图标

描述

单击此图标以编辑个人报告的布局。单击“编辑布局”图标时，会显示 BI Publisher 布局编辑器，使您可以更改报告布局或添加新布局。

要进行其他类型的报告修改，例如从数据模型中添加或删除栏，请参见个人报告的“报告定义”选项卡。

4.3.2.2 修改个人报告的布局

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板“布局”选项卡中，单击“编辑布局”图标。

4. 在 BI Publisher 布局编辑器中，修改现有报告布局或添加新布局。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

有关详情，请参阅《Oracle® Fusion 中间件报告设计者的 Oracle Business Intelligence Publisher 指南》中的“编辑报告”。

4.3.3 将选择标准添加到个人报告的报告布局中（工具版本 9.1 更新 5）

如果要显示用于获取报告结果的选择标准，您可以在报告上添加此信息。

备注:
将选择标准添加到报告布局前，您必须保留该报告。必须至少保留一次该报告，才能在 Oracle BI Publisher 布局编辑器中使用选择标准节点。

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板“布局”选项卡中，单击“编辑布局”图标。

4. 在 BI Publisher 中，选择报告的“编辑”选项。

5. 在 BI Publisher 布局编辑器中，插入一个要在其中显示有关报告选择标准的列表。

6. 在“数据源”窗格中的 Grid01\Criteria 文件夹下，选择“报告标准”或“带有表格名称的报告标准”，并将其拖动至刚创建的列表框中。
这两个选项均会显示报告标准。但是，第二个选项还将针对该特定报告标准显示表格的名称。

7. 根据需要，设置列表的格式。

8. 您需要移除筛选器，以使报告上的数据不受影响。要移除筛选器，请单击列表框以外的区域，然后在“交互”下选择“配置”事件。此操作将提供一个用于选中或取消选中筛选器的对话框。要关闭筛选器，请将其取消选中，然后单击“确定”。

9. 选择“保存”。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

有关详细信息，请参阅《Oracle® Fusion Middleware Oracle Business Intelligence Publisher 报告设计者指南》中的“编辑报告”。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

4.3.4 将报告警告添加到个人报告的报告布局中（工具版本 9.1 更新 5）

用户运行报告时，该报告显示的数据上限为“检索记录计数”字段中指定的记录数或系统限制值，以值较小者为准。如果报告数据受限，则以交互方式运行报告的用户将收到一条弹出警告。但是，您可能需要将此报告警告添加到报告中。

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板“布局”选项卡中，单击“编辑布局”图标。

4. 在 BI Publisher 中，选择报告的“编辑”选项。

5. 在“数据源”窗格中的 Grid01 文件夹下，选择“报告警告”，并将其拖动至要在其中显示的报告区域中。

6. 选择“保存”。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告

有关详细信息，请参阅《Oracle® Fusion Middleware Oracle Business Intelligence Publisher 报告设计者指南》中的“编辑报告”。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

4.3.5 个人报告的“报告定义”选项卡

报告定义包含有关 One View 报告的信息，例如哪些栏选自数据模型、所使用的命名惯例、行设置、报告名称，等等。您可使用报告定义侧面板创建或修改报告定义。

此为个人报告“报告定义”选项卡的示例：

图4-2 个人报告的“报告定义”选项卡

“报告定义”侧面板的“所选栏”部分显示为报告选择的栏。通过单击，您可以从报告定义中移除栏。要在报告定义中包括其他栏，单击任意具有加 (+) 号的 QBE 栏表头。此外，选项卡上的图标使您可以执行以下任务：

- 更改报告的数据模型。

- 复制现有报告。

- 复制具有样本数据的现有报告。

- 将个人报告升级为共享报告。

- 将报告同步至数据字典命名惯例。

- 将数据模型中的所有栏添加至报告定义。

- 将数据模型中的所有栏从报告定义中移除。

- 删除报告。

下表描述报告定义选项：

“报告定义”选项

描述

类型

两种报告类型是：

- 个人报告
位于“我的报告”文件夹中的 One View 报告是个人报告。个人报告由用户拥有。用户可将个人报告升级为共享状态，但升级请求必须获得系统管理员批准。请求获批后，报告将不再显示为个人报告，而是显示为 One View 菜单中的共享报告。

- 共享报告
共享的 One View 报告是公开报告，这表示公司中的其他人可以使用。您无法直接修改共享报告。除非受安全性设置限制，否则，共享报告在系统范围内可用。

名称

报告的名称。

命名惯例

添加新报告时您可以从两个选项中选择其一：

- 使用栏标题
对于有一个语言首选项的公司，最终用户在设计报告时通常愿意使用栏标题。如果栏标题精确描述数据项，就比数据字典项名称更易理解。

- 使用数据字典项名称
对于拥有多个语言首选项的公司，使用数据字典项名称开发新报告是首选方法。基于数据字典项名称的报告更易于解读。

状态

报告的三种状态是：

- 编辑 (02)：报告是个人报告，所有者可加以修改。

- 待决升级 (07)：个人报告的拥有者已选择“升级报告”选项以将个人报告升级为共享报告。升级请求保持“待决升级”状态，直至系统管理员批准或拒绝升级请求。

- 共享 (08)：所有其他用户均可访问报告。

选择行设置

报告中使用的网格数据有三个行设置选项：

- 检索记录计数
报告最多可按指定的记录数显示数据，即使存在更多符合查询条件的记录。除非为公司设置不同配置，否则检索记录数 = 500 是缺省值。运行报告或添加新报告时，您可以覆盖缺省设置。

- 使用网格中的当前数据
报告显示网格中当前显示的数据。

- 检索所有记录
报告显示符合当前查询条件的所有数据。

所选栏

选自数据模型之用于报告的栏。

4.3.5.1 个人报告的“报告定义”图标

这些图标显示在个人报告的“报告定义”选项卡中：

“报告定义”图标

描述

您希望替换数据模型但保留报告布局时，可使用“保存报告”选项保存报告。选择此选项时，BI Publisher 布局编辑器会自动启动，使您可以按需添加或删除布局中的栏。

使用“报告另存为”选项以使系统将现有报告的报告定义和报告布局随新的数据模型和样本数据保存至新报告。新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

使用“复制报告”选项将报告的样本数据、报告定义、数据模型及报告布局复制到新报告。新报告显示在“我的报告”中。
尽管不允许新报告使用与所复制报告相同的名称，如果已存在与为新报告输入之名称同名的报告，将使用所复制报告的样本数据、报告定义、数据模型及报告布局进行覆盖。

使用“升级报告”选项将个人报告升级为共享报告。
系统管理员可将个人报告升级为共享报告。如果您设计或修改了希望与他人共享的个人报告，您可以启动升级请求（如果您有发布权限）。

单击“升级报告”图标后，报告状态从“编辑”变为“待决升级”。如果升级请求获批，报告即成为共享报告，并且系统会将其从 One View 菜单“我的报告”中移除。如果升级遭拒，报告状态即从“待决升级”改回“编辑”，报告仍是个人报告。

“同步报告”是高级选项，用以将报告与数据字典项命名规则同步。使用“同步报告”功能可使报告适用于多种语言。
“同步报告”将使用栏标题命名惯例的报告转换为使用数据字典项命名惯例的新报告。

使用“添加所有栏”选项以将数据模型中的所有栏添加至报告定义。

使用“移除所有列”选项以将数据模型中的所有列从报告定义中移除。

使用“删除报告”选项以删除个人报告。

备注:
Oracle 建议您任何时候在修改 JD Edwards 交付的报告前，应复制并重命名报告，然后对副本进行修改。遵照这一程序，如果 JD Edwards 对报告进行更新，您所做的任何修改都不会被覆盖。

更改报告的数据模型

“保存报告”功能使您可以替换现有报告的数据模型和样本数据同时保留报告定义和报告布局。使用此选项可保留现有报告布局，并以新数据模型栏加以修改。

要创建新的数据模型和样本数据，可使用查找浏览表单以定位要用于报告的数据，然后选择“保存报告”选项。系统做出更改前，需要您确认您希望仅替换数据模型。因为仅替换数据模型可能需要您添加或删除报告布局中的栏，BI Publisher 布局编辑器会自动启动，使您可以检查布局并做出任何必要更改。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

使用“另存为”功能复制现有报告以创建新报告

选择“报告另存为”时，系统会将现有报告的报告定义和报告布局保存至具有您所指定之名称的新个人报告，但会使用查找浏览表单中显示的数据替换数据模型和样本数据。

如果您不希望替换数据模型和样本数据，则应使用“复制报告”选项而非“报告另存为”选项。

复制具有样本数据的现有报告

“复制报告”选项将报告的样本数据、报告定义、数据模型及报告布局复制到具有您所指定之名称的新个人报告。如果已存在同名报告，它将被复制的报告覆盖。

如果您不希望复制样本数据，则应使用“报告另存为”选项而非“复制报告”选项。

将个人报告升级为共享报告

“升级报告”选项会启动将个人报告转换为共享报告的请求。升级请求必须由系统管理员批准。如果个人报告升级为共享状态，将不再显示为个人报告。

将报告同步至数据字典命名惯例

如果您的公司使用多种语言，您可以首选在报告布局中使用数据字典项命名惯例。根据用户的语言首选项翻译数据字典项名称。栏标题的翻译方式可能有所不同。

使用同步选项的结果是：

- 将使用栏标题命名惯例的报告转换为使用数据字典项命名惯例的新报告。报告布局中的栏标题也随之更改。

- 网格中的当前数据成为新报告的样本数据。

将网格中的所有栏添加至报告

您可以同时将网格中的所有栏添加至报告，而无需逐个地将栏添加到报告。

如果查找浏览表单在网格中仅有少数栏，或您的自定义网格中仅选择了少数栏但您需要将所有栏用于报告，您可能希望使用此选项。Oracle 建议您，当系统显示了所有网格栏时，避免在 One View 报告应用程序中使用此选项。

将数据模型中的所有栏从报告中移除

您可以从数据模型中删除所有栏，而无需从数据模型中逐个地移除栏。

删除报告

如果不再需要，您可以选择删除个人报告。“删除报告”选项会删除报告定义、数据模型及报告布局。删除后，报告不再显示在 One View 菜单“我的报告”中。共享报告必须由系统管理员删除。

4.3.6 使用新数据模型保存报告

“保存报告”选项替换现有报告的数据模型但保留报告布局。

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在查找浏览表单中，定位要用于新报告的数据。

4. 在“报告定义”选项卡中，单击“保存报告”图标。
将显示“您希望保留报告和布局而替换数据模型吗？”消息。

5. 单击“确定”以替换数据模型。
将显示 BI Publisher 布局编辑器。

6. 如有必要，编辑报告布局以符合新的数据模型。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

如需有关 Oracle 的 BI Publisher 布局编辑器的信息，请参阅《Oracle® Fusion Middleware Oracle Business Intelligence Publisher 报告设计者指南》中的“编辑报告”。

4.3.7 使用“报告另存为”

“报告另存为”选项创建与现有报告具有相同报告定义和报告布局但使用新数据模型的新报告。

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在查找浏览表单中，定位要用于新报告的数据。

4. 在“报告定义”选项卡中，单击“报告另存为”图标。

5. 在“输入另存为名称”字段中，输入新报告的名称并单击“确定”。
新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

4.3.8 复制个人报告

“复制报告”选项将现有的报告定义、数据模型及报告布局复制到新报告。

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击“复制报告”图标。

5. 在“输入复制名称”字段中，输入报告的名称并单击“确定”。

新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

您还可以添加不基于现有报告的新报告。有关详细信息，请参阅添加新的 One View 报告。

4.3.9 升级个人报告

访问启用了 One View 报告的表单。

备注:
如果个人报告的名称与共享报告相同，必须首先保留共享报告，然后才能启动升级请求。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击“升级报告”图标。
报告状态从“编辑”变为“待决升级”。

有关其他信息，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具 One View 管理指南》中的“升级 One View 报告”

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

4.3.10 将报告同步至数据字典命名惯例

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在查找浏览表单中，定位要用于报告的数据。

4. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

5. 单击“仅将报告同步至数据字典项命名惯例”图标。

6. 在“输入同步名称：（仅同步到 DD 项目）”字段中，输入新报告的名称并单击“确定”。
新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

4.3.11 将所选栏添加至个人报告

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在查找浏览表单中，定位要用于报告的数据。

4. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

5. 在查找浏览表单中，单击任意具有加 (+) 号的 QBE 栏表头以将其添加至报告定义。
您选择的项显示在“所选栏”列表中。

6. 要使用原始名称保存报告，单击“保存报告”图标。
将显示“您希望保留报告和布局而替换数据模型吗？”消息。

7. 要替换数据模型，单击“确定”。
将显示“报告定义中的任何栏更改都可能需要调整布局。”消息。如果单击“确定”，将显示 BI Publisher 布局编辑器，使您可以添加新栏到报告布局。

8. 要使用其他名称保存报告，单击“另存为”图标并在“输入另存为名称”字段中输入新名称。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

备注:
小数字段中的小数点位置因客户实施而异。例如“单价”。要确保报告的格式符合 JD Edwards EnterpriseOne 交互应用程序中小数字段的格式，您应该在“布局编辑器”中指定栏的小数精确度。

4.3.12 将所有栏添加至个人报告

备注:
如果查找浏览表单在网格中仅有少数栏，或您的自定义网格中仅选择了少数栏但您需要将所有栏用于报告，您可能希望使用此选项。Oracle 建议您，当系统显示了所有网格栏时，避免在 One View 报告应用程序中使用此选项。

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 选择一个网格格式。

2. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

3. 从“我的报告”中选择一个报告。

4. 在查找浏览表单中，定位要用于报告的样本数据。

5. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

6. 单击“添加所有栏”图标。
将所有栏添加至报告定义并显示在“所选栏”中。

7. 单击“保存报告”或“报告另存为”图标以保存您的更改。

备注:
“保存报告”选项替换现有报告的数据模型但保留报告定义和报告布局。
“报告另存为”选项创建具有新报告定义、数据模型及报告布局的新报告。

4.3.13 从个人报告中移除所选栏

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 在 BI Publisher 布局编辑器中，移除报告中的栏。

2. 在 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序中，从 One View 菜单选择“管理报告”。

3. 从“我的报告”中选择一个报告。

4. 在查找浏览表单中，定义要用于报告的数据。

5. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

6. 在“所选栏”下，单击您希望从数据模型中移除的项。
您选择的项将从“所选栏”列表中移除，并在查找浏览表单中同时显示一个加 (+) 号。

7. 要使用原始名称保存报告，单击“保存报告”图标。
将显示“您希望保留报告和布局而替换数据模型吗？”消息。

8. 要替换数据模型，单击“确定”。
将显示“报告定义中的任何栏更改都可能需要调整布局。”消息。如果单击“确定”，将显示 BI Publisher 布局编辑器，使您可以删除该栏（如果它出现在报告布局中）。

9. 要使用其他名称保存报告，单击“另存为”图标并在“输入另存为名称”字段中输入新名称。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

4.3.14 从个人报告中移除所有栏

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击“清除所有栏”图标。
所有栏将从“所选栏”列表中移除。

5. 在查找浏览表单中，单击任意具有加 (+) 号的 QBE 栏表头以将其添加至报告定义。

6. 单击“保存报告”或“报告另存为”图标以保存您的更改。

备注:
“保存报告”选项创建使用现有报告之报告布局但使用不同数据模型的新报告。
“报告另存为”选项创建具有新报告定义、数据模型及报告布局的新报告。

4.3.15 删除个人报告

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在“报告定义”选项卡中，单击“删除”图标。
将显示以下消息：“您确定要删除所选报告吗？如果已保留相关报告，将释放保留锁定。”

4. 单击“确定”以删除报告。

4.4 修改共享报告

修改共享报告的处理不同于您用以修改个人报告的处理。要修改共享报告，您必须首先保留该报告，以便没有其他人可以在您进行更改时编辑该报告。保留共享报告时，系统会将其复制到个人报告，以便您可使用与编辑其他个人报告相同的方式进行修改。修改完成后，将该报告升级为共享报告。如果系统管理员批准升级请求，修改后的报告即会替换现有共享报告。

修改共享报告的基本步骤如下：

1. 保留该报告。
保留报告时，系统会在“我的报告”下创建本地副本。共享报告成为个人报告。

2. 修改共享报告的个人副本。

3. 修改完成后，升级该报告。
升级请求获批后，个人报告会替换之前版本的共享报告。

从 One View 菜单的“管理报告”中选择共享报告时，会显示一个侧面板。该侧面板拥有“布局”选项卡和“报告定义”选项卡。这些选项卡中显示的图标取决于用户的安全性级别以及该报告是共享报告还是个人报告。

4.4.1 共享报告的“布局”选项卡

与个人报告不同，共享报告的“布局”选项卡中没有“编辑布局”图标。对于共享报告，可使用“报告定义”选项卡中的图标开始修改处理，包括更改报告布局。

“布局”选项卡显示以下信息和选项：

- 类型

- 名称

- 命名惯例

- 状态

- 可用布局

- 选择行设置

- 格式

有关这些选项的描述，请参见“布局”选项卡。

4.4.2 共享报告的“报告定义”选项卡

共享报告的“报告定义”选项卡显示有关 One View 报告的信息，例如哪些栏选自数据模型、命名惯例、行设置、报告名称以及报告状态。选项卡中的图标使您可以：

- 复制报告。

- 保留报告。

- 将报告同步至数据字典命名惯例。

图4-3 共享报告的“报告定义”选项卡

下表描述报告定义选项。

“报告定义”选项

描述

类型

两种报告类型是：

- 个人报告
位于“我的报告”文件夹中的 One View 报告是个人报告。个人报告由用户拥有。用户可将个人报告升级为共享报告，但升级请求必须获得系统管理员批准。请求获批后，报告将不再显示为个人报告，而是显示为 One View 菜单中的共享报告。

- 共享报告
共享的 One View 报告是公开报告，这表示公司中的其他人可以使用。您无法直接修改共享报告。除非受安全性设置限制，共享报告在系统范围内可用。

名称

报告的名称。

命名惯例

添加新报告时您可以从两个选项中选择其一：

- 使用栏标题
对于有一个语言首选项的公司，最终用户在设计报告时通常愿意使用栏标题。如果栏标题精确描述数据项，就比数据字典项名称更易理解。

- 使用数据字典项名称
对于拥有多个语言首选项的公司，使用数据字典项名称开发新报告是首选方法。基于数据字典项名称的报告更易于解读。

状态

报告的三种状态是：

- 编辑 (02)：报告是个人报告，所有者可加以修改。

- 待决升级 (07)：个人报告的拥有者已选择“升级报告”选项以将个人报告升级为共享报告。升级请求保持“待决升级”状态，直至系统管理员批准或拒绝升级请求。

- 共享 (08)：所有其他用户均可访问报告。

选择行设置

报告中使用的网格数据的三个行设置选项是：

- 检索记录计数
报告最多可按指定的记录数显示数据，即使存在更多符合查询条件的记录。除非为公司设置不同配置，否则检索记录数 = 500 是缺省值。运行报告或添加新报告时，您可以覆盖缺省设置。

- 使用网格中的当前数据
报告显示网格中当前显示的数据。

- 检索所有记录
报告显示符合当前查询条件的所有数据。

所选栏

选自数据模型之用于报告的栏。

4.4.2.1 共享报告的“报告定义”图标

以下图标显示在共享报告的“报告定义”选项卡中：

“报告定义”图标

描述

使用“复制报告”选项以复制报告。
复制报告时，系统将样本数据、报告定义、数据模型及报告布局复制到新的个人报告（显示在“我的报告”中）。

使用“保留报告”选项以保留共享报告。
您必须先保留共享报告，然后才能对其进行修改。保留报告后，仅一个用户可对其做出更改。报告保持保留状态，直到完成升级或移除保留锁定。保留报告时，其状态改为共享（由用户 ID 保留）。

“同步报告”是高级选项，用以将报告与数据字典项命名规则同步。使用“同步报告”功能可使报告适用于多种语言。
“同步报告”将使用栏标题命名惯例的报告转换为使用数据字典项命名惯例的新报告。

复制报告

复制共享报告会创建您可进行修改以满足需要的个人报告。您对复制的报告所做的任何更改仅对您可用。要修改共享报告，您必须首先保留该报告，然后按照不同的处理以使更改后的报告对公司中的其他人均可用。

复制报告时，不可将新报告命名为与复制的报告相同。但是，如果现有报告与新报告同名，将使用新报告的样本数据、报告定义、数据模型及报告布局覆盖现有报告。系统会通知您是否要将报告命名为与现有报告相同以便您可以确认或取消复制操作。

保留报告

必须先保留共享报告，然后才能对其进行修改。您必须拥有发布权限才能保留报告。如果其他用户已保留了该报告，则您无法对其进行保留，直到其状态由“保留”改为“共享”。

保留报告时，系统会在“我的报告”下创建本地副本。系统还为您的用户 ID 存储“保留”状态。因为保留时会将共享报告复制到个人报告，并且共享报告会替换与其同名的现有个人报告。因此，如果您尝试将同名共享报告保留为个人报告，系统会通知您，以便在您不希望覆盖现有报告时可以取消保留请求。

将报告同步至数据字典命名惯例

如果您的公司使用多种语言，您可以首选在报告布局中使用数据字典项命名惯例。根据用户的语言首选项翻译数据字典项名称。栏标题的翻译方式可能有所不同。

使用同步选项的结果如下：

- 将使用栏标题命名惯例的报告转换为使用数据字典项名称命名惯例的新报告。报告布局中的栏标题也随之更改。

- 网格中的当前数据成为新报告的样本数据。

4.4.3 复制共享报告

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 选择共享报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击“复制报告”图标。

5. 在“输入复制名称”字段中，输入报告的名称并单击“确定”。
新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

您还可以添加不基于现有报告的新报告。有关详细信息，请参阅添加新的 One View 报告。

4.4.4 保留共享报告

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 选择共享报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击“保留报告”图标。
系统将保留的报告以“编辑”状态复制到个人报告（“我的报告”中）。所保留的报告显示状态为“共享（由用户 ID 保留）”。

4.4.5 将报告同步至数据字典命名惯例

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 选择共享报告。

3. 在查找浏览表单中，定义要用于报告的数据。

4. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

5. 单击“仅将报告同步至数据字典项命名惯例”图标。

6. 在“输入同步名称：（仅同步到 DD 项目）”字段中，输入新报告的名称并单击“确定”。
新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

4.5 启用小数格式功能（版本 9.1 更新）

通过采用 Oracle BI Publisher 11.1.1.7，JD Edwards EnterpriseOne 已改进 One View 报告管理小数格式的方式。One View 报告最初是使用 Oracle BI Publisher 11.1.1.5 发布的。BI Publisher 11.1.1.5 版本并未提供根据业务记录和公司货币动态格式化 JD Edwards 小数金额的功能。由于这项限制，EnterpriseOne One View 报告的初始版本使用手工小数掩模，以两位小数统一显示金额。对于其他货币，客户必须采用另一不同的小数掩模来显示正确的小数位数，这样才能修改 One View 报告。

Oracle BI Publisher 11.1.1.7 可以根据业务记录和公司货币动态格式化 JD Edwards 小数金额。没有小数的货币数据将显示不含小数的金额，而两位小数的货币数据将显示含两位小数的金额。通过采用 BI Publisher 11.1.1.7 并提供这种动态小数支持，One View 报告的手工小数掩模已删除。

BI Publisher 11.1.1.7 中的动态格式掩模功能将创建其他小数掩模数据。此数据将发送到 Oracle BI Publisher 的布局编辑器。系统将自动在数据集合中为每个小数栏创建掩模数据。您可以在布局编辑器中编辑数据项的缺省小数格式，从而使用不同的小数格式显示报告中的数据。

数据透视表

BI Publisher 11.1.1.7 没有为汇总数据提供动态格式掩模。由于数据透视表仅显示汇总金额，因此它们属于动态格式掩模的例外情况。在 BI Publisher 11.1.1.7 中，数据透视表金额栏的缺省格式将显示包含一位小数、且无逗号分隔符的金额，例如：123456.1。这并不是理想格式，因为庞大的数字中若没有逗号分隔符将很难阅读，且大多数货币具有一位以上小数。

为了提高可读性，JD Edwards 选择使用手工小数掩模，以两位小数显示 One View 报告内的数据透视表。对于不是一位小数的货币，JD Edwards 提供的 One View 报告将显示存在明显差异的数据文件和数据透视表。例如，不含小数的货币在数据透视表中将数字 123456 显示为 123,456.00，而在数据文件中将其显示为 123,456。如果贵公司使用不是两位小数的货币，则您可在随附的 One View 报告中轻松对数据透视表进行个性化设置，通过更改小数掩模来显示所需小数位数。

请参阅手工分配行掩模和栏掩模。

4.5.1 激活小数格式功能

要激活全新的小数格式功能，您必须向 One View 报告的 BI Publisher 软编码记录添加新属性。

请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具 One View 管理指南》中的“创建软编码记录”。

4.5.2 更新 One View 报告中的小数格式

激活小数格式之后，只有在手工将您使用 Oracle BI Publisher 11.1.1.5 创建的报告转换为使用新的 11.1.1.7 小数格式之后，这些报告才会以您所需的小数位数显示金额。如果您在 One View 应用程序的“报告定义”选项卡中选择特定的选项，则小数格式将会自动更新。

对于个人报告，当您选择现有报告并使用“报告定义”选项卡上的“保存”、“另存为”、“复制”、“升级”或“同步”选项时，小数格式将会更新。

对于共享报告，当您选择现有报告并使用“报告定义”选项卡上的“复制”、“保留”和“同步”选项时，小数格式将会更新。

选择上述任一选项之后，系统将在数据集合中为每个小数栏创建栏掩模或行掩模。当您选择“保存”、“另存为”、“复制”、“升级”、“同步”或“保留”选项时，系统将自动生成栏掩模和行掩模，并与 Oracle BI Publisher 布局编辑器中各自对应的小数栏相关联。通常，创建栏掩模或行掩模时，无需用户干预。

要更改系统创建的缺省格式掩模，您可以在布局编辑器中的“属性”>“数据格式”文件夹下，编辑“格式化掩模”属性。

4.5.3 行掩模和栏掩模

报告更新至 BI Publisher 11.1.1.7 之后，布局编辑器的“数据源”窗格将在数据集合中显示每个小数栏的栏掩模或行掩模。掩模栏包含小数格式数据，您可以在报告布局中将其与小数栏相关联

有两种掩模：

- 栏掩模
对于网格中所有行的小数位数保持不变的非货币栏，您可以创建栏掩模。例如，“行号”和“数量”便属于栏掩模。

- 行掩模
对于每个网格行的小数位数可能不同的货币栏，您可以创建行掩模。例如，“金额”、“余额”和“外币金额”便属于行掩模。

以下示例显示行掩模和栏掩模如何显示在布局编辑器中。栏掩模显示在 Columnmasks 文件夹中，而行掩模显示在网格的 Rowset 文件夹中。

4.5.3.1 栏掩模

对于网格中所有行的小数位数保持不变的栏，您可以创建栏掩模。在 JD Edwards EnterpriseOne 表格中，这些栏始终为非货币字段。对于栏基于的数据项，小数位数由数据字典属性确定。

掩模栏遵循命名规则“<栏名> 掩模”。例如，如果数据集合具有小数栏“单价”，则相应的掩模栏为“单价掩模”。布局编辑器的“数据源”窗格将显示 Columnmasks 文件夹中的掩模栏。此外，如果报告的数据表格包括小数栏，则“属性”>“数据格式”窗格中的“格式化掩模”属性将为每个小数栏显示小数格式掩模。

仅当原始数据集合中具有需要栏掩模的栏时，掩模栏才会列出。

4.5.3.2 行掩模

对于每个网格行的小数位数可能不同的栏，您可以创建行掩模。在 JD Edwards EnterpriseOne 表格中，这些栏为货币字段。货币字段的小数位数由 EnterpriseOne 软件中的货币触发器确定。布局编辑器的“数据源”窗格将显示 Rowset 文件夹中的行掩模。

如果您在 One View 应用程序中为数据集合选择的栏没有小数格式，则布局编辑器中不会创建栏掩模或行掩模。如果数据集合包含货币栏，则这些栏将创建为行掩模，而不是栏掩模。

一种掩模类型只能与报告数据集合中的一栏相关联。

4.5.4 手工分配行掩模和栏掩模

新建 One View 报告时，您可以在布局编辑器中手工分配行掩模和栏掩模。创建表格之后，将 FormatMask 栏分配给文件中的相应字段。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

4.6 使用回溯功能（版本 9.1 更新）

回溯功能使您可以通过直观无缝的方式访问与 One View 报告相关的信息。它为您提供 One View 报告与 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序之间的端到端可追溯性。

通过回溯功能，您可以从 One View 报告表格中的特定行回溯至 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序中的源业务记录，从而深入追溯和调查业务记录。例如，您可以从 One View 客户分类帐报告中的某一特定过期发票回溯至发票输入应用程序内的相同业务记录，或从该发票回溯至客户主文件应用程序中的特定客户。One View 报告数据的回溯功能使用户能够调查和浏览系统，做出明智决策并采取最佳措施。

将光标置于 One View 报告中的栏上方时，光标在遇到具有回溯功能的栏时，将更改为手形符号。

对于 Oracle BI Publisher 11.1.1.7 版本，One View 报告提供了回溯链接 Composer，使您可以指定相关明细所在的 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序。要定义回溯链接，则需定义：

- JD Edwards EnterpriseOne 交互式应用程序。
指定与报告数据关联的应用程序名称。

- 屏幕名称。
JD Edwards EnterpriseOne 交互式应用程序可以包含多个屏幕。选择启动应用程序时要显示的屏幕。

使用工具 9.1 更新 5 时，如果选择“查找/浏览”表单，系统会在启动应用程序时自动执行查找，从而使用户无需选择“查找”按钮便可查看应用程序中的数据。

- 版本。
有些 JD Edwards EnterpriseOne 交互式应用程序具有多个版本。选择要启动的相应版本。

- 报告字段。
在报告中指定访问应用程序明细所需的字段。您可以通过启动交互式应用程序并记录填充明细屏幕所需的字段，以此验证必填字段。通常，您无需映射屏幕中的所有字段。

您选择的字段将在报告和交互式应用程序之间传递数据。

4.6.1 回溯链接 Composer

回溯链接 Composer 位于 One View 报告侧面板的“报告定义”选项卡中。展开“回溯链接 Composer”部分，将显示定义回溯 URL 所需的字段。

要创建新的回溯 URL，请展开“回溯链接 Composer”。对于“回溯链接”字段，请从下拉列表中选择（即：添加新链接）。指定与报告数据相关联的 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序。输入应用程序名称之后，应用程序的屏幕名称将显示在“屏幕”字段的下拉列表中。选择屏幕时，将列出屏幕上的字段以及每个数据项对应的下拉列表。下拉列表显示与数据项具有相同数据类型的报告字段。您可以将数据项留空，或将其映射到报告的网格栏之一，或映射到报告中的自定义变量。

保存回溯信息后，当您关闭 One View 应用程序时，系统将自动生成回溯 URL。要访问该 URL，请打开应用程序，并展开“回溯链接 Composer”。回溯链接显示在“回溯链接 Composer”侧面板的底部，如以下示例所示：

创建回溯 URL 后，您必须将其从“回溯链接 Composer”复制并粘贴到 BI Publisher 的布局编辑器，才能实施回溯功能。以下示例显示报告布局内“售至”栏属性中的回溯 URL。

如果 URL 属于布局的一部分，则当您以交互方式运行报告时，您可单击任何定义为回溯 URL 一部分的报告字段，以显示明细信息。明细由回溯 URL 发送到 One View 报告。

4.6.2 创建回溯 URL

访问启用了 One View 报告的表单。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击加号 (+)，展开“回溯链接 Composer”。

5. 从“回溯链接”下拉列表中进行选择（即：添加新链接）。

6. 在“新链接名”字段中输入新的链接名称，然后单击“确定”。

7. 在“应用程序”字段中，输入与报告数据相关联的 JD Edwards EnterpriseOne 应用程序名称。

8. 从“屏幕”下拉列表中选择一个屏幕名称。使用工具版本 9.1 更新 5 时，如果选择“查找/浏览”表单，系统会在用户使用回溯链接访问应用程序时自动执行查找。

9. 如果应用程序具有多个版本，请从“版本”下拉列表中选择一个版本。

10. 映射包含要为其回溯数据的报告字段的相应数据项。

备注:
您只能映射选择作为报告栏的数据项。

11. 复制“回溯链接 Composer”底部的回溯 URL。

备注:
为每个 One View 报告存储的回溯信息仅包括应用程序名称、屏幕名称和版本。映射包含报告字段的数据项时，系统将自动生成回溯 URL。由于映射选择并未保存，因此您必须创建整个映射，才能修改回溯 URL。

12. 单击“保存”图标。

13. 单击侧面板中的“布局”选项卡。

14. 单击“编辑布局”图标，启动 BI Publisher 布局编辑器。

15. 在布局编辑器中，单击“编辑”链接。

16. 选择报告中要实施回溯功能的栏。

17. 展开“属性”文件夹。

18. 展开“杂项”文件夹，并将回溯 URL 粘贴到 URL 字段中。

19. 单击“保存”图标。

20. 通过单击右上角的 X 关闭布局编辑器，返回 JD Edwards EnterpriseOne One View 应用程序。

21. 关闭 One View 应用程序。

4.6.3 修改回溯 URL

访问已启用 One View 报告、且 One View 报告具有回溯 URL 的屏幕。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击加号 (+)，展开“回溯链接 Composer”。

5. 在“回溯链接”字段中，从下拉列表中选择预定义的链接。
此时将显示回溯链接信息。

6. 根据需要更改数据项的映射选择。

备注:
为每个 One View 报告存储的回溯信息仅包括应用程序名称、屏幕名称和版本。映射包含报告字段的数据项时，系统将自动生成回溯 URL。由于映射选择并未保存，因此您必须创建整个映射，才能修改回溯 URL。

7. 复制“回溯链接 Composer”底部的回溯 URL。

8. 单击“保存”图标。

9. 单击侧面板中的“布局”选项卡。

10. 单击“编辑布局”图标，启动 BI Publisher 布局编辑器。

11. 在布局编辑器中，单击“编辑”链接。

12. 选择报告中要更改回溯 URL 的栏。

13. 展开“属性”文件夹。

14. 展开“杂项”文件夹，并将回溯 URL 粘贴到 URL 字段中。

15. 单击“保存”图标。

16. 通过单击右上角的 X 关闭布局编辑器，返回 JD Edwards EnterpriseOne One View 应用程序。

17. 关闭 One View 应用程序。

4.6.4 删除回溯 URL

访问已启用 One View 报告、且 One View 报告具有回溯 URL 的屏幕。

1. 从 One View 菜单中选择“管理报告”。

2. 从“我的报告”中选择一个报告。

3. 在侧面板中，单击“报告定义”选项卡。

4. 单击加号 (+)，展开“回溯链接 Composer”。

5. 在“回溯链接”字段中，从下拉列表中选择预定义的链接。

6. 单击“删除链接”图标，可删除回溯 URL。
“回溯链接”字段更改为“（重设）”。

7. 单击“保存”图标。

8. 单击侧面板中的“布局”选项卡。

9. 单击“编辑布局”图标，启动 BI Publisher 布局编辑器。

10. 在布局编辑器中，单击“编辑”链接。

11. 选择报告中要删除回溯功能的栏。

12. 展开“属性”文件夹。

13. 展开“杂项”文件夹，然后按键盘上的 Delete 或 Backspace 键，即可从 URL 字段中删除回溯 URL。

14. 单击“保存”图标。

15. 通过单击右上角的 X 关闭布局编辑器，返回 JD Edwards EnterpriseOne One View 应用程序。

16. 关闭 One View 应用程序。

> 教程:
单击此处以查看此功能的记录。

4.7 修改报告时的注意事项

修改报告时请注意以下事项：

移除数据模型中的栏

如果您移除数据模型中的栏而报告布局参考了该栏，JD Edwards EnterpriseOne 会显示警告信息。该消息指示您可能需要基于对数据模型的更改调整布局。然后，Oracle 的 BI Publisher 布局编辑器会自动启动并显示栏替代向导，从而使您可以指定缺失栏的替代。

作为应对方法，在将栏从 JD Edwards EnterpriseOne 的数据模型中移除前，使用“布局编辑器”以从报告布局中移除该栏。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

在 BI Publisher 布局编辑器中查看输出格式

在 BI Publisher 布局编辑器中一次仅可查看一个输出格式。要查看其他格式，请使用查看列表选项并从“输出格式”下拉列表中选择格式。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

在“交互查看器”中查看所有记录

BI Publisher 设计为在交互报告中显示有限数量的行。在交互报告中使用垂直滚动条可查看剩余数据。

其他输出格式（例如 PDF）不受此限制。

对现有报告的更改

使用“保存报告”选项保存对现有报告做出的更改时，将替换 BI Publisher 数据模型和 One View 报告的报告定义，但会保留报告布局。

更多详情请参见个人报告的“报告定义”图标。

空白数字数据

有时，JD Edwards EnterpriseOne 网格栏中的空白数字数据在 BI Publisher 报告中显示为 0（零）。例如数据字典项 SHPN（P4210 中的发运号）。如果是零，则 SHPN 不会显示值，因为数据字典中的配置就是这样。在查找浏览表单中，如果值是零，则基于拥有此显示规则之数据字典项的栏将是空白。

要启用数据计算，会将网格栏中的空白数字值作为零发送至 BI Publisher 服务器以启用数据计算。因此，即使 EnterpriseOne 网格栏是空白，One View 报告仍显示为零。

5 添加新的 One View 报告

本章包含以下主题：

- “添加新的 One View 报告”简介

- 添加新的 One View 报告

5.1 “添加新的 One View 报告”简介

除修改现有报告外，您还可以创建全新的 One View 报告以满足您的业务需求。您可以使用 JD Edwards EnterpriseOne 和 BI Publisher 的组件创建新的报告。

JD Edwards EnterpriseOne One View 报告定义

添加报告时，您可以使用“查找浏览屏幕”或“数据浏览器”创建报告定义。报告定义包含有关选择了数据模型中的哪些栏、命名规则、行集合设置、报告的名称等的信息。数据模型包含一组可供 BI Publisher 检索和构建报告数据的指令。数据模型包括样本数据、表单级信息以及对数据源的参考。

BI Publisher One View 报告布局

创建所需的 JD Edwards EnterpriseOne One View 报告定义后，即可使用 Oracle 的 BI Publisher 布局编辑器以设计报告布局。JD Edwards EnterpriseOne 数据模型中的数据项会显示在“布局编辑器”中，其栏描述与 JD Edwards EnterpriseOne 表单中的栏描述相同。因此，在您将其添加至报告布局时能够轻松识别。

BI Publisher 报告布局可定义数据在报告中的显示方式。布局由模板文件和一组用以呈现模板文件的属性组成。模板提供已添加了特定组件（例如图表或表格）的通用布局结构。创建 One View 报告时，您可以从多个预定义的样式模板中选择，也可以创建包含其他设计元素（例如您的公司徽标）的模板。

要设计布局，可从数据模型中选择数据项并将这些数据项放入报告模板中的组件内。例如，您可以将“帐户余额”中的数据项作为表单组件或表格栏添加至报告布局。

完成报告布局后，可使用“布局编辑器”预览报告并在保存最终结果前做出调整。

备注:
要修改或创建 One View 报告，用户必须有权使用 One View 报告功能并拥有相关的 Oracle BI Publisher 用户 ID。有关更多信息，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 工具 One View 管理指南》中的“安装与配置 One View 报告”。

5.2 添加新的 One View 报告

访问已启用 One View 报告功能的表单。

1. 通过使用查询或在筛选器字段和查找浏览表单的 QBE 栏表头中输入值以定义报告的样本数据。

2. 在 JD Edwards EnterpriseOne 表单中，单击任意具有加号 (+) 的 QBE 栏表头以将其添加至报告的数据模型。

3. 从 One View 菜单中，选择“添加报告”。

4. 在侧面板的“报告定义”选项卡中，选择数据模型的命名惯例。

5. 选择缺省的行集合选项。

6. 单击“查找”以填写网格。

7. 在“报告定义”选项卡上，单击“保存”图标。

8. 输入新报告的名称，然后单击“确定”。
在弹出窗口中显示 BI Publisher 布局编辑器。

9. 在“布局编辑器”中，单击“添加新布局”。
“创建布局”页显示模板选择。

10. 选择报告的模板。

11. 在“报告标题”字段中，输入报告的标题。

12. 按要求输入报告其他区段（例如图表和表格）的标题。

13. 在“数据源”侧面板中，选择“行集合”区段中的栏并拖动至报告的所需区域。

备注:
小数字段中的小数点位置因客户实施而异。例如“单价”。要确保报告的格式符合 JD Edwards EnterpriseOne 交互应用程序中小数字段的格式，您应该在“布局编辑器”中指定栏的小数精确度。

14. 单击“保存”图标。
将显示“保存布局”窗口。

15. 在“布局名称”字段中输入布局的名称。

16. 如果需要，可单击“交互预览”图标以查看报告。

17. 通过单击右上角的 X 关闭“布局编辑器”以返回 JD Edwards EnterpriseOne One。

备注:
请勿单击“退出”链接，否则您将必须在同一会话期间手动登录 BI Publisher 以运行 One View 报告。

新报告会显示在“One View”菜单中的“我的报告”下。

教程:
单击此处以查看此功能的记录。

有关 Oracle 的 BI Publisher 布局编辑器的信息，请参阅《Oracle® Fusion Middleware Oracle Business Intelligence Publisher 报告设计者指南》中的“创建 BI Publisher 布局模板”。

6 One View 报告 - 财务管理

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第6.1节 One View 总帐查询 (P09219)

- 第6.2节 One View 帐户余额查询 (P09217)

- 第6.3节 One View 客户分类帐查询 (P03B2022)

- 第6.4节 One View 客户收款/汇款查询 (P03B720)

- 第6.5节 One View 供应商分类帐查询 (P042022)

- 第6.6节 One View 供应商付款查询 (P04720)

6.1 One View 总帐查询 (P09219)

可从“会计查询 (G0914)”菜单访问 One View 总帐查询应用程序 (P09219)。您可以使用 One View 总帐查询来分析“总帐”业务记录。One View 总帐查询使用 One View 总帐查询 (F0911-F0901-F0006) 业务视图 (V09219)，其中包括来自“帐户分类帐”文件 (F0911)、“帐户主文件”(F0901) 及“经营单位主文件”(F0006) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 300 个栏中选择，以按子帐（例如客户、供应商、资产或项目）、经营单位、公司、帐户、帐户范围或经营单位与帐户类别码分析您的总帐。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。例如，支出帐户分析、按经营单位的收入帐户、按区域的库存帐户、对任意所选总帐业务记录的全面分析，等等。还提供相关描述以便您选择查看代码和/或描述。例如公司、客户、供应商、资产、项目、类别码、单据、批次、分类帐、子帐、子帐类型、币种、过帐代码，等等。

此应用程序随附一些预定义的报告。这些报告是：按客户和经营单位的总帐业务记录、按帐户的总帐业务记录、经营单位明细以及总帐业务记录分析。这些随附的报告使您可以查看您的客户和经营单位的业务记录。您还可以按帐户或经营单位、按日期或单据类型进行查看。通过提供按经营单位、对象帐户、子帐、单据类型、已过帐或未过帐以及帐户细分之相同数据的多个视图，总帐业务记录分析交互报告提供了更广泛的业务记录视图。

6.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

6.1.1.1 缺省值

1.假定货币

指定要用于 One View 总帐查询表单的“假定”货币码。设置了“假定”货币码后，系统会使用来自“假定”货币码的汇率和“汇率日期”处理选项中的日期，重新计算“假定”金额（栏）下的本币金额。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在 One View 总帐查询表单中填写“假定”货币码。但是，用户可直接在表单中输入此值。

2.汇率日期

指定要用来检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。

如果将此处理选项留为空白，将使用系统日期。

6.1.1.2 版本

1.One View 客户分类帐查询 (P03B2022) 版本

指定要使用的 One View 客户分类帐查询 (P03B2022) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 供应商分类帐查询 (P042022) 版本

指定要使用的 One View 供应商分类帐查询 (P042022) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 帐户余额查询 (P09217) 版本

指定要使用的 One View 帐户余额 (P09217) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.1.2 特殊处理

One View 总帐查询：

- 如果您在表头或处理选项中指定，将提供“假定货币”转换。

- 提供与 One View 客户分类帐查询 (P03B2022)、One View 供应商分类帐查询 (P042022) 及 One View 帐户余额查询 (P09217) 的表单接口。您可以在处理选项中指定要调用的此应用程序的版本。

6.1.3 报告

One View 总帐查询应用程序随附的报告是：

- 按客户和经营单位的总帐业务记录

- 按帐户的总帐业务记录

- 经营单位明细

- 总帐业务记录分析

6.1.3.1 按客户和经营单位的总帐业务记录

此报告使您可以按子帐和经营单位查看总帐活动，这在审核您的收入、支出或库存帐户时尤为有用（如果您将客户、供应商或项目号存储在子帐字段中）。您可以审核单个公司或经营单位的这些帐户，也可通过选择多个公司和/或多个经营单位以获得更广泛的视图。您还可以选择显示特定客户、供应商、项目或资产的所有总帐帐户业务记录。您还可以灵活地审核多个年度和/或多个期间。此报告特定于客户和收入帐户，因为它对业务记录符号取反以使图表和图形显示为正值。如果审核不应对其业务记录符号取反的帐户（例如支出帐户），您可以轻松地修改报告。

此报告包含以下组件：

- 按客户的业务记录合计（子帐）（水平条形图）

- 按经营单位的业务记录合计（饼图）

- 按客户的业务记录（子帐）（明细表）

6.1.3.2 按帐户的总帐业务记录

此报告使您可以按天查看每个所选帐户的业务记录，并提供有关特定期间之帐户活动波动的宝贵信息。这些趋势可帮助您了解帐户在一个月中的哪些天拥有最多的活动。此数据有助于跟踪整月的银行帐户业务记录，因为它可以帮助您基于收款活动确定进行大额付款的最佳时间。您可以跨多个公司和经营单位生成报告，或者只为您最关心的一个公司或经营单位生成报告。此报告还为您提供按单据类型之业务记录的相关信息。这样，您可以查看哪些类型的业务记录在提供最多的活动，以及此活动是凭证付款还是发票收款。

此报告包含以下组件：

- 按日期和帐户的业务记录合计（条形图）

- 按单据类型的业务记录合计（条形图）

- 按帐户的业务记录（明细表）

6.1.3.3 经营单位明细

此报告使您可以按天查看特定经营单位的业务记录。您可以选择要查看的特定帐户和期间。选择经营单位的“库存”帐户，以查看季度内的每日业务记录量变化。查看此趋势可帮助您确定季度内的最忙时间范围。还提供按单据类型的业务记录图表。您可以确定哪些类型的库存业务记录发生次数最多，是发货、转帐还是完成定单。您可以为多个不同帐户类型使用此报告（例如，收入、支出、应付帐款或应收帐款）。

此报告包含以下组件：

- 按日期的业务记录合计（条形图）

- 按单据类型的业务记录合计（条形图）

- 经营单位明细（表格）

6.1.3.4 总帐业务记录分析

此报告使您可以按多种方式分析一组业务记录。使用此报告可分析您的“应收帐款”、“应付帐款”、“收入”或任意数量的帐户种类。它使您可以按多种不同方式查看业务记录，以帮助您全面分析活动。

通过提供按总帐日期、已过帐/未过帐业务记录以及经营单位的筛选，此报告使您完全掌控图形和表格中显示的信息。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的总帐业务记录（条形图）

- 按对象帐户的总帐业务记录（条形图）

- 按子帐的总帐业务记录（水平条形图）

- 按单据类型和过帐代码的总帐业务记录（水平条形图）

- 按帐户的总帐业务记录（水平条形图）

- 总帐业务记录明细（前述图表所基于的表格）

以下报告通过选择公司 00001 和经营单位 1、3、4、5 及 9 在财务年度 2011 之期间 1 的应收帐款银行、收入、销帐、呆帐及折扣帐户生成。它显示了该期间所有应收帐款活动的广泛视图。

图6-1 总帐业务记录分析报告

6.2 One View 帐户余额查询 (P09217)

可从“会计查询 (G0914)”菜单访问 One View 帐户余额查询应用程序 (P09217)。使用 One View 帐户余额查询以报告帐户余额。One View 帐户余额查询使用 One View 帐户余额查询业务视图 (V09217)，其中包括来自“帐户余额”文件 (F0902)、F0901 及 F0006 的栏。此应用程序提供大量数据并可极为灵活地生成多种类型的报告。从业务视图的超过 250 个栏中选择，以按财务年度、期间、经营单位、公司、帐户、帐户范围、经营单位与帐户类别码及子帐（例如，客户、供应商、资产或项目）报告您的帐户余额。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。例如按经营单位的应付帐款或应收帐款业务记录帐户余额分析、按公司比较的预算和实际帐户余额、季度支出帐户余额审核、任意数量之帐户余额的分析，等等。还提供相关描述以便您选择查看代码和/或描述。例如公司、经营单位、帐户、分类帐类型、子帐类型、类别码、币种，等等。

此应用程序随附一些预定义的报告。这些报告是：总帐帐户余额、区域内按商店的 Q1 销售额、按经营单位的预算和实际帐户余额、试算表、帐户余额趋势、毛利以及帐户余额分析。使用这些随附的报告，您可以查看帐户余额跨子帐、类别码及商店的散布情况；您可以按多个标准分析预算和实际帐户余额；您可以查看帐户余额趋势，并查看图表和图形的来源数据。通过提供按公司、经营单位、类别码、对象帐户及子帐细分之相同数据的多个视图，帐户余额分析报告提供了更广泛的业务记录视图。此报告还显示预算和实际帐户余额信息。

6.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

6.2.1.1 缺省值

1.假定货币

指定要用于 One View 帐户余额查询表单的“假定”货币码。设置了“假定”货币码后，系统会使用来自“假定”货币码的汇率和“汇率日期”处理选项中的日期，重新计算“假定”金额（栏）下的本币金额。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在 One View 帐户余额查询表单中填写“假定”货币码。但是，用户可直接在表单中输入此值。

2.汇率日期

指定要用来检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。

如果将此处理选项留为空白，将使用系统日期。

6.2.1.2 版本

1.One View 总帐查询 (P09219) 版本

使用此处理选项指定要使用的 One View 总帐查询 (P09219) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.2.2 特殊处理

One View 帐户余额查询使用以下特殊处理：

- 如果留空，缺省情况下将从公司 00000 的当前期间获取起始和截止期间号。

- 随后生成期间号，并在网格中显示包含“过帐净额”和“借项过帐净额”的每个期间的独立记录。

- 提供“比较分类帐”处理。

- 基于“收入”、“利润”及“损失”帐户的 GLG 范围显示期初余额。

- 提供“假定货币转换”。

- 提供与 One View 总帐查询 (P09219) 的表单接口。在处理选项中指定版本。

- 如有必要，可抑制零余额记录。

6.2.3 报告

One View 帐户余额查询程序随附的报告是：

- 总帐帐户余额

- 区域内按商店的 Q1 销售额

- 按经营单位的预算和实际帐户余额

- 试算表

- 帐户余额趋势

- 毛利

- 帐户余额分析

6.2.3.1 总帐帐户余额

此报告使您可以按子帐和经营单位类别码 1 查看您的帐户余额。如果您使用子帐跟踪客户、供应商、资产或项目，此报告可为您提供针对这些项的完美余额视图。选择您的“应收帐款”帐户并查看您的客户余额，或选择您的“应付帐款”帐户并查看您的供应商余额，或选择您的“库存”帐户并查看您的项目余额。One view 基于经营单位类别码 1 值。您可用此查看特定区域或部门的帐户余额，这取决于您的公司中设置此类别码的方式。您可对要查看的任意公司或经营单位集合之任意帐户或时间范围集合运行此报告。

此报告包含以下组件：

- 按子帐的帐户余额（水平条形图）

- 按经营单位类别码 1 的帐户余额（条形图）

- 帐户余额（明细表）

6.2.3.2 区域内按商店的 Q1 销售额

此报告展示 One View 报告的灵活程度。此报告设计为使用经营单位作为商店并将经营单位类别码 2 作为区域针对您的“商店销售额”帐户余额运行。可针对任意您所需的期间运行。如果您没有“商店销售额”帐户，则可轻松地只用于查看其他帐户组，例如“收入”或“支出”，并关注经营单位。此报告显示帐户余额在指定时间范围内的趋势及不同经营单位的图形。您可以选择多个经营单位、帐户组及时间范围进行查看。

此报告包含以下组件：

- 按商店的 Q1 销售额（条形图）

- 商店销售额趋势（折线图）

- 按商店的销售额（明细表）

6.2.3.3 按经营单位的预算和实际帐户余额

此报告使您可以查看帐户在用户指定的时间范围内的预算和实际余额。您将预算分类帐作为比较分类帐输入应用程序。它将为您提供用以确定所选帐户超出或低于预算所需的信息，以及预算和实际余额的时间趋势。您可选择拥有预算的全部帐户以查看事务在公司内的跟踪情况，或只选择特定的帐户组，例如租金或电费。您可选择要查看的精度级别。

此报告包含以下组件：

- 预算和实际帐户余额（饼图）

- 按期间的预算和实际帐户余额（条形图）

- 按经营单位的预算和实际帐户余额（明细表）

版本 9.1 更新

“按经营单位的预算和实际帐户余额”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

科目帐

传递给应用程序的表格栏

科目、公司、分类帐类型

调用的应用程序

按科目帐的试算表 (P09214)

调用的屏幕

W09214A

调用的版本

ZJDE0001

6.2.3.4 试算表

此报告使您可以按多种方式查看试算表。选择您要在报告中包含的公司、帐户及期间。然后，您可以按帐户；经营单位；对象帐户；子帐类型；子帐和对象帐户；对象帐户、子帐类型和子帐查看试算表。您所选择的帐户余额显示在全部四个视图中。

此报告包含以下组件：

- 按帐户的试算表（数据透视表）

- 按经营单位的试算表（数据透视表）

- 按对象帐户的试算表（数据透视表）

- 按子帐类型、子帐和对象帐户的试算表（数据透视表）

- 按对象帐户、子帐类型和子帐的试算表（数据透视表）

- 试算表明细（表格）

版本 9.1 更新

“试算表明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

科目帐

传递给应用程序的表格栏

科目、公司、分类帐类型

调用的应用程序

按科目帐的试算表 (P09214)

调用的屏幕

W09214A

调用的版本

ZJDE0001

6.2.3.5 帐户余额趋势

此报告使您可以查看帐户余额趋势。选择所需时间范围内的任意帐户组并查看按经营单位和对象帐户的趋势。还包括显示“未结金额”、“借项金额”、“贷项金额”及余额之数据的数据透视表。这些数据透视表以“按帐户的余额”和“按帐户与子帐的余额”格式显示信息。此报告有助于分析“应收帐款”、“应付帐款”或任意其他需要此类型分析的组的趋势。您可选择要显示的公司、经营单位、帐户的范围及时间范围。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的趋势（折线图）

- 按对象帐户的趋势（折线图）

- 按帐户的余额（表格）

- 按帐户和子帐的余额（表格）

- 帐户余额明细（表格）

版本 9.1 更新

“帐户余额明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

科目帐

传递给应用程序的表格栏

帐户号（帐号输入 - 方式未知）

调用的应用程序

按月的帐户余额 (P0902P1)

调用的屏幕

W0902P1D

调用的版本

ZJDE0001

6.2.3.6 毛利

此报告使您可以查看基于收入和选择要包括在报告中的货物帐户之成本的毛利。此报告使用帐户类别码 43 来确定收入帐户和货物成本帐户。您可以查看按经营单位的毛利、收入及货物成本。数据透视表按期间显示这些金额。您可对任意公司、经营单位或在帐户类别码 43 中具有特定值之帐户的集合运行此报告以获取此类型的信息。您还可以选择要查看的时间范围。您可以使用此报告比较多个类型的帐户，例如所有收入和所有支出帐户，并确定总体利润，或只是相对于已售货物成本帐户的销售额收入。

备注:
如果类别码 43 无此分类用于收入和货物成本，您可在 UDC 中添加这些值，并分类您的帐户或复制此报告并使用任何其他您希望用于此分类的类别码。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的毛利（水平条形图）

- 按经营单位的收入（条形图）

- 按经营单位的货物成本（条形图）

- 按期间的毛利（表格）

- 帐户余额明细（表格）

版本 9.1 更新

“帐户余额明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

科目帐

传递给应用程序的表格栏

帐户号（帐号输入 - 方式未知）

调用的应用程序

按月的帐户余额 (P0902P1)

调用的屏幕

W0902P1D

调用的版本

ZJDE0001

6.2.3.7 帐户余额分析

此报告使您可以对一组帐户余额进行全面的分析。查看按经营单位、公司、经营单位类别码、所选期间的经营单位趋势、按经营单位的预算和实际余额、前 10 个子帐以及按对象帐户的预算和实际余额之帐户余额。您可以选择收入、支出或资产帐户等帐户组进行全面分析。您可以针对多个公司和经营单位运行此报告，或只对特定经营单位运行此报告。可按年度、季度或任意时间段运行。

备注:
要在此报告中查看预算金额，您必须在此应用程序表头的“比较分类帐”字段中输入值。

通过提供按期间和经营单位类别码 1 的筛选，此报告使您完全掌控图形和表格中显示的信息。此报告包含以下组件：

- 按经营单位的帐户余额（仪表图）

- 按公司的帐户余额（饼图）

- 按经营单位类别码 1 的帐户余额（饼图）

- 经营单位趋势（折线图）

- 按经营单位的预算和实际帐户余额（水平条形图）

- 前 10 个按帐户余额的子帐（条形图）

- 按对象帐户的预算和实际帐户余额（水平条形图）

- 帐户余额明细（表格）

版本 9.1 更新

“帐户余额明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

科目

传递给应用程序的表格栏

科目、公司、分类帐类型

调用的应用程序

按科目帐的试算表 (P09214)

调用的屏幕

W09214A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过选择公司 00001 和 00200 与经营单位 3、5、9、M10 及 M30 在财务年度 2011 的四到六期间之分类帐类型为 AA 和比较分类帐为 BA 之“应付帐款支出”帐户生成。它显示了该期间“应付帐款支出”帐户余额和预算的广泛视图。

图6-2 帐户余额分析

6.3 One View 客户分类帐查询 (P03B2022)

可从“应收帐款查询 (G03B17)”菜单访问 One View 客户分类帐查询应用程序 (P03B2022)。使用 One View 客户分类帐查询可分析客户分类帐业务记录。One View 客户分类帐查询使用 One View 客户分类帐查询业务视图 (V03B11I)，其中包括来自“客户分类帐”文件 (F03B11) 和“业务主文件的客户范围”文件 (F03012) 中的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 500 个栏中选择，以按期间、财务年度、折扣信息、帐龄类别、催款或贷款经理、任意数量的类别码等分析您的客户分类帐。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。例如，按催款经理的已付和未结发票、按经营单位的贷记凭证、前 10 个客户、按经营单位或区域的应收帐款分析，等等。还提供相关描述以便您选择查看代码和/或描述。例如公司、客户、类别码、币种、支付状态，等等。

此应用程序随附一些预定义的报告。这些报告是：未结发票、客户余额、含帐龄的未结发票以及客户帐户余额分析。使用这些随附的报告，您可以查看基于未结发票的前 10 个客户、查看未结发票跨所有客户的分摊情况以及按贷款经理和区域（客户主文件类别码 1）跟踪帐龄。通过提供按区域（客户主文件类别码 1）、催款和贷款经理、按客户的帐龄及期间细分之相同数据的多个视图，客户分类帐分析报告提供了更广泛的业务记录视图。

6.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

6.3.1.1 缺省值

1.假定货币

指定要用于 One View 客户分类帐查询表单的“假定”货币码。设置了“假定”货币码后，系统会使用来自“假定”货币码的汇率和“汇率日期”处理选项中的日期，重新计算“假定”金额（栏）下的本币金额。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在 One View 客户分类帐查询中填写“假定”货币码。但是，用户可直接在表单中输入此值。

2.汇率日期

指定要用来检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。

如果将此处理选项留为空白，将使用系统日期。

6.3.1.2 帐龄规定细则

1.应收帐公司常量

指定系统是从“应收帐”常量还是从“帐龄”处理选项中检索帐龄细则。值包括：

空白：使用“帐龄”处理选项中指定的值。

1：使用“应收帐”常量中指定的值。如果“应收帐”常量中的“帐龄截止日期”字段为空白，系统将使用当前日期。

2.日期类型

指定发票上希望系统用于确定帐龄类别的日期。系统将指定的日期与应用程序控件“截止日期”中的值进行比较，以确定发票的过期天数。值包括：

空白：使用发票到期日期。

1：使用发票日期。

2：使用总帐日期。

3：使用对帐单日期。

3.帐龄方法 (1,2,3)

指定系统用来分配发票的帐龄类别。系统将使用应用程序控件“截止日期”中指定的日期和“日期类型”处理选项中指定的值来计算每张发票的帐龄，然后将发票分配给此代码指定的帐龄类别。值包括：

空白或 1：帐龄天数。系统将发票分配给在“帐龄类别 1”到“帐龄类别 8”处理选项中指定的帐龄类别。帐龄类别是由用户定义的。

2：财务期间。系统使用财务期间（按照给公司记录指定的日期格式来定义此财务期间）作为帐龄类别。

3：日历。系统将每个日历月份作为一个帐龄类别。

4.帐龄类别 1

使用此处理选项以及“帐龄类别 2”处理选项中指定的值来指定系统用于未来帐龄类别和当前帐龄类别的间隔。

5.帐龄类别 2

使用此处理选项以及“帐龄类别 1”和“帐龄类别 3”处理选项中指定的值来确定系统用于当前帐龄类别和第一个帐龄类别的间隔。

6.帐龄类别 3

使用此处理选项以及“帐龄类别 2”和“帐龄类别 4”处理选项中指定的值来确定系统用于第一个帐龄类别和第二个帐龄类别的间隔。

7.帐龄类别 4

使用此处理选项以及“帐龄类别 3”和“帐龄类别 5”处理选项中指定的值来确定系统用于第二个帐龄类别和第三个帐龄类别的间隔。

8.帐龄类别 5

使用此处理选项以及“帐龄类别 4”和“帐龄类别 6”处理选项中指定的值来确定系统用于第三个帐龄类别和第四个帐龄类别的间隔。

9.帐龄类别 6

使用此处理选项以及“帐龄类别 5”和“帐龄类别 7”处理选项中指定的值来确定系统用于第四个帐龄类别和第五个帐龄类别的间隔。

10.帐龄类别 7

使用此处理选项以及“帐龄类别 6”和“帐龄类别 8”处理选项中指定的值来确定系统用于第五个帐龄类别和第六个帐龄类别的间隔（重新检查软件中的文本问题）。

11.帐龄类别 8

使用此处理选项以及“帐龄类别 7”处理选项中指定的值来确定系统用于第六个帐龄类别的间隔。

6.3.1.3 版本

1.One View 客户收款/汇款查询 (P03B702) 版本

指定要使用的 One View 客户收款/汇款查询 (P03B702) 的版本。如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 总帐查询 (P09219) 版本

指定要使用的 One View 总帐查询 (P09219) 的版本。如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.3.2 特殊处理

One View 客户分类帐查询使用以下特殊处理：

- 基于发票中显示的客户按“业务范围”检索客户主文件信息。若未在“客户主文件”中指定公司，系统将使用缺省公司 00000。基于此特殊处理，所有“客户主文件”栏在 QBE 中均不可用。

- 提供“截止处理”。如果输入“截止日期”，系统将不显示具有零未结金额的记录。

- 提供帐龄处理。

- 提供“假定货币”转换。

- 提供与 One View 客户收款/汇款查询 (P03B720) 和 One View 总帐查询 (P09219) 的表单接口。在处理选项中指定版本。

6.3.3 报告

One View 客户分类帐查询程序随附的报告是：

- 客户余额

- 未结发票

- 含帐龄的未结发票

- 客户帐户余额分析

6.3.3.1 客户余额

此报告使您可以查看客户的未结余额。选择客户分类帐中的所有单据类型时，您可查看客户未结余额的全景，因为其中涉及所有类型的发票、扣减及追款，等等。您的催款或贷款经理将发现这在仅选择其要报告的客户时尤为有用。您还可以选择多个公司或经营单位的数据，以查看公司内的余额。

此报告包含以下组件：

- 客户余额（水平条形图）

- 客户余额明细（表格）

版本 9.1 更新

“客户余额明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号

调用的应用程序

客户分类帐查询 (P03B2002)

调用的屏幕

W03B2002A

调用的版本

ZJDE0001

6.3.3.2 未结发票

此报告使您可以查看未结发票金额的信息。提供有关前 10 个客户的信息，以及按类别码的未结金额的相关信息。此报告有助于快速查看拥有最高未结发票金额的前 10 个客户。您可以查看特定财务年度；特定期间；公司；经营单位；贷款经理和/或催款经理；基于客户类别码的客户类型的信息。

此报告包含以下组件：

- 按未结金额的前 10 个客户（水平条形图）

- 按客户的未结金额（表格）

- 按客户主文件类别码 1 的未结金额（饼图）

- 未结发票（表格）

版本 9.1 更新

“未结发票”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号

调用的应用程序

客户分类帐查询 (P03B2002)

调用的屏幕

W03B2002A

调用的版本

ZJDE0001

6.3.3.3 含帐龄的未结发票

此报告使您可以按信贷经理和地区（其中客户主文件类别码 1 指示地区）查看发票帐龄。此报告对于确定哪些贷款经理有发票帐龄问题或特定区域帐龄发票是否与其他发票不同时尤为有用。您可以查看特定集合的公司、经营单位、客户或贷款经理的这一数据。使用此报告全面查看公司内发票的帐龄。

必须选中“帐龄”复选框，并在应用程序表头中输入“截止日期”（若为空白，将使用今日日期），以确保此报告正确计算数据。

此报告包含以下组件：

- 按贷款经理的未结金额帐龄（水平条形图）

- 按区域的未结金额帐龄（条形图）

- 含帐龄的未结发票（表格）

版本 9.1 更新

“含帐龄的未结发票”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号

调用的应用程序

客户分类帐查询 (P03B2002)

调用的屏幕

W03B2002A

调用的版本

ZJDE0001

6.3.3.4 客户帐户余额分析

此报告使您可以深入分析客户帐户未结余额。可按多种属性进行此未结金额分析。这些属性包括：贷款经理、催款经理、区域（客户主文件类别码 1）、付款人、客户、期间、帐龄类别以及总金额与未结金额。查看所选期间的多个公司或经营单位的数据，以了解应收帐人员和流程的执行情况。

必须选中“帐龄”复选框，并在应用程序表头中输入“截止日期”（若为空白，将使用今日日期），以确保此报告正确计算数据。

通过提供按区域（客户主文件类别码 1）的筛选，此报告使您完全掌控图形和表格中显示的信息。此报告包含以下组件：

- 按催款经理的过期金额（仪表图）

- 按区域的未结金额（饼图）

- 按未结金额的前 10 个付款人（水平条形图）

- 按未结金额的前 10 个客户（水平条形图）

- 按催款经理的未结金额帐龄（水平条形图）

- 按贷款经理的未结金额（饼图）

- 按期间的总金额和未结金额（条形图）

- 按客户的未结金额帐龄（水平条形图）

- 未结发票（表格）

版本 9.1 更新

“按客户的未结金额帐龄”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号

调用的应用程序

客户分类帐查询 (P03B2002)

调用的屏幕

W03B2002A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过使用 2011 年 6 月 30 日这一日期激活“帐龄”和“截止”处理而生成。所选数据是财务年度 2011 的四到六期间公司 00001 的一大组客户。它显示了该期间“客户帐户余额”的广泛视图。

图6-3 客户帐户余额分析报告

6.4 One View 客户收款/汇款查询 (P03B720)

可从“应收帐查询 (G03B17)”菜单访问 One View 客户收款/汇款查询应用程序 (P03B720)。使用 One View 客户收款/汇款查询可查询收款/汇款业务记录。One View 收款/汇款查询使用 One View 收款汇款查询业务视图 (V03B720)，其中包括来自“收款明细”文件 (F03B14)、“收款表头”文件 (F03B13) 及“客户主文件”(F03012) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 300 个栏中选择，以按期间、财务年度、催款或贷款经理、任意数量的类别码等分析您的收款和汇款。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。您可以分析销帐、扣减、追款以及折扣，或按期间审核客户收款，等等。还提供相关描述以便您选择查看代码和/或描述。例如公司、客户、付款人、父级、类别码、币种、付款工具，等等。

此应用程序随附一些预定义的报告。这些报告是：收款业务记录、收款历史记录趋势、应收帐销帐以及收款分析。使用这些随附的报告，您可以查看如何跨经营单位、催款经理及其他值平衡收款；查看按财务年度和期间、催款经理及其他值的收款趋势，并审核按原因代码、客户及催款经理的应收帐销帐的状态。通过提供按区域、经营单位、客户、付款人、催款经理及期间细分之相同数据的多个视图，收款分析报告提供了更广泛的业务记录视图。

6.4.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

6.4.1.1 缺省值

1.假定货币

使用此处理选项以指定要用于 One View 客户收款/汇款查询表单的“假定”货币码。设置了“假定”货币码后，系统会使用来自“假定”货币码的汇率和“汇率日期”处理选项中的日期，重新计算“假定”金额（栏）下的本币金额。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在 One View 客户收款/汇款查询表单中填写“假定”货币码。但是，用户可直接在表单中输入此值。

2.汇率日期

指定要用来检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。

如果将此处理选项留为空白，将使用系统日期。

6.4.1.2 版本

1.One View 客户分类帐查询 (P03B2022) 版本

指定要使用的 One View 客户分类帐查询 (P03B2022) 的版本。如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 总帐查询 (P09219) 版本

指定要使用的 One View 总帐查询 (P09219) 的版本。如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.4.2 特殊处理

One View 客户收款/汇款查询使用以下特殊处理：

- 基于收款的付款人并按“业务范围”检索客户主文件信息。若未在客户主文件中指定公司，系统将使用缺省公司 00000。基于此特殊处理，所有“客户主文件”栏在 QBE 中均不可用。

- 提供“假定货币”转换。

- 提供与 One View 客户分类帐查询 (P03B2022) 和 One View 总帐查询 (P09219) 的表单接口。在处理选项中指定版本。

- 所有报告图表和表格中的“收款金额”均乘以 -1，以便使用正符号进行显示。这符合 JD Edwards EnterpriseOne 显示此金额的方式。

6.4.3 报告

One View 客户收款/汇款查询程序随附的报告是：

- 收款业务记录

- 收款历史记录趋势

- 应收帐销帐

- 收款分析

6.4.3.1 收款业务记录

此报告使您可以审核所有收款业务记录。您可以按经营单位、客户、付款人、催款经理及付款人的类别码 1 值进行查看。您可以使用此报告审核拥有最高和最低收款金额的客户或付款人。您可以跨经营单位或催款经理比较您的收款。可针对特定时间范围、经营单位、公司或付款人的类别码 1 值查看此信息。此报告灵活并可按多种不同属性为您提供对收款收款业务记录活动的洞察。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的收款（条形图）

- 按客户的收款（水平条形图）

- 按付款人的收款（条形图）

- 按催款经理的收款（饼图）

- 按付款人类别码 1 的收款（饼图）

- 收款业务记录（明细表）

版本 9.1 更新

“收款业务记录”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

收款号

传递给应用程序的表格栏

收款号

调用的应用程序

收款明细 (P03B103)

调用的屏幕

W03B103B

调用的版本

无

6.4.3.2 收款历史记录趋势

此报告使您可以查看任意所选时间范围内的收款趋势。您可按催款经理、付款人及客户查看这些趋势。您可以查看整个公司的趋势，也可以查看针对所选经营单位、客户、催款经理或多种其他组合的趋势。

此报告包含以下组件：

- 收款历史记录趋势（折线图）

- 按催款经理的收款趋势（折线图）

- 按付款人的收款趋势（折线图）

- 按客户的收款趋势（表格）

6.4.3.3 应收帐销帐

此报告使您可以按原因代码、催款经理及客户查看销帐。此报告有助于了解销帐出处及其原因。您可以查看特定时间范围、催款经理、经营单位、公司或其组合的销帐信息以帮助您了解其来源。此信息将帮助您识别销帐趋势，并为您提供加强与客户的关系和改善应收帐流程所需的信息。

此报告包含以下组件：

- 按原因代码的应收帐销帐（条形图）

- 按客户的应收帐销帐（水平条形图）

- 按催款经理的应收帐销帐（饼图）

- 应收帐销帐明细（表格）

版本 9.1 更新

“应收帐销帐明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

收款号

传递给应用程序的表格栏

收款号

调用的应用程序

收款明细 (P03B103)

调用的屏幕

W03B103B

调用的版本

无

6.4.3.4 收款分析

此报告使您可以全面分析收款业务记录。您可以查看按催款经理、区域（客户主文件类别码 1）、经营单位、付款人以及客户的收款业务记录。您可以分析整个公司，或主要关注一些经营单位、客户、区域或催款经理。您可以选择要在分析中包括的时间范围和收款业务记录组。

通过提供按区域（客户主文件类别码 1）的筛选，此报告使您完全掌控图形和表格中显示的信息。此报告包含以下组件：

- 按催款经理的收款金额（仪表图）

- 按区域的收款金额（饼图）

- 按经营单位的收款金额（饼图）

- 按收款金额的前 10 个付款人（水平条形图）

- 按收款金额的前 10 个客户（水平条形图）

- 按催款经理的其他收帐金额（水平条形图）

- 按付款人的其他收帐金额（水平条形图）

- 收款趋势（折线图）

- 收款明细（表格）

版本 9.1 更新

“收款明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

收款号

传递给应用程序的表格栏

付款号

调用的应用程序

标准收款输入 (P03B102)

调用的屏幕

W03B102A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过选择财务年度 2011 的四到六期间公司 00001 的一大组客户生成。它显示了该期间收款活动的广泛视图。

图6-4 收款分析报告

6.5 One View 供应商分类帐查询 (P042022)

可从“应付帐查询 (G0415)”菜单访问 One View 供应商分类帐查询应用程序 (P042022)。使用 One View 供应商分类帐查询可分析供应商分类帐业务记录。One View 供应商分类帐查询使用 One View 供应商分类帐查询业务视图 (V042022)，其中包括来自“应付帐分类帐”文件 (F0411)、“供应商主文件”(F0401) 及“地址名册”文件 (F0101) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 300 个栏中选择，以按期间、财务年度、折扣信息、供应商、受款人、审批人、任意数量的类别码等分析您的供应商分类帐。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。例如，按审批人的总金额和未结金额、前 10 个供应商、按经营单位或区域的应付帐分析，等等。还提供相关描述以便您选择查看代码和/或描述。例如公司、供应商、类别码、币种、支付状态，等等。

此应用程序随附一些预定义的报告。这些报告是：未结凭证、30 天内到期的付款、过期的付款、按付款项的业务记录量以及供应商帐户余额分析。使用这些随附的报告，您可以查看凭证跨供应商的分摊情况和未来 30 天内的付款。您可按经营单位跟踪过期付款。通过提供按区域（供应商主文件类别码 1）、审批人、经营单位、单据类型、到期日期及期间细分之相同数据的多个视图，供应商分类帐分析报告提供了更广泛的业务记录视图。

6.5.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

6.5.1.1 缺省值

1.假定货币

在 One View 供应商分类帐查询表单的“假定货币码”字段指定系统显示的“假定”货币。如果指定“假定”货币码值，系统会使用来自“假定”货币码的汇率和“汇率日期”处理选项中的日期，基于本币金额计算并在表单的“假定”金额栏中显示该值。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在 One View 供应商分类帐查询表单中填写“假定货币码”字段。但是，您可直接在表单中输入此值。

2.汇率日期

指定要用来检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。

如果将此处理选项留为空白，将使用系统日期。

6.5.1.2 版本

1.One View 供应商付款查询 (P04720) 版本

指定系统使用的 One View 供应商付款查询程序 (P04720) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 总帐查询 (P09219) 版本

指定系统使用的 One View 总帐查询程序 (P09219) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.5.2 特殊处理

One View 供应商分类帐查询使用以下特殊处理：

- 不显示调整记录，因其已应用于原始付款项。

- 提供“截止处理”。

- 如果输入“截止日期”，系统将不显示具有零未结金额的记录。

- 提供“假定货币”转换。

- 提供与 One View 供应商付款查询 (P04720) 和 One View 总帐查询 (P09219) 的表单接口。在处理选项中指定版本。

6.5.3 报告

One View 供应商分类帐查询应用程序随附的报告是：

- 未结凭证

- 30 天内到期的付款

- 过期的付款

- 按付款项的业务记录量

- 供应商帐户余额分析

6.5.3.1 未结凭证

此报告使您可以查看未结凭证金额的信息。提供按供应商、通地址名册类别码 1 及批准人的未结金额的有关信息。此报告有助于快速查看拥有最高未结金额的供应商或批准人。在此报告中包括类别码可帮助您按特定供应商属性展开视图。包括一个按类别码 1、批准人及供应商显示金额的表格。这有助于查看按这些种类细分的特定供应商金额。您可以查看特定财务年度、特定期间、公司、经营单位、批准人或基于供应商类别码之供应商属性的信息。

此报告包含以下组件：

- 按供应商的未结凭证（水平条形图）

- 按类别码 1 的未结凭证（饼图）

- 按批准人的未结凭证（条形图）

- 按类别码 1、批准人及供应商的未结凭证（表格）

- 按供应商的未结凭证明细（表格）

版本 9.1 更新

“按供应商的未结凭证明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

6.5.3.2 30 天内到期的付款

此报告使您可以查看未来 30 天内到期的所有付款。您可以访问按供应商、经营单位及批准人之金额的相关信息。提供有关这些付款可用之折扣的附加信息。这些图形和表格包括的宝贵信息可用以确定在哪些天进行付款以利用最大折扣、哪些批准人和经营单位需要处理的金额最高以及图表随附的明细。您可以查看整个公司的此信息，或将其细分至批准人或经营单位级别。如果需要，您可以将报告改为查看未来 10 天、60 天、90 天或更多天内到期的付款。

备注:
为在此报告中查看精确、有用的信息，您必须基于报告的天数对到期日期执行具体的数据选择。

此报告包含以下组件：

- 按到期付款的前 10 个供应商（水平条形图）

- 按供应商的到期付款（表格）

- 按折扣到期日期的可用折扣（条形图）

- 按经营单位的到期付款（饼图）

- 按批准人的到期付款（饼图）

- 30 天内到期的付款（明细表）

版本 9.1 更新

“30 天内到期的付款”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

6.5.3.3 过期的付款

此报告使您可以查看有关过期应付款的所有信息。按供应商、经营单位、批准人及到期日期审核此信息。此报告有助于确定过期程度、付款针对的供应商以及谁负责审批该付款。您可以查看整个公司的此信息，或者主要关注特定公司、经营单位或批准人。如果您认为过期付款不只是截止今天的过期，可更改数据选择以包括附加日期。

此报告包含以下组件：

- 按过期付款的前 10 个供应商（水平条形图）

- 按供应商的过期付款（表格）

- 按到期日期的过期付款（条形图）

- 按经营单位的到期付款（饼图）

- 按批准人的到期付款（饼图）

- 过期付款（明细表）

版本 9.1 更新

“过期付款”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

6.5.3.4 按付款项的业务记录量

此报告使您可以查看按供应商处理的付款项的平均数以及每张发票的平均总额。您可以查看每张发票拥有大量付款项的供应商。此信息有助于了解每张发票的处理时间，并协助您改进付款流程。您可以查看特定时期、公司、供应商组或批准人的此方面的信息，以获得更好的明细级别从而做出决策。

此报告包含以下组件：

- 供应商余额和付款项数量（条形图和折线图）

- 供应商余额、平均余额及付款项数量（表格）

- 凭证明细（表格）

版本 9.1 更新

“凭证明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

6.5.3.5 供应商帐户余额分析

此报告使您可以深入分析供应商帐户余额。可按多种属性进行此未结金额分析。这些属性包括批准人、区域、经营单位、单据类型、到期日期、受款人、供应商、期间以及总额和未结金额。查看所选期间的多个公司或经营单位的数据，以了解应付帐人员和流程的执行情况。

备注:
必须输入此报告的“截止日期”以提供精确信息。

通过提供按区域（地址名册类别码 1）的筛选，此报告使您完全掌控图形和表格中显示的信息。此报告包含以下组件：

- 按批准人的未结金额（仪表图）

- 按区域的未结金额（饼图）

- 按未结金额的前 10 个受款人（水平条形图）

- 按未结金额的前 10 个供应商（水平条形图）

- 按经营单位的未结和折扣金额（水平条形图）

- 按单据类型的未结金额（饼图）

- 按期间的总金额和未结金额（条形图）

- 按到期日期的未结金额（条形图）

- 未结凭证（明细表）

版本 9.1 更新

“未结凭证”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单据号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过使用 2011 年 6 月 30 日这一日期激活“截止”处理而生成。所选数据是财务年度 2011 的四到六期间公司 00001 的一大组供应商。它显示了该期间供应商帐户余额的广泛视图。

图6-5 供应商帐户余额分析

6.6 One View 供应商付款查询 (P04720)

可从“应付帐查询 (G0415)”菜单访问 One View 供应商付款查询应用程序 (P04720)。使用 One View 供应商付款查询可查询供应商付款业务记录。One View 供应商付款查询使用 One View 供应商付款查询业务视图 (V04720)，其中包括来自“付款明细”文件 (F0414)、“付款表头”文件 (F0413)、F0401 及 F0101 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 300 个栏中选择，以按期间、财务年度、批准人及任意数量的类别码等分析您的供应商付款。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。您可以按许多系数分析“折扣丧失”和“已获折扣”，或按期间审核付款，等等。还提供相关描述以便您选择查看代码和/或描述。例如公司、供应商、受款人、父级、类别码、币种、付款工具，等等。

此应用程序随附一些预定义的报告。这些报告是：付款、付款趋势、付款折扣及付款分析。使用这些随附的报告，您可以查看付款跨经营单位、供应商及银行帐户的分摊情况；查看按经营单位、供应商、银行帐户及类别码的付款趋势；查看按供应商、经营单位及类别码的折扣信息。通过提供按区域、批准人、经营单位、银行帐户及期间细分之相同数据的多个视图，付款分析交互报告提供了更广泛的付款与折扣视图。

6.6.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

6.6.1.1 缺省值

1.假定货币

在 One View 供应商付款查询表单的“假定货币码”字段指定系统显示的“假定”货币。如果您在此处理选项中指定值，系统会使用与“假定”货币码相关的汇率和“汇率日期”处理选项中的日期，计算本币金额。系统在表单中的“假定”金额栏显示该金额。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在 One View 供应商付款查询表单中填写“假定货币码”字段。但是，您可在表单中输入值。

2.汇率日期

指定系统用以检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。

如果将此处理选项留为空白，将使用系统日期。

6.6.1.2 版本

One View 供应商分类帐查询版本

指定系统使用的 One View 供应商分类帐查询程序 (P042022) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

One View 总帐查询版本

指定系统使用的 One View 总帐查询程序 (P09219) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.6.2 特殊处理

One View 供应商付款查询使用以下特殊处理：

- 提供“假定货币”转换。

- 提供与 One View 供应商分类帐查询 (P042022) 和 One View 总帐查询 (P09219) 的表单接口。在处理选项中指定版本。

- 所有报告图表中的“付款金额”均乘以 -1，以便使用正符号进行显示。

6.6.3 报告

One View 供应商付款查询应用程序随附的报告是：

- 付款

- 付款趋势

- 付款折扣

- 付款分析

6.6.3.1 付款

此报告使您可以查看付款跨多个不同实体（例如经营单位、供应商、银行帐户及类别码）的分摊情况。您可以查看多个公司的付款，以了解所有经营单位的活动数量，或一次只关注一个公司。您还可以查看特定财务年度/期间或多个财务年度/期间的报告。此报告包括类别码 1，因此您可基于它的值查看数据。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的付款（水平条形图）

- 按付款的前 10 个供应商（水平条形图）

- 按供应商的付款（表格）

- 按银行帐户的付款（饼图）

- 按类别码 1 的付款（饼图）

- 付款（明细表）

版本 9.1 更新

“付款”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

付款号

传递给应用程序的表格栏

受款人号

调用的应用程序

应付帐手工付款 (P0413M)

调用的屏幕

W0413MB

调用的版本

ZJDE0001

6.6.3.2 付款趋势

此报告使您可以查看多个财务年度和期间之跨多个经营单位、供应商、银行帐户及类别码的付款趋势。使用此报告以了解一般流程如何影响付款趋势，或查看特定供应商和经营单位的趋势。根据这些趋势，您可对供应商关系做出明智决策，并做出业务流程更改以提高“应付帐”流程效率。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的付款趋势（折线图）

- 按供应商的付款趋势（折线图）

- 按银行帐户的付款趋势（折线图）

- 按类别码 1 的付款趋势（折线图）

- 付款（明细表）

版本 9.1 更新

“付款”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

付款号

传递给应用程序的表格栏

受款人号

调用的应用程序

应付帐手工付款 (P0413M)

调用的屏幕

W0413MB

调用的版本

ZJDE0001

6.6.3.3 付款折扣

此报告使您可以查看有关已获折扣或折扣丧失的数量信息。您可以按供应商、经营单位及类别码 1 查看此信息。使用此报告，您将拥有确定付款流程是否可确保您从供应商提供的折扣中获得最大利益所需的信息。您可以查看多个公司、经营单位或供应商的这一信息。查看此信息的更广泛视图后，您可以修改数据采集以只包括要关注的那些公司、经营单位或供应商。此报告包括类别码 1，因此您可基于它的值查看数据。

此报告包含以下组件：

- 按供应商的折扣（水平条形图）

- 按经营单位的已获折扣（条形图）

- 按经营单位的折扣丧失（条形图）

- 按类别码 1 的已获折扣（饼图）

- 按类别码 1 的折扣丧失（饼图）

- 付款（明细表）

版本 9.1 更新

“付款”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

付款号

传递给应用程序的表格栏

受款人号

调用的应用程序

应付帐手工付款 (P0413M)

调用的屏幕

W0413MB

调用的版本

ZJDE0001

6.6.3.4 付款分析

此报告使您可以全面分析付款。您可以按批准人、区域（地址名册类别码 1）、经营单位、受款人、供应商以及银行帐户分析付款。查看有关已获折扣和折扣丧失的信息，或查看某个时期的付款趋势。使用此报告充分了解付款流程如何影响您的业务。查看多个公司和经营单位的数据，或主要关注单个经营单位或区域。可对多个财务年度和/或多个期间进行此分析。

通过提供按区域（地址类别码 1）的筛选，此报告使您完全掌控图形和表格中显示的信息。此报告包含以下组件：

- 按批准人的付款金额（仪表图）

- 按区域的付款金额（饼图）

- 按经营单位的付款金额（饼图）

- 按付款金额的前 10 个受款人（水平条形图）

- 按付款金额的前 10 个供应商（水平条形图）

- 按银行帐户的付款金额（饼图）

- 按期间的已获折扣和折扣丧失（条形图）

- 付款趋势（折线图）

- 付款明细（表格）

版本 9.1 更新

“付款明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

付款号

传递给应用程序的表格栏

受款人号

调用的应用程序

应付帐手工付款 (P0413M)

调用的屏幕

W0413MB

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过选择财务年度 2011 的四到六期间公司 00001 的一大组供应商生成。它为用户显示了该期间付款活动的广泛视图。

图6-6 付款分析报告

7 One View 报告 - 人力资本管理

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第7.1节 One View 雇员地址名册查询 (P080110)

- 第7.2节 One View 纳税历史记录查询 (P07136)

- 第7.3节 One View 加拿大纳税历史记录查询 (P7713)

- 第7.4节 One View PDBA 历史记录查询 (P07146)

- 第7.5节 One View 工资历史记录明细查询 (P071862)

- 第7.6节 One View DBA 历史记录明细查询 (P071902)

- 第7.7节 One View 雇员福利查询 (P08234)

- 第7.8节 One View 雇员概要查询 (P080120)

7.1 One View 雇员地址名册查询 (P080110)

可从“雇员查询 (G05BEEI1)”菜单访问 One View 雇员地址名册查询应用程序 (P080110)。使用 One View 雇员地址名册查询可报告雇员和地址名册信息。One View 雇员地址名册查询使用 One View 雇员信息地址名册业务视图 (V080110A)，其中包括来自“雇员主文件信息”文件 (F060116)、“地址名册主文件”(F0101) 及“地址名册 - 重要联系人”文件 (F0111) 的栏。此外，该应用程序中还包括来自“地址名册 - 电话号码”文件 (F0115)、“电子地址”文件 (F01151) 及“按日期的地址”文件 (F0116) 的栏。

本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从超过 350 个栏中选择，以报告包括雇员详细信息、地址、电话、电子邮件及联系人信息在内的雇员和地址名册信息。使用随附的报告，One View 雇员地址名册查询可提供多种用途的报告。例如按公司和经营单位的雇员以及按地址名册类别码的雇员等其他报告。

One View 雇员地址名册查询随附一些预定义的报告。这些报告是：按国家/地区的雇员、按主管的雇员联系人信息及紧急联系人。使用这些随附的报告，您可以访问关键雇员和地址名册信息以做运营或分析之用。

7.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

7.1.1.1 电话详细信息

1.使用缺省电话类型

指定是否使用 UDC (01/PH) 中的缺省电话类型值。此处理选项设置为“1”时，请将处理选项“最多输入 3 种电话类型”中的第一个电话类型字段留空。

值包括：

空白：不使用缺省电话类型值。

1：使用缺省电话类型值。

2.最多输入 3 种电话类型

指定最多三个可指示地点或电话号码的使用之用户定义的代码 (01/PH)。

这些值包括：

空白：办公电话号码

传真：传真电话号码

家庭：家庭电话号码

7.1.1.2 电子邮件详细信息

1.最多输入 3 种电子邮件地址类型

指定最多三个可指示电子地址的类型之用户定义的代码 (01/ET)。

值包括：

E：电子邮件地址 (name@domain)

I：Internet 地址（统一资源定位器，或 URL）

W：内部地址（工作中心）

7.1.2 特殊处理

缺省情况下，此应用程序包括雇员地址、电话号码及电子邮件详细信息。使用“仅显示”复选框以仅包括所选项的信息。

7.1.3 报告

One View 雇员地址查询应用程序随附的报告是：

- 紧急联系人

- 按主管的雇员联系人信息

- 按国家/地区的雇员

7.1.3.1 紧急联系人

此报告包含一个包括雇员及其紧急联系人信息的表格。

7.1.3.2 按主管的雇员联系人信息

此报告以表格的格式包含按主管的雇员联系人信息。报告包括雇员电话号码和电子邮件信息。

版本 9.1 更新

该表格包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号

调用的应用程序

地址名册 (P01012)

调用的屏幕

W01012A

调用的版本

ZJDE0001

7.1.3.3 按国家/地区的雇员

此报告包含以下组件：

- 按国家/地区的雇员计数（饼图）

- 雇员列表（明细表）

以下报告通过查询公司内的有效雇员生成。

图7-1 按国家/地区的雇员报告

7.2 One View 纳税历史记录查询 (P07136)

可从“美国历史记录查询 (G07BUSP14)”菜单访问 One View 纳税历史记录查询应用程序 (P07136)。使用 One View 纳税历史记录查询可分析汇总的纳税历史记录。One View 纳税历史记录查询使用 One View 纳税历史记录业务视图 (V06136C)，其中包括来自 F060116 和“雇员纳税历史记录”文件 (F06136) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的大约 300 个栏中选择，以按税务 ID、公司、经营单位、税区及税类型等元素分析纳税历史记录。使用随附的报告，One View 纳税历史记录查询可提供多种用于分析纳税历史记录的报告。

One View 纳税历史记录查询随附一些预定义的报告。这些报告是：年初至今 (YTD) 的工资和纳税登记、按季度的纳税历史记录以及按季度的社会保险和医疗保险税。这些随附的报告包括按税区和税类型的每季度和年初至今余额等纳税信息。

7.2.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

7.2.2 特殊处理

One View 纳税历史记录应用程序使用以下特殊处理：

- 提供与 One View PDBA 历史记录应用程序的“表单接口”。

- 对于每一个纳税历史记录，此应用程序按照“工资总额”减去“可免税额”与“超额”部分计算每个月的应税总额。

- 对于每一个纳税历史记录，此应用程序计算每季度和年初至今的“工资总额”、“可免税额”、“超额”、“应税总额”以及“税”额。

7.2.3 报告

One View 纳税历史记录查询应用程序随附的报告是：

- 年初至今的工资和纳税登记

- 按季度的社会保险和医疗保险税

- 按季度的纳税历史记录

7.2.3.1 年初至今的工资和纳税登记

“年初至今的工资和纳税登记”报告包含按年度、公司及纳税历史记录类型的所有税区和税区类型之全面的年初至今雇员工资和纳税信息。此报告包含以下组件：

- 年初至今的雇员付税（条形图）

- 年初至今的雇主付税（条形图）

- 年初至今的联邦税（饼图）

- 年初至今的州税（饼图）

- 按公司的年初至今的工资和纳税（表格）

- 年初至今的工资和纳税汇总（表格）

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

税类型

传递给应用程序的表格栏

年份、公司、税号、税历史类型、雇员号、税区、税类型

调用的应用程序

税历史 (P070920)

调用的屏幕

W070920C

调用的版本

ZJDE0001

7.2.3.2 按季度的社会保险和医疗保险税

“按季度的社会保险和医疗保险税”报告包含按年度、公司及纳税历史记录类型的社会保险和医疗保险税类型之每季度雇员工资和纳税信息合计。此报告包含以下组件：

- 雇员社会保险和医疗保险税（条形图）

- 雇员社会保险和医疗保险税（条形图）

- 按公司的社会保险和医疗保险税（表格）

版本 9.1 更新

“按公司的社会保险和医疗保险税”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

税类型

传递给应用程序的表格栏

年份、公司、税号、税历史类型、雇员号、税区、税类型

调用的应用程序

税历史 (P070920)

调用的屏幕

W070920C

调用的版本

ZJDE0001

7.2.3.3 按季度的纳税历史记录

“按季度的纳税历史记录”报告包含按年度、公司及纳税历史记录类型的所有税区和税区类型之每季度雇员工资和纳税信息合计。此报告包含以下组件：

- 按季度的联邦税趋势（条形图）

- 按季度的州税趋势（水平条形图）

- 按公司的纳税历史记录（表格）

- 纳税历史记录汇总（表格）

版本 9.1 更新

“按公司的纳税历史记录”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、公司

调用的应用程序

税历史 (P070920)

调用的屏幕

W070920A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过查询特定年度的所有雇员和所有税区与税类型之纳税历史记录生成。

图7-2 按季度的纳税历史记录报告

7.3 One View 加拿大纳税历史记录查询 (P7713)

可从“加拿大历史记录查询 (G77BCAP14)”菜单访问 One View 加拿大纳税历史记录查询应用程序 (P7713)。使用 One View 加拿大纳税历史记录查询可分析汇总的纳税历史记录。One View 加拿大纳税历史记录查询使用 One View 加拿大纳税历史记录 (F7713-F060116) 业务视图 (V7713B)，其中包括来自 F060116 和“纳税历史记录”文件 (F0713) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的大约 300 个栏中选择，以按税务 ID、公司、经营单位、税区及税类型等元素分析不同时期（例如月度、季度和年度）的纳税历史记录。使用随附的报告，One View 加拿大纳税历史记录查询可提供多种用于分析联邦税或省税纳税历史记录的报告。

One View 加拿大纳税历史记录查询随附一些预定义的报告。这些报告是：加拿大年初至今的工资和纳税登记以及按季度的加拿大纳税历史记录。这些随附的报告包括雇员付税和雇主付税之每季度和年初至今余额等纳税信息。

7.3.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

7.3.2 特殊处理

One View 加拿大纳税历史记录查询执行以下特殊处理：

- 提供与 One View PDBA 历史记录查询的“表单接口”。

- 对于每一个纳税历史记录，此应用程序按照“工资总额”减去“可免税额”与“超额”部分计算每个月的应税总额。

- 对于每一个纳税历史记录，此应用程序计算每季度和年初至今的“工资总额”、“可免税额”、“超额”、“应税总额”以及“税”额。

7.3.3 报告

One View 加拿大纳税历史记录查询应用程序随附的报告是：

- 按季度的加拿大纳税历史记录

- 加拿大年初至今的工资和纳税登记

7.3.3.1 按季度的加拿大纳税历史记录

“按季度的加拿大纳税历史记录”报告包含按年度、公司及纳税历史记录类型的所有税区和税类型之每季度雇员工资和纳税信息合计。此报告包含以下组件：

- 按季度的联邦税趋势（条形图）

- 按季度的省税趋势（条形图）

- 按公司的纳税历史记录（表格）

- 纳税历史记录汇总（表格），其中包括“税区”、“税类型”及“法定代码”的描述表。

7.3.3.2 加拿大年初至今的工资和纳税登记

“加拿大年初至今的工资和纳税登记”报告包含按年度、公司及纳税历史记录类型的所有税区和税类型之全面的年初至今雇员工资和纳税信息。此报告包含以下组件：

- 年初至今的雇员付税（条形图）

- 年初至今的雇主付税（条形图）

- 年初至今的联邦税（饼图）

- 年初至今的省税（饼图）

- 按公司的年初至今的工资和纳税（表格）

- 年初至今的工资和纳税汇总（表格），其中包括“税区”、“税类型”及“法定代码”的描述表。

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

税区

调用的应用程序

按月份的工资和纳税 (P779901)

调用的屏幕

W779901D

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过查询特定年度中所有公司的雇员和所有税区与税类型之纳税历史记录生成。

图7-3 加拿大年初至今的工资和纳税登记报告

7.4 One View PDBA 历史记录查询 (P07146)

可从“美国历史记录查询 (G07BUSP14)”菜单或“加拿大历史记录查询 (G77BCAP14)”菜单访问 One View PDBA 历史记录查询应用程序 (P07146)。使用 One View PDBA 历史记录查询可分析工资类型、扣减、福利及应计 (PDBA) 的汇总历史记录。One View PDBA 历史记录查询使用 One View PDBA 历史记录业务视图 (V06146D)，其中包括来自 F060116、“雇员业务记录历史记录”文件 (F06146) 及“薪资业务记录常量”文件 (F069116) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 180 个栏中选择，以按公司、经营单位及 PDBA 号等元素分析 PDBA 历史记录。使用随附的报告，One View PDBA 历史记录查询可提供多种用于分析工资类型、扣减、福利及应计之汇总历史记录的报告。

One View PDBA 历史记录查询随附一些预定义的报告。这些报告是：年初至今的薪资、预扣、福利和应计汇总历史记录、年初至今的 401k 报告及“到期余额”报告。这些随附的报告包括按 PDBA 号、雇员和雇主年初至今的 401k 贡献以及到期的雇员余额之每月和年初至今余额等 PDBA 信息。

7.4.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

7.4.2 特殊处理

One View PDBA 历史记录查询提供了与 One View 纳税历史记录查询和 One View 加拿大纳税历史记录查询的“表单接口”。

对于每一个记录，此应用程序计算 1、2、3、4 季度合计以及年初至今的工资总额和小时数合计。这些计算显示在季度和年初至今合计栏中。

7.4.3 报告

One View PDBA 历史记录查询应用程序随附的报告是：

- 年初至今的 401K 报告

- 年初至今的薪资、预扣、福利和应计汇总历史记录

- 到期余额

7.4.3.1 年初至今的 401K 报告

“年初至今的 401K 报告”提供年初至今的 401k 雇员扣减和雇主福利汇总，包括雇员年初至今的合计和按 DBA 的合计。此报告包含以下组件：

- 按 PDBA 的贡献（条形图）

- 按 PDBA 的贡献（表格）

- 雇员和雇主贡献百分比（饼图）

- 按雇员的贡献（表格）

版本 9.1 更新

“按雇员的贡献”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、PDBA 码、公司、年份、税历史类型、税号

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951B

调用的版本

ZJDE0001

7.4.3.2 年初至今的薪资、预扣、福利和应计汇总历史记录

“年初至今的薪资、预扣、福利和应计汇总历史记录”报告提供按年度和公司及月度余额和年初至今合计之年初至今的工资类型、扣减、福利及应计的汇总。

此报告包含以下组件：

- 年初至今的金额 - 工资类型（条形图）

- 工资类型（表格）

- 年初至今的金额 - 扣减（条形图）

- 扣减（表格）

- 年初至今的金额 - 福利（条形图）

- 福利（表格）

- 年初至今的金额 - 应计（条形图）

- 应计（表格）

版本 9.1 更新

“应计”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、PDBA 码、公司、年份、税历史类型、税号

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951B

调用的版本

ZJDE0001

7.4.3.3 到期余额

“到期余额”报告是具有到期金额的雇员之按 DBA 的报告。此报告包含以下组件：

- 按公司的到期余额（表格）

- 前 10 个具有到期金额的雇员（条形图）

- 按 PDBA 的总额（条形图）

- 按 PDBA 的到期总额（表格）

版本 9.1 更新

“按 PDBA 的到期总额”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、PDBA 码、公司、年份、税历史类型、税号

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951B

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过查询特定年度的所有雇员之 PDBA 历史记录生成。

图7-4 到期余额报告

7.5 One View 工资历史记录明细查询 (P071862)

可从“美国历史记录查询 (G07BUSP14)”菜单或“加拿大历史记录查询 (G77BCAP14)”菜单访问 One View 工资历史记录明细查询应用程序 (P071862)。使用 One View 工资历史记录明细查询可分析工时记录卡历史记录业务记录。One View 工资历史记录明细查询使用 One View 工资历史记录明细 (F0618-F060116) 业务视图 (V0618T)，其中包括来自 F060116 和“雇员业务记录历史记录”文件 (F0618) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 250 个栏中选择，以按公司、经营单位、主管、工作日期或工资类型等元素分析工时记录卡历史记录。使用随附的报告，One View 工资历史记录明细查询可提供多种用途的报告。例如“工资历史记录趋势”、“按工作的再收费分析”以及“按主管的已发生加班”等其他报告。

One View 工资历史记录明细查询随附一些预定义的报告。这些报告是“按经营单位的收入”、“按工资类型的收入”、“休假趋势”、“加班工资”以及“工资历史记录分析”。使用这些随附的报告，您可以查看薪资收入跨公司、经营单位及工资类型的分配情况。您还可以查看工资类型（例如加班和带薪休假）发生的时间和地点以分析成本和即期趋势。通过提供按公司、经营单位及工资类型的相同数据之多个视图，以及工资类型（例如加班和请假）的比较和趋势，“工资历史分析”报告为您提供更广泛的业务记录视图。

7.5.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

7.5.2 特殊处理

对于“工资类型乘数”大于一的加班工资工时记录卡，此应用程序包括两个附加的计算栏，将“工资总额”分为“加班普通工资”和“加班奖金工资”。在计算中，将乘数大于一的工资部分视为加班奖金工资。

提供与 One View DBA 历史记录明细查询的“表单接口”。

7.5.3 报告

One View 工资历史记录明细查询应用程序随附的报告是：

- 按经营单位的收入

- 按工资类型的收入

- 加班工资

- 休假趋势

- 工资历史记录分析

7.5.3.1 按经营单位的收入

此报告包含按经营单位的收入及按工作日期的雇员明细。此报告包含以下组件：

- 按经营单位的收入合计（条形图）

- 按经营单位的收入百分比（饼图）

- 按经营单位的收入明细（表格）

版本 9.1 更新

“按经营单位的收入明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员 BI、PDBA 码、年份

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951E

调用的版本

ZJDE0001

7.5.3.2 按工资类型的收入

此报告包含按工资类型的收入及按工资类型和工作日期的雇员明细。此报告包含以下组件：

- 按工资类型的收入合计（条形图）

- 按工资类型的收入百分比（饼图）

- 按经营单位的工资类型收入汇总（表格）

- 按工资类型的收入明细（表格）

版本 9.1 更新

“按工资类型的收入明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、PDBA 码、年份

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951E

调用的版本

ZJDE0001

7.5.3.3 加班工资

此报告包含按加班类型和工作日期的雇员加班工资明细。此报告包含以下组件：

- 加班 - 普通工资和奖金工资（条形图）

- 加班 - 普通工资和加班工资的百分比（饼图）

- 加班 - 普通工资和奖金工资明细（表格）

版本 9.1 更新

“加班 - 普通工资和奖金工资明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、PDBA 码、年份

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951E

调用的版本

ZJDE0001

7.5.3.4 休假趋势

此报告包含按工作日以小时和百分比计的休假次数，以及按工作日期和休假类型的支持雇员明细。此报告包含以下组件：

- 按工作日的休假小时数合计（条形图）

- 按工作日的休假小时数百分比（饼图）

- 按工作日的休假小时数汇总（表格）

- 休假明细（表格）

版本 9.1 更新

“休假明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号

调用的应用程序

休假趋势查询 (P076310)

调用的屏幕

W076310A

调用的版本

无

7.5.3.5 工资历史记录分析

此报告提供包括按公司的收入合计和百分比、经营单位及工资类型等元素在内的全面工资明细分析。“工资历史记录分析”报告包含以下组件：

- 按公司的收入合计（条形图）

- 按公司的收入百分比（饼图）

- 按工资类型的收入合计（水平条形图）

- 按工资类型的收入百分比（饼图）

- 按收入的前 10 个经营单位（水平条形图）

- 前 10 个经营单位 - 普通工资和加班工资（水平条形图）

- 加班 - 普通工资和奖金工资（水平条形图）

- 加班 - 普通工资和奖金工资百分比（饼图）

- 按休假类型的缺席天数（仪表图）

- 按工作日的休假小时数百分比（饼图）

- 按工作日的休假趋势（折线图）

- 工资历史记录明细（表格）

版本 9.1 更新

“工资历史记录明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、PDBA 码、年份

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951E

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过查询特定时期（例如月度、季度或年度）的所有公司和工资类型之工资历史记录生成。

图7-5 工资历史记录分析报告

7.6 One View DBA 历史记录明细查询 (P071902)

可从“美国历史记录查询 (G07BUSP14)”菜单或“加拿大历史记录查询 (G77BCAP14)”菜单访问 One View DBA 历史记录明细查询应用程序 (P071902)。使用 One View DBA 历史记录明细查询程序 (P071902) 可分析扣减、福利及应计 (DBA) 业务记录的明细历史记录。One View DBA 历史记录明细查询程序使用 One View DBA 历史记录明细 (F0719-F060116-F069116) 业务视图 (V0719K)，其中包括来自 F060116、“DBA 业务记录明细历史记录”文件 (F0719) 及“薪资业务记录常量”文件 (F069116) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 150 个栏中选择，以按公司、经营单位及 DBA 号等元素分析 DBA 历史记录。使用随附的报告，One View DBA 历史记录明细查询可提供多种报告以满足 DBA 历史记录明细报告的要求。

One View DBA 历史记录明细查询随附一些预定义的报告。这些报告是“401k 报告”、“健康与福利报告”、“工资扣减”以及“扣除/福利/应计历史分析”。这些随附的报告突出显示雇员和雇主 401k 贡献、医疗保健成本及按提供商的到期工资扣减等关键 DBA 信息。通过提供按公司、经营单位及 DBA 号的相同数据的多个视图，“扣除/福利/应计历史分析”报告为您提供更广泛的业务记录视图。

7.6.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

7.6.2 特殊处理

使用“汇总”复选框以将 DBA 业务记录汇总至基于“雇员号”、“工资期间结束日期”、“扣除/福利/应计号”及“支票控制号”的一个记录。薪资处理期间，基于工时记录卡工作日期按比例分配福利和应计，从而得出单个 DBA 的多个业务记录。此外，可将扣减分配至跨月度之业务记录薪资期间的两个月。保留“汇总”复选框取消选中会将未汇总的 DBA 业务记录明细包括在内。

提供与 One View 工资历史记录明细查询的“表单接口”。

7.6.3 报告

One View DBA 历史记录明细查询应用程序随附的报告是：

- 401K 报告

- 健康与福利

- 工资扣减

- DBA 历史记录分析

7.6.3.1 401K 报告

401K 报告包含按 DBA 代码的雇员和雇主 401k 贡献，其中包括按检查日期的雇员明细。此报告包含以下组件：

- 按检查日期的 401K DBA 趋势（折线图）

- 雇员和雇主 401K 分配（饼图）

- 401K 雇员和雇主贡献明细（表格）

7.6.3.2 健康与福利

“健康与福利”报告包含按公司和福利组的“健康与福利扣除/福利/应计”之雇员和雇主成本，例如医疗、牙科及眼科。此报告包含以下组件：

- 按雇员主公司的健康与福利成本（条形图）

- 按雇员主公司的健康与福利成本百分比（饼图）

- 按福利组的健康与福利成本（条形图）

- 按雇员主公司的健康与福利成本（表格）

7.6.3.3 工资扣减

“工资扣减”报告包含按提供商和 DBA 的工资扣减金额，其中包括按检查的雇员明细。此报告包含以下组件：

- 按提供商/DBA 的工资扣减（条形图）

- 按检查日期的 DBA 趋势（折线图）

- 雇员工资扣减列表（表格）

7.6.3.4 DBA 历史记录分析

“DBA 历史记录分析”报告提供包括按公司的 DBA、按 DBA 的百分比及按经营单位和金额的前十个 DBA 等元素在内的全面 DBA 明细分析报告。

此报告包含以下组件：

- 按公司的福利和扣减（条形图）

- 按公司的应计（条形图）

- 前 10 个经营单位 - 扣减（水平条形图）

- 按金额的前 10 个扣减（水平条形图）

- 前 10 个经营单位 - 福利（水平条形图）

- 按金额的前 10 个福利（水平条形图）

- 前 10 个经营单位 - 应计（水平条形图）

- 按原始成本或小时数的前 10 个应计（水平条形图）

- 按扣减的百分比（饼图）

- 按福利的百分比（饼图）

- 按应计的百分比（饼图）

- DBA 历史记录明细（表格）

版本 9.1 更新

“DBA 历史记录明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号、DBA 码

调用的应用程序

PDBA 历史记录 (P079951)

调用的屏幕

W079951D

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过查询特定时期（例如月度、季度或年度）的所有公司和 DBA 之 DBA 历史记录生成。

图7-6 DBA 历史记录分析

7.7 One View 雇员福利查询 (P08234)

可依次从“福利管理”、“日常处理 (G08BB1)”菜单访问 One View 雇员福利查询应用程序 (P08234)。使用 One View 雇员福利查询可查询雇员福利明细。One View 雇员福利查询使用 One View 雇员福利业务视图 (V08234)，其中包括来自“雇员注册”文件 (F08330)、“雇员计划交叉参考的家属/受益人”文件 (F08336) 及“雇员主文件”(F060116) 的栏。此外，还包括检索自“参与者文件”(F08901) 的明细。此应用程序可创建并运行有关视图中近 250 个栏的报告，以分析雇员的注册及其参与者（被赡养人或受益人）的明细。

7.7.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

7.7.2 特殊处理

此应用程序包含以下特殊处理：

- 在表头中，您可以指定年度类型为财务年度或日历年度。财务年度格式的计算基于表头中输入的年度和雇员的公司。

- 在应用程序网格中，搜索任一 F08336 QBE 栏中的值时，结果包含来自 F08336 的匹配记录和来自 F08330 的不匹配记录。这是因为 F08330 和 F08336 是使用左侧外部联接加以联接。这是通过 QBE 搜索而非增强查询的代码进行处理，因为系统未将其识别为 QC 栏并且无法加以验证。

- 选中“雇员和家属/受益人”选项时，将检索雇员及其参与者（家属或受益人）的记录。选中“仅雇员”选项时，网格中将仅显示雇员记录。

- 缺省情况下，选中“仅雇员”和“日历”选项。基于表头中的数据选择计算雇员的计划成本。

7.7.3 报告

One View 雇员福利查询随附的报告是：

- 注册人口统计信息

- 雇员注册快照

- 有效注册

- 雇员和参与者有效注册

- 雇员福利分析

7.7.3.1 注册人口统计信息

此报告包含按帐龄组、服务长度、薪金范围及性别的雇员注册。此报告包含以下组件：

- 按帐龄组的注册（条形图）

- 按服务组长度的注册（条形图）

- 按工资额度的注册（条形图）

- 按性别的注册（双条形图）

- 按雇员的注册人口统计（表格）

7.7.3.2 雇员注册快照

此报告包括雇员注册明细。“雇员注册快照”报告包含以下组件：

- 按主经营单位的注册（条形图）

- 福利注册汇总（表格）

7.7.3.3 有效注册

此报告显示所选年度的有效注册。“有效注册”报告包含以下组件：

- 按月度的注册（条形图）

- 按月度的注册合计百分比（饼图）

- 雇员注册（表格）

7.7.3.4 雇员和参与者有效注册

此报告显示雇员注册及其参与者的注册。此报告包含以下组件：

- 雇员和参与者注册（条形图）

- 注册明细（表格）

7.7.3.5 雇员福利分析

“雇员福利分析”报告是包括按公司的雇员注册、总成本百分比、按雇员注册的前 10 个计划以及按月度的注册趋势等元素在内的全面雇员注册明细分析报告。该报告包含下列组件：

- 按公司的雇员注册（条形图）

- 按公司的注册百分比（饼图）

- 按公司和计划的成本合计（条形图）

- 成本合计的百分比（饼图）

- 按雇员注册的前 10 个计划（水平条形图）

- 雇员和参与者注册（条形图）

- 按月度的注册趋势（折线图）

- 按帐龄组的注册（条形图）

- 雇员福利明细（表格）

版本 9.1 更新

“雇员福利明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号

调用的应用程序

合格性注册 (P08334)

调用的屏幕

W08334A

调用的版本

无

图7-7 雇员福利分析报告

7.8 One View 雇员概要查询 (P080120)

可从“雇员查询 (G05BEEI1)”菜单访问 One View 雇员概要查询应用程序 (P080120)。使用 One View 雇员概要查询以报告“雇员主文件”以及“作业主文件”、“工资级/薪金范围”、“经营单位主文件”以及“地址名册”文件中的相关信息。One View 雇员概要查询使用 One View 雇员概要 (F060116-F060117-F0101-F08001-F0006) 业务视图 (V060116X)，其中包括来自 F060116、F0101、“雇员主文件 - 国际数据”表 (F060117)、“经营单位主文件”文件 (F0006)、“工作信息”文件 (F08001) 及“雇员主文件附加信息”文件 (F060120) 的栏。P080120 还包括来自“雇员主文件 - 国际数据”文件 (F060117)、“按日期的地址”文件 (F0116)、“地址名册 - 电话号码”文件 (F0115)、“电子地址”文件 (F01151)、“雇员主文件 - 国际标记”文件 (F060117A)、“工作信息”文件 (F08001)、“工资级别/工资额度”文件 (F082001) 及“头寸主文件”文件 (F08101) 的栏。

本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的 500 个栏中选择，以按公司、经营单位、工作、工资级别、雇员分类及报告和类别码等分析雇员信息。使用随附的报告，One View 雇员概要查询可提供多种用途的报告。其他报告包括按公司和经营单位的雇员、邮寄标签以及按地址名册类别码的雇员。

One View 雇员概要查询随附一些预定义的报告。这些报告是：“雇员花名册”、“含地址的雇员花名册”、“雇员资历报告”、“雇员报酬评审”及“雇员概要分析”。使用这些随附的报告，您可以查看有关您的雇员的运营信息，并按 FTE、工龄及薪金范围等系数分析您的雇员。通过提供按公司、经营单位、FTE、工资分类、服务长度及帐龄组的相同数据之多个视图，“雇员概要分析”交互报告为您提供更广泛的雇员视图。

7.8.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

7.8.1.1 电话详细信息

1.使用缺省电话类型

指定是否使用 UDC (01/PH) 中的缺省电话类型值。此处理选项设置为“1”时，请将处理选项“最多输入 3 种电话类型”中的第一个电话类型字段留空。

值包括：

空白：不使用缺省电话类型值。

1：使用缺省电话类型值。

2.最多输入 3 种电话类型

指定最多三个可指示地点或电话号码的使用之用户定义的代码 (01/PH)。

这些值包括：

空白：办公电话号码

传真：传真电话号码

家庭：家庭电话号码

7.8.1.2 电子邮件详细信息

1.最多输入 3 种电子邮件地址类型

指定最多三个可指示电子地址的类型之用户定义的代码 (01/ET)。

值包括：

E：电子邮件地址 (name@domain)

I：Internet 地址（统一资源定位器，或 URL）

W：内部地址（工作中心）

7.8.2 特殊处理

缺省情况下，此应用程序包括雇员地址、电话号码及电子邮件详细信息。使用“仅显示”复选框以仅包括所选项的信息。

此应用程序包括基于“开始日期”的雇员服务长度计算和基于帐龄的帐龄组计算。

7.8.3 报告

One View 雇员概要查询随附的报告是：

- 雇员花名册

- 含地址的雇员花名册

- 雇员资历报告

- 雇员报酬评审

- 雇员概要分析

7.8.3.1 雇员花名册

要获得有效的“雇员花名册”报告，请确保在 One View 雇员概要查询应用程序的表头中仅选中电子邮件和电话选项。

此报告包含以下组件：

- 按 FTE 的雇员（饼图）

- 按经营单位的 FTE 合计（条形图）

- 按 EEO 工作种类的雇员（条形图）

- 按公司的雇员（表格）

7.8.3.2 含地址的雇员花名册

要获得有效的“含地址的雇员花名册”报告，请确保在 One View 雇员概要查询应用程序的表头中仅选中地址选项。

此报告包含以下组件：

- 按国家/地区的雇员（饼图）

- 按国家/地区和州/省的雇员（条形图）

- 按公司的雇员列表（表格）

7.8.3.3 雇员资历报告

要获得最有用的“雇员资历”报告，请确保在 One View 雇员概要查询应用程序的表头中仅选中地址选项。

此报告包含以下组件：

- 按服务长度的雇员（条形图）

- 前 10 个按服务长度的雇员（条形图）

- 按帐龄范围的雇员（条形图）

- 按开始日期的雇员（表格）

7.8.3.4 雇员报酬评审

要获得最有用的“雇员报酬评审”报告，请确保在 One View 雇员概要查询应用程序的表头中仅选中地址选项。

此报告包含以下组件：

- 报酬比率 >= 1 的雇员（条形图）

- 报酬比率 < 1 的雇员（条形图）

- 按等级/排名的雇员（条形图）

- 前 10 个按薪金的雇员（条形图）

- 按地点的雇员（表格）

7.8.3.5 雇员概要分析

如果在表头中仅选中地址选项，“雇员概要分析”的运行将更快。

通过提供按报告中不同元素的筛选，此交互报告使您可全面掌控图形、图表及表格中显示的信息。

此报告包含以下组件：

- 按国家/地区的雇员（条形图）

- 按经营单位的雇员（水平条形图）

- 按帐龄组的雇员（饼图）

- 按服务长度的雇员（饼图）

- 按工资分类的雇员（水平条形图）

- 按 EEO 工作的雇员（水平条形图）

- 按 FTE 的雇员（环形图）

- 按报酬比率 > 1 的雇员（环形图）

- 前 10 个按薪金的雇员（水平条形图）

- 前 10 个按服务的雇员（水平条形图）

- 雇员明细（表格）

版本 9.1 更新

“雇员明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

雇员号

传递给应用程序的表格栏

雇员号

调用的应用程序

雇员概况表 (P060116)

调用的屏幕

W060116C

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过查询所有公司内的有效雇员生成。

图7-8 雇员概要分析

8 One View 报告 - 库存管理

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第8.1节 根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本 (P41270)

- 第8.2节 One View 库存估价分析查询 (P41271)

- 第8.3节 按项目截止查询的 One View 库存成本分析 (P41272)

- 第8.4节 One View 项目使用情况跟踪查询 (P41273)

8.1 根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本 (P41270)

可从“库存查询 (G41112)”菜单访问“根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本”应用程序 (P41270)。使用“根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本”可分析项目平均成本。“根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本”使用 One View 实际成本分析 - F4111 和 F4101 业务视图 (V41270A)，其中包括来自“项目分类帐文件”(F4111) 和“项目主文件”(F4101) 的栏。“根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本”为您提供同一公司内项目平均成本的广泛视图。通过拉取项目分类帐和项目主文件中的数据，此信息有助于识别趋势分析和评估项目成本。

8.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

8.1.1.1 缺省值

1.单据公司

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目分类帐”和“项目主文件”行的单据公司。

2.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目分类帐”和“项目主文件”行的分部场所。

3.单据类型

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目分类帐”行的单据类型。

8.1.1.2 处理

1.包括所有“项目分类帐”记录

指定是否包括/排除已更新至“项目截止 (F41112)”文件的记录。此处理选项将仅包括仍存在于“项目分类帐”表格中的记录。

有效值包括：

空白：不包括已更新至“项目截止”表格的记录。

1：包括已更新至“项目截止”表格的记录。

8.1.1.3 版本

1.根据项目截止分析 One View 的平均成本 (P41271)

指定系统用以访问“根据项目截止分析平均成本”应用程序之“根据项目截止分析 One View 的平均成本”(41271) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 库存估价分析 (P41272)

指定系统用以访问“估价分析”应用程序之 One View 库存估价分析 (P41271) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 项目使用情况跟踪 (P41273)

指定系统用以访问“项目使用情况跟踪”应用程序之 One View 项目使用情况跟踪 (P41273) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

8.1.2 特殊处理

本节解释“根据项目分类帐查询分析 One View 平均成本”应用程序的一些功能。

“单据公司”是必需的筛选器字段。针对此字段的处理选项可以是空白，但如果您在应用程序中标出此字段而未输入有效的公司，您将收到错误消息“未输入必需的筛选器标准”。

具有空白总帐日期的 F4111 记录未包含在平均成本计算内。这些记录是：

- 已确定发运但未运行“销售额更新”的销售额定单

- 已进行材料发货或已完成但未运行过帐程序的工作单。

业务记录计量单位中的数量基于项目计量单位转换表或标准计量单位转换表中指定的转换系数转换为主要计量单位。系统使用标准计量单位转换标志 (IFLA) 检索转换。主要计量单位中的数量在“主要数量”字段显示。处理具有双计量单位的项目时，副业务记录计量单位中的数量被转换为该项目的副计量单位。次要计量单位中的数量在“主要数量次要”字段显示。

项目计量单位转换表或标准计量单位转换表中均未定义项目的转换时，“主要数量、计量单位、主要数量次要”和“主要计量单位次要”栏显示为红色。

总帐日期相应的月度显示在总帐月度字段中。例如，如果总帐日期是 2011 年 1 月 15 日，则总帐月度栏包含“1”。

8.1.3 报告

根据项目分类帐分析 One View 的平均成本应用程序随附的报告是：

- 按分部场所的平均成本分析

- 按批次序列号的平均成本分析

- 按月度/总帐日期的平均成本分析

- 平均成本分析

8.1.3.1 按分部场所的平均成本分析

此报告为您提供同一公司内跨分部/场所的项目平均成本视图。您还可以查看跨分部/场所和跨数个月度的平均成本波动。

此报告包含以下组件：

- 按分部场所的项目平均成本（条形图）

- 按月度的项目平均成本（折线图）

- 按月度和分部场所的平均成本汇总（表格）

- “按分部场所的项目平均成本明细”表格

版本 9.1 更新

“按分部场所的项目平均成本明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

8.1.3.2 按批次序列号的平均成本分析

此报告为您提供同一公司内跨分部/场所的批次控制/序列化之项目的平均成本广泛视图。您可以查看跨分部/场所和跨数个月度的平均成本波动。

此报告包含以下组件：

- 按批次序列号的项目平均成本（条形图）

- 按分部场所的项目平均成本（条形图）

- 按月度、分部场所及批次序列号的平均成本汇总（表格）

- “按分部和批次序列号的项目平均成本明细”表格

版本 9.1 更新

“按分部和批次序列号的项目平均成本”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

8.1.3.3 按月度/总帐日期的平均成本分析

此报告为您提供指定总帐日期范围内的项目平均成本广泛视图。

此报告包含以下组件：

- 按月度的项目/批次平均成本（折线图）

- 月度按项目的平均成本百分比（饼图）

- 按月度的平均成本汇总（表格）

- 按月度和分部场所的平均成本汇总（表格）

- “按总帐日期的项目平均成本明细”表格

版本 9.1 更新

“按总帐日期的项目平均成本明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

8.1.3.4 平均成本分析

此报告使您可以全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告的目的是在一个累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量，以分析同一公司内项目的平均成本。

此报告包含以下组件：

- 按项目的平均成本百分比（饼图）

- 按月度的项目平均成本（折线图）

- 按分部场所的项目平均成本（水平条形图）

- 按批次序列号的项目平均成本（条形图）

- 按月度的项目/批次序列号平均成本（折线图）

- 平均成本分析明细（表格）

运行此报告时，您必须在处理选项或“根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本”应用程序的表头中指定单据公司。

图8-1 平均成本分析报告

8.2 One View 库存估价分析查询 (P41271)

可从“库存查询 (G41112)”菜单访问“One View 库存估价分析查询”应用程序 (P41271)。使用 One View 库存估价分析查询以查看一个公司内的现有、延交定单及将来的已承诺库存值。One View 库存估价分析查询使用 One View 库存估价分析业务视图 (V41271A)，其中包括来自“项目库位”文件 (F41021) 和 F4101 的栏。此应用程序还使用来自“项目成本”文件 (F4105) 的成本以计算库存值（例如，现有、延交定单及将来已承诺）。One View 库存估价分析查询可帮助您更好地理解在整个供应链中的库存值级别。

8.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

8.2.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目库位”和“项目主文件”的分部场所。

8.2.1.2 处理

1.成本核算方法 - 销售/库存

指定您希望系统用以计算并在网格中显示库存值的硬编码成本核算方法。

2.成本核算方法 - 销售/库存

指定您希望系统用以计算并在网格中显示库存值的硬编码成本核算方法。

8.2.1.3 版本

1.根据项目分类帐分析 One View 的平均成本 (P41270)

指定系统用以访问“根据项目分类帐分析平均成本”应用程序之“根据项目分类帐分析 One View 的平均成本”(P41270) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.来自“项目截止”表的 One View 平均成本分析 (P41272)

指定系统用以访问来自“项目截止”表的平均成本分析应用程序之来自“项目截止”表的 One View 平均成本分析 (P41272) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 项目使用情况跟踪 (P41273)

指定系统用以访问“项目使用情况跟踪”应用程序之 One View 项目使用情况跟踪 (P41273) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

8.2.2 特殊处理

本节解释“One View 库存估价分析查询”应用程序的一些功能：

系统使用缺省的“销售额/库存成本核算方法”（在 F4105 文件中 CSIN 值为 I）来计算项目的库存值（例如，现有数量、延交定单及将来承诺）。库存值通过用成本乘以检索自项目库位表中的数量加以计算。例如，对于项目 MEKEYBOARD，现有数量为 1000，缺省成本值为 5，这表示现有库存值为 5000 (1000 * 5)。

您可以在处理选项中指定以下九个硬编码成本核算方法中的任意两个：

- 01 - 最近进货

- 02 - 加权平均

- 03 - 备忘

- 04 - 当前

- 05 - 将来

- 06 - 批次

- 07 - 标准

- 08 - 采购基本成本，无添加

- 09 - 最近制造成本

与处理选项中指定的成本核算方法相关的成本检索自“项目成本文件”(F4105)。库存值是通过用当前库存级别乘以成本进行计算。

由于性能原因，处理选项中的成本核算方法限制为两个。

8.2.3 报告

One View 库存估价分析应用程序随附的报告是：

- 按项目的库存估价

- 按分部场所的库存估价

- 按位置的库存估价

- 库存估价分析

8.2.3.1 按项目的库存估价

此报告为您提供项目库存值级别的交叉视图。拥有此信息可使您确保提供足够的项目以快速完成货物的计划和发运。

此报告包含以下组件：

- 现有和延交定单库存值（条形图）

- 跨所有分部场所的最高成本项目库存值百分比（饼图）

- 按项目的库存值汇总（表格）

- “按项目的库存值明细”表格

版本 9.1 更新

“按项目的库存值明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

分部场所

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目可供量 (P41202)

调用的屏幕

W41202A

调用的版本

ZJDE0001

8.2.3.2 按分部场所的库存估价

此报告为您提供跨分部场所的项目库存值级别之交叉视图。此信息可使您了解是否有足够的项目以快速完成货物的计划和发运。

此报告包含以下组件：

- 现有和延交定单库存值（条形图）

- 一个分部场所的最高成本项目库存值百分比（饼图）

- 按分部场所的库存值汇总（表格）

- “按分部场所的项目库存值明细”表格

版本 9.1 更新

“按分部场所的项目库存值明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目可供量 (P41202)

调用的屏幕

W41202A

调用的版本

ZJDE0001

8.2.3.3 按位置的库存估价

此报告为您提供按位置的项目库存值级别之交叉视图。此信息可使您了解是否有足够的项目以快速完成货物的计划和发运。

此报告包含以下组件：

- 按位置的现有和延交定单库存值（条形图）

- 主要位置的最高成本项目库存值百分比（饼图）

- 按位置的库存值汇总（表格）

- “按库位的项目库存值明细”表格

版本 9.1 更新

“按库位的项目库存值明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目可供量 (P41202)

调用的屏幕

W41202A

调用的版本

ZJDE0001

8.2.3.4 库存估价分析

此报告使您可以全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告的目的是在一个累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量，以了解同一公司内的库存值级别。

此报告包含以下组件：

- 按分部/场所的项目延交定单库存（仪表图）

- 按项目的现有和延交定单（水平条形图）

- 跨所有分部场所的项目库存值百分比（饼图）

- 按分部场所的现有和延交定单（条形图）

- 一个分部场所内的项目库存值百分比（饼图）

- 按位置的现有和延交定单库存值（条形图）

- 按分部场所和项目的库存估价（水平条形图）

- 库存估价分析明细（表格）

版本 9.1 更新

“库存估价分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所、位置

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

图8-2 库存估价分析报告

8.3 按项目截止查询的 One View 库存成本分析 (P41272)

可从“库存查询 (G41112)”菜单访问“按项目截止查询的 One View 库存成本分析”应用程序 (P41272)。使用“按项目截止查询的 One View 库存成本分析”可查看项目平均成本。按项目截止查询的 One View 库存成本分析使用 One View 实际成本分析业务视图 (V41272A)，其中包括来自“项目 ASOF 文件”(F41112) 和 F4101 的栏。按项目截止查询的 One View 库存平均成本分析为您提供跨分部/场所、财务期间内以及按位置和批次之项目平均成本的广泛视图。此报告使您可以分析并比较一个公司内项目的平均成本是否可接受。通过拉取“项目截止”和“项目主文件”中的数据，此信息有助于评估您的项目成本分析。

8.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

8.3.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目截止”和“项目主文件”行的分部场所。

8.3.1.2 版本

1.根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本 (P41270)

指定系统用以访问“根据项目分类帐分析平均成本”应用程序之“根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本”(P41270) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 库存估价分析查询 (P41271)

指定系统用以访问“估价分析”应用程序之 One View 库存估价分析查询 (P41271) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 项目使用情况跟踪查询 (P41273)

指定系统用以访问“项目使用情况跟踪”应用程序之 One View 项目使用情况跟踪查询 (P41273) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

8.3.2 特殊处理

网格中的“年度”栏将“财务年度”栏翻译为显示四位数。例如，如果“财务年度”栏是“9”，则“年度”栏是“2009”。

网格包含两个净过帐和净数量合计栏，在其中汇总 14 个净过帐栏值和 14 个净数量栏值。报告中会使用这两个栏。

8.3.3 报告

来自“按项目截止查询的 One View 库存成本分析”应用程序随附的报告是：

- 按项目和分部场所的平均截止成本

- 按库位和批次的平均截止成本

- 按项目和财务年度的平均截止成本

- 平均截止成本分析

8.3.3.1 按项目和分部场所的平均截止成本

此报告为您提供同一公司内跨分部场所的项目平均截止成本视图。

此报告包含以下组件：

- 按项目和分部场所的平均截止成本（条形图）

- 按项目和财务年度的平均截止成本（条形图）

- 按项目和分部场所的平均截止成本汇总（表格）

- 按项目和分部场所的平均截止成本明细（表格）

版本 9.1 更新

“按项目和分部场所的平均截止成本明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐 - 逐笔余额 (P41112)

调用的屏幕

W41112A

调用的版本

ZJDE0001

8.3.3.2 按库位和批次的平均截止成本

此报告为您提供同一公司内跨库位和批次的项目平均成本视图。还使您可以查看跨分部/场所和跨数个月度的平均成本波动。

此报告包含以下组件：

- 按项目和位置的平均截止成本（条形图）

- 按项目和批次的平均截止成本（条形图）

- 平均截止成本汇总 - 按位置和批次（表格）

- 按库位和批次的平均截止成本明细（表格）

版本 9.1 更新

“按库位和批次的平均截止成本明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所、批次

调用的应用程序

项目分类帐 - 逐笔余额 (P41112)

调用的屏幕

W41112A

调用的版本

ZJDE0001

8.3.3.3 按项目和财务年度的平均截止成本

此报告为您提供按“项目”和“财务年度”的项目平均截止成本视图。还使您可以查看跨分部/场所和跨数个月度的平均成本波动。

此报告包含以下组件：

- 按项目和财务年度的平均截止成本（条形图）

- 按财务年度的平均截止成本处置百分比（饼图）

- 按项目和财务年度的平均截止成本汇总（表格）

- 按项目和财务年度明细的平均截止成本（表格）

版本 9.1 更新

“按项目和财务年度的平均截止成本明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐 - 逐笔余额 (P41112)

调用的屏幕

W41112A

调用的版本

ZJDE0001

8.3.3.4 平均截止成本分析

此报告使您可以全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告的目的是在一个累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量，以通过同一公司内数据的多个视图分析项目的平均截止成本。

此报告包含以下组件：

- 按项目和财务年度的平均截止成本（条形图）

- 按分部场所的平均截止成本处置百分比（饼图）

- 按项目和位置的平均截止成本（水平条形图）

- 按项目和供应商的平均截止成本（条形图）

- 按项目和分部场所的平均截止成本（条形图）

- 按财务年度的净过帐成本合计与净数量合计（折线图）

- 平均截止项目成本明细（表格）

版本 9.1 更新

“平均截止项目成本明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

图8-3 平均截止成本分析报告

8.4 One View 项目使用情况跟踪查询 (P41273)

可从“库存查询 (G41112)”菜单访问“One View 项目使用情况跟踪查询”应用程序 (P41273)。使用 One View 项目使用情况跟踪查询以深入洞察库存项目的移动。One View 项目使用情况跟踪查询使用 One View 项目使用情况跟踪 (F41021/F4101) 业务视图 (V41273A)，其中包括来自 F41021 和 F4101 的栏。此应用程序使您能够创建并运行可展示入站和出站项目的移动、延交定单的数量以及各自的已移动货物百分比。可跨分部/场所针对一段期间（例如使用业务记录日期、每周或每月）进行抓取。通过拉取项目分类帐和项目库位文件中的数据，此信息有助于识别趋势分析和评估项目移动。

8.4.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

8.4.1.1 缺省值

1.单据类型

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目分类帐”行的单据类型。

2.单据公司

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目分类帐”和“项目库位”行的单据公司。

3.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“项目分类帐”和“项目库位”行的分部场所。

8.4.1.2 版本

1.根据项目分类帐分析 One View 的平均成本 (P41270)

指定系统用以访问“根据项目分类帐分析平均成本”应用程序之“根据项目分类帐分析 One View 的平均成本”(P41270) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 库存估价分析 (P41271)

指定系统用以访问“库存估价分析”应用程序之 One View 库存估价分析 (P41271) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.来自“项目截止”表的 One View 平均成本分析 (P41272)

指定系统用以访问来自“项目截止”表的平均成本分析应用程序之来自“项目截止”表的 One View 平均成本分析 (P41272) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

8.4.2 特殊处理

业务记录计量单位中的数量基于项目计量单位转换表或标准计量单位转换表中指定的转换系数转换为主要计量单位。系统使用标准计量单位转换标志 (IFLA) 检索转换。主要计量单位中的数量在“主要数量”字段显示。处理具有双计量单位的项目时，副业务记录计量单位中的数量被转换为该项目的副计量单位。次要计量单位中的数量在“主要数量次要”字段显示。

业务记录日期相应的月度显示在“业务记录”月度字段中。例如，如果业务记录日期是 2011 年 1 月 15 日，则“业务记录”月度栏包含“1”。

以下数量按“项目”、“分部场所”、“库位”及“批次”组合仅显示一次：

- 延交定单数量

- 现有数量

- 工作单的硬承诺数量

- 有关项目硬承诺的主要数量

- 有关项目硬承诺的次要数量

- 有关贷款制造的数量

- 软承诺数量

- 硬承诺数量

- 检查中的数量

- 工序 1 中的数量

- 工序 2 中的数量

- 转运中的数量

- 入站数量

- 将来的数量

- 其他 1 的数量

- 其他 2 的数量

- 其他采购单的数量

- 采购单数量

- WO/RC 数量

- 出站数量

- 次要硬承诺数量

- 次要入站数量

- 次要现有数量

- 次要采购单数量

- 次要 WO/RC 数量

- 次要出站数量

- 次要软承诺数量

- 次要工作单硬承诺

- 次要工作单软承诺

为了确保系统可使用以上各栏在报告中显示正确的数据，必须这样做。

8.4.3 报告

One View 项目使用情况跟踪应用程序随附的报告是：

- 按项目分部的项目使用情况跟踪

- 按项目和日期的项目使用情况跟踪

- 按星期的项目使用情况跟踪

- 项目使用情况跟踪分析

8.4.3.1 按项目分部的项目使用情况跟踪

此报告为您提供跨分部/场所的项目入站/出站移动视图。还使您可以跨分部/场所比较和对比这些库存项目移动。“现有库存”和“延交定单库存”基于“项目”、“分部/场所”、“库位”及“批次”组合。

此报告包含以下组件：

- 按分部场所的库存移动（条形图）

- 按月度的库存移动（折线图）

- 库存移动汇总 - 按分部场所（表格）

- 库存移动汇总 - 按月度和分部场所（表格）

- 按分部场所和项目的项目使用情况跟踪明细（表格）

版本 9.1 更新

“按分部场所和项目的项目使用情况跟踪明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

8.4.3.2 按项目和日期的项目使用情况跟踪

此报告为您提供项目入站/出站移动的视图。还使您可以按月度和业务记录日期比较和对比这些库存项目移动。“现有库存”和“延交定单库存”基于“项目”、“分部/场所”、“库位”及“批次”组合。

此报告包含以下组件：

- 按项目的库存移动（条形图）

- 按月度的库存移动（折线图）

- 库存移动汇总 - 按项目（表格）

- 库存移动汇总 - 按月度和项目（表格）

- 按业务记录日期的项目使用情况跟踪明细（表格）

版本 9.1 更新

“按业务记录日期的项目使用情况跟踪明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

8.4.3.3 按星期的项目使用情况跟踪

此报告为您提供跨天数或星期范围的项目入站/出站移动视图。还使您可以跨分部/场所和业务记录天数比较和对比这些库存项目移动。“现有库存”和“延交定单库存”基于“项目”、“分部/场所”、“库位”及“批次”组合。

此报告包含以下组件：

- 按项目的库存移动（条形图）

- 按分部场所的项目库存移动（折线图）

- 库存移动汇总 - 按日期和项目（表格）

- 库存移动汇总 - 按日期和分部场所（表格）

- 按业务记录日期的项目使用情况跟踪明细（表格）

版本 9.1 更新

“按业务记录日期的项目使用情况跟踪明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

8.4.3.4 项目使用情况跟踪分析

此报告使您可以全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告的目的是在一个累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量，以帮助分析一段时间内的库存移动。“现有库存”和“延交定单库存”基于“项目”、“分部/场所”、“库位”及“批次”组合。

此报告包含以下组件：

- 延交定单库存（仪表图）

- 按项目的入站和出站库存（条形图）

- 按项目的现有和延交定单（水平条形图）

- 按项目的入站和出站（折线图）

- 跨所有分部场所的项目入出站百分比（饼图）

- 按分部场所和项目的入站和出站（条形图）

- 按分部场所和项目的入站和出站（折线图）

- 项目使用情况跟踪明细（表格）

版本 9.1 更新

“项目使用情况跟踪明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目、分部场所

调用的应用程序

项目分类帐查询 (P4111)

调用的屏幕

W4111A

调用的版本

ZJDE0001

图8-4 项目使用情况跟踪分析报告

9 One View 报告 - 销售单管理

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第9.1节 One View 未结销售查询 (P42270)

- 第9.2节 One View 历史销售查询 (P42271)

- 第9.3节 One View 销售截止日期查询 (P42272)

- 第9.4节 One View 销售价格查询 (P42273)

9.1 One View 未结销售查询 (P42270)

可从“销售单查询 (G42112)”菜单访问“One View 未结销售查询”应用程序 (P42270)。使用 One View 未结销售查询可查询未结销售单并创建包括来自“项目分部”和“客户主文件业务范围”之相关数据的销售单报告。One View 未结销售查询使用 One View 未结销售查询业务视图 (V42270A)，其中包括来自“销售单明细”文件 (F4211)、“项目主文件”(F4102) 及“按业务范围的客户主文件”(F03012) 的栏。此报告还使用 V42270B 以提取“销售单表头”(F4201) 中的信息。

此应用程序使您可以创建并运行有关当前销售单的报告，其中包括客户和项目信息，例如：按客户的未结销售单、未结定单状态、按项目的今日发运、按项目的未结销售单、按项目的承诺以及按分部的当前延交。通过客户和项目类别码还可生成其他报告以允许（例如按销售目录代码或客户区域）提供报告。

9.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

9.1.1.1 缺省值

1.分部场所 - 明细

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的分部/场所。

2.定单公司（定单号）

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的定单公司。

3.定单类型

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的单据类型。

4.状态码 - 下一状态自

指定您希望系统用以筛选销售单行之“下一状态自”的缺省值。

如果将此处理选项留空，则系统不会使用“下一状态自”值筛选销售单行的显示。

5.状态码 - 下一状态至

指定您希望系统用以筛选销售单行之“下一状态至”的缺省值。

如果将此处理选项留空，则系统不会使用“下一状态至”值筛选销售单行的显示。

6.假定货币代码

指定计算“假定货币金额”时系统使用的“货币码”缺省值。

9.1.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否忽略将定单数量转换为主要计量单位的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略主要计量单位处理。

2.执行假定货币转换

指定是否忽略将定单金额转换为假定货币的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略假定货币处理。

9.1.1.3 版本

1.One View 历史销售查询 (P42271)

指定系统用以访问历史销售查询应用程序之 One View 历史销售查询 (P42271) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 销售截止日期查询 (P42272)

指定系统用以访问销售截止日期查询应用程序之 One View 销售截止日期查询 (P42272) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 销售价格查询 (P42273)

指定系统用以访问销售价格查询应用程序之 One View 销售价格查询 (P42273) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

9.1.2 特殊处理

One View 未结销售查询会将所有的数量相关网格栏转换为主要计量单位 (UOM)。但是，您可以设置处理选项以忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用数量字段）。

系统需要“公司”或“分部场所”字段中的值。系统使用这些值构建对“按业务范围的客户主文件”的数据选择。如果“分部场所”用作筛选器，则系统会检索该分部场所的相关公司。公司筛选器优先于任何分部场所筛选。

9.1.2.1 币种

币种相关的金额以处理选项中输入的统一币种显示，即本币币种和任何外币币种。系统显示所输入货币码的值。这包括：

- 假定货币码

- 假定单价

- 假定总价

- 假定单位成本

- 假定合计成本

- 已开发票的累计金额（假定）

如果在处理选项中关闭了“货币处理”，系统将不在网格中显示这些字段并且在表头中隐藏“假定货币”字段。

9.1.2.2 单价计算

要计算“主要单价”和“主要单位成本”，系统会使用“假定货币码”和“主要计量单位”。如果您未设置“主要计量单位”和“货币码”处理选项，则系统不会在网格中显示这些字段。如果您设置其中一个处理选项，系统将使用比率“1”计算缺少的信息（例如，如果您仅转换为主要计量单位，系统将使用币种比率 1.00）。

9.1.2.3 利润计算

利润计算使用“假定”金额计算利润率金额和百分比。如果您未使用“假定”金额，系统将使用本币金额。利润计算还包括用于计算百分比的利润金额。此金额可跨定单行加以汇总以提供合计利润金额。

9.1.3 报告

One View 未结销售查询应用程序随附的报告是：

- 未结项目报告

- 未结客户报告

- 状态报告

- 承诺报告

- 未结销售分析

9.1.3.1 未结项目报告

“未结项目报告”使您可以查看基于项目信息的未结销售单明细记录。“按项目号和分部场所的未结项目”群集条线图使您可以比较跨不同分部的项目销售。“按子项的未结项目”饼图使您可以查看按子项类别码的销售百分比。您可以使用与该项目记录相关的其他类别码。“按子项和项目的项目汇总”表显示图表中所用项目和子项的总值。“未结项目明细”表显示用于创建按“分部场所”和“子项”排序之图表的所有销售单明细记录。此表显示每个项目的小计和每个“子项”的小计。

此报告包含以下组件：

- 按项目号和分部场所的未结项目（条形图）

- 按子项的未结项目（饼图）

- 按子项和项目的的项目汇总（表格）

- “未结项目明细”表格（表格）

版本 9.1 更新

“未结项目明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.1.3.2 未结客户报告

“未结客户报告”使您可以查看基于客户信息的未结销售单明细记录。“按客户的未结项目”群集条线图使您可以比较不同客户的项目销售。“按客户的未结定单”饼图使您可以查看按客户的销售百分比。“按客户和项目的未结定单汇总”表格显示图表中所用项目和客户的总值。“按客户的未结定单明细”表格显示用于创建按客户排序之图表的所有销售单明细记录。此表显示每个销售单的小计和每个客户的小计。

此报告包含以下组件：

- 按客户的未结项目（水平条形图）

- 按客户的未结定单（饼图）

- 按客户和项目的未结定单汇总（表格）

- “按客户的未结定单明细”表格（表格）

版本 9.1 更新

“按客户的未结定单明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

售至号

传递给应用程序的表格栏

售至号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.1.3.3 状态报告

“状态报告”使您可以查看基于销售单行状态的未结销售单明细记录。“按客户的定单状态”群集条线图使您可以查看按客户的每一状态未结销售单行数。“当前定单状态”饼图使您可以查看处于销售定单周期中每一状态之定单行的百分比。“按客户和状态的定单行汇总”表格显示处于图表中所用之该客户每一状态的行总数。“按客户的状态明细”表格显示用于创建按客户排序之图表的每一未结销售单明细记录的状态。此表显示每个客户处于每一状态的定单行数。

此报告包含以下组件：

- 按客户的定单状态（条形图）

- 当前定单状态（饼图）

- 按客户和状态的定单行汇总（表格）

- “按客户的状态明细”表格

版本 9.1 更新

“按客户的状态明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

售至号

传递给应用程序的表格栏

售至号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.1.3.4 承诺报告

承诺报告使您可以根据特定分部场所内特定类别码 (SRP1) 之项目的每一承诺栏中的数量，查看未结销售单的明细记录。此报告有助于确定将哪些项目延期交货。您可以通过一组特定的经营单位和项目查看此信息，或按承诺栏查看。

此报告包含以下组件：

- 按项目的承诺（条形图）

- 按项目的承诺汇总（表格）

- “承诺明细”表格

版本 9.1 更新

“承诺明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

项目可供量 (P41202)

调用的屏幕

W41202A

调用的版本

ZJDE0001

9.1.3.5 未结销售分析

“未结销售分析”使您可以使用区域信息作为筛选器查看未结销售单。“延交数量”明细显示区域内每一分部场所的延交级别和值。“按客户的销售合计”条线图使您可以比较所选区域内不同客户的销售量。“按上一状态的定单行”饼图使您可以查看处于销售单周期中每一状态之定单行的百分比。“按项目的定单数量”条线图使您可以查看所选区域内处于未结销售单行之项目的数量合计。“按项目的承诺百分比”条线图显示每一承诺种类中包括之项目的未结数量合计百分比。“按客户的延交数量百分比”饼图显示每一客户之延交数量合计的百分比。“按项目的延交数量”条线图使您可以查看处于延交状态之项目的数量。“未结销售单”表格显示所选区域中包含的销售单明细行。

此报告包含以下组件：

- 按分部场所的延交数量（仪表图）

- 按客户的销售合计（水平条形图）

- 按上一状态的定单行（饼图）

- 按项目的定单数量（条形图）

- 按项目的承诺百分比（水平条形图）

- 按客户的延交数量百分比（饼图）

- 按项目的延交数量（条形图）

- “未结销售单”表格

版本 9.1 更新

“未结销售单”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

售至号、项目号、定单号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

图9-1 未结销售分析报告

9.2 One View 历史销售查询 (P42271)

可从“销售单查询 (G42112)”菜单访问“One View 历史销售查询”应用程序 (P42271)。使用 One View 历史销售查询可查询包括来自“项目分部”和“客户主文件业务范围”之相关数据的未结销售单。One View 历史销售查询使用以下业务视图和表格：

业务视图

表格

V42271A

销售单明细历史记录文件 (F42119)、F4101 及 F03012

V42271B

F4101

V42271C

F03012

此应用程序使您可以创建并运行有关历史或已关闭销售单的报告，其中包括客户和项目信息，例如：按项目的平均销售额、按客户的销售额合计、前几个按项目的客户销售额、前几个按分部场所的销售额以及按分部的当前延交。通过客户和项目类别码还可生成其他报告以允许（例如按销售目录代码、子项或客户区域）提供报告。

9.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

9.2.1.1 缺省值

1.分部场所 - 明细

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的分部/场所。

2.定单公司（定单号）

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的定单公司。

3.定单类型

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的单据类型。

4.假定货币代码

指定计算“假定货币金额”时系统使用的“货币码”缺省值。

9.2.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否忽略将定单数量转换为主要计量单位的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略主要计量单位处理。

2.执行假定货币转换

指定是否忽略将定单金额转换为假定货币的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略假定货币处理。

9.2.1.3 版本

1.One View 未结销售查询 (P42270)

指定系统用以访问未结销售查询应用程序之 One View 未结销售查询 (P42270) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 销售截止日期查询 (P42272)

指定系统用以访问销售截止日期查询应用程序之 One View 销售截止日期查询 (P42272) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 销售价格查询 (P42273)

指定系统用以访问销售价格查询应用程序之 One View 销售价格查询 (P42273) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

9.2.2 特殊处理

One View 历史销售查询会将所有的数量相关网格栏转换为主要计量单位。但是，您可以设置处理选项以忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用数量字段）。

系统需要“公司”或“分部场所”字段中的值。系统使用这些值构建对“按业务范围的客户主文件”的数据选择。如果“分部场所”用作筛选器，则系统会检索该分部场所的相关公司。公司筛选器优先于任何分部场所筛选。

9.2.2.1 币种

币种相关的金额以处理选项中输入的统一币种显示，即本币币种和任何外币币种。系统显示所输入货币码的值。这包括：

- 假定货币码

- 假定单价

- 假定总价

- 假定单位成本

- 假定合计成本

- 已开发票的累计金额（假定）

如果在处理选项中关闭了“货币处理”，系统将不在网格中显示这些字段并且在表头中隐藏“假定货币”字段。

9.2.2.2 单价计算

要计算“主要单价”和“主要单位成本”，系统会使用“假定货币码”和“主要计量单位”。如果您未设置“主要计量单位”和“货币码”处理选项，则系统不会在网格中显示这些字段。如果您设置其中一个处理选项，系统将使用比率“1”计算缺少的信息（例如，如果您仅转换为主要计量单位，系统将使用币种比率 1.00）。

9.2.2.3 利润计算

利润计算使用“假定”金额计算利润率金额和百分比。如果您未使用“假定”金额，系统将使用本币金额。利润计算还包括用于计算百分比的利润金额。此金额可跨定单行加以汇总以提供合计利润金额。

9.2.3 报告

One View 历史销售查询应用程序随附的报告是：

- 历史销售额合计报告

- 平均历史销售额报告

- 前几个客户报告

- 历史销售额分析

9.2.3.1 历史销售额合计报告

“历史销售额合计报告”使您可以查看基于项目信息的历史销售单明细记录。“按 SRP2 和分部场所的销售额”群集条线图使您可以比较跨不同分部子项类别码内之项目的历史销售额。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按类别码的销售”饼图使您可以查看按子项类别码的销售历史百分比。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按类别码的销售汇总”表格显示图表中所用之子项类别码和分部场所内项目的历史值合计。“按类别码和项目的分部销售”明细表显示用于创建按“分部场所”和类别码排序之图表的所有历史销售单明细记录。此表显示“子项”类别码的小计和每个分部场所的小计。

此报告包含以下组件：

- 按子项和分部场所的销售（条形图）

- 按子项的销售百分比（饼图）

- 按子项的定单数量汇总（表格）

- 按分部场所和子项的定单销售数量（表格）

版本 9.1 更新

“按分部场所和子项的定单销售量”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.2.3.2 平均历史销售额报告

“平均历史销售报告”使您可以查看基于项目信息的平均历史销售单明细记录。“按子项和分部场所的销售”群集条线图使您可以比较跨不同分部子项类别码内之项目的平均历史销售。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按子项的销售百分比”饼图使您可以查看按子项类别码的平均历史销售百分比。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按子项的定单数量汇总”表格显示图表中所用之子项类别码和分部场所的平均历史值。“按分部场所和子项的定单销售量”明细表格显示用于创建按“分部场所”和子项类别码排序之图表的所有历史销售单明细记录。此表显示每个“子项”类别码的平均和每个分部场所的平均。

此报告包含以下组件：

- 按子项和分部场所的销售（条形图）

- 按子项的销售百分比（饼图）

- 按子项的定单数量汇总（表格）

- 按分部场所和子项的定单销售数量（表格）

版本 9.1 更新

“按分部场所和子项的定单销售量”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.2.3.3 前几个客户报告

“前几个客户报告”使您可以查看基于客户信息的历史销售单明细记录。“前 10 个按项目的客户销售”群集条线图使您可以比较前 10 个客户的项目历史销售。“按客户的销售百分比合计”饼图使您可以查看按客户的历史销售合计百分比。“前几个客户销售汇总”表格显示图表中所用之客户的历史销售金额合计。“前几个客户明细”表格显示用于创建按客户和项目排序之图表的所有历史销售单明细记录。此表显示每个客户的小计。

此报告包含以下组件：

- 前 10 个按项目的客户销售（水平条形图）

- 按客户的销售百分比合计（饼图）

- 前几个客户销售汇总（表格）

- “前几个客户明细”表格

版本 9.1 更新

“前几个客户明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

售至号

传递给应用程序的表格栏

售至号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.2.3.4 历史销售额分析

“历史销售分析”使您可以使用区域信息作为筛选器查看未结销售单。“按客户的销售合计”条线图使您可以比较所选区域内不同客户的历史销售量。“按客户的销售百分比合计”饼图使您可以查看所选区域内按客户的销售百分比。“按销售目录部分的销售合计”条线图使您可以查看每个销售目录部分类别码内之项目的历史销售合计。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按销售目录部分的销售百分比合计”饼图使您可以查看按销售目录部分种类的历史销售百分比。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按子项的平均销售”条线图使您可以查看每个子项类别码内之项目的平均历史销售。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按子项的平均销售百分比”饼图使您可以查看按子项类别码的历史销售百分比，或您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按项目的定单数量合计”条线图使您可以查看所选区域内已售之项目的历史数量合计。“按分部场所的销售合计”饼图使您可以查看所选区域内按分部场所的历史销售百分比。“历史销售定单表”显示所选区域中包含的销售单明细行。

此报告包含以下组件：

- 按客户的销售合计（水平条形图）

- 按客户的销售百分比合计（环形图）

- 按销售目录项的销售合计（条形图）

- 按销售目录项的销售百分比合计（饼图）

- 按子项的平均销售（水平条形图）

- 按子项的平均销售百分比（环形图）

- 按项目的定单数量合计（条形图）

- 按分部场所的销售合计（饼图）

- “历史销售”表格

版本 9.1 更新

“历史销售”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

售至号、项目号、定单号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

图9-2 历史销售分析报告

9.3 One View 销售截止日期查询 (P42272)

可从“销售单查询 (G42112)”菜单访问“One View 销售截止日期查询”应用程序 (P42272)。使用 One View 销售截止日期查询可查询未结和历史销售单。One View 销售截止日期查询使用 One View 销售截止日期查询业务视图 (V42272A)，其中包括来自 F4211 和 F42119 及“财务日期格式”文件 (F0008) 的栏。V42272B 从 F03012 中提取其他信息。

此应用程序使您可以创建并运行有关未结和历史（或已关闭）销售单的报告，其中包括客户和项目信息，例如：按期间的客户销售、按期间的项目销售、按期间的销售利润、按期间的销售价格、按期间的销售成本、按期间的平均利润、按客户的销售利润以及按项目的销售利润。通过项目和客户类别码还可生成其他报告以允许（例如按销售目录代码、子项或客户区域）提供报告。

（版本 9.1 更新）通过此应用程序能够创建和运行报告，从而查看与销售业务机会相关的销售单、收入、潜在收入和利润信息。

9.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

9.3.1.1 缺省值

1.分部场所 - 明细

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的分部/场所。

2.定单公司（定单号）

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的定单公司。

3.定单类型

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的单据类型。

4.状态码 - 下一状态自

指定您希望系统用以筛选销售单行之“下一状态自”的缺省值。

如果将此处理选项留空，则系统不会使用“下一状态自”值筛选销售单行的显示。

5.状态码 - 下一状态至

指定您希望系统用以筛选销售单行之“下一状态至”的缺省值。

如果将此处理选项留空，则系统不会使用“下一状态至”值筛选销售单行的显示。

6.假定货币代码

指定计算“假定货币金额”时系统使用的“货币码”缺省值。

9.3.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否忽略将定单数量转换为主要计量单位的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略主要计量单位处理。

2.执行假定货币转换

指定是否忽略将定单金额转换为假定货币的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略假定货币处理。

9.3.1.3 版本

1.One View 未结销售查询 (P42270)

指定系统用以访问未结销售查询应用程序之 One View 未结销售查询 (P42270) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 历史销售查询 (P42271)

指定系统用以访问历史销售查询应用程序之 One View 历史销售查询 (P42271) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 销售价格查询 (P42273)

指定系统用以访问销售价格查询应用程序之 One View 销售价格查询 (P42273) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

9.3.2 特殊处理

One View 销售截止日期查询会将所有的数量相关网格栏转换为主要计量单位。但是，您可以设置处理选项以忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用数量字段）。

系统需要“公司”或“分部场所”字段中的值。系统使用这些值构建对“按业务范围的客户主文件”的数据选择。如果“分部场所”用作筛选器，则系统会检索该分部场所的相关公司。公司筛选器优先于任何分部场所筛选。

系统基于销售单明细行中的“请求日期”确定每一个销售单明细行的“财务期间”。

9.3.2.1 币种

币种相关的金额以处理选项中输入的统一币种显示，即本币币种和任何外币币种。系统显示所输入货币码的值。这包括：

- 假定货币码

- 假定单价

- 假定总价

- 假定单位成本

- 假定合计成本

- 已开发票的累计金额（假定）

如果在处理选项中关闭了“货币处理”，系统将不在网格中显示这些字段并且在表头中隐藏“假定货币”字段。

9.3.2.2 单价计算

要计算“主要单价”和“主要单位成本”，系统会使用“假定货币码”和“主要计量单位”。如果您未设置“主要计量单位”和“货币码”处理选项，则系统不会在网格中显示这些字段。如果您设置其中一个处理选项，系统将使用比率“1”计算缺少的信息（例如，如果您仅转换为主要计量单位，系统将使用币种比率 1.00）。

9.3.2.3 利润计算

利润计算使用“假定”金额计算利润率金额和百分比。如果您未使用“假定”金额，系统将使用本币金额。利润计算还包括用于计算百分比的利润金额。此金额可跨定单行加以汇总以提供合计利润金额。

9.3.3 报告

One View 销售截止日期查询应用程序随附的报告是：

- 客户销售报告

- 项目销售报告

- 销售利润报告

- 销售截止日期分析

- 按机会的销售额（版本 9.1 更新）

- 机会趋势（版本 9.1 更新）

9.3.3.1 客户销售报告

“客户销售报告”使您可以查看基于客户信息的未结和历史销售单明细记录。“按客户和期间的销售合计”群集条线图使您可以比较按期间的客户销售。此图表可帮助您评估销售周期中的趋势。“按期间的客户销售合计”饼图显示按期间的客户销售百分比。“按财务期间的客户销售汇总”表格显示图表中所用之每一个客户和期间的销售金额合计。“按财务期间的客户销售明细”表格显示用于创建按客户、财务年度及财务期间排序之图表的所有销售单明细记录。此表显示每个客户的小计。

此报告包含以下组件：

- 按客户和期间的销售合计（条形图）

- 按期间的客户销售合计（饼图）

- 按财务期间的客户销售汇总（表格）

- “按财务期间的客户销售明细”表格

版本 9.1 更新

“按财务期间的客户销售明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

售至号

传递给应用程序的表格栏

售至号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.3.3.2 项目销售报告

“项目销售报告”使您可以查看基于项目信息的未结和历史销售单明细记录。“按项目和期间的销售合计”群集条线图使您可以比较按期间的项目销售。此图表可帮助您评估销售周期中的趋势。“按期间的项目销售合计”饼图显示按期间的项目销售百分比。“按财务期间的项目销售汇总”表显示图表中所用之每一个项目和期间的销售金额合计。“按财务期间的项目销售明细表”显示用于创建按财务年度和财务期间排序之图表的所有销售单明细记录。此表显示每个项目的小计和每个期间的小计。

此报告包含以下组件：

- 按项目和期间的销售合计（条形图）

- 按期间的项目销售合计（饼图）

- 按财务期间的项目销售汇总（表格）

- “按财务期间的项目销售明细”表格

版本 9.1 更新

“按财务期间的项目销售明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.3.3.3 销售利润报告

“销售利润报告”使您可以查看基于财务期间信息的未结和历史销售单明细记录。“按财务期间的利润合计”条线图使您可以比较每个期间的销售。此图表可帮助您评估销售周期中的趋势。“按财务期间的销售合计和成本合计”群集条线图显示每个财务期间的价格和成本。此报告使您可以比较不同期间的盈利能力。“按期间的平均毛利百分比”饼图使您可以比较按期间的平均销售毛利百分比。“按子项的毛利汇总”表格显示图表中所用之子项类别码的毛利。“按子项的毛利明细”表格显示用于创建按子项类别码、财务年度及期间排序之图表的所有销售单明细记录。此表显示每个子项的小计。

此报告包含以下组件：

- 按财务期间的利润合计（条形图）

- 按财务期间的销售合计和成本合计（条形图）

- 按期间的平均利润百分比（饼图）

- 按子项的毛利汇总（表格）

- “按子项的毛利明细”表格

- “按子项的平均毛利明细”表格

版本 9.1 更新

“按子项的毛利明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

9.3.3.4 销售截止日期分析

“销售截止日期分析”使您可以使用区域信息作为筛选器查看未结和历史销售单。“利润率百分比”明细使您可以比较所选区域内不同子项类别码的销售单利润率。您可以使用与项目记录相关的其他类别码。“按客户的销售合计”条线图使您可以查看所选区域内按客户的销售合计。“按项目的销售合计”条线图使您可以查看所选区域内项目的销售合计。“按客户的利润合计”条线图使您可以查看所选区域内每一客户的销售盈利能力。“按财务年度和期间的利润合计”饼图使您可以比较按期间的销售利润百分比。“按财务年度和期间的销售价格和成本”群集条线图显示每个财务期间内项目的价格和成本。您可以比较不同期间的盈利能力。“按客户的销售成本”饼图使您可以查看按客户的销售成本百分比。“销售截止日期明细”表格显示所选区域中包含的未结和历史销售单明细行。

此报告包含以下组件：

- 按子项的毛利百分比（仪表图）

- 按客户的销售合计（条形图）

- 按项目的销售合计（水平条形图）

- 按客户的利润合计（水平条形图）

- 按财务年度和期间的利润合计（环形图）

- 按财务年度和期间的销售价格和成本（条形图）

- 按客户的销售成本（饼图）

- “销售截止日期明细”表格

版本 9.1 更新

“销售截止日期明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

售至号

传递给应用程序的表格栏

售至号、项目号、定单号

调用的应用程序

销售单输入 (P42101)

调用的屏幕

W42101C

调用的版本

ZJDE0001

图9-3 销售截止日期分析报告

9.3.3.5 按机会的销售额报告（版本 9.1 更新）

“按机会的销售额”报告使您可以查看有关创建的定单数、销售收入和基于机会数据生成的潜在收入的详细信息。

您可以使用一些条形图，按机会和成本中心查看定单、销售收入和潜在收入。

此外，通过“按机会的销售额汇总”汇总表格，可以按成本中心和机会 ID 查看销售额汇总。您还可以使用“销售机会明细表”来分析与销售（从机会生成）相关的详细信息。

此报告包含以下组件：

- 按机会的定单（条形图）

- 按机会的销售收入（条形图）

- 按机会成本中心的销售收入（条形图）

- 按机会的潜在收入（条形图）

- 按机会成本中心的潜在收入（条形图）

- 按机会的销售额汇总（汇总表）

- 销售机会明细表

9.3.3.6 机会趋势报告（版本 9.1 更新）

“机会趋势报告”使您可以查看有关销售收入、利润、毛利和基于销售机会记录生成的潜在收入的详细信息。

“按期间的业务机会销售合计”条形图使您可以查看每个财务期间内按业务机会生成的总收入。通过其他条形图，可以查看某个财务期间内与业务机会相关的总利润、平均利润和毛利。

此外，“按财务期间的机会利润汇总”汇总表使您可以按财务期间和机会 ID 查看利润汇总。您还可以使用“按财务期间的机会利润”明细表来分析与利润（从机会生成）相关的详细信息。

此报告包含以下组件：

- 按期间的业务机会销售合计（条形图）

- 按期间的业务机会利润合计（条形图）

- 按期间的业务机会平均利润（条形图）

- 按期间的业务机会毛利（条形图）

- 按财务期间的机会利润汇总（汇总表）

- 按财务期间的机会利润明细表

9.4 One View 销售价格查询 (P42273)

可从“销售单查询 (G42112)”菜单访问“One View 销售价格查询”应用程序 (P42273)。使用 One View 销售价格查询可创建项目定价报告。One View 销售价格查询使用以下业务视图和表格：

业务视图

表格

One View 销售价格查询 (V42273A)

F4106、“项目关键 ID 主文件”(F40941) 及“客户关键 ID 主文件”(F40942)

One View 客户主文件 (V42273B)

F03012

One View 项目主文件 (V42273C)

F4101

此应用程序使您可以使用客户和项目信息（例如：按客户的价格列表、按子项的项目价格列表、按分部的项目价格列表、价格最高的项目、按区域的项目价格以及按客户组的项目价格列表）创建并运行有关销售价格的报告。通过项目和客户类别码还可生成其他报告以允许（例如按销售目录代码、子项或客户区域）提供报告。

9.4.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

9.4.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选销售单明细行的分部/场所。

2.假定货币代码

指定计算“假定货币金额”时系统使用的“货币码”缺省值。

9.4.1.2 处理

1.执行假定货币转换

指定是否忽略将定单金额转换为假定货币的处理。如果此处理选项设置为“1”，将忽略假定货币处理。

9.4.1.3 版本

1.One View 未结销售查询 (P42270)

指定系统用以访问未结销售查询应用程序之 One View 未结销售查询 (P42270) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 历史销售查询 (P42271)

指定系统用以访问历史销售查询应用程序之 One View 历史销售查询 (P42271) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 销售截止日期查询 (P42272)

指定系统用以查看所显示定单号的附加销售单明细之 One View 销售截止日期查询 (P42272) 的版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

9.4.2 特殊处理

系统需要在至少一个表头字段中具有值，以便完全开放的搜索不会影响性能。在其中一个字段中输入值：

- 项目号

- 分部场所

- 项目价格组

- 客户号

- 客户价格组

如果 F4106 记录包含项目号和分部/场所，One View 销售价格查询会从 F4102 文件中检索类别码值。如果不包含分部/场所，则从 F4101 文件中检索类别码值。如果 F4106 记录包含商品号，One View 销售价格查询会从 F03012 文件中检索类别码值。如果记录还拥有分部/场所，则系统将使用业务范围逻辑检索 F03012 记录。否则，应用程序将检索公司“00000”的“客户主文件”。

9.4.2.1 币种

币种相关的金额以处理选项中输入的统一币种显示，即本币币种和任何外币币种。系统显示所输入货币码的值，包括：

- 假定货币码

- 假定单价

- 假定总价

- 假定单位成本

- 假定合计成本

- 已开发票的累计金额（假定）

如果在处理选项中关闭了“货币处理”，系统将不在网格中显示这些字段并且在表头中隐藏“假定货币”字段。

9.4.2.2 单价和单位成本计算

要计算“主要单价”和“主要单位成本”，系统会使用“假定货币码”和“主要计量单位”。如果您未设置“主要计量单位”和“货币码”处理选项，则系统不会在网格中显示这些字段。如果您设置其中一个处理选项，系统将使用比率“1”计算缺少的信息（例如，如果您仅转换为主要计量单位，系统将使用币种比率 1.00）。

9.4.3 报告

One View 销售价格查询应用程序随附的报告是：

- 客户价格清单报告

- 项目价格列表报告

- 按区域的价格比较报告

- 销售价格分析

9.4.3.1 客户价格清单报告

“客户价格清单报告”使您可以查看所选数据中每一客户的项目当前基价。“客户价格清单明细表”显示每一客户、客户组、项目组、项目及分部场所的单价。系统仅显示基于“有效起始和截止日期”与报告创建日期的当前价格。

此报告包含一个列出客户价格清单明细的表格。

版本 9.1 更新

此报告的“客户价格清单明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

客户号

传递给应用程序的表格栏

分部场所

调用的应用程序

基价修订 (P4106)

调用的屏幕

W4106J

调用的版本

无

9.4.3.2 项目价格列表报告

“项目价格列表报告”使您可以查看项目的当前基价。“前 5 个价格最高的项目”条线图使您可以评估系统中最昂贵的项目。“项目价格列表明细表”显示每一项目和分部场所的单价。系统仅显示基于“有效起始和截止日期”与报告创建日期的当前价格。

此报告包含以下组件：

- 前 5 个价格最高的项目（条形图）

- “项目价格列表明细”表格

版本 9.1 更新

“项目价格列表明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号、分部场所

调用的应用程序

基价修订 (P4106)

调用的屏幕

W4106J

调用的版本

无

9.4.3.3 按区域的价格比较报告

“按区域的价格比较报告”使您可以查看使用销售区域作为排序标准的当前基价。您可以使用与项目记录相关的其他类别码排序价格信息。“按区域的价格比较”群集条线图使您可以比较按区域的项目销售。此图表可帮助您评估销售周期中的趋势。“按区域的价格比较明细表”显示用于创建按区域类别码和销售目录项类别码排序之图表的每一项目记录单价。系统仅显示基于“有效起始和截止日期”与报告创建日期的当前价格。

此报告包含以下组件：

- 按区域的价格比较（水平条形图）

- “按区域的价格比较明细”表格

版本 9.1 更新

“按区域的价格比较明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号

调用的应用程序

基价修订 (P4106)

调用的屏幕

W4106J

调用的版本

无

9.4.3.4 销售价格分析

“销售价格分析”使您可以使用区域信息作为筛选器查看当前基价。“按客户的项目价格”群集条线图使您可以比较所选区域内客户的项目单价。“按客户组的项目价格”群集条线图使您可以比较所选区域内不同客户组的项目单价。“按分部场所的项目价格”群集条线图使您可以比较所选区域内不同分部场所的项目单价。“按项目价格组的项目价格”条线图使您可以查看所选区域内不同项目价格组的单价。“销售价格明细表”显示所选区域中包含的所有基价记录。

此报告包含以下组件：

- 按客户的项目价格（条形图）

- 按客户组的项目价格（水平条形图）

- 按分部场所的项目价格（水平条形图）

- 按项目价格组的项目价格（条形图）

- “销售价格明细”表格

版本 9.1 更新

“销售价格明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

项目号、分部场所

调用的应用程序

基价修订 (P4106)

调用的屏幕

W4106J

调用的版本

无

图9-4 销售价格分析报告

10 One View 报告 - 采购和分包合同管理

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第10.1节 One View 采购单收货查询 (P43260)

- 第10.2节 One View 采购单查询 (P43261)

- 第10.3节 One View 转包合同查询 (P43262)

- 第10.4节 One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

- 第10.5节 One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

- 第10.6节 One View 简单采购查询 (P43265)

- 第10.7节 One View 供应商成本分析查询 (P43266)

- 第10.8节 One View 请购自助服务查询 (P43267)

10.1 One View 采购单收货查询 (P43260)

可从“采购查询 (G43A112)”菜单访问 One View 采购单收货查询应用程序 (P43260)。使用 One View 采购单收货查询可查询采购单收货明细。One View 采购单收货查询使用 One View 采购单收货查询 - F43121/F4311/F4102 业务视图 (V43260A)，其中包括来自“采购收货单文件”(F43121)、“采购单明细”文件 (F4311) 及“项目分部”文件 (F4102) 的栏。F43121 还用于仅检索收货记录（匹配类型 = 1）。One View 采购单收货查询提供按项目和按供应商的一段时期内已接收、已储存及已处置项目的质量分析。使用此历史记录视图，您可以分析基于一系列筛选标准之等待开具凭证的金额。此丰富数据可协助采购/应付帐款部门评估来自特定供应商的货物并分析财务付款趋势。

10.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.1.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“采购单收货”行的分部场所。

2.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 采购单收货查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

3.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。

如果将此选项保留为空，系统将使用系统日期。

10.1.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

1：将定单数量转换为主要计量单位。

10.1.1.3 版本

1.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“采购单凭证付款查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

指定系统用以访问“未收到的延交定单项目查询”应用程序的“One View 未收到的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 供应商成本分析查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.1.2 特殊处理

此应用程序仅选择 F43121 中的收货记录 (MATC=1)。财务年度、期间及世纪由收货日期确定。

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 采购单收货查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 采购单收货查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

10.1.3 报告

One View 采购单收货查询应用程序随附的报告是：

- 按财务期间的数量分析

- 按项目的数量分析

- 按供应商的数量分析

- 按公司的未开凭证已收

- 按财务期间的未开凭证已收

- 按项目的未开凭证已收

- 按供应商的未开凭证已收

- 采购单收货分析

10.1.3.1 按财务期间的数量分析

“按财务期间的数量分析”报告可用于查看每个财务期间内已储存项目的百分比。您还可以比较和分析每个财务期间的已收货数量、已保存数量及已处置数量（退货总量、拒收数量、报废数量、返工数量及调整数量）。此报告包含以下报告组件：

- 按财务期间的已收货数量、已保存数量及已处置数量（条形图）

- 按财务期间的处置数量百分比（饼图）

- 数量分析汇总 - 按财务期间和分部场所（表格）

- 数量分析明细表（此表包括由已处置数量除以已收货数量计算的字段“处置数量百分比”。）

版本 9.1 更新

“数量分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.2 按项目的数量分析

“按项目的数量分析”报告可用于查看已储存项目的百分比。使用此报告比较和分析每个项目的已收货数量、已保存数量及已处置数量。此报告包含以下报告组件：

- 按项目的已收货数量、已保存数量及已处置数量（条形图）

- 按项目的处置数量百分比（饼图）

- 数量分析汇总 - 按项目和分部场所（表格）

- “数量分析明细”表格

版本 9.1 更新

“数量分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.3 按供应商的数量分析

“按供应商的数量分析”报告可用于查看每个供应商提供的已储存项目的百分比。使用此报告比较和分析每个供应商的已收货数量、已保存数量及已处置数量。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的已收货数量、已保存数量及已处置数量（条形图）

- 按供应商的处置数量百分比（饼图）

- 数量分析汇总 - 按供应商和分部场所（表格）

- “数量分析明细”表格

版本 9.1 更新

“数量分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.4 按公司的未开凭证已收

“按公司的已收货但无凭证”报告可用于查看公司级别待开凭证的收货金额的百分比。使用此报告可分析分部级别之待开凭证的金额和已收金额。此报告包含以下报告组件：

- 按分部场所的已收金额和未开凭证金额（条形图）

- 按公司的未开凭证金额百分比（饼图）

- 未开凭证已收汇总 - 按分部场所和公司（表格）

- “已收货但无凭证明细”表格

版本 9.1 更新

“已收货但无凭证明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.5 按财务期间的未开凭证已收

“按财务期间的已收货但无凭证”报告可用于查看每一财务期间待开凭证的收货金额的百分比。使用此报告可分析每一财务期间之待开凭证的金额和已收金额。此报告包含以下报告组件：

- 按财务期间的已收金额和未开凭证金额（条形图）

- 按财务期间的未开凭证金额百分比（饼图）

- 未开凭证已收汇总 - 按财务期间和公司（表格）

- “已收货但无凭证明细”表格

版本 9.1 更新

“已收货但无凭证明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.6 按项目的未开凭证已收

“按项目的已收货但无凭证”报告可用于查看项目级别待开凭证的收货金额的百分比。使用此报告可分析项目级别之待开凭证的金额和已收金额。此报告包含以下报告组件：

- 按项目的已收金额和未开凭证金额（条形图）

- 按项目的未开凭证金额百分比（饼图）

- 未开凭证已收汇总 - 按项目和公司（表格）

- “已收货但无凭证明细”表格

版本 9.1 更新

“已收货但无凭证明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.7 按供应商的未开凭证已收

“按供应商的已收货但无凭证”报告可用于查看供应商的待开凭证收货金额的百分比。使用此报告可分析每一供应商之待开凭证的金额和已收金额。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的已收金额和未开凭证金额（条形图）

- 按供应商的未开凭证金额百分比（饼图）

- 已收货但无凭证汇总 - 按供应商和公司（表格）

- “已收货但无凭证明细”表格

版本 9.1 更新

“已收货但无凭证明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

10.1.3.8 采购单收货分析

“采购单收货分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。选择仪表图中的供应商之一可显示与该特定供应商相关的信息。此报告的目的是在一个货物数量分析和已收但无凭证货物之累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。“采购单收货分析”报告包含以下报告组件：

- 按供应商的平均处置数量（仪表图）

- 10 个具有最高平均已处置数量的供应商（条形图）

- 按供应商的已处置数量（饼图）

- 按项目的已收货数量、已保存数量及已处置数量（水平条形图）

- 前 10 个按期间的未开凭证金额（水平条形图）

- 按项目的未开凭证金额（饼图）

- 按分部场所的已处置数量（环形图）

- 按分部场所的已收金额和未开凭证金额

- “采购单收货分析明细”表格

版本 9.1 更新

“采购单收货分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

第三项目号

调用的应用程序

采购单收货 (P4312)

调用的屏幕

W4312F

调用的版本

ZJDE0001

图10-1 采购单收货分析报告

10.2 One View 采购单查询 (P43261)

可从“采购查询 (G43A112)”菜单访问 One View 采购单查询应用程序 (P43261)。使用 One View 采购单查询可查看按供应商的一段时期内应收货之项目的广泛视图。One View 采购单查询使用 One View 采购单查询 - F4311/F43121/F4301 联接业务视图 (V43261A)，其中包括来自 F4311、F43121 及“采购单表头”文件 (F4301) 的栏。此应用程序使您可以执行基于实际接收日期和承诺交货日期的供应商交货分析。此分析可协助采购部门评估供应商趋势和收货及时性绩效。

10.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.2.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“采购单”行的分部场所。

2.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 采购单查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

3.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。

如果将此选项保留为空，系统将使用系统日期。

10.2.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

1：将定单数量转换为主要计量单位。

2.隐去承诺交货日期晚于收款日期的记录

指定是否抑制“承诺交货日期”小于“收货日期”或“收货日期”为空白的记录。

值包括：

空白：不抑制任何记录。

1：隐去承诺交货日期晚于收款日期的记录。

10.2.1.3 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“采购单凭证付款查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

指定系统用以访问“未收到的延交定单项目查询”应用程序的“One View 未收到的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 供应商成本分析查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.2.2 特殊处理

此应用程序仅选择 F43121 中的收货记录 (MATC=1)。财务年度、期间及世纪由承诺交货日期确定。

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 采购单查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 采购单查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

“隐去记录”处理选项使应用程序仅显示早于承诺日期收货的定单行。

备注:
为此应用程序运行名称中包括“历史记录”的 BI Publisher 报告时，必须设置“隐藏记录”处理选项。

“One View 采购单查询”表单表头包含名为“截止帐龄日期”的字段。系统使用此字段中的值计算网格中的“预期收款帐龄”。“预期收货帐龄”是“承诺交货日期”与“截止帐龄日期”之间的天数。

10.2.3 报告

One View 采购单查询应用程序随附的报告是：

- 按采购单历史记录的成本差异

- 按财务期间的预期采购单收货

- 按项目的预期采购单收货

- 按供应商的预期采购单收货

- 按财务期间的采购单历史记录

- 按项目的采购单历史记录

- 按供应商的采购单历史记录

- 采购单分析

10.2.3.1 按采购单历史记录的成本差异

“按采购单历史记录的成本差异”报告可用于比较和对比采购单创建期间的单位成本和收货期间的单位成本。您可以分析收货期间修改的成本并确定该供应商所提供之项目的成本差异。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的采购单和收货单位成本（条形图）

- “按采购单历史记录的成本差异明细”表格

版本 9.1 更新

“按采购单历史记录的成本差异明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.2 按财务期间的预期采购单收货

“按财务期间的预期采购单收货”报告使您可以分析某财务期间内的预期收货数量百分比。您还可以比较财务期间内的已定购数量、已收货数量及预期收货（预期的客户发运）数量。此报告包含以下报告组件：

- 按财务年度和期间的已定购数量、已收货数量及预期收货数量（条形图）

- 预期的收货数量汇总 - 按财务年度/期间和公司（表格）

- 按财务年度和期间的预期收货数量百分比（饼图）

- “预期的采购单收货明细”表格

版本 9.1 更新

“预期的采购单收货明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

承诺日期

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.3 按项目的预期采购单收货

“按项目的预期采购单收货”报告使您可以分析每个项目的预期收货数量百分比并比较每个项目的已定购数量、已收货数量及预期的收货数量。此报告包含以下报告组件：

- 按项目的已定购数量、已收货数量及预期收货数量（条形图）

- 预期的收货数量汇总 - 按项目和公司（表格）

- 按项目的预期收货数量百分比（饼图）

- “预期的收货数量明细”表格

版本 9.1 更新

“预期的收货数量明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.4 按供应商的预期采购单收货

“按供应商的预期采购单收货”报告使您可以分析供应商的预期收货数量百分比并比较按供应商的已定购数量、已收货数量及预期的收货数量。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的已定购数量、已收货数量及预期收货数量（条形图）

- 预期的收货数量汇总 - 按供应商和公司（表格）

- 按供应商的预期采购单收货百分比（饼图）

- “按供应商的预期采购单收货明细”表格

版本 9.1 更新

“按供应商的预期采购单收货明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.5 按财务期间的采购单历史记录

“按财务期间的采购单历史记录”报告使您可以分析在承诺日期或早于承诺日期接收的百分比和定单数。此报告基于完全接收的采购单并包含以下报告组件：

- 按财务期间的采购单历史记录（条形图）

- 按财务计期间的采购单历史记录百分比（饼图）

- “按财务期间的采购单历史记录明细”表格

版本 9.1 更新

“按财务期间的采购单历史记录明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.6 按项目的采购单历史记录

“按项目的采购单历史记录”报告使您可以分析每个项目之在承诺日期或早于承诺日期接收的百分比和定单数。此报告基于完全接收的采购单并包含以下报告组件：

- 按项目的采购单历史记录（条形图）

- 按项目的采购单历史记录百分比（饼图）

- “按项目的采购单历史记录明细”表格

版本 9.1 更新

“按项目的采购单历史记录明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.7 按供应商的采购单历史记录

“按供应商的采购单历史记录”报告使您可以分析来自每个供应商之在承诺日期或早于承诺日期接收的百分比和定单数。此报告基于完全接收的采购单并包含以下报告组件：

- 前几个按采购单历史记录的供应商（条形图）

- 前几个按供应商的采购单历史记录百分比的供应商（饼图）

- “前几个按采购单历史记录的供应商明细”表格

版本 9.1 更新

“前几个按采购单历史记录的供应商明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.2.3.8 采购单分析

“采购单分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。通过选择报告中的“分部/场所”或供应商，您可以更改报告组件中显示的数据。此报告在一个累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量以确定完成定单的时间，以便您可以通知客户或向雇员提供有关其所定购项目的信息。此报告还提供承诺日期和收货日期的比较。使用此报告可基于其历史记录分析供应商满足其发运计划的程度。此报告包含以下报告组件：

- 按分部/场所的基于供应商的平均预期收货数量（仪表图）

- 按分部场所的采购单数量（水平条形图）

- 按供应商的预期采购单收货百分比（饼图）

- 按项目的平均预期收货数量百分比（饼图）

- 前 10 个基于交货分析的供应商（水平条形图）

- 前 10 个按帐龄的预期收货（水平条形图）

- 前 10 个预期的收货数量（条形图）

- 前 10 个按供应商的预期收货（条形图）

- 按采购员的采购单数量（水平条形图）

- “采购单分析明细”表格

版本 9.1 更新

“采购单分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

图10-2 采购单分析报告

10.3 One View 转包合同查询 (P43262)

可从“转包合同查询 (G43D112)”菜单访问 One View 转包合同查询应用程序 (P43262)。使用 One View 转包合同查询可分析某个时期内留存金额非零的转包商的那些服务单。One View 转包合同查询使用 One View 转包合同查询业务视图 (V43262A)，其中包括来自“采购收货单标记文件”(F43121T)、F43121、“应付帐款分类帐”文件 (F0411)、F4301 及 F4311 的栏。此应用程序使您可以执行对原始转包合同金额和从该转包商留存之金额的分析。

10.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.3.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“分包合同定单”行的分部场所。

2.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 转包合同查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

3.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。

如果将此选项保留为空，将使用系统日期。

10.3.1.2 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“采购单凭证付款查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

指定系统用以访问“未收到的延交定单项目查询”应用程序的“One View 未收到的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 供应商成本分析查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.3.2 特殊处理

此应用程序仅选择 F43121T 中“留存金额”不等于零的凭证记录 (MATC=2)。

为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 转包合同查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

10.3.3 报告

One View 转包合同查询应用程序随附的报告是：

- 按财务期间的留存金额分析

- 按转包商的留存金额分析

- 留存金额分析

10.3.3.1 按财务期间的留存金额分析

“按财务期间的留存金额分析”报告使您可以比较财务期间内的已开凭证金额、待分配金额及留存金额，因而使“应付帐款”部门能够核实财务期间内的留存金额。您还可以分析财务期间内留存金额的百分比。此报告包含以下报告组件：

- 按财务年度和期间的已开凭证金额、待分配金额及留存金额（条形图）

- 按财务年度和期间的留存金额百分比（饼图）

- 留存金额分析汇总 - 按财务期间和工作（表格）

- “留存金额分析明细”表格

版本 9.1 更新

“留存金额分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.3.3.2 按转包商的留存金额分析

“按转包商的留存金额分析”报告使您可以比较按转包商的已开凭证金额、待分配金额及留存金额，因而使“应付帐款”部门能够核实按该分包商的留存金额。您还可以分析按分包商之留存金额的百分比。此报告包含以下报告组件：

- 按分包商的已开凭证金额、待分配金额及留存金额（条形图）

- 按分包商的留存金额百分比（饼图）

- 留存金额分析汇总 - 按分包商和工作（表格）

- “留存金额分析明细”表格

版本 9.1 更新

“留存金额分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.3.3.3 留存金额分析

“留存金额分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告的目的是在一个转包合同服务单分析累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。此报告包含以下报告组件：

- 按分部场所的供应商留存金额（仪表图）

- 前 10 个按留存金额的分包商（水平条形图）

- 按分包商的留存金额百分比（饼图）

- 按财务期间的留存金额百分比（饼图）

- 前 10 个按留存金额的财务期间（水平条形图）

- 按工作的已开凭证金额、待分配金额及留存金额（条形图）

- 按定单类型的已开凭证金额、待分配金额及留存金额（水平条形图）

- 按财务期间的已开凭证金额、待分配金额及留存金额（条形图）

- 按公司的平均暂扣额百分比（饼图）

- 按到期日期的来自分包商之留存金额（折线图）

- 留存金额分析明细（表格）

版本 9.1 更新

“留存金额分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

经营单位、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

图10-3 留存金额分析报告

10.4 One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

可从“采购查询 (G43A112)”菜单访问 One View 采购单凭证付款查询应用程序 (P43263)。使用 One View 采购单凭证付款查询可查看已接收、已开凭证及待决付款的采购单收货。One View 采购单凭证付款查询使用 One View 采购单凭证付款查询业务视图 (V43263A)，其中包括来自 F43121、F0411 及“供应商主文件”(F0401) 的栏。此应用程序使您可以创建并运行关于采购单收货的报告，从而使“应付帐款”部门能够高效且及时地分析采购单凭证。

备注:
One View 采购单凭证付款查询的设计不是为了显示已分割并支付的凭证。使用 One View 供应商分类帐查询 (P042022) 可查看那些记录。
使用此应用程序时，请注意“凭证匹配 (P4314)”中存在一个处理选项，可指定创建 F0411 记录时是否创建 F43121 记录。如果该处理选项未设置为创建 F43121 记录，将不显示 F0411 中记录的任何信息。

10.4.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.4.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“采购单”行的分部场所。

2.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 采购单查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

3.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。

如果将此选项保留为空，将使用系统日期。

10.4.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

1：将定单数量转换为主要计量单位。

10.4.1.3 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

指定系统用以访问“未收到的延交定单项目查询”应用程序的“One View 未收到的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 供应商成本分析查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

8.One View 供应商分类帐查询 (P042022)

指定系统用以访问“供应商分类帐查询”应用程序的“One View 供应商分类帐查询”应用程序 (P042022) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.4.2 特殊处理

此应用程序仅选择 F43121 中未全额支付的凭证记录 (MATC=2)。网格中的“已付金额”等于“总额”(F0411 AG) 减去“未结金额”(F0411 AAP)。

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 采购单凭证付款查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 采购单凭证付款查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

“One View 采购单凭证付款查询”表单表头包含名为“截止到期日”的字段。此字段计算网格中的付款期限。“付款帐龄”是“到期日期”（来自 F0411）和“截止到期日”之差。系统使用“付款期限”计算“持续时间（月）”字段（等于“付款期限”除以 30）。

备注:
用户可在“供应商分类帐录入”中添加未联接至凭证记录的记录，例如仅税金记录。此应用程序中未显示那些记录。
此应用程序的设计不是为了显示已分割并支付的凭证。One View 供应商分类帐查询 (P042022) 应用程序可用于该目的。

10.4.3 报告

One View 采购单凭证付款查询应用程序随附的报告是：

- 按财务期间的采购单凭证付款查询

- 按项目的采购单凭证付款查询

- 按供应商的采购单凭证付款查询

- 采购单凭证付款计划分析

10.4.3.1 按财务期间的采购单凭证付款查询

“按财务期间的采购单凭证付款查询”报告使您可以分析财务期间内待付金额的百分比，并比较财务期间内的已开凭证金额、已付金额及待付金额。“应付帐款”部门可合并需要在该财务期间内支付的采购单凭证。此报告包含以下报告组件：

- 按财务年度和期间的已开凭证金额、已付金额及待付金额（条形图）

- 待付金额汇总 - 按财务年度/期间和公司（表格）

- 按财务年度和期间的待付金额百分比（饼图）

- “采购单凭证付款明细”表格

版本 9.1 更新

“采购单凭证付款明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

凭证号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

10.4.3.2 按项目的采购单凭证付款查询

“按项目的采购单凭证付款查询”报告使您可以分析每个项目的待付金额百分比，并比较项目级别的已开凭证金额、已付金额及待付金额。“应付帐款”部门可合并需要在该项目级别支付的采购单凭证。此报告包含以下报告组件：

- 按项目的已开凭证金额、已付金额及待付金额（条形图）

- 采购单凭证付款查询汇总 - 按项目和公司（表格）

- 按项目的待付金额百分比（饼图）

- “待付额明细”表格

版本 9.1 更新

“待付额明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

凭证号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

10.4.3.3 按供应商的采购单凭证付款查询

“按供应商的采购单凭证付款查询”报告使您可以分析按供应商的待付金额百分比，并比较按该供应商的已开凭证金额、已付金额及待付金额。“应付帐款”部门可合并需要为该供应商支付的采购单凭证。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的已开凭证金额、已付金额及待付金额（条形图）

- 待付金额汇总 - 按供应商和公司（表格）

- 按供应商的待付金额百分比（饼图）

- “采购单凭证付款明细”表格

版本 9.1 更新

“采购单凭证付款明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

凭证号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

10.4.3.4 采购单凭证付款计划分析

“采购单凭证付款计划分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。例如，通过选择特定供应商，您可以更改仪表图、图形、图表及表格中的信息以便适用于该供应商。此报告的目的是在一个付款计划分析累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的平均付款帐龄（仪表图）

- 前十个付款到期的供应商（水平条形图）

- 按供应商的未结金额和折扣（条形图）

- 按定单类型的待决付款（饼图）

- 按财务期间的未结金额（水平条形图）

- 按银行帐户的待决付款（饼图）

- 按分部场所的已开凭证金额和未结金额（水平条形图）

- 月度内按供应商的到期金额（折线图）

- “采购单凭证付款计划分析明细”表格

版本 9.1 更新

“采购单凭证付款计划分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

供应商号

传递给应用程序的表格栏

单据号、单据类型、单据公司

调用的应用程序

应付帐标准凭证输入 (P0411)

调用的屏幕

W0411G

调用的版本

ZJDE0001

图10-4 采购单凭证付款计划分析报告

10.5 One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

可从“采购查询 (G43A112)”菜单访问 One View 未收到的延交定单项目查询应用程序 (P43264)。使用 One View 未收到的延交定单项目查询可查看等待从供应商处接收并且当前处于延交状态之项目的广泛视图。One View 未收到的延交定单项目查询使用 One View 未收到的延交定单项目查询 F4211/F4102 业务视图 (V43264A)，其中包括来自“销售单明细”文件 (F4211) 及 F4102 的栏。V43264B 还用于执行对 F4311 的提取。此应用程序使您可以获得宝贵洞察以便采购和销售部门能够精确及时地对何时发运货物有更好的了解。

10.5.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.5.1.1 缺省值

1.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会将“销售单本币”中的“销售单金额”转换为“假定货币”，并计算和显示“假定金额”。此应用程序中，系统还会将“采购单本币”中的相关“采购单金额”转换为“假定货币”，并计算和显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 未收到的延交定单项目查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

2.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。

如果将此选项保留为空，系统将使用系统日期。

10.5.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，将会隐藏所有的“主要计量单位定单数量”网格栏。

值包括：

空白：不将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

1：将定单数量转换为主要计量单位。

10.5.1.3 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“采购单凭证付款查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 供应商成本分析查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.5.2 特殊处理

此应用程序仅选择 F4211 中“相关采购单”和“延交定单数量”大于零的“销售单记录”。“相关采购单”信息检索自 F4311。财务年度、期间及世纪由“采购单承诺交货日期”确定。

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 未接收延交定单项目查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 未收到的延交定单项目查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

表头字段“延交帐龄截止日期”用于计算“延交帐龄”。其计算使用销售单中“延交帐龄截止日期”与“请求日期”间的天数差进行。仅在“延交帐龄截止日期”大于销售单行中“请求日期”时才加以计算。否则，如果两日期相同或“截止日期”小于“请求日期”，其值将是零。

10.5.3 报告

One View 未收到的延交定单项目查询应用程序随附的报告是：

- 按财务期间的未收到的延交定单项目

- 按项目的未收到的延交定单项目

- 按供应商的未收到的延交定单项目

- 未收到的延交定单项目分析

10.5.3.1 按财务期间的未收到的延交定单项目

“按财务期间的未收到的延交定单项目”报告使您可以查看必须在特定财务期间内收到的延交定单数量的百分比，并比较财务期间内的已定购数量、延交定单数量、已收到数量和未收到数量。此报告包含以下报告组件：

- 按财务期间的已定购数量、延交定单数量、已收货数量及未收货数量（条形图）

- 按财务期间的未收货数量百分比（饼图）

- 未收到的延交定单项目汇总 - 按分部场所和财务期间（表格）

- “未收到的延交定单项目明细数据”表格

版本 9.1 更新

“未收到的延交定单项目明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

销售单号

传递给应用程序的表格栏

定单号、定单类型、定单公司

调用的应用程序

销售单输入 (P4210)

调用的屏幕

W4210E

调用的版本

ZJDE0000

10.5.3.2 按项目的未收到的延交定单项目

“按项目的未收到的延交定单项目”报告可用于查看必须收到的延期交货项目数量的百分比，并比较按项目的已定购数量、延交定单数量、已收到数量和未收到数量。此报告包含以下报告组件：

- 按项目的已定购数量、延交定单数量、已收货数量及未收货数量（条形图）

- 按项目的未收货数量百分比（饼图）

- 未收到的延交定单项目汇总 - 按分部场所和项目（表格）

- “未收到的延交定单项目明细数据”表格

版本 9.1 更新

“未收到的延交定单项目明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

销售单号

传递给应用程序的表格栏

定单号、定单类型、定单公司

调用的应用程序

销售单输入 (P4210)

调用的屏幕

W4210E

调用的版本

ZJDE0000

10.5.3.3 按供应商的未收到的延交定单项目

“按供应商的未收到的延交定单项目”报告可用于查看必须从供应商处收到的延交定单数量的百分比，并按供应商来比较已定购数量、延交定单数量、已收到数量和未收到数量。跟踪需求的销售部门可将此用以核实供应商的已定购数量、延交定单数量、已收货数量及待收货数量。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的已定购数量、延交定单数量、已收货数量及未收货数量（条形图）

- 按供应商的未收货数量百分比

- 未收到的延交定单项目汇总 - 按供应商和分部场所（表格）

- “未收到的延交定单项目明细数据”表格

版本 9.1 更新

“未收到的延交定单项目明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

销售单号

传递给应用程序的表格栏

定单号、定单类型、定单公司

调用的应用程序

销售单输入 (P4210)

调用的屏幕

W4210E

调用的版本

ZJDE0000

10.5.3.4 未收到的延交定单项目分析

“已收货的延交定单项目分析”报告可使您掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。例如，您可以选择仪表图中的特定供应商以仅显示与该供应商相关的信息。此报告在一个需要履行或收货之延交定单单据的累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的平均延交帐龄（仪表图）

- 前 10 个按平均延交帐龄的供应商（水平条形图）

- 按分部场所的平均延交帐龄百分比（饼图）

- 按项目的待收货数量百分比（饼图）

- 按分部场所的延交定单数量和待收货数量（水平条形图）

- 按定单类型的采购单（饼图）

- 按期间的待收货数量（条形图）

- 按下一状态的采购单（饼图）

- 按项目的数量分析（水平条形图）

- 已收到的延交定单项目明细（表格）

版本 9.1 更新

“已收到的延交定单项目明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

销售单号

传递给应用程序的表格栏

定单号、定单类型、定单公司

调用的应用程序

销售单输入 (P4210)

调用的屏幕

W4210E

调用的版本

ZJDE0000

图10-5 未收到的延交定单项目分析报告

10.6 One View 简单采购查询 (P43265)

可从“采购查询 (G43A112)”菜单访问 One View 简单采购查询应用程序 (P43265)。使用 One View 简单采购查询可分析和研究采购单数据的扩展数组。这些丰富数据可协助采购部更好地执行某个时期内的趋势分析和采购单帐龄分析。One View 简单采购查询使用 One View 简单采购查询业务视图 (V43265A)，其中包括来自 F4311、“行类型控件常量文件”(F40205) 及“采购单明细标记文件“(F4311T) 的栏。

10.6.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.6.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选“采购单”行的分部场所。

2.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 简单采购查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

3.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。如果将此选项保留为空，系统将使用系统日期。

10.6.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将定单数量转换为主要计量单位。

1：将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

10.6.1.3 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“采购单凭证付款查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

指定系统用以访问“已收货的延交定单项目查询”应用程序的“One View 已收货的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 供应商成本分析查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.6.2 特殊处理

财务年度、期间及世纪由请求日期确定。网格包含一个标记为“付款帐龄”的栏，是表头中“承诺交货日期”与“截止帐龄日期”之间的天数。

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 简单采购查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 简单采购查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

10.6.3 报告

One View 简单采购查询应用程序随附的报告是：

- 按财务期间的简单采购查询

- 按供应商的留存金额分析

- 按供应商的一揽子定单查询

- 简单采购分析

10.6.3.1 按财务期间的简单采购查询

“按财务期间的简单采购查询”报告使您可以分析处于各种后续状态之按供应商的未结定单数。您还可以分析按财务期间的采购单未结数量。此报告包含以下报告组件：

- 按财务期间的未结数量（条形图）

- 未结数量汇总 - 按公司和财务期间（表格）

- 按后续状态和供应商的未结定单数（水平条形图）

- “按财务期间的简单采购查询明细”表格

版本 9.1 更新

“按财务期间的简单采购查询明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.6.3.2 按供应商的留存金额分析

“按供应商的留存金额分析”报告使您可以分析基于库存的采购单之来自供应商的金额和留存金额百分比。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的留存金额（条形图）

- 按供应商和公司的留存金额汇总（表格）

- 按供应商的留存金额百分比（饼图）

- “留存金额分析明细”表格

版本 9.1 更新

“留存金额分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.6.3.3 按供应商的一揽子定单查询

“按供应商的一揽子定单查询”报告包含以下报告组件：

- 按供应商和定单类型的未结金额（条形图）

- 按供应商和公司的未结金额汇总（表格）

- 按供应商的未结数量（饼图）

- “按供应商的一揽子定单查询明细”表格

版本 9.1 更新

“按供应商的一揽子定单查询明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

项目号

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.6.3.4 简单采购分析

“简单采购分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告在一个采购表头和明细信息的累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。“简单采购分析”包含以下报告组件：

- 按采购单类型的平均帐龄（仪表图）

- 前 10 个按未结金额的供应商（水平条形图）

- 前十个按定单帐龄的供应商（水平条形图）

- 按供应商的冻结定单（饼图）

- 按供应商的已取消定单（条形图）

- 按下一状态的采购单（饼图）

- 前 10 个按未结金额的采购员（水平条形图）

- 前 10 个按供应商的预期收货（条形图）

- 按采购员的采购单帐龄（水平条形图）

- “简单采购分析明细”表格

版本 9.1 更新

“简单采购分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

图10-6 简单采购分析

10.7 One View 供应商成本分析查询 (P43266)

可从“采购查询 (G43A112)”菜单访问“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266)。使用“One View 供应商成本分析查询”可分析整体成本和折扣。One View 供应商成本分析查询使用 One View 供应商成本分析查询业务视图 (V43266A)，其中包括来自 F4311 和 F4101 的栏。此应用程序使您可以比较和对比用于采购单内的各种成本。这进而有助于深入分析供应商目录和项目成本的利用效率如何。

10.7.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.7.1.1 缺省值

1.分部场所

指定您希望系统用作缺省值以筛选用于“供应商成本分析”之“采购单”行的分部场所。

2.假定货币

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 供应商成本分析查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

3.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。

如果将此选项保留为空，系统将使用系统日期。

10.7.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，将会隐藏所有的“主要定单数量”网格栏。

值包括：

空白：不将定单数量转换为主要计量单位。

1：将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

10.7.1.3 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“采购单凭证付款查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 未接收延交定单项目查询 (P43264)

指定系统用以访问“未收到的延交定单项目查询”应用程序的“One View 未收到的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 请购自助服务查询 (P43267)

指定系统用以访问“请购自助服务查询”应用程序的“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.7.2 特殊处理

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 供应商成本分析查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 供应商成本分析查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

基于项目、分部、库位及批次从 F4105 检索成本核算方法 (LEDG)。

10.7.3 报告

One View 供应商成本分析查询随附的报告是：

- 按项目的成本分析

- 按供应商的成本分析

- 按供应商的折扣分析

- 供应商成本分析

10.7.3.1 按项目的成本分析

“按项目的成本分析”报告提供库存总成本和采购单成本之间的比较，还提供覆盖的成本和采购单基础成本之间的比较。

此报告包含以下报告组件：

- 按项目的基本库存合计成本和实际合计成本（条形图）

- 成本分析汇总 - 按项目和公司（表格）

- 按项目的实际覆盖合计成本和基本合计成本（水平条形图）

- 按项目和公司的成本分析汇总（表格）

- “成本分析明细数据”表格

版本 9.1 更新

“成本分析明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

公司

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.7.3.2 按供应商的成本分析

“按供应商的成本分析”报告提供以下比较：

- 供应商级别的所有采购单之供应商目录价格和采购单成本比较。

- 供应商级别的所有采购单之高级定价调整成本和采购单基本成本比较。

此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的基本供应商目录总价和实际合计成本（条形图）

- 成本分析汇总 - 按供应商和公司（表格）

- 按供应商的实际调整合计成本和基本合计成本（条形图）

- 成本分析汇总 - 按供应商和公司（表格）

- “成本分析明细数据”表格

版本 9.1 更新

“成本分析明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

公司

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.7.3.3 按供应商的折扣分析

“按供应商的折扣分析”报告指明那些提供了最大折扣的供应商。此报告使您可以核实由供应商提供的折扣百分比并辨识最好的供应商。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商的实际调整合计成本和基本采购单合计成本（条形图）

- 按供应商的调整折扣金额（条形图）

- 按供应商的调整折扣百分比（饼图）

- 折扣分析汇总 - 按供应商和公司（表格）

- “折扣分析明细数据”表格

版本 9.1 更新

“折扣分析明细数据”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

10.7.3.4 供应商成本分析

“供应商成本分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。您可以选择特定供应商或分部/场所以在其他报告组件中查看该特定数据。此报告的目的是在一个货物数量分析和已收但无凭证货物之累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。此报告包含以下报告组件：

- 按供应商和分部场所的平均折扣（五个仪表图）

- 前十个按平均折扣的供应商（水平条形图）

- 按供应商的平均折扣百分比（饼图）

- 按供应商的基本合计成本和实际调整合计成本（水平条形图）

- 按供应商的基本供应商目录总价和实际合计成本（条形图）

- 按项目的基本合计成本和实际调整合计成本（条形图）

- 按项目的基本供应商目录总价和实际合计成本（水平条形图）

- 按项目的含有成本覆盖之采购单百分比（饼图）

- 按原因的含有成本差异之采购单百分比（饼图）

- 供应商成本分析明细（表格）

版本 9.1 更新

“供应商成本分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

定单号

传递给应用程序的表格栏

分部场所、定单类型

调用的应用程序

采购单 (P4310)

调用的屏幕

W4310I

调用的版本

ZJDE0001

图10-7 供应商成本分析

10.8 One View 请购自助服务查询 (P43267)

可从“日常处理 (G43E11)”菜单访问“One View 请购自助服务查询”应用程序 (P43267)。使用 One View 请购自助服务查询以审核由受委派用户创建的请购单。One View 请购自助服务查询使用 One View 请购自助服务 -F43E01 联接 F43E11 业务视图 (V43267A)，其中包括来自“请购单表头”文件 (F43E01) 和“请购明细”文件 (F43E11) 的栏。此应用程序提供供应商、项目及申请者级别的请购单综合视图。

10.8.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

10.8.1.1 缺省值

1.假定货币代码

指定您希望系统用作缺省值以计算“假定货币”金额的“假定货币”代码。填写“假定货币”代码后，系统会计算并显示“假定金额”。

如果您将此处理选项留空，系统将不会在“One View 请购自助服务查询”表单填写“假定货币”代码。但是，用户可直接在表单中输入此值。“假定货币”为空白时，系统将不计算“假定金额”并且会隐藏“假定金额”网格栏。

2.截止日期

指定系统用以检索“假定货币”和本币币种间汇率的日期。如果将此选项保留为空，系统将使用系统日期。

10.8.1.2 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将定单数量转换为主要计量单位。

1：将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

10.8.1.3 版本

1.One View 采购单收货查询 (P43260)

指定系统用以访问“采购单收货查询”应用程序的“One View 采购单收货查询”应用程序 (P43260) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

2.One View 采购单查询 (P43261)

指定系统用以访问“采购单查询”应用程序的“One View 采购单查询”应用程序 (P43261) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

3.One View 转包合同查询 (P43262)

指定系统用以访问“转包合同查询”应用程序的“One View 转包合同查询”应用程序 (P43262) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

4.One View 采购单凭证付款查询 (P43263)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 采购单凭证付款查询”应用程序 (P43263) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

5.One View 已收货的延交定单查询 (P43264)

指定系统用以访问“已收货的延交定单项目查询”应用程序的“One View 已收货的延交定单项目查询”应用程序 (P43264) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

6.One View 简单采购查询 (P43265)

指定系统用以访问“简单采购查询”应用程序的“One View 简单采购查询”应用程序 (P43265) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

7.One View 供应商成本价格比较查询 (P43266)

指定系统用以访问“供应商成本分析查询”应用程序的“One View 供应商成本分析查询”应用程序 (P43266) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

10.8.2 特殊处理

为提供跨多行的数量报告和汇总，One View 请求自助服务查询可将所有数量相关的网格栏转换为主要计量单位。但是，为改善性能，您可将处理选项设置为忽略主要计量单位处理（如果您未在报告中使用主要数量字段）。

同时，为提供跨多行的定单金额报告和汇总，One View 请购自助服务查询可将所有金额相关的网格栏转换为用户定义的“假定货币”。此币种转换仅在用户输入了“假定货币”值时执行。

此应用程序仅显示业务记录发起人的通讯簿号不同于“申请人”地址名册号的记录。

10.8.3 报告

One View 请购自助服务查询应用程序随附的报告是：

- 按项目和申请者项目的请购单

- 按申请者和供应商的请购单

- 请购自助服务分析

10.8.3.1 按项目和申请者的请购单

“按项目和申请者的请购单”报告使您可以分析由申请人委托之定单的百分比和特定项目 (UNSPSC) 代码之请购单数量的百分比。此报告包含以下报告组件：

- 按 UNSPSC 代码的未结数量（饼图）

- 按项目的请购单数量（饼图）

- “按项目和申请者的请购单明细”表格

10.8.3.2 按申请者和供应商的请购单

“按申请者和供应商的请购单”报告使您可以分析数量百分比和由申请人创建之定单的未结金额百分比。此报告包含以下报告组件：

- 按申请人的未结数量（饼图）

- 按申请人的含未结金额定单（饼图）

- “按申请者和供应商的请购单明细”表格

10.8.3.3 请购自助服务分析

“请购自助服务分析”报告可使您全面掌控仪表图、图形、图表及表格中显示的信息。此报告在一个受委托请购单的累计视图中提供一些来自其他报告的关键度量。可按申请者、供应商、UNSPSC 代码及项目级别分析受委托的请购单。此报告包含以下报告组件：

- 按申请人的未结金额（仪表图）

- 按项目的未结数量（水平条形图）

- 按业务记录发起人的定单（饼图）

- 按分部的已定购数量、未结数量（水平条形图）

- 按分部的未结数量（饼图）

- 按 UNSPSC 代码的未结数量（水平条形图）

- “请购单分析明细”表格

图10-8 请购单分析报告

11 One View 报告 - 项目成本计算

本章提供以下应用程序的简介信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第11.1节 One View 作业查询 (P51220)

11.1 One View 作业查询 (P51220)

可从“作业成本查询 (G5112)”菜单访问 One View 作业查询 (P51220)。使用“One View 作业查询”程序可获得对项目各方面的洞察。One View 工作查询程序使用 One View 作业查询业务视图 (V51220)，其中包括来自“帐户主文件”(F0901)、“经营单位主文件”(F0006) 及“扩展作业主文件”(F5108) 的栏。此应用程序提供项目信息，包括来自“工作成本分类帐类型”（AA、AU、JA、JU、HA、HU、PA 及 PU）之“帐户余额”文件 (F0902) 的月初至今、年初至今和工作至今金额，以及所得值和进行中之工作的计算金额。其他报告可通过帐户或业务视图类别码生成。例如，您可以按公司和按负责的项目经理运行报告。

11.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

11.1.1.1 显示

1.用户定义的分类帐 1

指定要用于 One View 作业查询之用户定义的分类帐。仅输入金额分类帐 (xA)。金额分类帐 (xA) 和单位分类帐 (xU) 都将显示在 One View 作业查询应用程序 (P51220) 中。

2.用户定义的分类帐 2

指定要用于 One View 作业查询之用户定义的分类帐。仅输入金额分类帐 (xA)。金额分类帐 (xA) 和单位分类帐 (xU) 都将显示在 One View 作业查询应用程序 (P51220) 中。

3.用户定义的分类帐 3

指定要用于 One View 作业查询之用户定义的分类帐。仅输入金额分类帐 (xA)。金额分类帐 (xA) 和单位分类帐 (xU) 都将显示在 One View 作业查询应用程序 (P51220) 中。

4.用户定义的分类帐 4

指定要用于 One View 作业查询之用户定义的分类帐。仅输入金额分类帐 (xA)。金额分类帐 (xA) 和单位分类帐 (xU) 都将显示在 One View 作业查询应用程序 (P51220) 中。

5.用户定义的分类帐 5

指定要用于 One View 作业查询之用户定义的分类帐。仅输入金额分类帐 (xA)。金额分类帐 (xA) 和单位分类帐 (xU) 都将显示在 One View 作业查询应用程序 (P51220) 中。

11.1.1.2 WIP

1.为人工帐户输入 AAI - 自

识别哪个 JCST 自动会计指令 (AAI) 代表人工帐户的开始范围。此值用于“进行中的工作 (WIP)”报告。输入全部 AAI（即 JCST01）。

2.为人工帐户输入 AAI - 至

识别哪个 JCST AAI 代表人工帐户的结束范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST02）。

3.为物料帐户输入 AAI - 自

识别哪个 JCST AAI 代表物料帐户的开始范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST03）。

4.为物料帐户输入 AAI - 至

识别哪个 JCST AAI 代表物料帐户的结束范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST04）。

5.为供应品帐户输入 AAI - 自

识别哪个 JCST AAI 代表用品帐户的开始范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST05）。

6.为供应品帐户输入 AAI - 至

识别哪个 JCST AAI 代表用品帐户的结束范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST06）。

7.为转包商帐户输入 AAI - 自

识别哪个 JCST AAI 代表分包商帐户的开始范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST07）。

8.为转包商帐户输入 AAI - 至

识别哪个 JCST AAI 代表分包商帐户的结束范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST08）。

9.为其他开支帐户输入 AAI - 自

识别哪个 JCST AAI 代表其他费用帐户的开始范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST09）。

10.为其他开支帐户输入 AAI - 至

识别哪个 JCST AAI 代表其他费用帐户的结束范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCST10）。

11.为已开票收入帐户输入 AAI - 自

识别哪个 JCCA AAI 代表已开票收入帐户的开始范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCCA01）。

12.为其他开支帐户输入 AAI - 至

识别哪个 JCCA AAI 代表已开票收入帐户的结束范围。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 JCCA02）。

13.为转移到 P 和 L 帐户的收入输入 AAI

识别哪个 BS AAI 代表“已转帐至 P 和 L 的收入”帐户。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 BS1380）。

14.为转移到 P 和 L 帐户的开支输入 AAI

识别哪个 BS AAI 代表“已转帐至 P 和 L 的支出”帐户。此值用于 WIP 报告。输入全部 AAI（即 BS1380）。

11.1.2 特殊处理

项目财务信息按月初至今、年初至今及工作至今加以累积。金额和单位信息提取自以下分类帐类型的“帐户余额”表 (F0902)：AA/AU、JA/JU、PA/PU 及 HA/HU。在这些处理选项中，您还可以指定最多五个用户定义的分类帐类型加以显示。

11.1.2.1 所得值计算

下表描述所得值计算：

栏名称

计算

所得值

完成时预算 * 完成百分比

成本差异

所得值 - AA 工作截止日期

成本绩效指数

所得值 / AA 工作截止日期

计划差异

所得值 - JA 工作截止日期

计划绩效指数

所得值 / JA 工作截止日期

完成时预估

完成时预算 / 成本绩效指数

预估目标完成

完成时预估 - AA 工作截止日期

完成时差异

完成时预算 - 完成时预估

状态

(成本绩效指数 + 计划绩效指数) / 2

单位成本

AA 工作截止日期 / AU 工作截止日期

完成时预算

计划的单位工作截止日期合计 * 单位成本

11.1.2.2 进行中的工作信息

对于 WIP（进行中的工作）信息，所报告的帐户基于特定 AAI：

帐户

细则

人工支出

如果帐户位于 AAI 范围内，则 = AA 工作截止日期

材料支出

如果帐户位于 AAI 范围内，则 = AA 工作截止日期

用品支出

如果帐户位于 AAI 范围内，则 = AA 工作截止日期

分包商支出

如果帐户位于 AAI 范围内，则 = AA 工作截止日期

其他支出

如果帐户位于 AAI 范围内，则 = AA 工作截止日期

支出合计

人工支出、材料支出、用品支出、分包商支出以及其他支出的合计

已开单收入

如果帐户位于 AAI 范围内，则 = AA 工作截止日期

收入 P 和 L

如果帐户 = AAI 帐户，则 = AA 工作截止日期

支出 P 和 L

如果帐户 = AAI 帐户，则 = AA 工作截止日期

WIP 净结

支出合计、已开单收入、已转帐至 P 和 L 的收入以及已转帐至 P 和 L 的支出之合计

11.1.2.3 人工单位分析报告

要在“人工单位分析”报告中显示相关数据，您可能希望筛选特定人工帐户或按“计算方法”（通常是 H 或 L）进行筛选。

11.1.3 报告

One View 作业查询应用程序随附的报告是：

- 作业状态

- 所得值

- 进行中的工作

- 人工单位分析

11.1.3.1 作业状态

“作业状态”报告支持您深入查看与项目相关的各种金额和单位（包括预算、实际、未结承诺和计划的最终金额），以及来自用户定义的分类帐类型之金额和单位。此信息为分析和比较工作或一组工作的高级别状态和进度提供便利。

“作业状态”报告包含以下报告组件：

- 按成本代码的预算到实际（条形图）

- 按成本代码的实际金额（饼图）

- 按区域和工作数据透视表的工作金额

- 详细的工作预算差异数据

11.1.3.2 所得值

“所得值”报告通过同步查看成本和计划信息来衡量项目的健康状况。它告诉您项目是否按计划和工作完成截止日期金额的预算进行。

“所得值”报告包含以下报告组件：

- 按成本代码的状态（仪表图）

- 按区域和工作数据透视表的所得值

- 按工作和成本代码数据透视表的所得值

- 按工作表的所得值

11.1.3.3 进行中的工作

“进行中的工作”报告是按公司和按工作而提供。此报告包含以下报告组件：

- 支出比较（饼图）

- 按公司和工作数据透视表的 WIP

- “WIP 明细”表格

版本 9.1 更新

“WIP 明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

作业号

传递给应用程序的表格栏

作业号

调用的应用程序

作业状态查询 (P512000)

调用的屏幕

W512000A

调用的版本

ZJDE0001

11.1.3.4 人工单位分析

“人工单位分析”报告包含有关人工费率、金额及单位的信息。此报告包含以下报告组件：

- 按工作的人工费率（条形图）

- 按区域的人工费率（条形图）

- 前 10 个按实际单位成本代码的单位（饼图）

- 前 10 个按预算单位成本代码的单位（饼图）

- 前 10 个按未结承诺单位成本代码的单位（饼图）

- 前 10 个按预计最终单位成本代码的单位（饼图）

- 前 10 个按实际金额成本代码的金额（饼图）

- 前 10 个按预算金额成本代码的金额（饼图）

- 前 10 个按未结承诺金额成本代码的金额（饼图）

- 前 10 个按预计最终金额成本代码的金额（饼图）

- 人工费率明细（表格）

- 人工金额和单位（表格）

版本 9.1 更新

“人工金额和单位”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作

传递给应用程序的表格栏

作业号

调用的应用程序

作业状态查询 (P512000)

调用的屏幕

W512000A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过选择工作类别码 2 等于 240（中北美）生成。

图11-1 人工单位分析报告

12 One View 报告 - 资本资产管理

本章介绍可用于资本资产管理的移动应用程序，并提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理和报告：

- 第12.2节 One View 设备状态查询 (P13400)

- 第12.3节 One View 设备许可证/许可查询 (P13500)

- 第12.4节 One View 工作单分析 (P13560)

- 第12.5节 One View PM 分析 (P13570)

- 第12.6节 One View 设备位置查询 (P13230)

12.1 适用于资本资产管理的移动应用程序

以下移动应用程序可供在移动设备上用来管理设备工作单信息：

- 管理我的工作单（智能手机和平板电脑）

- 创建设备工作单（平板电脑）

这些应用程序需要由系统管理员进行配置，然后才可用于单个用户。请与系统管理员联系以确定这些应用程序是否可以使用。

此外，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 应用程序的移动企业应用程序实施指南》中的以下主题：

- “管理我的工作单”移动应用程序

- “创建设备工作单”移动应用程序

12.2 One View 设备状态查询 (P13400)

从“设备信息 (G1311)”菜单访问 One View 设备状态查询应用程序 (P13400)。使用 One View 设备状态查询可分析特定状态之设备的状态历史记录。One View 设备状态查询使用 F1201/F1217 联接生成设备信息业务视图 (V13400)，其中包括来自资产主文件 (F1201) 和设备主扩展文件 (F1217) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图中的 63 个栏以及与状态信息相关之网格中大量的计算栏中进行选择，以分析设备的状态历史记录。结合一些已交付的报告，One View 设备状态查询可提供多种用途的报告。例如，按制造商、父设备、产品型号及产品族进行分析。

One View 设备状态查询随附一些预定义的报告。这些报告是：按制造商的设备状态分析、按制造商的设备状态分析、按产品族的设备状态分析、按产品族的设备状态分析以及设备状态分析。借助这些交付的报告，您可以查看特定日期范围内特定状态之设备的历史记录分析。针对日期范围进行分析的信息包括：设备处于和不处于指定状态的天数、设备处于和不处于指定状态所耗费时间的百分比、设备处于和不处于指定状态的次数、设备处于和不处于指定状态的平均天数、设备在指定状态之间的平均天数（在指定状态之间处于不同状态所耗费的平均天数，亦指状态之间的平均时间）以及设备处于指定状态的平均天数（从处于指定状态开始到下一次处于该指定状态开始之间的平均天数）。

12.2.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

12.2.2 特殊处理

使用 One View 设备状态查询时，您必须选择要分析的状态。

系统使用“日期范围”查找指定时间期间内的状态记录。如果您输入将来的日期作为“日期范围”结束日期，分析会假设当前状态将持续直至该日期。如果您将结束日期留空，分析将截止于今天的日期。

在网格中填写的记录是设备各部分的状态（“设备状态”中所示要分析的状态）历史记录之和。设备的每一部分拥有一个网格行。

状态信息汇总来自“状态历史记录”文件 (F1307) 中的记录和 F1201 与 F1217 中的其他相关信息。

计算处于特定状态的天数时，系统认为设备在状态历史记录的“开始日期”处于该状态，但在状态历史记录的“结束日期”不处于该状态。（设备的一部分不可在同一天处于 2 种不同的状态。）

12.2.3 报告

One View 设备状态查询应用程序提供的报告有：

- 按产品族的设备状态分析

- 按制造商的设备状态分析

- 按父设备的设备状态分析

- 按产品型号的设备状态分析

- 设备状态分析

12.2.3.1 按产品族的设备状态分析

使用此报告按产品族分析设备的状态，可比较不同的设备产品族，以查看是否某些产品族相对于其他产品族更加可靠（“可用”状态）。这有助于做出采购决策。

此报告包含以下组件：

- 处于该状态和不处于该状态的平均天数（水平条形图）

- 处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 状态之间的平均天数（水平条形图）

- 到达该状态所需的平均天数（水平条形图）

- 按产品族的汇总（表格）

- 按产品族的明细（表格）

版本 9.1 更新

“按产品族的明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

设备号

传递给应用程序的表格栏

设备号

调用的应用程序

设备主文件修订 (P1702)

调用的屏幕

W1702A

调用的版本

ZJDE0001

12.2.3.2 按制造商的设备状态分析

使用此报告按制造商分析设备的状态，可比较不同的设备制造商，以查看是否某些制造商相对于其他制造商更加可靠（“可用”状态）。这有助于做出采购决策。

此报告包含以下组件：

- 处于该状态和不处于该状态的平均天数（水平条形图）

- 处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 状态之间的平均天数（水平条形图）

- 到达该状态所需的平均天数（水平条形图）

- 按制造商的汇总（表格）

- 按制造商的明细（表格）

版本 9.1 更新

“按制造商的明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

设备号

传递给应用程序的表格栏

设备号

调用的应用程序

设备主文件修订 (P1702)

调用的屏幕

W1702A

调用的版本

ZJDE0001

12.2.3.3 按父设备的设备状态分析

使用此报告分析按设备父级汇总的设备状态，以在父级比较不同的设备。

此报告包含以下组件：

- 处于该状态和不处于该状态的平均天数（水平条形图）

- 处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 状态之间的平均天数（水平条形图）

- 到达该状态所需的平均天数（水平条形图）

- 按父设备汇总（表格）

- 按父设备的明细（表格）

版本 9.1 更新

“按父项设备的明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

设备号

传递给应用程序的表格栏

设备号

调用的应用程序

设备主文件修订 (P1702)

调用的屏幕

W1702A

调用的版本

ZJDE0001

12.2.3.4 按产品型号的设备状态分析

使用此报告按产品型号分析设备的状态，可比较不同的设备产品型号，以查看是否某些产品型号相对于其他产品型号更加可靠（“可用”状态）。这有助于做出采购决策。

此报告包含以下组件：

- 处于该状态和不处于该状态的平均天数（水平条形图）

- 处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 状态之间的平均天数（水平条形图）

- 到达该状态所需的平均天数（水平条形图）

- 按产品型号汇总（表格）

- 按产品型号的明细（表格）

版本 9.1 更新

“按产品型号的明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

设备号

传递给应用程序的表格栏

设备号

调用的应用程序

设备主文件修订 (P1702)

调用的屏幕

W1702A

调用的版本

ZJDE0001

12.2.3.5 设备状态分析

“设备状态分析”报告是汇总报告，显示按制造商、产品族、产品型号及父级进行的设备状态分析。对于每一种分析，报告会显示处于某个状态和不处于某个状态的天数百分比，以及状态之间的平均天数。

此报告包含以下组件：

- 按父设备号的处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 按父设备号的状态之间的平均天数（水平条形图）

- 按制造商的处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 按制造商的状态之间的平均天数（水平条形图）

- 按产品族的处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 按产品族的状态之间的平均天数（水平条形图）

- 按产品型号的处于该状态和不处于该状态的天数百分比（水平条形图）

- 按产品型号的状态之间的平均天数（水平条形图）

以下报告通过选择 2008 年 12 月 15 日至 2011 年 4 月 15 日的日期范围生成，分析的设备状态是 AV（可用 - 作业现场）。

图12-1 设备状态分析报告

为更好地理解网格栏中显示的 16 个计算，请将以下状态历史记录视为针对设备的特定部分。在 One View 设备状态查询应用程序中，状态历史记录聚合为单一网格行并与这 16 个计算栏汇总，同时将所分析的状态和在表头中指示的分析时间范围考虑在内。

下例中，分析的时间范围是 2011 年 9 月 1 日至 2011 年 10 月 7 日。在此期间，设备已处于多种不同的状态。首先，您需要了解正在分析的天数。即 2011 年 9 月 1 日至 2011 年 10 月 7 日，或 37 天。

(1) 总天数 = 37

分析的日期范围：2011 年 9 月 1 日至 2011 年 10 月 7 日

状态

状态开始日期

状态结束日期

处于该状态的天数

AV

10/2/2011

未定

6

DN

9/30/2011

10/2/2011

2

AV

9/26/2011

9/30/2011

4

DN

9/24/2011

9/26/2011

2

AV

9/18/2011

9/24/2011

6

SB

9/16/2011

9/18/2011

2

DN

9/13/2011

9/16/2011

3

AV

9/5/2011

9/13/2011

8

SB

9/3/2011

9/5/2011

2

1S

9/1/2011

9/3/2011

2

如果将这些状态变化显示在时间线上，则类似于下图，其中的每个时间点指示为 A、B、C … K，所显示的数字代表设备处于该状态的天数：

要分析 AV（可用）状态，首先必须将状态/时间分段划分为两部分：处于该状态 (AV) 的分段和不处于该状态的连续分段。如下所示，其中“处于状态”的分段以绿色显示，“未处于状态”的连续分段以灰色显示：

您可以看到设备在分析期间内四次处于 AV 状态，共计 24 天 (8 + 6 + 4 + 6)。

(2) 出现的状态数 = 4

(3) 处于该状态的分段数 = 4

(4) 不处于该状态的分段数 = 4

(5) 处于该状态的总天数 = (8+6+4+6) = 24

备注:
多数情况下，“出现的状态数”和“处于该状态的分段数”相同。从技术上讲，“出现的状态数”是指其状态等于所分析状态之设备状态历史记录的数目，而“处于该状态的分段数”则是其历史记录状态等于所分析状态之连续分段的数目。

同样也是 4 次不处于 AV 状态，共计 13 天 (2 + 2 + 3 + 2 + 2 + 2)。

(6) 不处于该状态的总天数 = (2+2+3+2+2+2) = 13

您还可以轻松计算设备处于和不处于 AV 状态的平均天数。即处于（或不处于）该状态的总天数除以分段数。在此示例中：

(7) 处于该状态的平均天数 = 24/4 = 6

(8) 不处于该状态的平均天数 = 13/4 = 3.3

得出处于和不处于该状态的天数后，即可轻松计算处于该状态的百分比和不处于该状态的百分比。只需以该天数除以所分析的总天数，本示例中为 37。

(9) 处于该状态的天数百分比 = 24/37 或 65%

(10) 不处于该状态的天数百分比 = 13/37 或 35%

之前的图示显示，在 AV（可用）状态之间包括了三个分段。这些分段是 DF、GH 及 IJ。要计算该状态之间的平均天数，以那三个分段的天数之和除以三（AV 状态之间所包括的分段数）。

(11) 包括的分段数 = 3

(12) 该状态之间的天数 = (3 + 2 + 2 + 2) = 9

(13) 该状态之间的平均天数 = 9/3 = 3

最后，您需要计算到达该状态所需的平均天数。这可衡量设备到达该状态（我们的示例中为 AV，即“可用”）所需的平均天数。在我们的示例中，设备四次到达 AV 状态。

- 在分析期间内的第一次，设备耗时四天到达 AV（A 点至 C 点，或 2 + 2 = 4 天）。

- 设备下一次到达 AV 状态是 F 点，耗时 13 天（C 点至 F 点，8 + 3 + 2 = 13 天）。

- 第三次耗时八天（F 点至 H 点，6 + 2 = 8 天）。

- 设备在分析期间内最后一次到达 AV 状态耗时六天（H 点至 J 点，4 + 2 = 6 天）。

将这些天数之和除以到达 AV 状态的次数即可得出：

(14) 到达该状态的分段数 = 4

(15) 到达该状态的总天数 = (4 + 13 + 8 + 6) = 31

(16) 到达该状态所需的平均天数 = 31/4 = 7.8

12.3 One View 设备许可证/许可查询 (P13500)

从“设备信息 (G1311)”菜单访问 One View 设备许可证/许可查询应用程序 (P13500)。使用 One View 设备许可证/许可查询可分析已过期或将要过期的许可证和许可，并计算给定时间范围内的许可证/许可续延费用总额。One View 设备许可证/许可查询会使用 One View 设备许可信息业务视图 (V1206B) 的 F1201/F1217/F1206 联接，其中包含来自 F1201、F1217 及设备许可证主文件 (F1206) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图中的超过 64 个栏中选择以分析设备的已过期和将要过期许可证/许可信息。结合已交付的报告，One View 设备许可证/许可查询可提供多种用途的报告。例如按状态、发行代理、产品族及位置进行分析。报告还可针对先前（如在已过期的许可证/许可中）或将来（如在将要过期的许可证/许可中）的指定时间期间。此信息有助于公司计划与续延相关的许可证/许可费用和任务预算。

One View 设备许可证/许可查询随附预定义的报告。此报告是“将要过期/已过期设备许可证和许可分析”。借助这一随附的报告，您可以查看在指定期间（过去或将来）内与设备许可证和许可相关的续延费用分析，可分别按状态、发行代理、产品族及位置进行汇总。

12.3.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

12.3.2 特殊处理

使用 One View 设备许可证/许可查询时，您必须输入要分析的天数。

还应指示是要分析已过期许可证/许可的“过去天数”、将要过期许可证/许可的“将来天数”，还是要同时分析这二者。

网格中显示的记录是拥有在表头分析标准范围内之“执照续延日期”的 F1206 记录。

12.3.3 报告

将要过期/已过期设备许可证和许可分析报告是随附 One View 设备许可证/许可查询应用程序提供的。

12.3.3.1 将要过期/已过期设备许可证和许可分析

使用此报告可分析按状态、发行代理、产品族及位置计算的与设备许可证和许可相关的续延费用。

此报告包含以下组件：

- 按状态（表格）

- 按发行代理（表格）

- 按产品族（表格）

- 按位置（表格）

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

设备号

传递给应用程序的表格栏

设备号

调用的应用程序

设备主文件修订 (P1702)

调用的屏幕

W1702A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告使用此标准生成：

- 要分析的天数 = 5000

- 今日日期 = 2011 年 9 月 29 日

- 选中“过去天数”复选框。

- 选中“将来天数”复选框。

图12-2 将要过期/已过期设备许可证和许可分析报告

12.4 One View 工作单分析 (P13560)

从设备工作单的“工作单 (G1316)”菜单和服务工作单的“日常工作单处理 (G1712)”菜单访问 One View 工作单分析应用程序 (P13560)。使用 One View 工作单分析可分析工作单的一些度量，例如帐龄、入库和完成率、计数和及时性。One View 工作单分析使用 One View 工作单分析业务视图 (V13550)，该视图包括来自工作单主文件 (F4801)、工作单主标记文件 (F4801T) 以及单据类型主文件 (F40039) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图中的超过 106 个栏以及与其他工作单分析信息相关之网格中大量的计算栏中进行选择，以分析您的工作单。结合一些已交付的报告，One View 工作单分析查询可提供多种用途的报告。例如与关键工作单度量（例如计数或状态、完成工作单的及时性、预估成本和小时数与实际成本和小时数以及工作单帐龄）相关的分析。

One View 工作单分析查询随附一些预定义的报告。这些报告包括：工作单帐龄（详细和汇总版本）、工作单完成及时性（详细和汇总版本）、工作单预估成本和实际成本（详细和汇总版本）、工作单预估小时数和实际小时数（详细和汇总版本）、工作单负荷 - 按分配对象、工作单负荷 - 按故障、工作单统计（详细和汇总版本）以及工作单度量分析。使用这些随附的报告，您可以查看按多种度量方式对工作单进行的分析，例如帐龄、完成及时性、工作单的创建、计划和完成比率（负荷），预估成本和小时数与实际成本和小时数的比较，以及其他重要工作单指标。

12.4.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

12.4.1.1 处理

1.工作单帐龄基础

指定计算工作单帐龄时要使用的工作单日期。

值包括：

01：工作单日期

02：计划开始日期

2.工作单类型

指定当您搜索有效工作单时系统返回的工作单类型。

值包括：

1：服务

2：设备

3.期间定义缺省值

指定进行期间分析时缺省的期间类型。

值包括：

1：星期

2：月

3：年

4.仅包含有未结承诺的工作单

指定缺省值以确定是否仅显示具有未结承诺的工作单。

值包括：

空白：否

1：是

12.4.2 特殊处理

您必须在处理选项中指定将要使用的工作单类型：设备工作单或服务工作单。每次仅可分析一种类型。

而且，您需要在处理选项中指定在计算工作单帐龄时要使用的日期（工作单帐龄基础）：工作单日期或计划开始日期。

“负荷”报告中，对过去 13 个期间的工作单进行分析，且今日日期位于第 13 个期间内。您可选择星期、月或年作为期间。有一个处理选项可设置缺省期间类型。例如，您可以分析过去 12 个星期的工作单及当前星期的负荷报告。

表头中有一个复选框（及一个用于设置缺省设置的处理选项），可用于仅显示具有未结库存承诺的工作单。这有助于您分析等待部件之工作单的工作单类型、帐龄或相关成本。

尽管各种交付的报告拥有指定的标准，所有报告的“数据模型”仍有大量可用字段来轻松修改现有报告以按照其他标准进行分析。由于此模块对于设备工作单和服务工作单均可用，同一报告中每个工作单类型所需的标准可能差别很大。

12.4.3 报告

One View 工作单分析应用程序提供的报告有：

- 帐龄 - 详细

- 帐龄 - 汇总

- 完成及时性 - 详细

- 完成及时性 - 汇总

- 预估成本和实际成本 - 详细

- 预估成本和实际成本 - 汇总

- 预估小时数和实际小时数 - 详细

- 预估小时数和实际小时数 - 汇总

- 负荷 - 按分配对象

- 负荷 - 按故障

- 统计 - 详细

- 统计 - 汇总

- 工作单度量分析

12.4.3.1 帐龄 - 详细

使用此报告可分析工作单的帐龄。可通过在设置处理选项时使用“定单日期”（工作单的创建日期）或“计划开始日期”（在工作单的创建日期远早于其“计划开始日期”时，查看此日期很有帮助）确定工作单帐龄。可通过将“工作单帐龄基础”日期与今日日期（对于未结工作单）和“实际完成日期”（对于完成的工作单）进行比较来计算工作单帐龄。详细帐龄报告会突出显示各个工作单。

工作单帐龄以天数计算，并分为四大类：0-30 天、31-90 天、超过 90 天以及尚未计算帐龄（如果按计划会在未来某个期间开始并且您在使用“计划开始日期”进行分析）。

此报告包含以下组件：

- 前 10 个最旧的工作单（水平条形图）

- 按工作单类型的工作单帐龄（表格）

- 按工作单类型的平均工作单帐龄 -（按主管的多个条形图）

- 按主管的平均工作单帐龄 -（按经营单位的多个条形图）

- 含经营单位、主管以及“工作单类型”描述的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

工作单修订 (P17714)

调用的屏幕

W17714A

调用的版本

ZJDE0003

12.4.3.2 帐龄 - 汇总

使用此报告可分析工作单的帐龄。可通过在设置处理选项时使用“定单日期”（工作单的创建日期）或“计划开始日期”（在工作单的创建日期远早于其“计划开始日期”时，查看此日期很有帮助）确定工作单帐龄。可通过将“工作单帐龄基础”日期与今日日期（对于未结工作单）和“实际完成日期”（对于完成的工作单）进行比较来计算工作单帐龄。汇总帐龄报告显示按工作单类型、主管及经营单位进行的分析。

工作单帐龄以天数计算，并分为四大类：0-30 天、31-90 天、超过 90 天以及尚未计算帐龄（如果按计划会在未来某个期间开始并且您在使用“计划开始日期”进行分析）。

此报告包含以下组件：

- 按工作单类型的帐龄分布（水平条形图）

- 按工作单类型的帐龄分布（表格）

- 按主管的帐龄分布（水平条形图）

- 按主管的帐龄分布（表格）

- 按经营单位的帐龄分布（水平条形图）

- 按经营单位的帐龄分布（表格）

- 按工作单类型的平均帐龄（水平条形图）

- 按工作单类型的平均帐龄（表格）

- 按主管的平均帐龄（水平条形图）

- 按主管的平均帐龄（表格）

- 按经营单位的平均帐龄（水平条形图）

- 按经营单位的平均帐龄（表格）

- 平均工作单帐龄（仪表图）

- 工作单帐龄（按经营单位、主管、工作单类型）（表格）

12.4.3.3 完成及时性 - 详细

使用此报告可分析工作单完成的及时性。对工作单提前或滞后多少天完成进行分析。对已完成工作单的“计划完成日期”和“实际完成日期”进行比较。详细版本会突出显示各个工作单。

计算工作单及时性并将其分为四大类：按时或提前完成、滞后达 1 个月完成、滞后超过 1 个月完成或 N/A（“计划完成日期”或“实际完成日期”为空，例如在开放的工作单中）。

此报告包含以下组件：

- 前 10 个滞后完成的工作单（水平条形图）

- 工作单完成及时性（表格）

- 客户、负责人及分配对象的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

工作单修订 (P17714)

调用的屏幕

W17714A

调用的版本

ZJDE0003

12.4.3.4 完成及时性 - 汇总

使用此报告可分析工作单完成的及时性。对工作单提前或滞后多少天完成进行分析。对已完成工作单的“计划完成日期”和“实际完成日期”进行比较。汇总版本显示按工作单类型、主管及经营单位进行的分析。

计算工作单及时性并将其分为四大类：按时或提前完成、滞后达 1 个月完成、滞后超过 1 个月完成或 N/A（“计划完成日期”或“实际完成日期”为空，例如在开放的工作单中）。

此报告包含以下组件：

- 按分配对象的平均完成天数（水平条形图）

- 按分配对象的平均完成天数（表格）

- 按负责人的平均完成天数（水平条形图）

- 按负责人的平均完成天数（表格）

- 按客户的平均完成天数（水平条形图）

- 按客户的平均完成天数（表格）

- 按分配对象的完成及时性分布（水平条形图）

- 按分配对象的完成及时性分布（表格）

- 按负责人的完成及时性分布（水平条形图）

- 按负责人的完成及时性分布（表格）

- 按客户的完成及时性分布（水平条形图）

- 按客户的完成及时性分布（表格）

- 工作单完成及时性（按客户、负责人及分配对象）（表格）

12.4.3.5 预估成本和实际成本 - 详细

使用此报告可分析与工作单相关的成本：材料、工人、其他及总成本。此报告可助您分析成本及其差异（预估数减去实际数）。详细版本会突出显示各个工作单成本。

此报告包含以下组件：

- 按合同的总成本差异（水平条形图）

- 按合同的总成本差异（表格）

- 按地点的总成本差异（水平条形图）

- 按地点的总成本差异（表格）

- 按客户的总成本差异（水平条形图）

- 按客户的总成本差异（表格）

- 10 个最昂贵的工作单（成本）（水平条形图）

- 预估成本和实际成本 - 合计（表格）

- 预估成本和实际成本 - 明细（表格）

版本 9.1 更新

“预估成本和实际成本 - 明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

工作单修订 (P17714)

调用的屏幕

W17714A

调用的版本

ZJDE0003

12.4.3.6 预估成本和实际成本 - 汇总

使用此报告可分析与工作单相关的成本：材料、工人、其他及总成本。此报告可助您分析成本及其差异（预估数减去实际数）。汇总版本显示按合同、地点及客户分组进行汇总的成本。

此报告包含以下组件：

- 按合同的平均总成本差异（水平条形图）

- 按地点的平均总成本差异（水平条形图）

- 按客户的平均总成本差异（水平条形图）

- 平均工作单成本（仪表图）

- 平均预估成本和实际成本 - 合计（表格）

- 平均预估成本和实际成本 - 明细（表格）

12.4.3.7 预估小时数和实际小时数 - 详细

使用此报告可分析与工作单相关的小时数：小时数和停工小时数。此报告可助您分析小时数及其差异（预估数减去实际数）。详细版本会突出显示各个工作单小时数。

此报告包含以下组件：

- 按故障的总小时数差异（水平条形图）

- 按故障的总小时数差异（表格）

- 按产品型号的总小时数差异（水平条形图）

- 按产品型号的总小时数差异（表格）

- 按产品族的总小时数差异（水平条形图）

- 按产品族的总小时数差异（表格）

- 按故障的总停工小时数差异（水平条形图）

- 按故障的总停工小时数差异（表格）

- 按产品型号的总停工小时数差异（水平条形图）

- 按产品型号的总停工小时数差异（表格）

- 按产品族的总停工小时数差异（水平条形图）

- 按产品族的总停工小时数差异（表格）

- 预估小时数和实际小时数（表格）

版本 9.1 更新

“预估小时数与实际小时数”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

工作单修订 (P17714)

调用的屏幕

W17714A

调用的版本

ZJDE0003

12.4.3.8 预估小时数和实际小时数 - 汇总

使用此报告可分析与工作单相关的小时数：小时数和停工小时数。此报告可助您分析小时数及其差异（预估数减去实际数）。汇总版本显示按故障、产品型号及产品族分组进行汇总的小时数。

此报告包含以下组件：

- 按故障的平均小时数差异（水平条形图）

- 按产品型号的平均小时数差异（水平条形图）

- 按产品族的平均小时数差异（水平条形图）

- 按故障的平均停工小时数差异（水平条形图）

- 按产品型号的平均停工小时数差异（水平条形图）

- 按产品族的平均停工小时数差异（水平条形图）

- 预估小时数和实际小时数（按产品族、产品型号、发货）（表格）

12.4.3.9 负荷 - 按分配对象

使用此报告可分析创建（基于“工作单日期”的入库费率）、计划（基于“计划开始日期”的计划费率）及完成（基于“实际完成日期”的完成费率）工作单时的费率。按产品族、产品型号及分配对象（技术人员）对此信息进行分析。

您可以决定要分析工作单比率的期间。此分析始终针对过去的 13 个期间，其中第 13 个期间是当前期间。您可以选择按星期、月或年进行分析。

此报告包含以下组件：

- 入库工作单负荷（按产品族、产品型号及分配对象）（表格）

- 按分配对象的每期间入库负荷（折线图）

- 计划的工作单负荷（按产品族、产品型号及分配对象）（表格）

- 按分配对象的每期间计划的负荷（折线图）

- 完成的工作单负荷（按产品族、产品型号及分配对象）（表格）

- 按分配对象的每期间完成的负荷（折线图）

- 按分配对象的每期间平均负荷（水平条形图）

- 按产品型号的每期间平均负荷（水平条形图）

- 按产品族的每期间平均负荷（水平条形图）

- 所有工作单的每期间平均负荷（水平条形图）

- 产品族、工作单类型及“分配对象”描述的参考文件

12.4.3.10 负荷 - 按故障

使用此报告可分析创建（基于“工作单日期”的入库费率）、计划（基于“计划开始日期”的计划费率）及完成（基于“实际完成日期”的完成费率）工作单时的费率。按工作单类型、设备号及故障对此信息进行分析。

您可以决定要分析工作单比率的期间。此分析始终针对过去的 13 个期间，其中第 13 个期间是当前期间。您可以选择按星期、月或年进行分析。

此报告包含以下组件：

- 入库工作单负荷（按工作单类型、设备号及故障）（表格）

- 按故障的每期间入库负荷（折线图）

- 计划的工作单负荷（按工作单类型、设备号及故障）（表格）

- 按故障的每期间计划的负荷（折线图）

- 完成的工作单负荷（按工作单类型、设备号及故障）（表格）

- 按故障的每期间完成的负荷（折线图）

- 按故障的每期间平均负荷（水平条形图）

- 按设备的每期间平均负荷（水平条形图）

- 按工作单类型的每期间平均负荷（水平条形图）

- 所有工作单的每期间平均负荷（水平条形图）

- 设备与“工作单类型”描述的参考文件

12.4.3.11 统计 - 详细

使用此报告可按多个关键度量分析工作单。按工作单类型、产品型号及产品族对工作单进行分析。度量包括工作单总成本、计数、实际小时数和实际停工小时数、工作单日期、计划开始日期、实际完成日期、完成百分比以及工作单帐龄。详细版本会突出显示各个工作单。

此报告包含以下组件：

- 按工作单类型的总成本（水平条形图）

- 按工作单类型的总成本（表格）

- 按产品型号的总成本（水平条形图）

- 按产品型号的总成本（表格）

- 按产品族的总成本（水平条形图）

- 按产品族的总成本（表格）

- 按工作单类型的工作单数（饼图）

- 按工作单类型的工作单数（表格）

- 按产品型号的工作单数（饼图）

- 按产品型号的工作单数（表格）

- 按产品族的工作单数（饼图）

- 按产品族的工作单数（表格）

- 工作单统计（表格）

版本 9.1 更新

“工作单统计”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

工作单修订 (P17714)

调用的屏幕

W17714A

调用的版本

ZJDE0003

12.4.3.12 统计 - 汇总

使用此报告可按多个关键度量分析工作单。按工作单类型、产品型号及产品族对工作单进行分析。度量包括工作单总成本、计数、实际小时数和实际停工小时数、工作单日期、计划开始日期、实际完成日期、完成百分比以及工作单帐龄。汇总版本按工作单类型、产品族及产品型号进行汇总。

此报告包含以下组件：

- 按工作单类型的平均总成本（水平条形图）

- 按工作单类型的平均总成本（表格）

- 按产品型号的平均总成本（水平条形图）

- 按产品型号的平均总成本（表格）

- 按产品族的平均总成本（水平条形图）

- 按产品族的平均总成本（表格）

- 按工作单类型的每工作单平均实际小时数（水平条形图）

- 按工作单类型的每工作单平均实际小时数（表格）

- 按工作单类型的每工作单平均实际停工小时数（水平条形图）

- 按工作单类型的每工作单平均实际停工小时数（表格）

- 按工作单类型的平均完成百分比（水平条形图）

- 按工作单类型的平均完成百分比（表格）

- 按工作单类型的平均帐龄（水平条形图）

- 按工作单类型的平均帐龄（表格）

- 工作单统计（按产品族、产品型号及工作单类型）（表格）

- 按工作单类型的工作单状态（工作单计数）（饼图）

- 按工作单类型的工作单状态（工作单计数）（按工作单类型、工作单状态）（表格）

12.4.3.13 工作单度量分析

此报告提供一些来自其他报告的重要度量指标。以下度量按经营单位以图形方式提供：平均工作单帐龄天数、工作单类型、入库、计划的和完成的工作单费率、完成所需平均天数以及预估的总成本和实际总成本与成本差异。在报告结尾，以表格形式显示按经营单位、主管及负责人的各个工作单度量。

此报告包含以下组件：

- 按经营单位的平均帐龄（仪表图）

- 按经营单位的工作单类型细分（饼图）

- 入库工作单费率（折线图）

- 计划的工作单费率（折线图）

- 完成的工作单费率（折线图）

- 按经营单位的完成工作单所需天数（仪表图）

- 完成工作单所需的平均天数（表格）

- 预估的工作单成本和实际工作单成本（水平条形图）

- 差异（预估 - 实际）（水平条形图）

- 按经营单位的工作单（多个表格）

- 按主管的工作单（多个表格）

- 按负责人的工作单（多个表格）

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

工作单修订 (P17714)

调用的屏幕

W17714A

调用的版本

ZJDE0003

以下报告通过使用此标准生成：

- 工作单类型 = 服务工作单（处理选项）

- 工作单帐龄基础 = 计划开始日期（处理选项）

- 仅显示未选中“未结承诺”复选框的工作单。

- 要分析的期间类型 = 月

- 经营单位 = M30（东部制造中心）、S30（LM 服务中心）及 200（制造/分销公司）

图12-3 工作单度量分析报告

12.5 One View PM 分析 (P13570)

从“工厂和设备维护 (G1315)”菜单可访问 One View 预防性维护分析应用程序 (P13570)。使用 One View PM 分析可对完成的、临近的及过期的 PM 进行分析。One View PM 分析使用 One View PM 分析 (F1201-F1217-F1207) 业务视图 (V13570A)，其中包括来自资产主文件 (F1201)、设备主扩展文件 (F1217) 及维护计划文件 (F1207) 中的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图中的 95 个栏以及与 PM 相关之网格中大量的计算栏中进行选择，以分析设备的预防性维护信息。结合一些已交付的报告，One View PM 分析可提供多种用途的报告。例如对完成的 PM、临近的 PM、过期 PM 及计划的 PM 和实际 PM 的分析。针对用户指定的日期范围对完成的 PM 进行分析。您可以选择是否包括完成的预防性维护、未结的预防性维护或取消的预防性维护。

One View PM 随附五个预定义的报告。这些报告包括：完成的 PM、临近的 PM、过期 PM、PM - 计划的 PM 和实际 PM 以及 PM 关键度量分析。使用这些随附的报告，您可以查看到期百分比、服务间隔天数、履行百分比（实际预防性维护对计划的维护计划之遵从程度的度量）、距计划日期的天数（对过期的度量）以及预防性维护的计数。

12.5.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

12.5.2 特殊处理

使用 One View PM 分析时，切记以下内容：

- 要分析完成的 PM，您必须在表头中指定日期范围。

- 您可以使用表头中的复选框选择包括完成的预防性维护、未结的预防性维护或取消的预防性维护。

- 网格中显示的记录是符合您的筛选标准的 F1207 记录。

12.5.3 报告

One View PM 分析应用程序提供的报告有：

- 完成的 PM

- 临近的 PM

- 过期 PM

- 计划的 PM 和实际的 PM

- PM 关键度量分析

12.5.3.1 完成的 PM

使用此报告可分析与完成的 PM 相关的信息。完成的 PM 在“完成日期”字段中拥有日期，且“状态”是“99”。信息包括服务间隔天数（“完成日期”减去“上次完成日期”得出的天数）、按服务类型的平均到期百分比、按分配对象（技术人员）的平均到期百分比、按地点的平均到期百分比以及按设备号的平均到期百分比。

此报告包含以下组件：

- 按服务类型的完成的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按服务类型的完成的 PM 之平均到期百分比（表格）

- 每一服务类型之按设备的完成的 PM（表格）

- 按分配对象的完成的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按分配对象的平均到期百分比（表格）

- 每一服务类型之按分配对象的完成的 PM（按分配对象、服务类型）（表格）

- 按地点的完成的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按地点的平均到期百分比（表格）

- 每个地点之按分配对象的完成的 PM（按地点、服务类型）（表格）

- 每一设备之按服务类型的完成的 PM（表格）

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

服务类型

传递给应用程序的表格栏

设备号、服务类型

调用的应用程序

预防性维护积压 (P12071)

调用的屏幕

W12071A

调用的版本

ZJDE0001

12.5.3.2 临近的 PM

使用此报告可分析与临近的或开放的 PM 相关的信息。即将进行的预防性维护指那些未取消或未完成的预防性维护（状态不等于“99”或“98”）。信息包括按地点、服务类型及分配对象（技术人员）的计数、按地点和服务类型的平均到期百分比。还以表格方式显示按服务类型和设备的临近的 PM，其中包括“距计划日期的天数”（相反情况下对过期天数的度量）和“到期百分比”及其他信息。

此报告包含以下组件：

- 按地点的临近的 PM 数量（水平条形图）

- 按地点的临近的 PM 数量（表格）

- 按地点的临近的 PM（按地点、服务类型/描述）（表格）

- 按分配对象的临近的 PM 数量（水平条形图）

- 按分配对象的临近的 PM 数量（表格）

- 按服务类型的临近的 PM 数量（水平条形图）

- 按服务类型的临近的 PM 数量（表格）

- 按服务类型的临近的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按服务类型的临近的 PM 之平均到期百分比（表格）

- 按服务类型的临近的 PM（表格）

- 按设备的临近的 PM（表格）

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

设备号

传递给应用程序的表格栏

设备号、服务类型

调用的应用程序

预防性维护积压 (P12071)

调用的屏幕

W12071A

调用的版本

ZJDE0001

12.5.3.3 过期 PM

除了仅包括“到期百分比”大于 100% 的开放的 PM 外，此报告与“临近的 PM”报告完全相同。

此报告包含以下组件：

- 按地点的过期的 PM 数量（水平条形图）

- 按地点的过期的 PM 数量（表格）

- 按地点的过期的 PM（按地点、服务类型/描述）（表格）

- 按分配对象的过期的 PM 数量（水平条形图）

- 按分配对象的过期的 PM 数量（表格）

- 按服务类型的过期的 PM 数量（水平条形图）

- 按服务类型的过期的 PM 数量（表格）

- 按服务类型的过期的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按服务类型的过期的 PM（表格）

- 按设备的过期的 PM（表格）

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

服务类型

传递给应用程序的表格栏

设备号、服务类型

调用的应用程序

预防性维护积压 (P12071)

调用的屏幕

W12071A

调用的版本

ZJDE0001

12.5.3.4 计划的 PM 和实际的 PM

此报告提供与完成百分比概念相关的信息。完成百分比用于度量您实际执行按原计划在 PM 中所示之服务的频率。例如，如果您在一年中计划了四次轮胎换位并实际执行了三次，则您的完成百分比为 75%。此报告会提供按服务类型的平均完成百分比。

此报告包含以下组件：

- 按服务类型的平均 PM 完成情况（水平条形图）

- 预防性维护完成汇总（按服务类型/描述、频率指示符、服务天数）（表格）

12.5.3.5 PM 关键度量分析

此报告是来自其他 PM 报告之关键信息的总和。此报告跨完成的、临近的及过期的 PM 对“平均到期百分比”和按服务类型的 PM 计数进行比较。

此报告包含以下组件：

- 按服务类型的完成的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按服务类型的临近的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按服务类型的过期的 PM 之平均到期百分比（水平条形图）

- 按服务类型的完成的 PM 数量（水平条形图）

- 按服务类型的临近的 PM 数量（水平条形图）

- 按服务类型的过期的 PM 数量（水平条形图）

- 完成的 PM 之预防性维护汇总（按服务类型/描述、频率指示符/描述、服务天数）（表格）

- 临近的 PM 之预防性维护汇总（按服务类型/描述、频率指示符/描述、服务天数）（表格）

- 过期的 PM 之预防性维护汇总（按服务类型/描述、频率指示符/描述、服务天数）（表格）

以下报告通过使用此标准生成：

- 完成的 PM 分析日期 = 2008 年 1 月 1 日至 2009 年 12 月 31 日

- 选中“包括完成的 PM”复选框。

- 选中“包括开放的 PM”复选框。

- 未选中“包括取消的 PM”复选框。

图12-4 PM 关键度量分析报告

12.6 One View 设备位置查询 (P13230)

从“设备位置跟踪 (G1314)”菜单访问 One View 设备位置查询 (P13230)。使用 One View 设备位置查询可分析特定位置的设备和设备特定部分的位置。One View 设备位置查询使用 One View 设备位置查询 (F1201-F1217-F1204) 业务视图 (V13230)，其中包括来自 F1201、设备主扩展文件 (F1217) 及“位置跟踪”文件 (F1204) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图中的超过 200 个栏以及与位置信息相关之网格中的其他计算栏（例如“处在特定地点的天数”）中进行选择，以按位置分析设备、按设备分析位置、按位置分析设备状态分布以及按设备分析设备位置状态分布。结合一些已交付的报告，One View 设备位置查询可提供多种用途的报告。例如按产品型号、产品族、类别码、状态进行的分析，以及分析当前或历史设备位置信息。

One View 设备位置查询随附一些预定义的报告。这些报告是：按设备的位置分析、按位置的设备分析、按位置的设备状态历史记录以及设备位置分析。借助这些交付的报告，您可以查看指定时间范围内不同位置的设备历史记录和该设备在每个位置的状态。您可按位置、设备、状态、产品族及产品型号执行分析。所分析的信息包括设备在每一位置的天数、设备在特定位置的次数以及设备在每一位置耗费的平均天数。您可以选择仅包括当前的设备位置信息，和/或仅包括历史设备位置信息。

12.6.1 处理选项

本应用程序无任何处理选项。

12.6.2 特殊处理

使用 One View 设备位置查询时，请注意：

- 未来计划的 (P) 位置不包括在 One View 设备位置查询中。其仅包括当前 (C) 和历史 (H) F1204 记录。

- 若未指定，“位置分析日期范围”会使用开放的开始日期并将今日日期作为结束日期。“今日日期”是您可分析之范围的最大值。

- 网格中显示的记录是各个 F1204 记录以及来自 F1201 和 F1217 的其他相关信息。

- “处在特定地点的天数”计算基于各个 F1204 记录的“分析开始和结束日期”，因为该日期可不同于“表头分析日期范围”。

- “记录分析开始日期”等于记录的“开始日期”中较晚的一个或表头中的“分析开始日期”。
“记录分析结束日期”等于记录的“结束日期”中较早的一个或表头中的“分析结束日期”。但是，如果不存在记录“结束日期”，将使用表头中的“分析结束日期”。

处在特定地点的天数 = [记录的分析结束日期 + 1] - [记录的分析开始日期]。记录的分析结束日期等于记录的结束日期时例外。此时，它等于 [记录的分析结束日期] 减去 [记录的分析开始日期]。

12.6.3 报告

One View 设备位置查询应用程序提供的报告有：

- 按设备的位置报告

- 按位置的设备报告

- 按位置的设备状态历史记录报告

- 设备位置分析

12.6.3.1 按设备的位置报告

使用此报告可分析在每一位置的设备并比较各位置。此报告按产品族和产品型号进行分析。此报告还显示每一产品族和每一产品型号之设备曾在的位置。

此报告包含以下组件：

- 按位置的按产品族之总设备天数（水平条形图）

- 按位置的按产品型号之总设备天数（水平条形图）

- 按位置的设备产品族/型号（表格）

- 按产品族的在每一位置的总天数（水平条形图）

- 按产品型号的在每一位置的总天数（水平条形图）

- 按位置的设备产品族/型号（表格）

12.6.3.2 按位置的设备报告

此报告显示每一位置的曾在该位置最长时间的设备和在每一位置的平均设备天数。设备天数指设备的一部分在某一位置的天数。

此报告包含以下组件：

- 前 10 个在该位置的设备天数（水平条形图）

- 各个设备号（表格）

- 按位置的平均设备天数（仪表图）

- 按位置明细的设备（表格）

12.6.3.3 按位置的设备状态历史记录报告

此报告显示设备的一部分在特定位置时经历的各种状态以及保持该状态的时长。还显示每个状态的位置分布，因此您可以查看在哪些位置设备处于特定状态的时间最长。所报告的状态是该位置记录的历史状态。

此报告包含以下组件：

- 按位置的设备状态分布（饼图）

- 按位置的设备状态分布（表格）

- 按状态的设备位置分布（饼图）

- 按状态的平均设备天数（仪表图）

- 按状态的设备位置分布（表格）

12.6.3.4 设备位置分析

设备位置分析是汇总报告，显示来自之前三个报告的关键度量。此报告显示按产品型号和按每一位置的状态的分析结果。

此报告包含以下组件：

- 每一产品型号的按位置的总设备天数（水平条形图）

- 按产品型号的位置（表格）

- 每一位置的按产品型号的总设备天数（水平条形图）

- 按位置的产品型号（表格）

- 按位置的平均设备天数（仪表图）

- 按位置汇总的设备状态历史记录（表格）

- 按设备状态的平均设备天数（仪表图）

- 按状态汇总的设备位置历史记录（表格）

以下报告通过使用此标准生成：

- 位置分析日期范围 = 开放至 2011 年 10 月 12 日

- 选中“包括当前位置记录”复选框。

- 选中“包括历史位置记录”复选框。

- “高级查询”设置为“位置”= SHOP、YARD、M30 及 200

图12-5 设备位置分析报告

13 One View 报告 - 制造管理

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第13.1节 One View 工作单成本分析查询 (P48270)

- 第13.2节 One View 制造调度查询 (P48280)

- 第13.3节 One View 计划分析查询 (P48290)

13.1 One View 工作单成本分析查询 (P48270)

可以从“定期功能分离 (G3121)”菜单访问 One View 工作单成本分析查询应用程序 (P48270)。使用 One View 工作单成本分析查询可分析已关闭之工作单的成本差异。One View 工作单成本分析查询使用 One View 工作单成本分析查询（F4801、F3102、F3111）业务视图 (V48270A)，其中包括来自“工作单主文件”(F4801)、“生产成本”文件 (F3102) 及“工作单零件清单”文件 (F3111) 的栏。还使用“工作单工艺路线”文件 (F3112) 以提取其他信息。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 235 个栏中选择以按项目分析您的工作单。您还可以按分部、优先级、日期、数量及成本类型进行筛选。使用随附的一些报告，One View 工作单成本分析查询可提供多种用途的报告。例如按经理、主管、供应商、类别码、金额及差异的成本分析。

One View 工作单成本分析查询随附一些预定义的报告。这些报告是：计算的实际差异、计算的工程差异、计算的计划差异以及计算的差异分析。使用这些随附的报告，您可以按发生定义的差异之工作单进行查看。您可以查看“处理中的工作”或“完成的工作单”差异。“计算的差异分析”交互报告使您可以按分部、项目及成本类型比较不同的差异类型。

13.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

13.1.1.1 处理

1.执行主要计量单位数量转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

1：将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

2.差异标志

指定用于“数据选择”的“差异标志”。

值包括：

空白：工作单未结，未运行“制造会计”。

1：已对其运行“制造会计”的工作单。

2：拥有“批准的已计算差异”之工作单。

3：已关闭的工作单，已运行差异。

4：精益业务记录已关闭。

3.显示工艺路线信息 (F3112)

指定是否在网格中显示“工作单工艺路线信息”(F3112)。

值包括：

空白：不显示工作单工艺路线信息 (F3112)

1：在网格中显示工作单工艺路线信息。

13.1.2 特殊处理

使用此处理选项以显示主要计量单位转换和按序号的工艺路线信息（如果需要）。

您还可以在处理选项中选择要用于数据选择的差异标志。但是，建议选择“差异标志”= 3 以获得最佳结果。

13.1.3 报告

One View 工作单成本分析查询应用程序随附的报告是：

- 计算的实际差异

- 计算的工程差异

- 计算的计划差异

- 计算的差异分析

13.1.3.1 计算的实际差异

此报告提供每个分部或项目/分部组合的计划成本和实际成本之间存在的实际差异。此报告还显示工作单明细和基于成本类型的差异细分。

此报告包含以下组件：

- 计算的实际差异大于零 - 按分部（饼图）

- 计算的实际差异大于零 - 按项目/分部（条形图）

- 计算的实际差异小于零 - 按项目/分部（条形图）

- 计算的实际差异（表格）

版本 9.1 更新

“计算的实际差异”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产成本查询 (P31022)

调用的屏幕

W31022A

调用的版本

ZJDE0001

13.1.3.2 计算的工程差异

此报告提供每个分部或项目/分部组合的冻结成本和当前成本之间存在的工程差异。此报告还显示工作单明细和基于成本类型的差异细分。

此报告包含以下组件：

- 按分部的工程差异（饼图）

- 工程差异大于零 - 按项目/分部（条形图）

- 工程差异小于零 - 按项目/分部（条形图）

- 按项目/分部的工程差异（条形图）

- 按分部计算的工程差异（表格）

版本 9.1 更新

“按分部计算的工程差异”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产成本查询 (P31022)

调用的屏幕

W31022A

调用的版本

ZJDE0001

13.1.3.3 计算的计划差异

此报告提供每个分部或项目/分部组合的当前成本和计划成本之间存在的计划差异。此报告还显示工作单明细和基于成本类型的差异细分。

此报告包含以下组件：

- 按分部的计算的计划差异（饼图）

- 计算的计划差异大于零 - 按项目/分部（条形图）

- 计算的计划差异（表格）

版本 9.1 更新

“计算的计划差异”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产成本查询 (P31022)

调用的屏幕

W31022A

调用的版本

ZJDE0001

13.1.3.4 计算的差异分析

此报告使您可以跨分部深入分析差异。通过提供按分部和项目/分部的筛选，此交互报告使您可以全面掌控图形、图表及表格中显示的信息。

此报告包含以下组件：

- 按分部/场所和项目号的最大净差异（仪表图）

- 按项目/分部的计算的工程差异（饼图）

- 按项目/分部的计算的计划差异（饼图）

- 按项目/分部的计算的实际差异（饼图）

- 按项目/分部的计算的净差异（饼图）

- 所有计算的差异（极性图）

- 按分部的工程/计划/实际差异（水平条形图）

- 按项目/分部的计算的计划差异（条形图）

- 按项目/分部的计算的实际差异（条形图）

- 计算的实际差异（表格）

版本 9.1 更新

“计算的实际差异”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产成本查询 (P31022)

调用的屏幕

W31022A

调用的版本

ZJDE0001

在生成以下报告时，使用了针对公司、分部及工作单日期的数据选择，从而将数据限制为可处理的记录数量。

图13-1 制造计算的差异分析报告

13.2 One View 制造调度查询 (P48280)

可从“日常工作单准备 - 分离 (G3111)”菜单访问 One View 制造调度查询应用程序 (P48280)。使用 One View 制造调度查询可按机器状态分析未结工作单。One View 制造调度查询使用 One View 制造调度查询（F4801、F4801T、F3112）业务视图 (V48280)，其中包括来自 F4801、“工作单主文件标记文件”(F4801T)、F3112 及“单据类型主文件”(F40039) 的栏。工作单零件清单 (F3111) 也用于提取信息。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 165 个栏中选择以分析您的未结工作单（例如按用户定义的期间、分部及工作中心）。您还可以按工作单号、工作单状态、父项目、日期、数量、工作中心/机器/人工/设置进行筛选。

使用随附的一些报告，One View 制造调度查询可提供多种用途的报告。例如按种类的未结工作单、按未说明的人工/废料的未结工作单、按经理/主管的未结工作单以及按快讯的未结工作单。

One View 制造调度查询随附一些预定义的报告。这些报告是：按项目号的未结工作单、按工序的未结工作单、按工作中心的未结工作单及按工序状态的未结工作单人工分析。使用这些随附的报告，您可以按分部、工作中心或项目查看人工散布情况。您还可以查看已完成的部分和有待完成的数量。通过提供按分部、项目、状态、工作中心及工作单号细分之相同数据的多个视图，“按工序状态的未结工作单人工分析”交互报告为您提供更广泛的人工视图。

13.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

13.2.1.1 处理

1.数量计算

指定系统是否从剩余数量中减去报废数量。

值包括：

空白：在剩余数量中包括报废数量。

1：从剩余数量中减去报废数量。

2.主要计量单位转换

指定是否将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。如果忽略此处理，所有“主要计量单位工作单数量”网格栏都将被隐藏。

值包括：

空白：不将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

1：将“工作单数量”转换为“主要计量单位”。

3.每个期间要使用的天数

指定将用于每个“显示期间”的天数。“缺省值”是 30 天。

4.要显示的最大天数

指定将用以显示的最大天数。缺省值是 120 天。

5.选择最大天数计算中要使用的开始日期或申请日期。

指定要用作开始日期以计算“最大天数”的日期。缺省值是使用“开始日期”。

值包括：

空白：开始日期

1：请求日期

6.输入 1 以显示部件列表信息 (F3111)

指定是否在网格中显示工作单零件清单信息 (F3111)。

值包括：

空白：不显示工作单零件清单信息 (F3111)

1：在网格中显示工作单零件清单列表信息。

13.2.2 特殊处理

此应用程序无任何特殊处理。

13.2.3 报告

One View 制造调度查询应用程序随附的报告是：

- 按项目号的未结工作单

- 按工序状态的未结工作单

- 按工作中心的未结工作单

- 按工序状态的工作单人工分析

13.2.3.1 按项目号的未结工作单

此报告按最终产品号进行分类，提供了所有未结工作单的一览视图，使您能够查看每个工序剩余的所有人工和机器时间。

此报告包含以下组件：

- 按工序状态的项目的人工剩余（条形图）

- 按工序状态的项目的机器人工剩余（条形图）

- 按工序状态的项目的设置人工剩余（条形图）

- 按项目和工序状态的人工剩余（三维条形图）

- 按分部和工作单号的剩余数量（表格）

版本 9.1 更新

“按分部和工作单号的剩余数量”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产历史 (P31227)

调用的屏幕

W31227B

调用的版本

ZJDE0001

13.2.3.2 按工序状态的未结工作单

此报告使您可以按工作单工艺路线的工序状态查看所有未结工作单。您可以查看工作单号和该工序已报告的所有实际时间（人工和机器）。而且，您还可以基于特定工序状态的工艺路线步骤百分比查看是否存在效率低下或负荷过重的工序在拖延工作单。

此报告包含以下组件：

- 按工序状态的工作单号（条形图）

- 按工序状态的实际运行人工（条形图）

- 按工序状态的实际运行机器（条形图）

- 按工序状态的实际设置人工（条形图）

- 按工序状态的未结工作单（饼图）

- 按分部、工作单号和工序状态的实际人工（表格）

版本 9.1 更新

“按分部、工作单号和工序状态的实际人工”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产历史 (P31227)

调用的屏幕

W31227B

调用的版本

ZJDE0001

13.2.3.3 按工作中心的未结工作单

此报告使您可按基于期间间隔在工作单工艺路线中定义的工作中心查看所有未结工作单。您可以查看该工作单之工作中心的已报告实际时间（人工和机器），您还可以查看特定工作中心的工作单百分比。

此报告包含以下组件：

- 按工作中心和间隔期间的工作单号（条形图）

- 按期间间隔的工作中心实际运行人工（条形图）

- 按期间间隔的工作中心实际机器人工（条形图）

- 按期间间隔的工作中心实际设置人工（条形图）

- 按工作中心的未结工作单（饼图）

- 按工作中心和工作单号的实际人工（表格）

版本 9.1 更新

“按工作中心和工作单号的实际人工”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号

调用的应用程序

生产状态 (P31226)

调用的屏幕

W31226F

调用的版本

ZJDE0001

13.2.3.4 按工序状态的工作单人工分析

此报告使您可以跨分部深入分析差异。通过提供按“工序状态”、“人工/机器小时的类型”以及“项目号”的筛选，此交互报告使您可以全面掌控图形、图表及表格中显示的信息。

此报告包含以下组件：

- 按状态的工作单号（仪表图）

- 按状态的人工剩余（条形图）

- 按状态的机器人工剩余（条形图）

- 按状态的设置人工剩余（条形图）

- 按状态的所有剩余人工（折线图）

- 按项目和工序状态的人工剩余（三维条形图）

- 按工作中心和工作单号的剩余人工（表格）

版本 9.1 更新

“按工作中心和工作单号的剩余人工”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

工作单号

传递给应用程序的表格栏

工作单号、工作中心

调用的应用程序

生产历史 (P31227)

调用的屏幕

W31227B

调用的版本

ZJDE0001

在生成以下报告时，使用了针对公司、工作单日期及小于三的差异标记的数据选择，从而将数据限制为可管理的记录数量。

图13-2 按工序状态的工作单人工分析报告

13.3 One View 计划分析查询 (P48290)

可从“分销资源计划日常操作 (G3411)”、“主生产计划日常操作 (G3412)”、“主生产计划日常操作 (G3413)”及“多场地计划日常操作 (G3414)”菜单访问 One View 计划分析查询应用程序 (P48290)。使用 One View 计划分析查询可分析材料计划业务记录。One View 计划分析查询使用 One View 计划分析 (F3411-F4102) 业务视图 (V3411N)，其中包括来自“MPS/MRP/DRP 消息文件”(F3411) 和“项目分部文件”(F4102) 的栏。本应用程序提供大量数据，并可极为灵活地生成各种类型的报告。从业务视图的超过 50 个栏中选择以分析您的供需消息。

One View 计划分析查询随附一些预定义的报告。这些报告是：按采购员的消息、按计划员的消息及按计划系列的消息。使用这些随附的报告，您可以按这三个角色查看您的供需消息。

13.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

13.3.1.1 显示

1.查看消息：

指定是查阅需求分部/场所的消息还是供应分部/场所的消息。

值包括：

1：查看供应分部/场所的消息。

空白：查看需求分部/场所的消息。

13.3.2 特殊处理

此应用程序包含以下特殊处理：

- 不显示定义为精益制造之项目的消息。

- 不显示定义为“看板”之项目的消息。

- 从处理选项值中检索“天数”。最小值是一，最大值是 365。此值定义即期的大小。

- 从处理选项值中检索“最大天数”。最小值是一，最大值是 365。此值定义要包括在网格结果中的消息范围。

13.3.3 报告

One View 计划分析查询应用程序随附的报告是：

- 按采购员的消息

- 按计划员的消息

- 按计划系列的消息

13.3.3.1 按采购员的消息

此报告使您可以基于采购员号查看计划采购消息。您可以查看每个采购员的消息号、消息类型号及消息计数百分比。您还可以查看基于期间的消息号。

此报告包含以下组件：

- 按采购员的采购单消息计数（水平条形图）

- 按消息类型的待决操作（水平条形图）

- 按采购员的消息计数百分比（饼图）

- 按期间的采购员消息负荷（条形图）

- 按采购员的消息明细（表格）

13.3.3.2 按计划员的消息

此报告使您可以基于计划员号查看计划消息。您可以查看每个计划员的消息号、消息类型号及消息计数百分比。您还可以查看基于期间的消息号。

此报告包含以下组件：

- 按计划员的采购单消息计数（水平条形图）

- 按消息类型的待决操作（水平条形图）

- 按计划员的消息计数百分比（饼图）

- 按期间的计划员消息负荷（条形图）

- 按计划员的消息明细（表格）

13.3.3.3 按计划系列的消息

此报告使您可以基于计划系列查看计划消息。您可以查看每个计划系列的消息号、消息类型号及消息计数百分比。您还可以查看基于期间的消息号。

此报告包含以下组件：

- 按计划系列的采购单消息计数（水平条形图）

- 按消息类型的待决操作（水平条形图）

- 按计划系列的消息计数百分比（饼图）

- 按期间的计划系列消息负荷（条形图）

- 按计划系列的消息明细（表格）

图13-3 材料分析 - 按计划系列的消息报告

14 One View 报告 - 房地产管理

本章提供以下应用程序的简介信息、特殊处理及报告：

- 第14.1节 One View 财产查询 (P15260)

- 第14.2节 One View 属性查询 (P15270)（版本 9.1 更新）

14.1 One View 财产查询 (P15260)

从“租户和租赁信息 (G1511)”菜单可访问“One View 不动产查询”应用程序 (P15260)。使用 One View 财产查询可获得对您投资组合内财产状态的洞察，更有效地进行管理，并简化您与租户、经理、领导及所有者之间的互动。One View 财产查询使用 One View 财产查询业务视图 (V15260)，其中包括来自“单位主文件”(F1507)、“租赁明细”文件 (F15017) 及“经营单位主文件”(F0006) 的栏。

One View 财产查询随附一些预定义的报告，这些报告提供所管理的财产信息。这些报告是：零租和非零租租户的租户租册、闲置报告、临近的闲置检查、租户分析及占用分析。其他报告可通过单位报告代码、单位类型、租约报告代码、备选区域、备选区域类型、开单报告代码及财产类别码生成。

14.1.1 特殊处理

One View 财产查询使您可以按公司、楼层号、建筑、单位类型及单位号进行筛选。

您还可以按“租约主文件”表头中的“租约截止日期”和“租约版本截止日期”进行筛选：

- 租约截止日期：
显示租约日期始于或早于“租约截止日期”且“租约结束日期”为空或者等于或晚于“租约截止日期”的所有租约。

- 租约版本截止日期：
显示租约版本日期始于或早于“租约版本截止日期”且“租约版本结束日期”为空或者等于或晚于“租约版本截止日期”的所有租约。

您可以使用“显示开票码”复选框以确定是否显示开单代码信息。如果您选中此复选框，则该单位的网格中将显示多行，每行用于一个 F1502B 中的开单代码。如果您保留此复选框取消选中，将仅显示单位信息。

除业务视图中的信息外，此应用程序中还包括来自“区域主文件”表 (F1514) 的单位面积英尺数、来自“市场/潜在/续延出租主文件”(F159071) 的潜在出租、市场出租和续延出租，以及来自“循环开票主文件”(F1502B) 的循环开票信息等信息。

备注:
仅在选中了“显示开票码”复选框时才显示来自 F1502B 的出租信息。两个“租册”报告都需要此值。
仅在取消选中了“显示开票码”复选框时才可运行两个“闲置报告”和两个“分析报告”。这些报告不将开单代码用作出租信息。

14.1.2 报告

One View 财产查询应用程序随附的报告是：

- 临近的闲置检查

- 占用分析

- 闲置报告

- 租户分析

- 租户租册 - 出租步骤

- 租户租册 - 零租

14.1.2.1 临近的闲置检查

“临近的闲置”报告是即将闲置之已签租约单位的报告。

此报告包含以下组件：

- 临近闲置的单位（条形图）

- 临近闲置的面积英尺数（条形图）

- 按计划搬出日期的临近闲置（表格）

版本 9.1 更新

“按计划搬出日期的临近闲置”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单元

传递给应用程序的表格栏

建筑物、单元

调用的应用程序

单元搜索 (P15217)

调用的屏幕

W15217A

调用的版本

ZJDE0001

14.1.2.2 占用分析

“闲置分析”报告是所有单位的报告，包括按面积英尺数的已占用和闲置。此报告的第一个组件是按“区域 - 不动产类别码 2”的列表。当您从列表中选择区域时，将刷新所有图表和数据以仅显示与该代码相关的信息。

此报告包含以下组件：

- 区域 - 不动产类别码 2（列表）

- 按建筑的已占用和已签租约面积英尺数（条形图）

- 前 10% 已占用的建筑（条形图）

- 按财产类型的面积英尺数（饼图）

- 按销售人员的面积英尺数（饼图）

- 按单位代码的面积英尺数（饼图）

- 按建筑的当前占用（表格）

- 占用信息（表格）

- 闲置单位（表格）

版本 9.1 更新

“占用信息”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单元

传递给应用程序的表格栏

建筑物、单元

调用的应用程序

单元搜索 (P15217)

调用的屏幕

W15217A

调用的版本

ZJDE0001

以下报告通过取消选择“显示开票码”字段生成。

图14-1 占用分析报告

14.1.2.3 闲置报告

“闲置报告”提供按建筑和单位排序之闲置单位的库存。此报告包括当前在“租约主文件明细”表格中无相关租约的单位。

此报告包含以下组件：

- 按计划搬出日期的闲置单位（条形图）

- 按搬出日期的闲置单位（条形图）

- 按版本结束日期的闲置单位（条形图）

- 按单位的租金比较（条形图）

- 按建筑的闲置明细（表格）

14.1.2.4 租户分析

“租户分析”报告是已占用单位的报告，按面积英尺数显示占用。此为互动报告并在顶部包括列表组件。该列表是按“区域 - 不动产类别码 2”的列表。当您从列表中选择区域时，将刷新所有图表和数据以仅显示与该代码相关的信息。

此报告包含以下组件：

- 区域 - 不动产类别码 2（列表）

- 前 10 个按面积英尺数的租户（条形图）

- 前 10 个按面积英尺数的租户（饼图）

- 按财产类型的面积英尺数（饼图）

- 按销售人员的面积英尺数（饼图）

- 按单位代码的面积英尺数（饼图）

- 租户信息（表格）

以下报告通过清除“显示开票码”选项生成。

图14-2 租户分析报告

14.1.2.5 租户租册 - 出租步骤

“租户租册 - 出租步骤”是按建筑和单位排序之已占用非零租单位的报告。此报告仅显示来自 F1502B 的非空白开单费率代码。

备注:
必须选择“显示开票码”复选框才能成功运行此报告。

此报告包含以下组件：

- 按开单代码的出租百分比（饼图）

- 按租约和开单代码的出租（表格）

- 租金滚动明细（表格）

- 按建筑的租金滚动（表格）

版本 9.1 更新

“租金滚动明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单元

传递给应用程序的表格栏

建筑物、单元

调用的应用程序

单元搜索 (P15217)

调用的屏幕

W15217A

调用的版本

ZJDE0001

14.1.2.6 租户租金滚动 - 零租

“租户租金滚动 - 零租”是按建筑和单位排序之已占用零租单位的报告。此报告仅显示来自 F1502B 的非空白开单费率代码。

备注:
必须选择“显示开票码”复选框才能成功运行此报告。

此报告包含以下组件：

- 按开单代码的出租（条形图）

- 按租约和开单代码的出租（表格）

- 租金滚动明细（表格）

- 按建筑的租金滚动（表格）

版本 9.1 更新

“租金滚动明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

单元

传递给应用程序的表格栏

建筑物、单元

调用的应用程序

单元搜索 (P15217)

调用的屏幕

W15217A

调用的版本

ZJDE0001

14.2 One View 属性查询 (P15270)（版本 9.1 更新）

从“租户和租赁信息 (G1511)”菜单可访问“One View 属性查询”程序 (P15270)。

使用 One View 属性查询可查看资产组合内各项不动产的不同属性，并深入了解这些属性可能会如何影响占用状态和租金费率。系统可以分别在建筑物、楼层和/或单元级别上报告这些属性。

One View 属性查询程序随附一些预定义的报告，这些报告提供所管理不动产的属性细分信息。该报告将按租金和按占用面积提供属性信息。其他报告提供一般的属性细分信息。这些报告适用于商业、零售和住宅类等所有各种不动产。

备注:
在“单元属性模板名称”处理选项中输入值时，建议使用不包含单元级属性的模板。由于 One View 属性查询程序有权访问“房地产属性”文件 (F15211)，因此，One View 属性查询程序包含单元级属性，且可启用按例查询 (QBE) 和增强查询。尽管可以对单元主文件程序和 One View 属性查询程序应用相同的模板，但如果在相同的单元级属性中使用 QBE 或查询进行筛选，则可能会出现筛选冲突。

请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 房地产管理指南》中的“处理属性”一章。

14.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

14.2.1.1 显示

单元属性模板名称

指定构建适用的属性选项卡和字段时系统应用的属性模板。如果将此处理选项保留为空，则系统不会显示选项卡和字段。

14.2.1.2 处理

可租赁面积类型

指定计算平方英尺时系统针对可租赁面积类型使用的用户定义码 (UDC) 值。如果将此处理选项保留为空，系统将使用缺省值 REN。

14.2.2 报告

One View 属性查询应用程序随附以下报告：

- 单元属性分析

- 按属性的占用面积

- 按属性的租金

14.2.2.1 单元属性分析

此报告包含以下组件：

- 按卧室数的建筑物楼群（图形）

- 按建筑物的卧室分配 - 前 3 位（图形）

- 所有建筑物的卧室分配（图形）

- 两居室或以上的平均租赁时间（图形）

- 单元的占用状态（图形）

- 两居室或以上的占用状态（图形）

- 单元的占用面积、租金和平方英尺明细（表格）

请参阅以下报告：

图14-3 单元属性分析报告

14.2.2.2 按属性的占用面积

此报告包含以下组件：

- 按平方英尺的带装货台的已居住单元 - 前 10 个（图形）

- 按平方英尺的带装货台的空闲单元 - 前 10 个（图形）

- 按平方英尺的带装货台的空闲单元 - 最后 10 个（图形）

- 单元的平方英尺明细（表格）

14.2.2.3 按属性的租金

此报告包含以下组件：

- 带厨房的已居住单元的市场租金 - 前 10 个（图形）

- 带厨房的已居住单元的市场租金 - 最后 10 个（图形）

- 带厨房的单元的平均市场租金（图形）

- 单元的租金明细（表格）

15 One View 报告 - 服务管理（版本 9.1 更新）

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第15.1节 One View 案例管理查询 (P90CG530)

- 第15.2节 One View 服务合同查询 (P1727)

- 第15.3节 One View 服务合同盈利查询 (P1730)

备注:
“One View 报告 - 服务管理”模块包括三个应用程序及其随附的报告。除此以外，此模块还使用“One View 报告 - 资本资产管理”中提供的五个应用程序和随附的报告。
请参阅One View 报告 - 资本资产管理。

15.1 One View 案例管理查询 (P90CG530)

从“日常案例处理”(G17132) 菜单可访问 One View 案例管理查询应用程序 (P90CG530)。使用 One View 案例管理查询可根据不同的度量指标来分析案例，例如：帐龄、案例承诺满足情况、过期未结案例、案例负荷和其他案例统计。One View 案例管理查询使用 OVR 案例主文件业务视图 (V17550)，其中包括来自案例主文件 (F1755) 的栏。您可以使用此应用程序按多种方式分析案例。您可从业务视图中的 230 多栏中进行选择，并可从网格中与有助于分析案例的其他案例分析信息相关的大量计算栏中进行选择。这些计算栏中的信息是由该应用程序整合而成的，因此在 JD Edwards EnterpriseOne 中的其他地方并不存在。除本应用程序随附的高价值报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。另外，您也可以使用网格中提供的相关说明来帮助开发自定义报告。

One View 案例管理查询随附五个预定义的报告。这些报告分别是“案例划分帐龄”、“案例承诺结果”、“案例负荷”、“过期未结案例”和“案例统计”。使用这些随附的报告，您可以分析关键案例度量，例如：按案例类型的案例帐龄、如何比较相对早于或晚于承诺日期的结案案例中的提供商组、哪些受托人比其他受托人具有更多过期未结案例、如何比较入库案例率与结案案例率（有助于确定积压数量是否在增长）、以及案例升级和授权统计。

15.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

15.1.1.1 缺省值

1.案例已结状态缺省值

指定系统用作定义已结案例的缺省值的状态。系统使用此值和表头选项“包括已结”将所有已结案例包括在报告中。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用 999。

2.案例已取消状态缺省值

指定系统用作定义已取消案例的缺省值的状态。系统使用此值以及表头选项“包括未结”将所有未结案例包括在报告中。未结案例是指那些没有结案或取消的案例。

如果将此处理选项留为空白，系统将使用 997。

3.期间定义缺省值

指定系统用作分析案例负荷的缺省值的期间类型。有效值包括：

1：天数

2：周数

3：月数

如果将此处理选项留为空白，系统将使用“周数”作为缺省值。

15.1.2 特殊处理

One View 案例管理查询应用程序在表头选项和网格的计算栏中使用以下特殊处理：

15.1.2.1 表头中的特殊处理

One View 案例管理查询应用程序在这些表头选项中使用以下特殊处理：

- 期间类型
您可以使用“期间类型”选项来选择分析案例负荷的期间类型。选项包括“天数”、“周数”和“月数”。“案例负荷”报告显示过去 13 个期间的案例负荷分析。期间可以是天数、周数或月数。系统将今天视为位于期间 13 内，您可选择用来分析案例负荷的最早期间为 01。例如，如果要按周数进行分析，则今天位于第 13 周内，且报告除了显示本周的分析结果以外，还会显示过去 12 周的分析结果。

- “包括未结”和“包括已结”
您可以使用这些选项将未结和/或已结案例包括在报告中。您可以根据案例状态将其视为未结或已结，并通过处理选项为这些状态设置缺省值。如果同时选中上述两个选项，则五个报告中的三个报告（“案例帐龄”、“案例负荷”和“案例统计”报告）将分析未结案例和已结案例的信息。“案例承诺结果”报告仅分析已结案例，“过期未结案例”报告仅分析未结案例。

15.1.2.2 计算网格栏中的特殊处理

One View 案例管理查询应用程序在网格中提供了大量计算栏。这些栏可汇总或指定每个案例的相关信息，便于您以易于报告的形式报告数据库中不可用的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 案例管理查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 案例帐龄天数
如果案例未结，则案例帐龄天数是指今天日期与开始日期 (EFTB) 之间的天数；如果案例已结，则指结束日期 (END) 与开始日期 (EFTB) 之间的天数。系统在“案例帐龄”报告中使用此特殊处理。

- 案例帐龄 0-1 天
根据“案例帐龄天数”栏中的值，如果案例帐龄位于此范围内，则系统使用“1”，否则使用“0”。系统在“案例帐龄”报告中使用此特殊处理。

- 案例帐龄 2-7 天
根据“案例帐龄天数”栏中的值，如果案例帐龄位于此范围内，则系统使用“1”，否则使用“0”。系统在“案例帐龄”报告中使用此特殊处理。

- 案例帐龄 8-30 天
根据“案例帐龄天数”栏中的值，如果案例帐龄位于此范围内，则系统使用“1”，否则使用“0”。系统在“案例帐龄”报告中使用此特殊处理。

- 案例帐龄 > 30 天
根据“案例帐龄天数”栏中的值，如果案例帐龄位于此范围内，则系统使用“1”，否则使用“0”。系统在“案例帐龄”报告中使用此特殊处理。

- 案例记录类型
根据您在处理选项中设置的值，案例分为未结案例、已取消案例和已结案例。未结案例是指那些没有结案或取消的案例。系统在所有五个报告中均使用此特殊处理。

- 案例完成天数
此特殊处理仅当“案例记录类型”值为“已结”时适用。这是结束日期 (END) 减去承诺日期 (CDATE) 的天数。系统在“案例承诺结果”报告中使用此特殊处理。

- 满足案例承诺
此特殊处理仅当“案例记录类型”值为“已结”时适用。如果“案例完成天数”的值为“0”或负值，则案例提前或按时结案，且系统使用值“1”表示这一点。否则，系统使用“0”表示案例延迟结案。系统在“案例承诺结果”报告中使用此特殊处理。

- 案例承诺延迟达 1 个月
此特殊处理仅当“案例记录类型”值为“已结”时适用。如果“案例完成天数”的值为 1-30，则案例延迟结案 1 个月或少于 1 个月，且系统使用值“1”表示这一点。否则，系统使用“0”表示案例在 1 个月后结案。系统在“案例承诺结果”报告中使用此特殊处理。

- 案例结束日期比承诺日期延迟超过 1 个月
此特殊处理仅当“案例记录类型”值为“已结”时适用。如果“案例完成天数”的值大于“30”，则案例延迟结案超过 1 个月，且系统使用值“1”表示这一点。否则，系统使用“0”表示案例在 1 个月内结案。系统在“案例承诺结果”报告中使用此特殊处理。

- 案例合时性不适用
这适用于满足以下任一条件的案例：

- 案例未结（根据“案例记录类型”中的值得出）。

- 案例的“结束日期”(END) 和“承诺日期”(CDATE) 值为空。

- 案例的“结束日期”(END) 或“承诺日期”(CDATE) 值为空。

系统将“1”分配给符合上述任一条件的案例。否则，系统将分配“0”。系统在“案例承诺结果”报告中使用此特殊处理。

- 已授权案例
这适用于未结案例和已结案例，且表示案例是否已授权。如果“授权检查”(ENTCK) 字段中的值等于 1、2、3 或 4，则系统在此栏中分配“1”表示案例已授权。否则，系统将分配“0”，表示案例未授权。系统在“案例统计”报告中使用此特殊处理。

- 已升级案例
这适用于未结案例和已结案例，且表示案例是否已升级。如果 ESC1 或 ESC2 字段中的值大于 1，则系统会在此栏中分配“1”，表示案例已升级。否则，系统将分配“0”，表示案例尚未升级。系统在“案例统计”报告中使用此特殊处理。

- 过期案例
这表示案例是否已过期。对于未结案例，如果今天的日期大于承诺日期 (CDATE)，则系统会在此栏中分配“1”，表示案例已过期。对于已结案例，如果“结束日期”(END) 字段中的值大于“承诺日期”(CDATE) 字段中的值，则系统会分配“1”，表示案例已过期。如果案例未过期，则系统会在此栏中分配“0”。系统在“过期未结案例”报告中使用此特殊处理。

- 过期天数
这适用于过期案例，且表示过期天数。对于已过期（根据“过期案例”字段中的值得出）的未结案例，系统将从今天的日期中减去承诺日期 (CDATE)，并在此栏中分配日期差异。对于已结案例，系统将从结束日期 (END) 中减去承诺日期 (CDATE)，并在此栏中分配日期差异。如果案例未过期，则系统会在此栏中分配“0”。系统在“过期未结案例”报告中使用此特殊处理。

- 入库案例期间
这表示案例基于开始日期 (EFTB) 和今天日期所属的期间（期间 1-13）。如果案例的开始日期早于期间 1 或晚于期间 13，则案例可能不属于 13 个期间中的任何一个。您可以在表头中将期间定义为天数、周数或月数。系统在“案例负荷”报告中使用此特殊处理。

- 入库装载期间（1-13，每个期间对应一栏）
1-13 栏中的值表示案例是否属于该期间。系统在栏中分配“1”表示案例属于该期间，分配“0”表示案例不属于该期间。系统在“案例负荷”报告中使用这些特殊处理。

- 承诺的案例期间
这表示案例基于“承诺日期”(CDATE) 和今天日期（值为期间 1-13）字段所属的期间。如果案例的承诺日期早于期间 1 或晚于期间 13，则案例可能不属于 13 个期间中的任何一个。您可以在表头中将期间定义为天数、周数或月数。系统在“案例负荷”报告中使用此特殊处理。

- 承诺的装载期间（1-13，每个期间对应一栏）
1-13 栏中的值表示案例是否属于该期间。系统在栏中分配“1”表示案例属于该期间，分配值“0”表示案例不属于该期间。系统在“案例负荷”报告中使用这些特殊处理。

- 已结案例期间
这表示案例基于“结束日期”(END) 和今天日期（值为期间 1-13）字段所属的期间。如果案例的承诺日期早于期间 1 或晚于期间 13，则案例可能不属于 13 个期间中的任何一个。您可以在表头中将期间定义为天数、周数或月数。系统在“案例负荷”报告中使用此特殊处理。

- 已结装载期间（1-13，每个期间对应一栏）
1-13 栏中的值表示案例是否属于该期间。栏中的值“1”表示案例属于该期间，值“0”表示案例不属于该期间。系统在“案例负荷”报告中使用这些特殊处理。

- 所选案例状态类型
系统在所有五个报告内部均使用此栏中的值，以识别哪些表头复选框已选中。该值对所有案例均相同。

- 要分析的期间类型
系统在“案例负荷”报告内部使用此栏中的值，以识别使用哪一期间类型（天数、周数或月数）分析数据。该值对所有案例均相同。

15.1.3 报告

One View 案例管理查询应用程序随附以下报告：

- 案例帐龄

- 案例承诺结果

- 案例负荷

- 过期未结案例

- 案例统计

上述五个报告均使用顶部基于案例优先级的列表。以交互方式运行报告时，您可以使用此优先级筛选数据。

15.1.3.1 案例帐龄

此报告使您可以分析未结案例和已结案例的案例帐龄。对于未结案例，案例帐龄是指今天日期与案例开始日期之间的天数。对于已结案例，案例帐龄是指案例结束日期与案例开始日期之间的天数。此报告包括未结案例和已结案例。

系统将计算案例帐龄天数，并将其分为四个时段：0-1 天、2-7 天、8-30 天、超过 30 天。

此报告包含以下组件：

- 按案例类型的案例帐龄分配（水平条形图）

- 按受托人的案例帐龄分配（水平条形图）

- 按提供商组的案例帐龄分配（水平条形图）

- 按案例类型的平均案例帐龄（水平条形图）

- 按受托人的平均案例帐龄（前 10 个）（水平条形图）

- 按提供商组的平均案例帐龄（前 10 个）（水平条形图）

- 案例帐龄分配（饼图）

- 按天数的平均案例帐龄（仪表图）

- 前 10 个最早的未结案例（水平条形图）

- 案例帐龄（按提供商组、受托人、案例类型）（表格）

- 含案例类型、受托人和提供商组说明的参考文件

15.1.3.2 承诺结果

此报告使您可以分析案例结案相对于承诺解决日期的及时性。您可以分析案例结案早于或晚于承诺解决日期的天数。此报告仅包括已结案例。

系统将案例承诺结果分为四个部分：满足承诺（提前或按时结案）、延迟达 1 个月、延迟超过 1 个月或合时性不适用（案例尚未结案，或者缺少确定合时性的任何日期值）。

此报告包含以下组件：

- 按案例类型的平均提前或延迟结案天数（水平条形图）

- 按受托人的平均提前或延迟结案天数（前 10 个）（水平条形图）

- 按提供商组的平均提前或延迟结案天数（前 10 个）（水平条形图）

- 按案例类型的案例承诺（水平条形图）

- 按受托人的案例承诺（水平条形图）

- 按提供商组的案例承诺（水平条形图）

- 平均提前天数或延迟天数（仪表图）

- 已结案例承诺结果（饼图）

- 已结案例承诺结果（按提供商组、受托人、案例类型）（表格）

- 含案例类型、受托人和提供商组说明的参考文件

15.1.3.3 案例负荷

此报告使您可以分析未结案例、已承诺案例和已结案例的比率。这有助于确定积压数量是否在增长，是否有必要重新分配案例或重新评估服务级别。系统使用案例开始日期确定入库案例负荷；使用承诺日期确定已承诺案例负荷；使用结束日期确定已结案例负荷。此报告包括未结案例和已结案例。

该报告提供过去 13 个期间的此类信息分析。您可以将期间定义为天数、周数或月数。今天始终属于期间 13。因此，今天是第 13 天、第 13 周或第 13 个月。期间 1 是您可以分析的最早期间（13 天前、13 周前或 13 个月前）。

此报告包含以下组件：

- 每个期间的入库案例负荷（折线图）

- 每个期间的已承诺案例负荷（折线图）

- 每个期间的已结案例负荷（折线图）

- 按案例类型的每期间平均案例负荷（水平条形图）

- 按受托人的每期间平均案例负荷（前 5 个）（水平条形图）

- 按提供商组的每期间平均案例负荷（前 5 个）（水平条形图）

- 所有案例的平均案例负荷（水平条形图）

- 案例总数（入库案例、已承诺案例、已结案例）（水平条形图）

- 过去 13 个期间的入库案例负荷（按提供商组、受托人、案例类型）（表格）

- 过去 13 个期间的已承诺案例负荷（按提供商组、受托人、案例类型）（表格）

- 过去 13 个期间的已结案例负荷（按提供商组、受托人、案例类型）（表格）

- 含案例类型、受托人和提供商组说明的参考文件

15.1.3.4 过期未结案例

此报告使您可以分析未结案例，确定它们截至今天是否过期。此报告仅包括未结案例。此报告使您可以按案例类型、受托人和提供商组分析案例，比较平均过期天数。

此报告包含以下组件：

- 按案例类型的未结案例平均过期天数（水平条形图）

- 按受托人的未结案例平均过期天数（前 10 个）（水平条形图）

- 按提供商组的未结案例平均过期天数（前 10 个）（水平条形图）

- 按案例类型的过期未结案例（水平条形图）

- 按受托人的过期未结案例（前 10 个）（水平条形图）

- 按提供商组的过期未结案例（前 10 个）（水平条形图）

- 过期未结案例（饼图）

- 前 10 个过期未结案例（水平条形图）

- 过期未结案例（按提供商组、受托人、案例类型）（表格）

- 含案例类型、受托人和提供商组说明的参考文件

15.1.3.5 案例统计

此报告使您可以根据各种关键度量分析案例。度量包括：按不同属性的案例分配；不同的案例类型；案例升级；按库存项目、产品族和客户的案例；案例授权。此报告包括未结案例和已结案例。

此报告包含以下组件：

- 按状态的案例分配（饼图）

- 按案例原因的案例分配（饼图）

- 按案例优先级的案例分配（饼图）

- 所有案例的案例类型（饼图）

- 按受托人的案例类型 - 前 10 个（水平条形图）

- 按提供商组的案例类型 － 前 10 个（水平条形图）

- 所有案例的案例升级（饼图）

- 按受托人的案例升级 - 前 10 个（水平条形图）

- 按提供商组的案例升级 － 前 10 个（水平条形图）

- 按库存项目的案例 － 前 10 个（水平条形图）

- 按产品族的案例 － 前 10 个（水平条形图）

- 按客户的案例 － 前 10 个（水平条形图）

- 拥有最多已授权案例的前 10 位客户的案例授权（水平条形图）

- 拥有最多已升级案例的前 10 位客户的案例升级（水平条形图）

- 按分配的详细案例统计（表格）

- 按客户的详细案例统计（表格）

- 案例数（按产品族、产品型号、库存项目）（表格）

- 案例数（按发放）

- 含案例类型、受托人、提供商组、案例原因、产品族、产品型号、客户、设备和库存项目说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

案例号

传递给应用程序的表格栏

案例号

调用的应用程序

案例更新 (P90CG501)

调用的屏幕

W90CG501J

调用的版本

ZJDE0001

以下报告是通过在应用程序表头中同时选中“包括未结”和“包括已结”选项生成的。

图15-1 案例统计报告

15.2 One View 服务合同查询 (P1727)

从“日常服务合同处理”(G1714) 菜单可访问 One View 服务合同查询应用程序 (P1727)。使用 One View 服务合同查询可根据不同的度量分析合同，例如：失效或将要失效的合同、按客户的合同、按库存项目的合同以及按设备的合同。One View 服务合同查询使用服务合同 - OVR 业务视图 (V17210)，其中包括来自合同表头 (F1720) 和合同明细文件 (F1721) 的栏。您可以使用此应用程序按多种方式分析合同。请从业务视图中的 200 多栏中进行选择，并从网格中与有助于分析合同的其他合同分析信息相关的大量计算栏中进行选择。这些计算栏中的信息是由该应用程序整合而成的，因此在 JD Edwards EnterpriseOne 中的其他地方并不存在。除本应用程序随附的四个报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。另外，您也可以使用网格中提供的相关说明来帮助开发自定义报告。

One View 服务合同查询随附四个预定义的报告。这些报告包括：失效-将要失效的合同、按库存的合同、按设备的合同以及按客户的合同。使用这些随附的报告，您可以分析关键案例度量，例如：即将失效或最近失效的合同、拥有最大合同数量的客户、合同涵盖的前 10 个库存项目以及生成最高收入的设备合同。

15.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

15.2.1.1 缺省值

1.假定货币代码

在“One View 服务合同查询”屏幕表头的“假定货币”字段中，指定系统用作缺省值的货币码。系统使用此值计算假定货币金额。您可以将此处理选项留空，并在“One View 服务合同查询”屏幕表头的“假定货币”字段中输入货币码。您也可以覆盖您在“One View 服务合同查询”屏幕的此处理选项中输入的值。

系统使用“假定货币”字段中的货币码计算和显示“假定金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

如果将“One View 服务合同查询”屏幕中的“假定货币”字段留空，则系统不会计算“假定金额”，并将隐藏“假定金额”网格栏。

2.截止日期

指定系统用以检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。如果将此处理选项保留为空，系统将使用系统日期。

15.2.2 特殊处理

One View 服务合同查询应用程序在表头选项和字段以及网格的计算栏中使用特殊处理。

15.2.2.1 表头中的特殊处理

One View 服务合同查询应用程序在这些表头选项和字段中使用以下特殊处理：

- “包括取消行”和“包括暂挂行”
您可以选中“包括取消行”选项，使报告中包括取消合同的相关信息。凡在“取消码”网格栏中没有空白值的合同均为取消合同。您可以从取消原因码 UDC 表格 (17/CN) 中指定“取消码”网格栏的值。

您可以选中“包括暂挂行”选项，使报告中包括暂挂合同的相关信息。凡在“开票暂挂标志”网格栏中没有空白值的合同均为暂挂合同。您可以从开票暂挂原因码 UDC 表格 (17/BS) 中指定“开票暂挂标志”网格栏的值。

选择暂挂合同和取消合同的选项时，除非指定仅筛选这些条件，否则搜索结果将包括这两类合同以及其他合同。要仅报告取消合同或暂挂合同，您可以使用“按例查询”(QBE) 行筛选这些条件，或使用“高级查询”功能。

- 过去天数、将来天数和要分析的天数
您可以定义时间期间，查看最近失效或即将失效的合同。选择“过去天数”选项可查看最近失效的合同，并在“要分析的天数”字段中输入要回顾的天数。例如，要查看过去 30 天内失效的合同，请选择“过去天数”选项，并在“要分析的天数”字段中输入“30”。系统将在网格中包括过去 30 天内失效的合同，且这些失效合同在“失效合同”网格栏中的值为“1”。

要查看即将失效的合同，请选择“将来天数”选项，并在“要分析的天数”字段中输入从今天开始截止至要查看日期的天数。系统将今天视为将来天数的第一天。系统将根据“失效合同”网格栏中表头字段值为“1”的标准，包括将要失效的合同。

如果同时选中“过去天数”和“将来天数”选项，则系统将在网格中显示最近失效的合同和将要失效的合同。您可以在“要分析的天数”字段中输入 0（含）至 366 之间的任意数字。

选择失效和将要失效合同的选项时，除非指定仅筛选这些条件，否则搜索结果将包括这两类合同以及其他合同。系统在“失效-将要失效的合同报告”中仅包括那些标识为失效或将要失效的合同。

- “假定货币”和“截止日期”
One View 服务合同查询应用程序能够以通用货币报告合同金额。您可以使用“假定货币”和“截止日期”字段将合同金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会转换并随后填充网格中的“假定”栏。系统使用“截止日期”字段获取汇率，以便进行转换。“假定货币”和“截止日期”字段不是网格栏的筛选器。如果未使用这些字段，则转换不会执行，且“假定”栏不会显示在网格中。您可以将四种合同金额转换为通用货币。这些金额分别是“合计金额”、“每日摊销金额”、“年度合同金额”和“循环开票金额”。

系统支持您使用“年度合同金额”栏比较以不同周期（每月、每季度或每年）开票的合同。此栏中的特殊处理将“每日摊销金额”栏中的值乘以 365，将其转换为年度金额，使您能够比较所有合同（假设每份合同的有效期为一年）。

15.2.2.2 计算网格栏中的特殊处理

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 服务合同查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 分析开始日期
这是系统用来分析失效合同的开始日期。系统根据今天日期、“要分析的天数”字段中的值以及是否已选中“过去天数”选项来确定此日期。例如，如果选中“过去天数”选项来分析过去 10 天内失效的合同，则此栏中的值为今天日期减去 10。

- 分析失效日期
这是系统用来分析将要失效的合同的结束日期。系统根据今天日期、“要分析的天数”字段中的值以及是否已选中“将来天数”选项来确定此日期。系统将今天视为将来天数的第一天。例如，如果选中“将来天数”选项分析未来 10 天内将要失效的合同，则此日期为今天日期加上 10，然后减去 1（或今天日期加上 9）。

- 失效合同
您可以选中“过去天数”选项并使用表头字段“要分析的天数”中的值，筛选网格中失效合同的信息。系统在此栏中分配“1”，表示这是您可以分析的失效合同。

- 将要失效的合同
您可以选中“将来天数”选项并使用表头字段“要分析的天数”中的值，筛选网格中将要失效的合同的信息。系统在此栏中分配“1”，表示这是您可以分析的将要失效的合同。

- 要分析的天数
这是指在构建日期范围以包括要分析的失效合同或将要失效的合同时，系统用来前后搜索的天数。系统使用表头内“要分析的天数”字段中的值填充此栏。

- 过去天数
此栏中的值“1”表示合同已失效。您可以选中“过去天数”选项并使用表头内“要分析的天数”字段中的值，筛选在“要分析的天数”字段中输入的过去天数内失效合同的信息。

- 将来天数
此栏中的值“1”表示合同将要失效。您可以选择“将来天数”选项并使用表头内“要分析的天数”字段中的值，筛选从今天开始、至在“要分析的天数”字段中输入的未来天数为止将失效的合同的信息。系统将今天视为将来天数的第一天。例如，如果选中“将来天数”选项并将“要分析的天数”设置为 7，则系统将在网格中包括今天要失效的合同，以及未来 6 天内要失效的合同。

- 假定合计金额
系统使用此金额计算平均付款天数。此金额等于有效帐户应收帐发票的已收现金总额。系统使用“假定货币”字段中的货币码以通用货币计算和显示“假定合计金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。系统将在您更新“总加权天数”的同时更新“合计金额”。

- 假定每日摊销金额
这是每日摊销金额，等于合同金额除以合同天数。系统使用“假定货币”字段中的货币码以通用货币计算和显示“假定每日摊销金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

- 年度合同金额
这等于每日摊销合同金额乘以 365。

- 假定年度合同金额
这等于每日摊销合同金额乘以 365。系统使用“假定货币”字段中的货币码以通用货币计算和显示“假定年度合同金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

- 假定循环开票金额
这是您要以每个循环频率开票的固定金额。系统使用“假定货币”字段中的货币码以通用货币计算和显示“假定循环开票金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

- 包括的合同类型
系统使用此网格栏表示已包括的待分析合同类型。值包括“取消”、“暂挂”、“两者”或“无”。

15.2.3 报告

One View 服务合同查询应用程序随附以下报告：

- 失效-将要失效的合同

- 按库存的合同

- 按设备的合同

- 按客户的合同

所有这四个报告均使用顶部基于“行类型”和“服务包”的列表。以交互方式运行报告时，您可以使用此列表筛选数据。

15.2.3.1 失效-将要失效的合同

此报告使您可以分析应用程序表头字段中定义的、最近失效或将要失效的合同。系统仅在此报告中包括失效合同和将要失效的合同。

此报告包含以下组件：

- 按行类型的失效合同（饼图）

- 按服务包的失效合同（饼图）

- 按合同类型的失效合同（饼图）

- 按失效合同行类型的每日摊销金额（水平条形图）

- 按失效合同服务包的年度金额（水平条形图）

- 按失效合同其合同类型的合同金额（水平条形图）

- 失效合同（表格）

- 按行类型的将要失效的合同（饼图）

- 按服务包的将要失效的合同（饼图）

- 按合同类型的将要失效的合同（饼图）

- 按将要失效的合同行类型的每日摊销金额（水平条形图）

- 按将要失效的合同服务包的年度金额（水平条形图）

- 按将要失效的合同其合同类型的合同金额（水平条形图）

- 将要失效的合同（表格）

- 含客户、场地、合同类型和服务包说明的参考文件

15.2.3.2 按库存的合同

此报告使您可以分析不同库存项目的合同。您可以分析不同库存项目的合同，比较合同金额，并根据合同金额确定前 10 个产品族、产品型号和库存项目。系统仅在此报告中包括与库存项目关联的合同。

此报告包含以下组件：

- 按产品族的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按产品型号的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按库存项目的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按行类型的合同总数（饼图）

- 按服务包的合同总数（饼图）

- 按产品族的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按产品型号的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按库存项目的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按行类型的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 按服务包的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 库存合同 - 汇总（表格）

- 库存合同 - 明细（表格）

- 含产品族、产品型号、库存项目和服务包说明的参考文件

15.2.3.3 按设备的合同

此报告使您可以分析不同设备的合同。您可以分析不同设备的合同，比较合同金额，并根据合同金额确定前 10 个产品族、产品型号和设备。此报告中仅包括与设备号关联的合同。

此报告包含以下组件：

- 按产品族的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按产品型号的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按设备号的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按行类型的合同总数（饼图）

- 按服务包的合同总数（饼图）

- 按产品族的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按产品型号的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按设备号的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按行类型的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 按服务包的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 设备合同 - 汇总（表格）

- 设备合同 - 明细（表格）

- 含产品族、产品型号、设备号和服务包说明的参考文件

15.2.3.4 按客户的合同

此报告使您可以分析不同客户的合同。您可以分析每个客户的合同，比较合同金额，并根据合同金额确定前 10 个客户。此报告中仅包括与客户关联的合同。

此报告包含以下组件：

- 按客户的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按场地的合同总数（前 10 个）（水平条形图）

- 按合同类型的合同总数（饼图）

- 按行类型的合同总数（饼图）

- 按服务包的合同总数（饼图）

- 按客户的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按场地的合同金额合计（前 10 个）（水平条形图）

- 按合同类型的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 按行类型的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 按服务包的年度摊销合同金额合计（垂直条形图）

- 客户合同 - 汇总（表格）

- 客户合同 - 明细（表格）

- 含客户、场地、合同类型和服务包说明的参考文件

图15-2 按客户的合同报告

15.3 One View 服务合同盈利查询 (P1730)

从“定期服务合同处理”(G1724) 菜单可访问 One View 服务合同盈利查询应用程序 (P1730)。使用 One View 服务合同盈利查询可分析服务合同的盈利。盈利是指对与服务合同相关联的收入、贷项和成本进行分析得出的结果。这些数据来自服务合同涉及设备的合同开票、工作单开票和工作单成本。One View 服务合同盈利查询使用 One View 服务合同盈利查询业务视图 (V1730A)，其中包括来自合同明细文件 (F1721) 的栏。您可以使用此应用程序分析合同的盈利能力。请从业务视图的 130 多栏中进行选择，并从网格中与有助于分析合同盈利的其他合同盈利分析信息相关的大量计算栏中进行选择。这些计算栏中的信息是由该应用程序整合而成的，因此在 JD Edwards EnterpriseOne 中的其他地方并不存在。除本应用程序随附的报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。另外，您也可以使用网格中提供的相关说明来帮助开发自定义报告。

One View 服务合同盈利查询随附一个预定义的报告，即“服务合同盈利”报告。使用此随附报告，您可以分析关键的合同盈利度量，例如：合同总计盈利与合同平均盈利、前 5 个最盈利的合同以及按合同属性（如服务包和合同类型）的利润。

15.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

15.3.1.1 缺省值

1.假定货币代码

在“One View 服务合同盈利查询”屏幕表头的“假定货币”字段中，指定系统用作缺省值的货币码。系统使用此值计算假定货币金额。您可以将此处理选项留空，并在“One View 服务合同盈利查询”屏幕表头的“假定货币”字段中输入货币码。您也可以覆盖您在“One View 服务合同盈利查询”屏幕的此处理选项中输入的值。

系统使用“假定货币”字段中的货币码计算和显示“假定金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

如果将“One View 服务合同盈利查询”屏幕中的“假定货币”字段留空，则系统不会计算“假定金额”，并将隐藏“假定金额”网格栏。

2.截止日期

指定系统用以检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。如果将此处理选项保留为空，系统将使用系统日期。

15.3.2 特殊处理

One View 服务合同盈利查询应用程序在表头选项和字段以及网格的计算栏中使用特殊处理。

15.3.2.1 表头中的特殊处理

One View 服务合同盈利查询应用程序在这些表头选项和字段中使用以下特殊处理：

- “包括取消行”和“包括暂挂行”
您可以选中“包括取消行”选项，使报告中包括取消合同的相关信息。凡在“取消码”网格栏中没有空白值的合同均为取消合同。您可以从取消原因码 UDC 表格 (17/CN) 中指定“取消码”网格栏的值。

您可以选中“包括暂挂行”选项，使报告中包括暂挂合同的相关信息。凡在“开票暂挂标志”网格栏中没有空白值的合同均为暂挂合同。您可以从开票暂挂原因码 UDC 表格 (17/BS) 中指定“开票暂挂标志”网格栏的值。

选择暂挂合同和取消合同的选项时，除非指定仅筛选这些条件，否则搜索结果将包括这两类合同以及其他合同。要仅报告取消合同或暂挂合同，您可以使用“按例查询”(QBE) 行筛选这些条件，或使用“高级查询”功能。

- “假定货币”和“截止日期”
One View 服务合同盈利查询应用程序能够以通用货币报告合同金额。您可以使用“假定货币”和“截止日期”字段将合同金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会转换并随后填充网格中的“假定”栏。系统使用“截止日期”字段获取汇率，以便进行转换。“假定货币”和“截止日期”字段不是网格栏的筛选器。如果未使用这些字段，则转换不会执行，且“假定”栏不会显示在网格中。您可以将六种合同金额转换为通用货币。这些金额分别是“收入金额”、“开票金额”、“实际人工”、“实际物料”、“实际其他”和“实际金额”。

15.3.2.2 计算网格栏中的特殊处理

系统检索多种来源中的信息，确定与服务合同关联的收入和成本。检索到这些信息之后，系统将为每个不含特定收入或成本信息的服务合同写入一条网格记录。该报告将忽略这些行，但这些行对于整个处理必不可少。服务合同是合同号、合同变更号和行号的唯一组合。“赢利系数类型”和“赢利系数源”栏有助于快速确定报告中使用的非信息性行。对于不含信息的行，这些栏将不显示任何值。

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 服务合同盈利查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 赢利系数类型
使用此栏可确定网格行是否包含影响盈利信息。如果包含，则可确定包含的盈利信息类型。“收入”和“成本”属于两种赢利系数。此栏中的空白值表示网格行不含系统用于确定盈利的信息。

- 赢利系数源
使用此栏可确定盈利计算中包括的金额来源。“服务合同”和“服务工作单”属于两种来源。此栏中的空白值表示网格行不含系统用于确定盈利的信息。

- 包括的合同类型
此栏中的值表示包括在内的待分析合同类型。值包括“取消”、“暂挂”、“两者”或“无”。

- One View 通用汇总
此栏中的特殊处理可确保通用值在 One View 报告应用程序的所有网格记录中共享。系统使用此栏以及 BIP 编辑器来满足特定汇总需求。此栏本身没有意义。对于网格中的每条记录，系统会为此栏分配一个空值。

- 假定货币码
系统使用表头内“假定货币”字段中的货币码填充此栏。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 截止日期
系统使用表头内“截止日期”字段中的日期填充此栏。系统使用此日期获取汇率，将金额从本币转换为通用货币。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 收入金额
这是从服务合同开票或服务工作单开票中生成的合同收入金额。系统从开单明细工作文件 (F4812) 和收款工作文件历史 (F4812H) 表格中检索此金额。如果收入金额来自服务合同开票，则系统将在单一网格行中为合同的所有服务合同开票显示所有收入和贷项的净金额。如果收入金额来自服务工作单开票，则系统将在各个网格行中显示与每个工作单相关的所有零件和人工开票记录，并在“工作单号”栏中显示工作单号。系统将此特殊处理应用于此合同下授权且收入已开票的所有服务工作单。

- 假定收入金额
这是转换为通用货币的收入金额。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 开票金额
这是从服务合同开票或服务工作单开票中生成的合同开票金额。此栏与“收入金额”栏的唯一区别在于：“开票金额”含税，而“收入金额”不含税。

- 假定开票金额
这是转换为通用货币的开票金额。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 实际人工
这是与合同授权的服务工作单相关联的人工成本合计。系统从工作单主文件 (F4801) 中检索此金额，并在单独的网格行中显示合同授权的每个服务工作单的人工成本。“工作单号”栏中的值是与每个服务工作单关联的工作单号。

- 假定实际人工
这是转换为通用货币的实际人工金额。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 实际物料
这是与合同授权的服务工作单相关联的物料（零件）成本合计。系统从工作单主文件 (F4801) 中检索此金额，并在单独的网格行中显示合同授权的每个服务工作单的物料成本。“工作单号”栏中的值是与每个服务工作单关联的工作单号。

- 假定实际物料
这是转换为通用货币的实际物料成本。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 实际其他
这是与合同授权的服务工作单相关联的其他成本合计。系统从工作单主文件 (F4801) 中检索此金额，并在单独的网格行中显示合同授权的每个服务工作单的其他成本。“工作单号”栏中的值是与每个服务工作单关联的工作单号。

- 假定实际其他
这是转换为通用货币的实际其他成本。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 实际金额
这是与合同授权的服务工作单相关联的成本合计（人工、物料和其他成本）。系统从工作单主文件 (F4801) 中检索此金额，并在单独的网格行中显示合同授权的每个服务工作单的成本合计。“工作单号”栏中的值是与每个服务工作单关联的工作单号。

- 假定实际金额
这是转换为通用货币的实际金额。如果表头内的“假定货币”和“截止日期”字段值为空，则系统不会显示此栏。

- 工作单号
此栏将记录合同授权的服务工作单、以及您要分析其相关成本和收入的服务工作单的工作单号。

备注:
系统将检索服务合同与服务工作单的收入和成本，并在网格中显示相关信息。对于按服务合同开票的收入，系统将计算所有收入和贷项的净金额，并将其显示在单一网格行中。对于从服务工作单开票中生成的收入和成本，系统将对每个工作单使用一个网格行显示开票收入，并使用单独的网格行显示开票成本。要分析合同总计盈利，您必须考虑从服务合同及其授权服务工作单中生成的收入和成本。

15.3.3 报告

One View 服务合同盈利查询应用程序随附的报告是“服务合同盈利”报告。

此报告使用顶部基于“合同类型”和“服务包”的列表。以交互方式运行报告时，您可以使用此列表筛选数据。

15.3.3.1 服务合同盈利

此报告使您可以分析合同的盈利能力。

此报告包含以下组件：

- 合同总计盈利（垂直条形图）

- 合同平均盈利（仪表图）

- 按合同的利润 - 前 5 位 - 收入/成本（水平条形图）

- 按合同的利润 - 前 5 位 - 利润（水平条形图）

- 按合同属性的利润 - 总计（按服务包）（垂直条形图）

- 按合同属性的利润 - 平均（按服务包）（垂直条形图）

- 按合同属性的利润 - 总计（按合同类型）（垂直条形图）

- 按合同属性的利润 - 平均（按合同类型）（垂直条形图）

- 合同利润（重复表格内容，重复部分出现在“合同类型”中）

- 含客户、合同类型和服务包说明的参考文件

图15-3 服务合同盈利报告

16 One View 报告 - 运输管理（版本 9.1 更新）

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第16.1节 One View 运输系统发运查询 (P49270)

- 第16.2节 One View 运输系统装载查询 (P49271)

16.1 One View 运输系统发运查询 (P49270)

从“运输查询”菜单 (G4914) 可访问 One View 运输系统发运查询应用程序 (P49270)。使用 One View 运输系统发运查询可查询发运号，并生成运输系统发运查询报告，其中包括来自发运表头文件 (F4215) 和发运路径步骤文件 (F4941) 的相关数据。One View 运输系统发运查询使用 One View 运输系统发运分析查询业务视图 (V49270A)，其中包括来自发运表头文件和发运路径步骤文件的栏。

此应用程序使您可以创建并运行有关当前发运的报告，其中包括运费和发运仓库信息，例如：按发运仓库的准时发运数、按年和月的发运仓库合计、按发运仓库的发运费以及按发运仓库的发运值。

16.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

16.1.1.1 缺省值

1.发运仓库

指定系统筛选发运时用作缺省值的发运仓库。

2.发运至

指定系统筛选发运时用作缺省值的发运至地址。

3.承运商号

指定系统筛选发运时用作缺省值的发运承运商。

4.运输方式

指定系统筛选发运时用作缺省值的运输发运方式。

16.1.1.2 处理

1.假定重量计量单位 (UOM)

指定系统转换发运重量使用的重量计量单位。

2.假定体积计量单位 (UOM)

指定系统转换发运容量使用的体积计量单位。

3.假定距离计量单位 (UOM)

指定系统转换发运距离使用的距离计量单位。

4.假定货币代码

指定系统计算货币金额使用的货币码。

5.已批准发运状态

指定表示发运已批准的发运状态。

6.确认的发运状态

指定表示发运已确认的发运状态。

16.1.1.3 版本

1.One View 运输系统装载查询 (P49271)

指定系统查看运输系统装载信息使用的 One View 运输系统装载查询程序 (P49271) 版本。如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

16.1.2 特殊处理

One View 运输系统装载查询将重量、体积和距离转换为应用程序表头中指定的计量单位 (UOM)。您可以使用处理选项在表头字段中指定重量、体积和距离的缺省 UOM 值。您也可以在运行期间更改 UOM，并以修订后的 UOM 查看重量、体积和距离。

系统将应用程序中的所有货币金额转换为应用程序表头中指定的货币。您可以使用处理选项为表头指定缺省值。

在路径步骤级别中，系统将计算重量、体积、距离、成本和价格。在发运级别中，系统会计算重量、容量、成本和价格。

16.1.3 报告

One View 运输系统发运查询应用程序随附以下报告：

- 按发运仓库的准时发运数

- 按年和月的发运仓库合计

- 按发运仓库的发运费

- 按发运仓库的发运值

- 发运分析

16.1.3.1 按发运仓库的准时发运数报告

“按发运仓库的准时发运数”报告使您可以使用发运仓库作为筛选器，查看准时发运信息。“按发运仓库的准时发运数”条形图使您可以比较所选发运仓库的准时发运数。准时发运数按承诺发运日期、交货日期和请求日期分类。“前 10 个按准时交货的承运商”条形图使您可以比较前 10 个准时发运数最多的承运商。“按发运仓库的出站逾期发运运费值”条形-折线组合图使您可以比较所选发运仓库的运费值金额与逾期发运数。“按发运仓库的推迟发运运费值”条形-折线组合图使您可以绘制与推迟发运数与发运总数相关的总运费值。“按发运仓库的准时发运数汇总”表格将显示图表中使用的发运仓库、承运商和日期信息的历史汇总。“准时发运明细”表格将显示用来为所选发运仓库创建图表的所有历史运费和日期明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按发运仓库的准时发运数（条形图）

- 前 10 个按准时交货的承运商（条形图）

- 按发运仓库的出站逾期发运运费值（条形-折线组合图）

- 按发运仓库的出站推迟发运运费值（条形-折线组合图）

- 按发运仓库的准时发运数汇总（表格）

- “准时发运明细”表格

版本 9.1 更新

“准时发运明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

发运仓库

传递给应用程序的表格栏

发运仓库

调用的应用程序

发运处理 (P4915)

调用的屏幕

W4915B

调用的版本

ZJDE0001

16.1.3.2 按年和月的发运仓库合计报告

“按年和月的发运仓库合计”报告使您可以使用发运仓库作为筛选器，查看每年和每月的发运信息。“按发运仓库的已发运重量合计”条形图使您可以比较所选发运仓库在指定年份的每月发运吨位。“按发运仓库的已发运体积合计”条形图使您可以比较所选发运仓库在指定年份的每月发运体积。“发运数和重量合计”折线图使您可以比较所选发运仓库在同一时间期间的发运合计重量与发运数。“价格、成本及发运数合计”折线图使您可以比较所选发运仓库在同一时间期间的价格、成本及发运数合计。“按发运仓库的成本和重量合计”气泡图使您可以绘制与成本和发运数合计相关的发运吨位合计。“按发运仓库的每重量和体积运费”条形图时您可以根据所选发运仓库的重量和体积，比较可开票运费与应付运费。“按发运仓库的发运重量和体积汇总”表格将显示图表中使用的重量、体积、发运仓库和承运商信息的历史汇总。“发运仓库的合计重量和体积分析明细”表格将显示用来为所选发运仓库创建图表的所有历史重量和体积明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按发运仓库的已发运重量合计（条形图）

- 按发运仓库的已发运体积合计（条形图）

- 发运数和重量合计（折线图）

- 价格、成本及发运数合计（折线图）

- 按发运仓库的成本和重量合计（气泡图）

- 按发运仓库的每重量和体积运费（条形图）

- 按发运仓库的发运重量和体积汇总（表格）

- “发运仓库的合计重量和体积分析明细”表格

版本 9.1 更新

“发运仓库的合计重量和体积分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

发运仓库

传递给应用程序的表格栏

发运仓库

调用的应用程序

发运处理 (P4915)

调用的屏幕

W4915B

调用的版本

ZJDE0001

16.1.3.3 按发运仓库的发运费报告

“按发运仓库的发运费”报告使您可以使用发运仓库作为筛选器，查看作业比率和运费信息。“按发运仓库的合计可开票运费和平均可开票运费”条形-折线组合图使您可以比较所选发运仓库的合计可开票运费与平均可开票运费。“按发运仓库的合计应付运费与平均应付运费”条形-折线组合图使您可以比较所选发运仓库的合计应付运费与平均应付运费。“按发运仓库的运费净收入”折线图使您可以按发运仓库比较运费净收入。“按发运仓库的作业比率”条形图使您可以比较所选发运仓库的作业比率。“按发运仓库的运费和净收入合计”条形-折线组合图使您可以比较所选发运仓库的、从可开票运费与应付运费中派生的净收入关系。“按发运仓库的运费和作业比率合计”气泡图使您可以针对所选的发运仓库，绘制与可开票运费和应付运费相关的作业比率。“按发运仓库和承运商的应付运费汇总”表格将显示图表中使用的应付运费、发运仓库和承运商信息的历史汇总。“按发运仓库和发运的可开票运费汇总”表格将显示图表中使用的可开票运费、发运仓库和发运至信息的历史汇总。“发运运费明细”表格将显示用来为所选计划仓库创建图表的所有历史可开票运费和应付运费明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按发运仓库的合计可开票运费与平均可开票运费（条形-折线组合图）

- 按发运仓库的合计应付运费与平均应付运费（条形-折线组合图）

- 按发运仓库的运费净收入（折线图）

- 按发运仓库的作业比率（条形图）

- 按发运仓库的运费和净收入合计（条形-折线组合图）

- 按发运仓库的运费和作业比率合计（气泡图）

- 按发运仓库和承运商的应付运费汇总（表格）

- 按发运仓库和发运至的可开票运费汇总（表格）

- “发运运费明细”表格

版本 9.1 更新

“发运运费明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

发运仓库

传递给应用程序的表格栏

发运仓库

调用的应用程序

发运处理 (P4915)

调用的屏幕

W4915B

调用的版本

ZJDE0001

16.1.3.4 按发运仓库的发运值报告

“按发运仓库的发运值”报告使您可以使用发运仓库作为筛选器，查看运费值和成本信息。“按发运仓库的进站运费值”条形图使您可以比较所选发运仓库的进站运费值。“进站运费成本作为按发运仓库之采购的百分比”条形图使您可以比较所选发运仓库的进站运费成本（以占采购成本百分比的形式）。“按发运仓库的采购成本和进站运费”条形图使您可以比较所选发运仓库的采购成本和进站运费。“按发运仓库的出站运费值”条形图使您可以比较所选发运仓库的出站运费值。“出站运费成本作为按发运仓库之销售的百分比”条形图使您可以比较所选发运仓库的出站运费成本（以占销售收入百分比的形式）。“按发运仓库的销售收入和出站运费”条形图使您可以比较所选发运仓库的销售收入和出站运费。“出站运费收入作为销售的百分比”条形图使您可以比较所选发运仓库的出站运费收入（以占销售收入百分比的形式）。“按发运仓库的进站运费值汇总”表格将显示图表中使用的应付运费和运费值信息的历史汇总。“按发运仓库的出站运费值汇总”表格将显示图表中使用的可开票运费和运费值信息的历史汇总。“发运仓库的进站和出站值分析明细”表格将显示用来为所选发运仓库创建图表的所有历史可开票运费和应付运费、运费值、承运商和发运至明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按发运仓库的进站运费值（条形图）

- 进站运费成本作为按发运仓库之采购的百分比（条形图）

- 按发运仓库的采购成本和进站运费（条形图）

- 按发运仓库的出站运费值（条形图）

- 出站运费成本作为按发运仓库之销售的百分比（条形图）

- 按发运仓库的销售收入和出站运费（条形图）

- 出站运费收入作为销售的百分比（条形图）

- 按发运仓库的进站运费值汇总（表格）

- 按发运仓库的出站运费收入汇总（表格）

- “发运仓库的进站和出站值分析明细”表格

版本 9.1 更新

“发运仓库的进站和出站值分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

发运仓库

传递给应用程序的表格栏

发运仓库

调用的应用程序

发运处理 (P4915)

调用的屏幕

W4915B

调用的版本

ZJDE0001

16.1.3.5 发运分析报告

“发运分析”报告使您可以使用发运仓库作为筛选器，查看发运信息。“逾期发运”仪表图显示三个逾期发运次数最多的发运仓库。“按承运商的重量合计”条形图使您可以比较每个承运商为所选发运仓库发运的吨数。“按承运商的体积合计”条形图使您可以比较每个承运商为所选发运仓库发运的立方体积。“按前 10 个承运商的重量、体积以及发运数合计”气泡图使您可以针对所选发运仓库，根据发运数、重量以及体积合计之间的关系绘制前 10 个承运商。“按发运仓库的出站逾期发运运费值”条形图使您可以比较每个推迟发运的发运仓库的发运总数值。“按运输方式的已发运重量合计”饼图使您可以根据运输方式，查看发运仓库的已发运重量合计的分布。“按运输方式的已发运体积合计”饼图使您可以根据运输方式，查看发运仓库的已发运体积合计的分布。“按前 5 个承运商的每重量和体积运费”条形图根据从指定的重量、体积和货币计量单位中派生的应付运费，显示前 5 个承运商的信息。“按发运仓库的每重量和体积运费”条形图针对每个所选的发运仓库，显示按重量和体积分类的可开票运费金额和应付运费金额。“发运重量、体积以及运费分析明细”表格显示涉及所选发运仓库的发运明细行。

此报告包含以下组件：

- 逾期发运（仪表图）

- 按承运商的重量合计（条形图）

- 按承运商的体积合计（条形图）

- 按前 10 个承运商的重量、体积以及发运数合计（气泡图）

- 按发运仓库的出站逾期发运运费值（条形-折线组合图）

- 按运输方式的已发运重量合计（饼图）

- 按运输方式的已发运容量合计（饼图）

- 按前 5 个承运商的每重量和体积应付运费（条形图）

- 按发运仓库的每重量和体积运费（条形图）

- “发运重量、体积以及运费分析明细”表格

版本 9.1 更新

“发运重量、体积以及运费分析明细”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

发运仓库

传递给应用程序的表格栏

发运号

调用的应用程序

发运处理 (P4915)

调用的屏幕

W4915B

调用的版本

ZJDE0001

图16-1 发运分析报告

16.2 One View 运输系统装载查询 (P49271)

从“运输查询”菜单 (G4914) 可访问 One View 运输系统装载查询应用程序 (P49271)。使用 One View 运输系统装载查询应用程序可查询装载号，并从发运路径 (F4941)、装载表头 (F4960)、装载行程段 (F4961)、运输工具隔厢 (F49301) 和装载停靠顺序 (F49611) 文件中创建包含相关数据的运输系统装载查询报告。One View 运输系统装载查询应用程序使用 One View 运输系统装载查询业务视图 (V49271A)，其中包括来自“装载表头”文件、“装载行程段”文件和“装载停靠顺序”文件的栏。系统还从“发运路径步骤”文件 (F4941) 和“运输工具隔厢”文件 (F49301) 中提取信息，分别计算运费和运输工具利用率。

此应用程序使您能够针对当前装载创建并运行报告，其中包括运费、运输工具利用率和发运仓库信息，例如：按发运仓库和承运商的装载距离、按发运仓库和日期的装载散装体积、按计划仓库的装载运费、按承运商和计划仓库的装载应付运费以及按计划仓库的运输工具利用率。

16.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

16.2.1.1 缺省值

1.计划仓库

指定系统筛选装载明细行时用作缺省值的计划仓库。

2.发运仓库

指定系统筛选装载明细行时用作缺省值的发运仓库。

3.承运商号

指定系统筛选装载明细行时用作缺省值的承运商号。

4.运输方式

指定系统筛选装载明细行时用作缺省值的运输方式。

16.2.1.2 处理

1.假定重量计量单位 (UOM)

指定系统转换装载重量使用的重量计量单位。

2.假定体积计量单位 (UOM)

指定系统转换装载体积使用的体积计量单位。

3.假定立方体积计量单位 (UOM)

指定系统转换装载立方体积使用的体积计量单位。

4.假定距离计量单位 (UOM)

指定系统转换行程距离使用的距离计量单位。

4.假定货币

指定系统计算货币金额使用的货币码。

6.已批准装载状态

输入一个表示装载已获批准的装载状态。

7.已确认的装载状态

输入一个表示装载已确认的装载状态。

16.2.1.3 版本

1.One View 运输系统发运查询 (P49270)

指定系统查看运输系统发运信息使用的 One View 运输系统发运查询程序 (P49270) 版本。

如果将此处理选项留空，则系统将使用版本 ZJDE0001。

16.2.2 特殊处理

One View 运输系统装载查询将重量、体积、立方体积和距离转换为应用程序表头中指定的计量单位 (UOM)。

您可以使用处理选项在表头字段中指定重量、体积和距离的缺省 UOM 值。您也可以在运行期间更改 UOM，并以修订后的 UOM 查看重量、体积、立方体积和距离。

系统将应用程序中的所有货币金额转换为应用程序表头中指定的货币。您可以使用处理选项为表头指定缺省值。

One View 运输系统装载查询报告基于实际发运日期。

系统仅累计和更新第一个装载行中的整个装载的价格、成本以及应付运费合计。系统将计算并更新每个交货点的可开票运费。

16.2.3 报告

One View 运输系统装载查询应用程序随附以下报告：

- 按发运仓库和日期的装载散装体积

- 按发运仓库和承运商的装载距离

- 按计划仓库的装载运费

- 按承运商和计划仓库的装载应付运费

- 按计划仓库的运输工具利用率

- 包装装载分析

16.2.3.1 按发运仓库和日期的装载散装体积报告

“按发运仓库和日期的装载散装体积”报告使您可以使用发运仓库和日期作为筛选器查看装载信息。“按发运仓库的合计装载散装体积与平均装载散装体积”条形-折线组合图使您可以比较在指定的日期范围内、从所选发运仓库中发运的合计装载散装体积与平均装载散装体积。“按发运仓库和日期的装载散装体积”条形图使您可以比较在指定的日期从所选发运仓库中发运的合计装载散装体积。“按发运仓库、日期和承运商的装载散装体积合计”条形图使您可以比较特定的承运商在特定的日期、从所选发运仓库中发运的合计装载散装体积。“按发运仓库的装载散装体积百分比”饼图使您可以查看发运仓库发运的、合计散装体积所占的百分比。“按日期、发运仓库和承运商的装载散装体积汇总”表格将显示图表中使用的承运商和发运仓库的历史发运数据。“装载散装体积明细”表格将显示用来为所选发运仓库创建图表的所有历史装载散装体积明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按发运仓库的合计装载散装体积与平均装载散装体积（条形-折线组合图）

- 按发运仓库和日期的合计装载散装体积（条形图）

- 按发运仓库、日期和承运商的合计装载散装体积（条形图）

- 按发运仓库的装载散装体积百分比（饼图）

- 按日期、发运仓库和承运商的装载散装体积汇总（表格）

- “装载散装体积明细”表格

16.2.3.2 按发运仓库和承运商的装载距离报告

“按发运仓库和承运商的装载距离”报告使您可以使用发运仓库和承运商作为筛选器查看装载距离信息。“按发运仓库的合计装载距离与平均装载距离”条形-折线组合图使您可以比较从所选发运仓库中发运的装载其合计装载距离与平均装载距离。“按发运仓库、年和月的装载距离”折线图显示从所选发运仓库出发的每年装载距离和每月装载距离。“前 5 个按距离的承运商”条形图使您可以根据所选发运仓库的合计行程距离确定前 5 个承运商。“按承运商的每距离平均应付运费”条形图使您可以针对所选的承运商，根据从所选发运仓库出发的距离比较平均应付运费。“按发运仓库的平均装载重量”气泡图使您可以根据装载总数与平均装载距离之间的关系绘制平均装载重量图形。“按承运商行程距离的年和月汇总”表格将显示图表中使用的承运商的历史距离信息和时间期间。“装载距离明细”表格将显示用来为所选发运仓库创建图表的所有历史装载距离明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按发运仓库的合计装载距离与平均装载距离（条形-折线组合图）

- 按发运仓库、年和月的装载距离（折线图）

- 前 5 个按距离的承运商（条形图）

- 按承运商的每距离平均应付运费（条形图）

- 按发运仓库的平均装载重量（气泡图）

- 按承运商行程距离的年和月汇总（表格）

- “装载距离明细”表格

16.2.3.3 按计划仓库的装载运费报告

“按计划仓库的装载运费”报告使您可以使用计划仓库作为筛选器，查看作业比率和运费（可开票运费和应付运费）信息。“按计划仓库的可开票运费和平均可开票运费”条形-折线组合图使您可以按计划仓库比较合计可开票运费与平均可开票运费。“按年和月的可开票运费与应付运费”折线图使您可以比较同一时间期间的可开票运费与应付运费。“按计划仓库的作业比率”条形图使您可以比较所选计划仓库的作业比率。“按计划仓库的应付运费”气泡图使您可以根据发运总数与装载总数之间的关系绘制应付运费。“按计划仓库的可开票运费百分比”饼图使您可以按计划仓库查看可开票运费的分布情况。“按计划仓库和承运商的应付运费汇总”表格将显示图表中使用的应付运费、计划仓库和承运商信息的历史汇总。“按计划仓库的可开票运费汇总”表格将显示图表中使用的可开票运费和计划仓库信息的历史汇总。“装载运费分析明细”表格将显示用来为所选计划仓库创建图表的所有历史可开票运费和应付运费明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按计划仓库的可开票运费和平均可开票运费（条形-折线组合图）

- 按年和月的可开票运费与应付运费（折线图）

- 按计划仓库的作业比率（条形图）

- 按计划仓库的应付运费（气泡图）

- 按计划仓库的可开票运费百分比（饼图）

- 按计划仓库和承运商的应付运费汇总（表格）

- 按计划仓库的可开票运费汇总（表格）

- “装载运费分析明细”表格

16.2.3.4 按承运商和计划仓库的装载应付运费报告

“按承运商和计划仓库的装载应付运费”报告使您可以使用计划仓库和承运商作为筛选器，查看应付运费信息。“按承运商的合计应付运费与平均应付运费”条形-折线组合图使您可以按承运商比较合计应付运费与平均应付运费。“按承运商和计划仓库的应付运费”条形图使您可以比较从相同计划仓库中发运的承运商的应付运费。“按计划仓库、年和月的应付运费”折线图使您可以按计划仓库比较同一时间期间的应付运费。“按计划仓库的应付运费百分比”饼图使您可以按计划仓库查看应付运费的分布情况。“按承运商的装载重量”气泡图使您可以根据应付运费与装载数之间的关系，按承运商绘制装载重量图形。“按计划仓库和承运商的应付运费汇总”表格将显示图表中使用的应付运费、计划仓库和承运商信息的历史汇总。“按计划仓库的应付运费汇总”表格将显示图表中使用的应付运费和计划仓库信息的历史汇总。“装载应付运费分析明细”表格将显示用来为所选计划仓库创建图表的所有历史应付运费明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按承运商的合计应付运费与平均应付运费（条形-折线组合图）

- 按承运商和计划仓库的应付运费（条形图）

- 按计划仓库、年和月的应付运费（折线图）

- 按计划仓库的应付运费百分比（饼图）

- 按承运商的装载重量（气泡图）

- 按计划仓库和承运商的应付运费汇总（表格）

- 按计划仓库的应付运费汇总（表格）

- “装载应付运费分析明细”表格

16.2.3.5 按计划仓库的运输工具利用率报告

“按计划仓库的运输工具利用率”报告使您可以使用计划仓库作为筛选器，查看运输工具利用率信息。“按计划仓库的平均车辆载重和体积利用率百分比”条形-折线组合图使您可以针对所选的计划仓库，比较车辆载重利用率百分比与车辆立方体积利用率百分比。“按计划仓库的车辆散装体积利用率百分比和平均散装体积”条形-折线组合图使您可以针对所选的计划仓库，比较车辆散装体积利用率百分比与车辆平均散装体积。“按发运仓库的车辆载重利用率百分比”气泡图使您可以根据平均装载重量与装载数之间的关系，绘制车辆载重利用率百分比图形。“按车辆类型的平均装载重量和车辆载重利用率百分比”条形-折线组合图使您可以针对所选的车辆类型，比较平均装载重量与运输工具利用率百分比。“按计划仓库的装载重量、立方体积和散装体积汇总”表格将显示图表中使用的重量、体积和计划仓库信息的历史汇总。“运输工具利用率分析明细”表格将显示用来为所选计划仓库创建图表的所有历史车辆信息明细记录。

此报告包含以下组件：

- 按计划仓库的平均车辆载重和体积利用率百分比（条形-折线组合图）

- 按计划仓库的车辆散装体积利用率百分比和平均散装体积（条形-折线组合图）

- 按发运仓库的车辆载重利用率百分比（气泡图）

- 按车辆类型的平均装载重量和车辆载重利用率百分比（条形-折线组合图）

- 按计划仓库的装载重量、立方体积和散装体积汇总（表格）

- “运输工具利用率分析明细”表格

16.2.3.6 包装装载分析报告

“包装装载分析”报告使您可以使用发运或计划仓库作为筛选器，查看装载信息。“车辆载重利用率百分比”仪表图使您可以显示运输工具利用率百分比最低的三个发运仓库。“按发运仓库的装载重量与体积”条形-折线组合图使您可以针对所选的发运仓库，比较装载重量与装载体积。“按年和月的可开票运费与应付运费”折线图使您可以比较同一时间期间的可开票运费与应付运费。“按承运商的每重量应付运费”条形图使您可以根据定义的计量单位，比较所选承运商的应付运费。“按计划仓库的每重量可开票运费与应付运费”条形图使您可以根据定义的计量单位，比较所选计划仓库的可开票运费与应付运费。“按计划仓库的作业比率”条形图使您可以比较所选计划仓库的作业比率。“前 5 个按装载重量的发运仓库”气泡图使您可以根据可开票运费与装载数之间的关系，按装载重量绘制前 5 个发运仓库图形。“按运输方式的可开票运费百分比”饼图使您可以按运输方式查看可开票运费的分布情况。“按运输方式的应付运费百分比”饼图使您可以按运输方式查看应付运费的分布情况。“装载重量和立方体积分析明细”表格将显示用来为所选计划或发运仓库创建图表的所有历史装载重量和立方体积明细记录。

此报告包含以下组件：

- 车辆载重利用率百分比（仪表图）

- 按发运仓库的装载重量与体积（条形-折线组合图）

- 按年和月的可开票运费与应付运费（折线图）

- 按承运商的每重量应付运费（条形图）

- 按计划仓库的每重量可开票运费与应付运费（条形图）

- 按计划仓库的作业比率（条形图）

- 前 5 个按装载重量的发运仓库（气泡图）

- 按运输方式的可开票运费百分比（饼图）

- 按运输方式的应付运费百分比（饼图）

- “装载重量和立方体积分析明细”表格

图16-2 包装装载分析报告

17 One View 报告 - 健康与安全事故管理（版本 9.1 更新）

本章介绍可用于健康与安全事故管理的移动应用程序，并提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理和报告：

- 第17.2节 One View 事故汇总查询 (P54HS220)

- 第17.3节 One View 事故人员查询 (P54HS230)

- 第17.4节 One View 事故设备查询 (P54HS240)

- 第17.5节 One View 环境事故查询 (P54HS250)

- 第17.6节 One View 安全统计查询 (P54HS260)

17.1 适用于健康与安全事故管理的移动应用程序

以下移动应用程序可供在移动设备上用来管理健康与安全事故信息：

- 报告事故（智能手机和平板电脑）

- 事故记分板（智能手机和平板电脑）

这些应用程序需要由系统管理员进行配置，然后才可用于单个用户。请与系统管理员联系以确定这些应用程序是否可以使用。

此外，请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 应用程序的移动企业应用程序实施指南》中的以下主题：

- “报告事故”移动应用程序

- “事故记分板”移动应用程序

17.2 One View 事故汇总查询 (P54HS220)

从“健康与安全事故管理”，“日常处理”菜单 (G54HS10) 可访问 One View 事故汇总查询应用程序 (P54HS220)。您可以使用 One View 事故汇总查询来分析并汇总健康与安全事故。此应用程序使用事故和经营单位联接 - One View 业务视图 (V54HS01J)，其中包括来自事故主文件 (F54HS01) 和经营单位主文件 (F0006) 的栏。

此应用程序使您能够确定事故的共同特点或趋势。例如，您既可以按类型查看事故，也可以按人员、安全、环境、设备或财产损坏等其他因素查看事故。此外，您还可以分析事故成本，以便根据属性或特点对事故进行比较。这些报告按月份提供有关可能起因和事故的信息。您可从网格的 287 栏中进行选择。其中的网格还有 48 个特殊的计算栏。这些栏将整合信息、执行计算并将其显示在网格中，以便用于进行报告。此屏幕中显示的信息在 JD Edwards EnterpriseOne 的其他屏幕中不会显示。

One View 事故汇总查询随附两个预定义的报告。这两个报告分别是“事故属性”和“事故成本”报告。使用这些随附的报告，您可以查看与组织、事故日期、起因、第三方相关事故、严重程度、状态、事故类型、实际成本和预估成本等关键事故属性相关的分析。

17.2.1 特殊处理

17.2.1.1 表头中的特殊处理

One View 事故汇总查询应用程序在这些表头字段和网格栏中使用以下特殊处理：

- 事故起始日期和事故截止日期
One View 事故汇总查询应用程序的表头提供分析事故的日期范围。您可以编辑日期范围，或将起始日期或截止日期留空。

- 假定货币码和截止货币日期
One View 事故汇总查询应用程序以通用货币报告事故成本金额。您可以使用“假定货币码”和“截止货币日期”字段将成本金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会转换并随后填充网格中的“假定”栏。系统使用“截止货币日期”字段获取汇率，以便进行转换。“假定货币码”和“截止货币日期”字段不是网格栏的筛选器。如果未使用这些字段，则转换不会执行，且“假定”栏不会显示在网格中。您可以将预估事故成本金额和实际事故成本金额转换为通用货币。一共有 18 个“假定”栏可用于转换成本金额。

- 事故类型
通过选中“潜在事故”、“从安全统计数据中排除”、“财产/设备损坏”、“涉及机动车”、“环境影响”、“伤害/疾病”、“安全”和“其他”对应的复选框，您还可以筛选要包括的事故类型。标记为“从安全统计数据中排除”的事故将包括在此应用程序中。这些复选框是附加的，它们表示网格中包含相应的事故，并报告“事故汇总查询”应用程序的表头中是否已选择所有这些属性。要包括所有事故，请勿选中上述任何复选框。要根据上述属性排除事故，请对每个属性使用“按例查询”(QBE)，并输入“1”（仅显示已选中复选框的事故）或“0”（仅显示未选中复选框的事故）。

17.2.1.2 计算网格栏中的特殊处理

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 事故汇总查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 事故起始日期
这是在表头日期范围中输入的事故起始日期。此日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定合格性。此日期包括起止日期。它以栏的形式提供，以便用于报告。

- 事故截止日期
这是在表头日期范围中输入的事故截止日期。此日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定合格性。此日期包括起止日期。它以栏的形式提供，以便用于报告。

- 事故年份
这是与报告事故关联的日历年。它基于“事故日期”(HSIDT) 字段。

- 假定货币码
这是在应用程序的表头字段中输入的货币码。必须输入此栏，货币码才能用于报告。

- 截止货币日期
这是在应用程序的表头字段中输入的截止日期。必须输入此栏，截止货币日期才可用于报告。如果货币码已填充，但此日期留空，则系统将使用系统日期。

- 假定汇率
这是用于转换货币金额的汇率。它是根据“假定货币码”和“截止货币日期”字段而得来的。

- 伤害/疾病预估成本
这是与已选中“伤害/疾病”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“伤害/疾病”复选框，则此栏的值为 0。

- 伤害/疾病实际成本
这是与已选中“伤害/疾病”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“伤害/疾病”复选框，则此栏的值为 0。

- 伤害/疾病假定预估成本
这是与已选中“伤害/疾病”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“伤害/疾病”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“伤害/疾病”复选框，则此栏的值为 0。

- 伤害/疾病假定实际成本
这是与已选中“伤害/疾病”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“伤害/疾病”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“伤害/疾病”复选框，则此栏的值为 0。

- 安全预估成本
这是与已选中“安全”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“安全”复选框，则此栏的值为 0。

- 安全实际成本
这是与已选中“安全”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“安全”复选框，则此栏的值为 0。

- 安全假定预估成本
这是与已选中“安全”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“安全”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“安全”复选框，则此栏的值为 0。

- 安全假定实际成本
这是与已选中“安全”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“安全”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“安全”复选框，则此栏的值为 0。

- 设备预估成本
这是与已选中“财产/设备损坏”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“财产/设备损坏”复选框，则此栏的值为 0。

- 设备实际成本
这是与已选中“财产/设备损坏”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“财产/设备损坏”复选框，则此栏的值为 0。

- 设备假定预估成本
这是与已选中“财产/设备损坏”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“财产/设备损坏”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“财产/设备损坏”复选框，则此栏的值为 0。

- 设备假定实际成本
这是与已选中“财产/设备损坏”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“财产/设备损坏”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“财产/设备损坏”复选框，则此栏的值为 0。

- 机动车预估成本
这是与已选中“涉及机动车”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“涉及机动车”复选框，则此栏的值为 0。

- 机动车实际成本
这是与已选中“涉及机动车”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“涉及机动车”复选框，则此栏的值为 0。

- 机动车假定预估成本
这是与已选中“涉及机动车”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“涉及机动车”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“涉及机动车”复选框，则此栏的值为 0。

- 机动车假定实际成本
这是与已选中“涉及机动车”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“涉及机动车”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“涉及机动车”复选框，则此栏的值为 0。

- 环境预估成本
这是与已选中“环境影响”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“环境影响”复选框，则此栏的值为 0。

- 环境实际成本
这是与已选中“环境影响”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“环境影响”复选框，则此栏的值为 0。

- 环境假定预估成本
这是与已选中“环境影响”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“环境影响”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“环境影响”复选框，则此栏的值为 0。

- 环境假定实际成本
这是与已选中“环境影响”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“环境影响”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“环境影响”复选框，则此栏的值为 0。

- 其他预估成本
这是与已选中“其他”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“其他”复选框，则此栏的值为 0。

- 其他实际成本
这是与已选中“其他”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“其他”复选框，则此栏的值为 0。

- 其他假定预估成本
这是与已选中“其他”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“其他”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“其他”复选框，则此栏的值为 0。

- 其他假定实际成本
这是与已选中“其他”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“其他”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“其他”复选框，则此栏的值为 0。

- 潜在事故预估成本
这是与已选中“潜在事故”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“潜在事故”复选框，则此栏的值为 0。

- 潜在事故实际成本
这是与已选中“潜在事故”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“潜在事故”复选框，则此栏的值为 0。

- 潜在假定预估成本
这是与已选中“潜在事故”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“潜在事故”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“潜在事故”复选框，则此栏的值为 0。

- 潜在假定实际成本
这是与已选中“潜在事故”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“潜在事故”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“潜在事故”复选框，则此栏的值为 0。

- 第三方预估成本
这是与已选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 第三方实际成本
这是与已选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 第三方假定预估成本
这是与已选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故已选中“承包商/第三方”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 第三方假定实际成本
这是与已选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故已选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 公司预估成本
这是与未选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的所有预估成本总额。此成本基于事故总预估成本 (HSITEC)。如果已选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 公司实际成本
这是与未选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的所有实际成本总额。此成本基于事故总实际成本 (HSITAC)。如果已选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 公司假定预估成本
这是与未选中“承包商/第三方”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有预估成本总额。如果事故未选中“承包商/第三方”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 予以填充。如果已选中“承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 公司假定实际成本
这是与未选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故关联的、以另一种货币表示的所有实际成本总额。如果事故未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此字段使用转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 予以填充。如果已选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 0。

- 假定总事故预估成本
这是以另一种货币表示的事故总预估成本。这是基于转换为假定货币的事故总预估成本 (HSITEC) 的总预估成本。

- 假定总事故实际成本
这是以另一种货币表示的事故总实际成本。这是基于转换为假定货币的事故总实际成本 (HSITAC) 的总实际成本。

- 负责公司
这表示该公司对事故负责，且不涉及承包商或第三方。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 1。系统使用此值计算公司负责的事故数。

- 承包商/第三方说明
这表示供报告使用的说明。根据事故是否已选中“涉及的承包商/第三方”复选框，它将显示“第三负责方”或“负责公司”。

- 格式化事故时间和格式化报告事故的时间
这两栏均显示格式化的时间。这些栏中未启用“按例查询”(QBE)。但是，为了便于搜索和筛选这些格式化的时间栏，系统以易于读取的小时、分钟和秒格式显示时间。

17.2.2 报告

One View 事故汇总查询应用程序随附以下报告：

- 事故属性

- 事故成本

这些报告根据经营单位类别码 1（部门）、机构和严重程度在顶部显示列表。当您以交互方式运行报告时，可使用此列表筛选报告数据。

17.2.2.1 事故属性

使用此报告可根据关键属性分析事故。此报告包含以下组件：

- 事故类型（垂直条形图）

- 事故严重程度（饼图）

- 事故状态（饼图）

- 按月份的事故（折线图）

- 按年份的事故（折线图）

- 起因 - 所有事故（垂直条形图）

- 公司事故起因（此饼图仅包括未选中“承包商/第三方”的事故。）

- 事故责任（饼图）

- 保险索赔（此饼图仅包括已输入索赔号的事故。）

- 按机构的事故（垂直条形图）

- 按经营单位的事故（垂直条形图）

- 按地区的事故（垂直条形图）

- 按项目的事故（垂直条形图）

- 按机构的事故类型 - 前 5 名（垂直群集条形图）

- 安全事故的类型（此饼图仅包括已选中“安全”分类的事故。）

- 其他事故的类型（此饼图仅包括已选中“其他”分类的事故。）

- 事故信息 - 项目汇总（按机构、项目表格）

- 事故信息 - 明细（表格）

- 含机构、经营单位、地区、项目、严重程度、状态、其他分类、安全分类和事故编号说明的参考文件。

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.2.2.2 事故成本

使用此报告可分析事故的实际成本和预估成本。此报告包含以下组件：

- 按事故类型的实际成本（水平条形图）

- 按事故类型的成本差异（水平条形图）

- 平均实际成本（仪表图）

- 前 10 位成本最高的事故（垂直条形图）

- 按责任的实际成本（饼图）

- 按严重程度的实际成本（饼图）

- 按月份的实际成本（折线图）

- 按年份的实际成本（折线图）

- 按机构的事故实际成本（垂直条形图）

- 按经营单位的事故实际成本（垂直条形图）

- 按地区的事故实际成本（垂直条形图）

- 按项目的事故实际成本（垂直条形图）

- 按承包商的事故实际成本（垂直条形图）

- 项目事故汇总成本（按机构、项目）（表格）

- 事故明细成本（表格）

- 含机构、经营单位、地区、项目、承包商、严重程度和事故编号说明的参考文件。

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

图17-1 事故属性

17.3 One View 事故人员查询 (P54HS230)

从“健康与安全事故管理”，“日常处理”菜单 (G54HS10) 可访问事故人员查询应用程序。您可以使用 One View 事故人员查询应用程序，分析并汇总健康与安全事故中涉及的人员及其疾病和伤害情况。此应用程序使用事故人员和伤害联接 - OVR 业务视图 (V54HS01K)，其中包括来自事故主文件 (F54HS01)、事故人员文件 (F54HS02) 及事故疾病/伤害文件 (F54HS021) 中的栏。此联接视图涵盖上述三个文件，可标识与某事故关联的人员涉及的所有事故。它还从“经营单位主文件”表格 (F0006) 中提取 50 个与该事故的经营单位关联的经营单位类别码。如果某事故存在、但任何人均与该事故没有关联，则该事故不会包含在网格中显示的结果中。

了解“事故人员”表格 (F54HS02) 与“事故疾病/伤害”表格 (F54HS021) 之间的差异至关重要。每次当人员与事故关联时，无论其角色和伤害情况如何，系统均会在 F54HS02 文件中将其作为一条新记录输入。如果人员受伤或患病、且存在多处伤害或疾病，则在 F54HS02 文件的“伤害/疾病”字段中输入可报告的伤害或疾病。使用事故应用程序 (P54HS00) 中的“添加伤害/疾病明细”按钮，可在 F54HS021 文件中输入所有后续伤害或疾病。例如，假定某人经历 3 次伤害，则在 F54HS02 文件中输入最严重的一次伤害，并在 F54HS021 文件中输入其他两次伤害。此信息在 One View 事故人员查询应用程序中显示为 3 个网格行。请参阅以下描述的“人员明细级别”字段，了解系统如何使用它反映上述 3 次伤害。F54HS02 文件仅为每次事故、每个人员提供一条记录。

网格记录将显示与事故相关的每个人员的信息。对于存在多处伤害或疾病的人员，网格为每处伤害或疾病显示一条记录。主要伤害，即“最严重的伤害”，通常是指需要为受伤雇员报告的伤害。您可以在事故人员文件 (F54HS02) 中输入主要伤害的详细信息，而在事故疾病/伤害文件 (F54HS021) 中输入任何其他伤害或疾病。此应用程序允许您报告所有伤害，但了解这些伤害在网格中如何显示，这一点十分重要。有一个特殊的栏（即“人员明细级别”）可以体现这种差异。对于系统中没有为事故输入任何其他伤害的人员，其明细级别均为“1”。对于那些伤害情况复杂、需要为单一事故记录其他伤害的人员，网格行将对第一次主要伤害和第一次其他伤害使用明细级别“2”，这是因为它们是在同一网格行中报告。所有后续伤害均记录在其他网格行中，并以明细级别“3”表示。

例如，请考虑以下事故编号 123。该事故涉及五人，其中包括三名雇员和两名非雇员。两名雇员和一名非雇员在事故中受伤。事故关联的另外两人包括一名雇员和一名非雇员，分别是主管和证人。其中有一名受伤雇员是 Bob Green，他多处受伤，前两处伤害和第三处伤害分别以不同的网格行报告。Bob 最严重的伤害记录在 F54HS02 文件中，其他两次伤害记录在 F54HS021 文件中。另一名受伤雇员要求保留匿名状态，且在网格中注明“涉及隐私病例”，并附注备用伤害说明。由于所有这些人员均与此次事故关联，因此他们将显示在网格中，且可供报告。此次事故在网格中显示六行，如下图所示。如果不需要报告某一特定人员或某些类型的人员，如特定的角色或非雇员，请使用网格中的 QBE（按例查询）单元格或“高级查询”进行筛选。

图17-2 OVR 人员图表

通过此应用程序，您可以了解事故涉及的人员、角色和发生的伤害或疾病类型，以识别事故趋势。例如，如果某类伤害发生的频率明显高于其他伤害类型，这表示需要提供更多培训或安全设备。这些报告提供有关涉及人员、雇员或第三方、导致伤害的事故类型、报告的伤害分析、以及伤害或疾病明细等信息。您可从网格的 357 栏中进行选择。其中还有 10 个计算栏可为报告提供便利。此应用程序使用“涉及隐私病例”筛选器，指出某人已标识为事故中的隐私病例。系统将其姓名显示为“涉及隐私病例”，并显示备用伤害说明，但不显示人员识别号。为确保“涉及隐私病例”筛选器有效，“人员识别号”、“人员姓名”和“伤害/疾病说明”对应的“按例查询”(QBE) 单元格将会禁用。

One View 事故人员查询随附四个预定义的报告。这些报告包括涉及人员的事故、伤害人员汇总、可报告的伤害/疾病汇总和伤害/疾病明细汇总。在这些随附的报告中，您可以查看与事故涉及人员相关的分析及其伤害和疾病的相关信息。

17.3.1 处理选项

此应用程序没有处理选项。

17.3.2 特殊处理

One View 事故人员查询应用程序在这些表头字段和网格栏中使用以下特殊处理：

- 事故起始日期和事故截止日期
One View 事故人员查询应用程序的表头显示分析事故的日期范围。您可以编辑日期范围，或将“事故起始日期”和“事故截止日期”留空。“事故截止日期”不得早于“事故起始日期”。

- 事故类型
通过选中“潜在事故”、“从安全统计数据中排除”、“财产/设备损坏”、“涉及机动车”、“环境影响”、“伤害/疾病”、“安全”和“其他”对应的框，您还可以选择要包括的事故类型。您可以对事故进行筛选，仅包括使用特定属性标记的事故。例如，如果选中“伤害/疾病”复选框，则只有那些已选中该属性的事故才会包括在搜索结果中。这些复选框是附加的，这意味着事故应具有指出您在事故人员查询应用程序表头中选中的、要包括在内的所有属性。要报告所有事故，请取消选中所有这些复选框。

17.3.2.1 已计算栏

将显示以下已计算栏：

- 人员计数
此栏显示事故中涉及的人数。此数字对报告十分重要，这是因为存在多处伤害的人员具有多个网格行。

- 事故计数
此栏显示涉及人员的事故数。此数字对报告十分重要，因为单一事故可能涉及多个人员。

- 伤害计数
此栏显示涉及人员的伤害数量。此数量基于人员记录中的“是否受伤”复选框，并将其他伤害或疾病计入复杂伤害。

- 总损失天数
此栏显示每位雇员因伤害或疾病而导致停工或工时受限的总损失天数。

- 案例号计数
此栏显示报告的案例数量（OSHA 是/否 = 是）。

- 人员明细级别
此栏指定每个网格行表示的信息。“1”表示人员仅具有 F54HS02 记录，且不存在任何其他伤害。“2”表示人员具有 F54HS02 和 F54HS021 记录。“3”表示网格行中的信息是在初始其他伤害记录之后的后续其他伤害或疾病记录 (F54HS021)。此应用程序随附的各种报告均会提供不同级别的人员信息，此字段将全面控制每个报告应考虑哪些记录。

- 负责公司
此栏表示该公司对事故负责。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 1。系统使用此值计算公司负责的事故数。

- 事故起始日期和事故截止日期
这些栏是指在表头日期范围中输入的事故起始日期和事故截止日期。这些日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定合格性。这些日期均包括起止日期。

- 格式化开始工作时间
此栏显示人员在事故发生当天开始工作的时间。它采用小时:分钟:秒的格式。尽管您无法筛选或查询此字段（您可使用附带的“开始工作时间”栏执行此操作），但格式化的日期字段更易于阅读并可用于报告。

17.3.3 报告

One View 事故人员查询应用程序随附以下报告：

- 涉及人员的事故

- 伤害人员汇总

- 可报告的伤害/疾病汇总

- 伤害/疾病明细汇总

这些报告均使用位于报告顶部的列表，支持以交互方式按如下所述进行筛选：

17.3.3.1 涉及人员的事故

使用此报告可根据关键字属性分析涉及所有人员的事故。您可以使用“机构”和“涉及的第三方”字段筛选此报告。此报告排除“人员明细级别”值等于“3”的任何网格行。此报告包含以下组件：

- 涉及的人员角色（饼图）（此组件计算人数）

- 雇员与非雇员（饼图）（此组件计算人数）

- 伤害/疾病人数（饼图）（此组件计算人数）

- 事故严重程度（饼图）（此组件计算事故数）

- 负责方（饼图）（此组件计算事故数）

- 事故状态（饼图）（此组件计算事故数）

- 按事故类型的事故数（垂直条形图）

- 按事故类型的人数（垂直条形图）

- 按机构的事故数（垂直条形图）

- 按项目的事故数（垂直条形图）

- 按月份/年份的事故（叠层式面积图）

- 按状态的事故数（垂直条形图）

- 按事故类型（按机构、项目）的涉及人员的事故数（表格）

- 涉及人员的事故（按机构、项目）（按机构重复）（表格）

- 涉及人员的事故明细（按机构、项目、事故编号）（按机构重复）（表格）

- 含机构、项目、事故严重程度和事故状态说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.3.3.2 伤害人员汇总

使用此报告可分析与事故相关的伤害人员或疾病人员。此报告中仅包括受伤人员或患病人员。此报告不提供每个伤害特定明细的详细信息（事故/疾病文件 F54HS021 中提供此信息）。但是，它允许查看涉及伤害或疾病的事故的趋势（事故人员文件 F54HS02 中提供此信息）。此报告计算伤害人数，而不是计算伤害数。因此，如果某人遭受复杂伤害，且有多个网格行详细说明此类伤害，则在此报告中仅计算为 1 名伤害人员。此报告包括任何“是否受伤”复选框 =“是”的所有人员 (HSIINJD F54HS02)。此报告排除“人员明细级别”值等于“3”的任何网格行。

您可以根据人员是否为雇员、伤害是否为 OSHA 可报告的伤害并按角色筛选事故人员记录。此报告包含以下组件：

- 伤害/疾病严重程度（饼图）

- 伤害/疾病雇员（饼图）

- OSHA 可报告案例（饼图）

- 受伤部位（饼图）

- 伤害/疾病分类（饼图）

- 职业伤害/疾病类型（饼图）

- 性别/年龄组分布（叠层式水平条形图）

- 药物和酒精结果（垂直条形图）（此图仅显示已经过化验的人员的药物和酒精结果。它基于人员明细。）

- 前 5 位重复受害者（水平条形图）（这显示在多次事故中受伤的前 5 位人员）

- 程度（按伤害分类的总天数）（气泡图）（这将针对每种伤害分类（即：伤害人数和因伤害导致的总损失天数）显示。总损失天数是指应用程序中合计停工天数和工作受限天数的计算栏。）

- 按机构的伤害/疾病 - 前 5 位（水平条形图）

- 按项目的伤害/疾病 - 前 5 位（水平条形图）

- 伤害/疾病汇总（按机构、项目）（表格）

- 按项目的伤害/疾病明细（按机构、项目）（按机构重复）（表格）

- 含项目、机构和人员说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.3.3.3 可报告的伤害/疾病汇总

使用此报告可分析与标记为“OSHA 是/否”=“是”或“可报告”事故相关人员的疾病和伤害。如果某人在某次事故中多处受到伤害，则仅将最严重的伤害记录在 F54HS02 文件中，这是因为最严重的伤害通常是需要报告的伤害。其他伤害则在用于其他伤害的 F54HS021 文件中详细说明。此报告仅强调可报告的伤害（即：F54HS02 文件中记录的伤害），因此并不包括“人员明细级别”= 3 的任何网格行。此报告计算案例数，而不是事故数。请记住，一个事故可能会具有多个案例。

以交互方式使用报告顶部的列表时，您可以通过使用“机构”、“伤害分类”和“职业伤害/疾病”字段进行筛选。此报告包含以下组件：

- 按发生位置的案例数 - 前 5 位（垂直条形图）

- 按星期几的案例数（垂直条形图）

- 按月份的案例数（折线图）

- 按伤害分类的职业伤害（叠层式垂直条形图）

- 按项目的损失工时 - 前 5 位（叠层式水平条形图）

- 按机构的每个事故的案例 - 前 5 位（垂直条形图）

- 每个事故的平均案例数（所有机构）（仪表图）

- 伤害/疾病汇总（按机构、项目）（表格）

- 伤害/疾病分类（按伤害分类、职业伤害/疾病）（表格）

- 伤害/疾病明细（按机构、事故编号）（按机构重复）（表格）

- 含机构和项目说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.3.3.4 伤害/疾病明细汇总

使用此报告可分析与事故相关的人员的疾病和伤害。此报告中仅包括遭受复杂伤害、且事故/疾病文件 (F54HS021) 中因此而详细说明其伤害或疾病的人员。此报告提供特定伤害和疾病的明细，并计算伤害数，因此一名遭受复杂伤害的人员可能会被计算多次。此报告中仅包括“人员明细级别”等于 2 或 3 的网格行。

除了能够根据人员是否为雇员来筛选事故人员疾病/伤害记录以外，您还可以根据伤害是否为 OSHA 可报告的伤害来筛选记录。此报告包含以下组件：

- 其他伤害或疾病的前 5 位伤害/疾病事件（垂直条形图）

- 其他伤害或疾病的前 5 位伤害/疾病来源（垂直条形图）

- 其他伤害或疾病的前 5 位伤害/疾病性质（垂直条形图）

- 其他伤害或疾病的前 5 位涉及的身体部位（垂直条形图）

- 基于所有伤害/疾病的前 5 位机构复杂性比率。（仪表图）（复杂性比率是指伤害或疾病人数除以伤害或疾病总人数。）

- 伤害/疾病汇总（按机构、项目）（表格）（此表格计算所有伤害，其中包括 F54HS02 和 F54HS021 文件中的伤害。它会计算至少具有一个伤害或疾病的所有事故。复杂性比率是指伤害或疾病人员占伤害或疾病总人数的比例。）

- 含疾病/伤害分类、机构、项目、事件、来源、疾病/伤害性质和身体部位说明的参考文件

图17-3 涉及人员的事故

17.4 One View 事故设备查询 (P54HS240)

从“健康与安全事故管理”，“日常处理”菜单 (G54HS10) 可访问 One View 事故设备查询应用程序。您可以使用 One View 事故设备查询应用程序，分析和汇总健康与安全事故中涉及的设备、财产和机动车。One View 事故设备查询应用程序使用事故和设备联接 - One View 业务视图 (V54HS03C)，其中包括来自事故主文件 (F54HS01)、事故设备文件 (F54HS03) 和资产主文件 (F1201) 的栏。它还从“经营单位主文件”表格 (F0006) 中提取 50 个与该事故的经营单位关联的经营单位类别码。有些设备主扩展文件 (F1217) 字段也会显示在网格中，但它们不是业务视图的组成部分。这些字段可用于报告，但由于它们不在业务视图中，因此不能够对它们进行查询或筛选。此联接视图涵盖上述所有文件，可标识与某事故关联的设备涉及的所有事故。如果某事故没有与之关联的任何设备，则该事故不会包含在网格中显示的结果中。

网格记录将显示与事故相关的每台设备的信息。如果事故涉及多台设备，则每台设备的记录均会显示在各自的网格行中。事故设备文件 (F54HS03) 提供了若干字段，可捕获事故中损坏或涉及的任何设备、机动车或财产的相关信息。在此文档中，除机动车汇总报告以外，术语“设备”指以下三个术语中的任何一个：即设备、财产和机动车。

通过此应用程序，您可以了解事故中涉及的损坏财产或车辆。这在您考虑更换设备、了解特定类型的设备是否需要更多培训、或者了解事故中是否更有可能涉及特定类型的设备时，可为您提供有用的信息。您可从网格的 408 栏中进行选择。

One View 事故设备查询随附四个预定义的报告。这些报告包括财产/设备汇总、机动车汇总、非机动车汇总和操作员/驾驶员汇总。借助这些随附的报告，您可以查看与事故涉及设备相关的分析及其操作员或驾驶员的相关信息。

17.4.1 处理选项

此应用程序没有处理选项。

17.4.2 特殊处理

One View 事故设备查询应用程序在这些表头字段和网格栏中使用以下特殊处理：

- 事故起始日期和事故截止日期
One View 事故设备查询应用程序的表头显示分析事故的日期范围。您可以编辑日期范围，或将“事故起始日期”或“事故截止日期”留空。“事故截止日期”不得早于“事故起始日期”。

- 事故类型
通过选中“潜在事故”、“从安全统计数据中排除”、“财产/设备损坏”、“涉及机动车”、“环境影响”、“伤害/疾病”、“安全”和“其他”对应的框，您还可以选择要包括的事故类型。您可以对事故进行筛选，仅包括使用特定属性标记的事故。此应用程序中将包括其记录中已选中“从安全统计数据中排除”复选框的事故。这些复选框是附加的，这意味着事故应具有指出您在事故设备查询应用程序表头中选中的、网格中要显示的所有属性。要报告含设备记录的所有事故，请取消选中所有这些复选框。

17.4.2.1 计算网格栏

将显示以下已计算栏：

- 格式化事故时间和格式化报告时间
这两栏均显示格式化时间。这些栏中未启用“按例查询”(QBE)。但是，为了便于搜索和筛选这些格式化的时间栏，系统采用易于读取的小时:分钟:秒格式显示时间。

- 事故年份
这是与报告事故关联的日历年。它基于“事件日期”字段 (HSIDT)。

- 事故起始日期和事故截止日期
这些栏将显示在表头日期范围中输入事故起始日期和事故截止日期的事故。这些日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定合格性。这些日期均包括起止日期。

17.4.3 报告

One View 事故设备查询应用程序随附以下报告：

- 财产/设备汇总

- 机动车汇总

- 非机动车汇总

- 操作员或驾驶员汇总

所有这些报告均使用位于报告顶部的列表，支持以交互方式进行筛选。这四个报告均使用“机构”字段。每个报告将使用如下所述的其他筛选器。

17.4.3.1 财产/设备汇总报告

使用此报告可根据关键属性分析涉及设备的事故。除了能够按“机构”筛选事故设备记录以外，您还可以按设备类别码 2（设备类）和项目筛选设备记录。此报告包含以下组件：

- 设备事件类型（饼图）

- 能见度（饼图）

- 路面情况（饼图）

- 过失（饼图）

- 第三方设备（饼图）

- 第三方对第三方设备的索赔（饼图）

- 设备已损坏（饼图）

- 损坏严重程度（饼图）

- 机动车（饼图）

- 按月份/年份涉及设备的事故（叠层式面积图）

- 按状态涉及设备的事故（垂直条形图）

- 按事故类型涉及设备的事故（垂直条形图）

- 按设备类涉及设备的事故 - 前 5 位（垂直条形图）

- 按公司涉及设备的事故 - 前 5 位（水平条形图）

- 按项目涉及设备的事故 - 前 5 位（水平条形图）

- 设备事件明细（表格）

- 设备明细（表格）

- 含机构、项目、设备事件类型、能见度情况、路面/表面情况、设备类、设备状态和损坏严重程度说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.4.3.2 机动车汇总报告

使用此报告可分析涉及机动车的事故。这包括“是否涉及机动车”字段设置为“是”的任何设备记录。除了能够按“机构”筛选事故设备记录以外，您还可以按设备类别码 2（设备类）和项目筛选设备记录。此报告包含以下组件：

- 设备事件类型（饼图）

- 能见度（饼图）

- 路面情况（饼图）

- 过失（饼图）

- 第三方设备（饼图）

- 第三方对第三方设备的索赔（饼图）

- 设备已损坏（饼图）

- 损坏严重程度（饼图）

- 按月份/年份涉及机动车的事故（叠层式面积图）

- 按状态涉及机动车的事故（垂直条形图）

- 按事故类型涉及机动车的事故（垂直条形图）

- 按设备类涉及机动车的事故 - 前 5 位（垂直条形图）

- 按公司涉及机动车的事故 - 前 5 位（水平条形图）

- 按项目涉及机动车的事故 - 前 5 位（水平条形图）

- 设备事件明细（表格）

- 设备明细（表格）

- 含机构、项目、设备事件类型、能见度情况、路面/表面情况、设备类、设备状态和损坏严重程度说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.4.3.3 非机动车汇总报告

使用此报告可分析未涉及机动车的事故。这包括“是否涉及机动车”字段设置为“否”的任何设备记录。除了能够按“机构”筛选事故设备记录以外，您还可以按设备类别码 2（设备类）和项目筛选设备记录。此报告包含以下组件：

- 设备事件类型（饼图）

- 能见度（饼图）

- 路面情况（饼图）

- 过失（饼图）

- 第三方设备（饼图）

- 第三方对第三方设备的索赔（饼图）

- 设备已损坏（饼图）

- 损坏严重程度（饼图）

- 按月份/年份涉及设备（非机动车）的事故（叠层式面积图）

- 按状态涉及设备（非机动车）的事故（垂直条形图）

- 按事故类型涉及设备（非机动车）的事故（垂直条形图）

- 按设备类涉及设备（非机动车）的事故 - 前 5 位（垂直条形图）

- 按产品族涉及设备（非机动车）的事故 - 前 5 位（垂直条形图）

- 按公司涉及设备（非机动车）的事故 - 前 5 位（水平条形图）

- 按项目涉及设备（非机动车）的事故 - 前 5 位（水平条形图）

- 设备事件明细（表格）

- 设备明细（表格）

- 含机构、项目、设备事件类型、能见度情况、路面/表面情况、设备类、设备状态和损坏严重程度说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

17.4.3.4 操作员/驾驶员汇总报告

使用此报告可分析涉及设备的事故，并深入到操作员或驾驶员明细。除了能够按机构筛选事故设备记录以外，您还可以根据“涉及的承包商/第三方”和“过失”筛选设备记录。此报告包含以下组件：

- 第三方与由公司所有（饼图）

- 过失（饼图）

- 事故起因（饼图）

- 测试的药品和酒精（饼图）

- 药品和酒精测试结果（饼图）（此饼图仅显示已接受测试的人员的测试结果）

- 操作权限（饼图）

- 前 5 位重复公司操作员/驾驶员（水平条形图）

- 保险索赔（饼图）（这是指有关设备记录的索赔字段）

- 按事故类型的公司设备（垂直条形图）

- 按事故类型的第三方设备（垂直条形图）

- 设备明细（表格）

- 操作员/驾驶员明细（表格）

- 含机构、项目、设备事件类型、能见度情况、路面/表面情况、设备类、设备状态和损坏严重程度说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

图17-4 财产/设备汇总

17.5 One View 环境事故查询 (P54HS250)

从“健康与安全事故管理”，“日常处理”菜单 (G54HS10) 可访问 One View 环境事故查询应用程序 (P54HS250)。您可以使用环境事故查询应用程序来分析并汇总事故的环境影响。此应用程序使用事故和环境明细联接业务视图 (V54HS08B)，其中包括来自“事故主文件”表格 (F54HS01)、“事故环境”表格 (F54HS08) 和“经营单位主文件”表格 (F0006) 中的栏。此联接视图涵盖上述所有文件，可标识具有环境影响记录的所有事故。如果某事故存在、但任何环境记录均与该事故没有关联，则无论是否已选中事故的“环境影响分类”复选框，该事故均不会显示在网格中。

网格记录将显示与事故相关的每个环境影响的信息。如果事故涉及多个环境影响，则每个环境影响记录均会显示在网格中。事故环境文件 (F54HS08) 提供了若干字段，可捕获因事故而释放或省略的任何产品或物质的信息。

通过此应用程序，您可以了解事故的环境影响，并确定某些产品是否比其他产品涉及更多事故。这可以为您提供有用信息，帮助您确定是要修改产品处理程序，还是要提供更多培训。您可从网格的 263 栏中进行选择。其中的网格中还有 8 个特殊的计算栏。这些栏可结合在一起检索信息，为报告提供便利。

One View 环境事故查询随附一个预定义的报告，即“环境事故”。在“环境事故”报告中，您可以查看与事故涉及的产品和环境影响相关的分析。

17.5.1 处理选项

此应用程序没有处理选项。

17.5.2 特殊处理

One View 环境事故查询应用程序在这些表头字段和网格栏中使用以下特殊处理：

- 事故起始日期和事故截止日期
One View 环境事故查询应用程序的表头提供分析事故的日期范围。您可以编辑日期范围，或将“事故起始日期”或“事故截止日期”留空。“事故截止日期”不得早于“事故起始日期”。

- 事故类型
通过选中“潜在事故”、“从安全统计数据中排除”、“财产/设备损坏”、“涉及机动车”、“环境影响”、“伤害/疾病”、“安全”和“其他”对应的框，您还可以筛选要包括的事故类型。您可以对事故进行筛选，仅包括使用特定属性标记的事故。例如，如果选中“从安全统计数据中排除”复选框，则只有那些已选中该属性的事故才会包含在搜索结果中。这些复选框是附加的，这意味着事故应具有指出您在应用程序表头中选中的、要包括在内的所有属性。要报告所有事故，请取消选中所有这些复选框。

除非使用“按例查询”(QBE) 或“高级查询”功能进行筛选，否则事故记录中标记为“从安全统计数据中排除”的事故将包括在此应用程序中。要包括所有事故，请勿在表头中选中上述任何框。要根据上述属性排除事故，请对每个属性使用 QBE，并输入“1”（仅显示已选中其复选框的事故）或输入“0”（仅显示未选中其复选框的事故）。

17.5.2.1 计算网格栏

将显示以下已计算栏：

- 事故年份
这是与报告事故关联的日历年。它基于“事故日期”(HSIDT) 字段。

- 格式化事故时间
此栏显示格式化的时间。此栏中未启用“按例查询”(QBE)。但是，格式化的时间采用易于读取的小时、分钟和秒格式显示时间。

- 事故起始日期
这是在表头日期范围中输入的事故起始日期。此日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定合格性。此日期包括起止日期。它可供报告使用。

- 事故截止日期
这是在表头日期范围中输入的事故截止日期。此日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定合格性。此日期包括起止日期。它可供报告使用。

- 负责公司
此栏表示该公司对事故负责，且不涉及承包商或第三方。如果未选中“涉及的承包商/第三方”复选框，则此栏的值为 1。系统使用此值计算公司负责的事故数。

- 公司或第三方说明
此栏显示供报告使用的说明。根据事故是否已选中“涉及的承包商/第三方”复选框，它将显示“第三负责方”或“负责公司”。

- 环境事件计数
此栏显示环境记录数。它可供报告使用。

- 事故计数
此栏显示事故数。它可供报告使用。

17.5.3 报告

One View 环境事故查询应用程序随附的报告是“环境事故”报告。

此报告使用位于报告顶部的列表，支持以交互方式进行筛选。该报告使用“机构”、“事故严重程度”和“承包商/第三方”字段。

17.5.3.1 环境事故

您可以使用此报告分析具有环境影响或潜在环境影响的事故。其中仅包括具有环境影响记录的事故。此报告包含以下组件：

- 环境分类（饼图）

- 环境严重程度（饼图）

- 环境状态（饼图）

- 第三方责任与公司责任（饼图）

- 撒出的产品（饼图）

- 已对机关发出警告（饼图）

- 前 5 项起因（水平条形图）

- 事故类型（垂直条形图）

- 按状态（垂直条形图）

- 按环境事件的前 5 个公司（叠层式水平条形图）

- 按环境事件的前 5 个项目（叠层式水平条形图）

- 按环境事件的前 5 个承包商（叠层式水平条形图）

- 按月份的环境事故（折线图）

- 按年份的环境事故（折线图）

- 产品信息（表格）

- 按公司和项目的环境事件分类（表格）

- 环境明细（表格）

- 含公司、项目、承包商、环境分类、环境状态和环境严重程度说明的参考文件

版本 9.1 更新

此报告包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

包含回溯链接的表格栏

事故编号

传递给应用程序的表格栏

事故编号

调用的应用程序

事故主文件 (P54HS00)

调用的屏幕

W54HS00B

调用的版本

ZJDE0001

图17-5 环境事故

17.6 One View 安全统计查询 (P54HS260)

从“健康与安全事故管理”，“日常处理”(G54HS10) 菜单可访问 One View 安全统计查询应用程序。您可以使用 One View 安全统计查询应用程序 (P54HS260) 来计算并报告事故频率和影响率。此应用程序使用事故主文件 - 安全统计数据业务视图 (V54HS01D)，其中包括来自事故主文件 (F54HS01) 中的栏。它还从“经营单位主文件”表格 (F0006) 中提取 50 个与该事故的经营单位或项目关联的经营单位类别码。如果“安全工时数组”为“经营单位”，这 50 个经营单位类别码是与该事故的经营单位关联的代码。如果“安全工时数组”为“项目”，这 50 个经营单位类别码是与该事故的项目关联的代码。仅当“安全工时数组”为某个经营单位或项目时，此网格才显示 50 个经营单位类别码。

通过此应用程序，您可以确定事故发生的频率。例如，每月、每名雇员或每个安全工时。此外，它使您还能确定这些事故的影响，如事故成本或损失天数。它可深入分析可报告事故，例如：必须向 OSHA 报告的事故，以及按事故类型分析的事故。请从网格的 427 个栏中进行选择，所有这些栏均为特殊计算栏。这些栏将整合信息、执行计算并将其显示在网格中，以便进行报告。这些信息不存在于 JD Edwards EnterpriseOne 内任何其他位置显示的这一屏幕中。此应用程序强调事故频率和影响率，所有这些均需计算且不存储在数据库中。网格行将显示所选报告级别的汇总数据。例如，如果您正在按公司分析安全统计数据，则网格行将针对各个公司显示汇总数据。如果您要查看 5 个公司的分析结果，则将显示 5 个网格行。由于汇总数据用来确定每个网格行的数据，因此不存在仅显示检索数据的栏。所以，任何栏均不会启用“按例查询”(QBE)。

One View 安全统计查询随附四个预定义的报告。这些报告包括：每月事故安全统计、可报告案例的安全统计、按事故类型的安全统计和事故影响率。使用这些随附的报告，您可以查看与组织、事故日期、第三方相关事故、事故类型、事故成本和停工天数等关键事故属性相关的分析。

17.6.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

1. 指定检索安全工时数和平均雇员数的位置：

空白：事故安全工时数 (F54HS20) 文件

使用此处理选项，可从事故安全工时数文件 (F54HS20) 中检索总安全工时数和年平均雇员数。

1：雇员业务记录历史 (F0618) 文件

使用此处理选项，可从雇员业务记录历史文件 (F0618) 中检索薪资工时，并计算年平均雇员数。

2：使用事故安全工时数 (F54HS20) 文件作为覆盖支付雇员业务记录历史 (F0618) 文件中的记录。

使用此处理选项，可将事故安全工时数文件 (F54HS20) 中的总安全工时数和年平均雇员数视为覆盖支付雇员业务记录历史 (F0618) 文件中的记录。

如果将此处理选项留空，则系统仅使用事故安全工时数文件中的信息。对于要为每个安全工时组分析的每一年，您需使用每月安全工时数和年平均雇员数填充该文件。

如果选择“1”，则系统仅使用薪资记录来确定 F0618 文件中的安全工时数和年平均雇员数。它在计算休假或假期（不得视为安全工时数的一部分）时将考虑薪资、扣除、福利和应计 (PDBA) 码。

如果选择“2”，则系统将先搜索事故安全工时数文件中的数据，针对要分析的安全工时数组和日期范围查找记录。如果找到匹配，则系统将使用该文件中的信息。如果找不到，则系统将搜索雇员业务记录历史文件中的数据。

备注:
分析作为安全工时数组的承包商时，安全工时数和年平均雇员数仅可从安全工时数文件中检索。在这种情况下，处理选项应设置为空。

2.缺省安全工时数组

使用此处理选项，可为 One View 安全统计查询应用程序表头中的安全工时数组 (54HS/HG) 指定缺省值。

3.计算安全统计时要使用的频率常量

使用此处理选项输入大于零的值，该值可在计算频率时使用。通常，频率是通过事故计数乘以常量再除以总安全工时数得到的。用作常量的值在全球各地有所不同。这使您可以控制频率的计算方式。

17.6.2 特殊处理

17.6.2.1 表头中的特殊处理

One View 安全统计查询应用程序在这些表头字段和网格栏中使用以下特殊处理：

- 安全工时数组
通过 One View 安全统计查询应用程序的表头，您可以获得所选安全工时数组的汇总。选项包括“机构”、“公司”、“经营单位”、“项目”和“承包商”。如果要按机构分析，则应选择“机构”。稍后，网格将为每个机构显示一行，其中包含与该机构相关的所有事故的汇总信息。“机构”、“公司”、“经营单位”和“项目”字段均位于事故主文件程序的“地点/组织”子屏幕上的“事故明细”选项卡中。“承包商”字段位于“责任”子屏幕上的“事故明细”选项卡中，使用一个名为“承包商/第三方”的字段（承包商“地址名册号”字段）。承包商必须在地址名册中进行设置，且具有此应用程序要包括的事故的相关地址名册号。

- 安全度量基础
一个表示安全度量值的码 (54HS/MB)。小时数用于 OSHA 报告，但其他示例还包括行驶公里数或交货量。此值将缺省为“小时数”。如果要从“雇员业务记录历史”文件中检索信息，则此值必须设置为“小时数”。如果要从“安全工时数”文件中检索信息，则必须在此为所选的安全度量基础设置数据。安全度量是用于事故频率和影响率的基础。

- 自月份/年份和至月份/年份
One View 安全统计查询应用程序的表头提供分析事故的日期范围。日期范围按年份和月份显示，缺省为从本年 1 月截止至本年当月。您可以编辑日期字段，或将起始日期或截止日期留空。自年份/月份不得早于至年份/月份。

- 假定货币码和截止货币日期
One View 安全统计查询应用程序能够以通用货币报告事故成本金额。您可以使用“假定货币”和“截止日期”字段将成本金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会转换并随后填充网格中的“假定”栏。系统使用“截止日期”字段获取汇率，以便进行转换。“假定货币”和“截止日期”字段不是网格栏的筛选器。如果未使用这些字段，则转换不会执行，且“假定”栏不会显示在网格中。您可以将预估事故成本金额和实际事故成本金额转换为通用货币。一共有 3 个“假定”栏可用于转换成本金额。

- 筛选
此选项根据该应用程序表头中的事故类型复选框控制事故的筛选功能。一共有两个选项：“包括”和“排除”。如果选择“包括”，则您在表头中选中的任何事故类型分类均会用作筛选器，以便包括已选中该复选框的事故。此选项是附加的，这意味着如果您选中两个分类，则还必须选中已具有这两个分类的事故，这样才能包括在内。此应用程序的表头中未选中的任何事故类型分类均不会用作筛选器。如果具有这些分类的事故符合其他条件，则可能会包括在内。如果将此筛选器设置为“排除”，则您在表头中选中的任何事故类型分类均会用作筛选器，以便排除已选中该复选框的事故。同样，应用程序表头中未选中的任何分类均不会用作筛选器。

- 事故类型复选框
通过选中“潜在事故”、“财产/设备损坏”、“涉及机动车”、“环境影响”、“伤害/疾病”、“安全”和“其他”对应的复选框，您还可以选择要包括的事故类型（如果“筛选器”设置为“包括”）。您可以对事故进行筛选，仅包括使用特定属性标记的事故。例如，如果选中“涉及机动车”复选框，则只有已选中该属性的事故才会包括在搜索结果中。这些复选框是附加的，这意味着事故应指明具有您在“事故安全统计查询”应用程序表头中选中的所有属性，才能包括在该应用程序中。要报告所有事故，请取消选中所有这些复选框。有一种情况例外，即，任何标记为“从安全统计数据中排除”的事故均会从此报告中排除。无论是否选择任何其他属性，这些事故始终不会包括在内。

- 事故类别码 1-10 选项卡和 11-20 选项卡
您可以使用这些字段进一步筛选要包括进行分析的事故。如果将值放到多个类别码中，则事故必须将所有类别码与这些要包括的选项卡中的值进行匹配。

17.6.2.2 了解事故频率和事故影响率

17.6.2.2.1 事故频率

事故频率基于每个安全度量（通常为工时）的事故总数。要比较组织间的频率，计算公式需要将比率上调。否则，比率可能会太小，难以检测出显著差异。规范化的方法是，将分子（或事故计数）乘以处理选项中的频率常量。事故频率的计算公式为：事故计数 * 处理选项中的频率常量/安全度量总数。这是业界标准计算公式。

17.6.2.2.2 事故影响率

事故影响率基于事故的总影响（如总成本或总损失天数）。

- 基于总损失天数
要比较组织间的频率，计算公式需要将比率上调。否则，比率可能会太小，难以检测出显著差异。规范化的方法是，将分子（或事故影响）乘以处理选项中的频率常量。计算公式为：损失天数 * 处理选项中的频率常量/总安全度量数。

- 基于总成本
由于事故成本影响率基于成本而非损失天数，因此不需要进行上调。计算公式为：事故总成本/总安全度量数。

17.6.2.2.3 每月的平均数

分析事故时，另一种有用的度量方法是确定每月的平均事故数或平均事故影响。影响可以使用事故总成本或事故总损失天数来度量。计算平均数的公式需已知要分析的月数，以及要分析月数内的事故计数或影响（损失天数）。例如，如果要分析的期间为两年，则月数应为 24。公式如下：

每月的平均频率：事故总数/分析的月数

每月的平均影响：事故总影响/分析的月数

17.6.2.2.4 每个雇员的平均数

分析事故时，另一种有用的度量方法是确定每个雇员的平均事故数或平均事故影响。影响可以使用事故总成本或事故总损失天数来度量。计算平均数的公式需已知年平均雇员数（具体解释如下）和事故计数或事故影响。公式如下：

每个雇员的平均频率：事故总数/年平均雇员数

每个雇员的平均影响：事故总影响/年平均雇员数

17.6.2.3 计算网格栏中的特殊处理

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 安全统计查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

17.6.2.3.1 所有报告使用的栏

- 自月份和自年份
这些栏是在表头日期范围中输入的事故“自月份/年份”字段。这些日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定事故是否适合包括在报告中。这些日期均包括起始日期。它们以栏的形式提供，以便用于报告。

- 至月份和至年份
这些栏是在表头日期范围中输入的事故“至月份/年份”字段。这些日期将与事故记录中的事故日期进行比较，从而确定事故是否适合包括在报告中。这些日期均包括起始日期。它们以栏的形式提供，以便用于报告。

- 假定货币码
这是在应用程序的表头字段中输入的货币码。必须输入此栏，货币码才能用于报告。

- 截止货币日期
这是在应用程序的表头字段中输入的截止日期。必须输入此栏，“截止日期”才可用于报告。如果货币码已填充，但此日期留空，则系统将使用系统日期。

- 安全工时数组和安全工时数组说明
这是用于分析事故的所选安全工时数组。选项包括“机构”、“公司”、“经营单位”、“项目”和“承包商”。

- 安全工时数组唯一识别号
这是待分析的安全工时数组的唯一识别号。例如，如果要按“机构”汇总，则是指“机构编号”。由于可按不同的字段进行汇总，因此，若要让图形引用单个栏，则必须使用此栏。

备注:
根据为此栏选择的安全工时数组类型和相关联的说明栏，栏标题会发生更改。

- 唯一安全工时数组说明
这是与待分析的安全工时数组单位相关联的说明。例如，如果要按“机构”汇总，则是指“机构名称”。由于可按不同的字段进行汇总，因此，若要让图形引用单个栏，则必须使用此栏。

- 总事故数
这是为特定安全工时数组选择的日期范围内的事故总数。标记为“从安全统计数据中排除”的事故不包括在此应用程序中。

- 总安全工时数
这是为特定安全工时数组选择的日期范围内的安全单位总数（通常是指安全工时数，但在表头的“安全度量基础”字段中有定义）。安全工时数不包括记录为休假或假期的时间。它们表示雇员可从事某项具体工作，并因此面临伴随该工作的职业风险的小时数。

- 分析的月数
这是应用程序表头日期范围中所指示的月数。如果您选择的日期范围跨 12 个月以上，则计算实际的月数。例如，如果选择“从 2011 年 1 月至 2012 年 12 月”，则“分析的月数”为 24。

- 年平均雇员数
这是每个工资周期的平均雇员数。它可通过 JD Edwards EnterpriseOne 薪资系统计算，或使用“安全工时数输入”应用程序手工输入。处理选项可确定此值的来源。此值包括薪资表上的所有雇员：全职雇员、兼职雇员、临时雇员、季节性雇员、领薪雇员和计时领薪雇员。对于每个工资周期，都会计算并合计领薪人数。然后，将此总人数除以工资周期数，并四舍五入至下一个整数。所有工资周期都会进行计算，即使该工资周期没有任何雇员领取薪资也是如此。

- 安全度量基础和说明
此代码表示在表头中选择的安全度量单位值。在后面其他栏的说明中会使用“安全工时数”这一术语，但如果您在表头中选择的不是小时，则公式将使用所选的这些单位，而不是小时。

17.6.2.4 每月事故安全统计报告使用的计算栏

这些栏基于日历月份的事故数。

- 一月至十二月事故数（每月对应一栏）
这是事故日期属于特定月份的事故总数。如果表头中的日期范围超过一年以上，则按月份统计的总数可能会反映超过一年期间内的事故数。您可以使用它来查看每月趋势。

- 一月至十二月安全工时数（每月对应一栏）
这是特定月份中的总安全工时数。如果表头中的日期范围超过一年以上，则按月份统计的总数可能会反映超过一年期间内的安全工时数。

- 事故率
这是每个安全工时数组的事故频率。计算公式为：事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数

17.6.2.5 可报告案例的安全统计报告使用的计算栏

这些栏基于案例数，而非事故数。一个事故可能具有多个案例。案例是指“OSHA 是/否”字段等于“是”。

- 死亡案例
这是雇员死亡的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“死亡”）来确定。

- 受限工作案例
这是将雇员列为“受限工作”的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“受限工作”）来确定。

- 停工天数案例
这是将雇员列为“停工天数”的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“停工天数”）来确定。

- 其他可记录案例
这是将雇员列为“其他可记录的伤害”的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“其他可记录的伤害”）来确定。

- 急救案例
这是将雇员列为“急救”的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“急救”）来确定。

- 疾病案例
这是将雇员列为患有疾病（而不是伤害）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“皮肤病”、“呼吸道疾病”、“中毒”、“听力损失”或“所有其他疾病”。它排除标记为“伤害”的任何案例）来确定。

- 疾病案例率
这是每个安全工时数组的疾病案例频率。计算公式为：疾病案例总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。它基于“疾病案例”计算栏。

- 伤害案例
这是将雇员列为受到伤害（而不是疾病）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“伤害”。它排除标记为“皮肤病”、“呼吸道疾病”、“中毒”、“听力损失”或“所有其他疾病”的任何案例）来确定。

- 伤害案例率
这是每个安全工时数组的伤害案例频率。计算公式为：伤害案例总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。它基于“伤害案例”计算栏。

- 可报告案例
这是可报告案例的总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”文件 (F54HS02) 中的“OSHA 是/否”复选框为“是”来确定。

- 可报告案例率
这是每个安全工时数组的可报告案例频率。计算公式为：可报告案例总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。它基于“可报告案例”计算栏。

- 损失工时案例
这是雇员损失工时的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“受限工作”或“停工天数”）来确定。

- 损失工时案例率
这是每个安全工时数组的损失工时案例频率。计算公式为：损失工时案例总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。它基于“损失工时案例”计算栏。

- 皮肤病案例
这是将雇员列为患有皮肤病（而不是伤害）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“皮肤病”）来确定。

- 呼吸道疾病案例
这是将雇员列为患有呼吸道疾病（而不是伤害）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“呼吸道疾病”）来确定。

- 中毒案例
这是将雇员列为患有中毒疾病（而不是伤害）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“中毒”）来确定。

- 听力损失案例
这是将雇员列为患有听力损失（而不是伤害）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“听力损失”）来确定。

- 所有其他疾病案例
这是将雇员列为患有“其他”疾病（而不是伤害）的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“职业伤害/疾病”字段（HSIOI 的值为“所有其他疾病”）来确定。

- 可记录伤害案例
这是将雇员列为存在“可记录”伤害的案例总数。一个事故可能具有多个案例。这可通过使用“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“伤害分类”字段（HSIIC 的值为“死亡”、“受限工作”、“停工天数”或“其他可记录案例”）来确定。

- 可记录伤害率
这是每个安全工时数组的可记录伤害案例频率。计算公式为：可记录伤害案例总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。它基于“可记录伤害案例”计算栏。

17.6.2.6 按事故类型的安全统计报告使用的计算栏

这些栏基于按重要事故属性所统计的事故数。

- 潜在事故
这是已选中“潜在事故”复选框的事故（即 HSINM，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 其他事故
这是已选中“其他”复选框的事故（即 HSIOT，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 安全事故
这是已选中“安全”复选框的事故（即 HSISEC，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 安全事故率
这是每个安全工时数组的安全事故频率。计算公式为：安全事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“安全事故”计算栏。

- 环境事故
这是已选中“环境影响”复选框的事故（即 HSIENV，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 环境事故率
这是每个安全工时数组的环境事故频率。计算公式为：环境事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“环境事故”计算栏。

- 财产损坏事故
这是已选中“财产/设备损坏”复选框的事故（即 HSIPED，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 财产损坏事故率
这是每个安全工时数组的财产/设备损坏事故频率。计算公式为：财产损坏事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“财产损坏事故”计算栏。

- 机动车事故
这是已选中“涉及机动车”复选框的事故（即 HSIMV，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 机动车事故率
这是每个安全工时数组的涉及机动车事故频率。计算公式为：机动车事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“机动车事故”计算栏。

- 非伤害/疾病事故
这是未选中“伤害/疾病”复选框的事故（即 HSIINJ，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 非伤害/疾病事故率
这是每个安全工时数组的非伤害/疾病事故频率。计算公式为：非伤害/疾病事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“非伤害/疾病事故”计算栏。

- 伤害/疾病事故
这是已选中“伤害/疾病”复选框的事故（即 HSIINJ，它位于事故主文件 F54HS01 的表头中）总数。一个事故可能会选中多个属性，而不仅是此属性。此计数不会排除那些已选中多个属性的事故。

- 伤害/疾病事故率
这是每个安全工时数组的伤害/疾病事故频率。计算公式为：伤害/疾病事故总数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“伤害/疾病事故”计算栏。

- 第三方责任事故
这是已选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故（即 HSICR，它位于“事故明细”选项卡 F54HS01 的“责任”子屏幕中）总数。

- 公司负责事故
这是未选中“涉及的承包商/第三方”复选框的事故（即 HSICR，它位于“事故明细”选项卡 F54HS01 的“责任”子屏幕中）总数。它假设如果第三方或承包商不负责，则该公司负责。

17.6.2.7 事故影响率报告使用的计算栏

这些栏基于按成本和损失工时等关键影响度量所统计的事故数。

- 停工总天数
这是与安全工时数组的事故相关的所有人员记录中指出的停工总天数。这基于“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“停工天数”字段 (NDAW)。

- 工作受限总天数
这是与安全工时数组的事故相关的所有人员记录中指出的工作受限或工作调动总天数。这基于“事故人员”记录 (F54HS02) 中的“工作业务受限的天数”字段 (NDAW)。

- 总损失天数
这是与安全工时数组的事故相关的所有人员记录中指出的损失总天数。这是“停工总天数”和“工作受限或工作调动总天数”计算栏之和。

- 总损失天数比率
这是每个安全工时数组的总损失天数影响率。计算公式为：事故总损失天数 X 处理选项中的频率常量/总安全度量数。这基于“总损失天数”计算栏。

- 事故预估成本
这是安全工时数组所有事故的总预估成本。此信息通过事故主文件（HSITEC，F54HS01）报告，但它表示每个事故各成本记录中记录的所有预估成本之和。

- 事故实际成本
这是安全工时数组所有事故的总实际成本。此信息通过事故主文件（HSITAC，F54HS01）报告，但它表示每个事故各成本记录中记录的所有实际成本之和。

- 实际成本率
这是每个安全工时数组的总实际成本影响率。计算公式为：事故总实际成本/总安全度量数。这基于“事故实际成本”计算栏。

- 假定事故预估成本
这是以通用货币申报的所有事故的总预估成本。这是转换为“假定货币码”和“截止日期”的总预估成本 (HSITEC) 之和。

- 假定事故实际成本
这是以通用货币申报的所有事故的总实际成本。这是转换为“假定货币码”和“截止日期”的总实际成本 (HSITEC) 之和。

- 假定实际成本率
这是以转换为“假定货币码”和“截止日期”的通用货币申报的、每个安全工时数组的总实际成本影响率。计算公式为：假定事故实际成本/总安全度量数。这基于“假定事故实际成本”计算栏。

17.6.2.8 其他可用的类别码

- 经营单位类别码和说明
这 50 个类别码是与事故的经营单位或项目关联的经营单位类别码。因为这些类别码已被提取，因此“按例查询”(QBE) 不可用。要使用这些字段进行筛选，请使用 One View 报告上的“列表”功能或在报告组件中构建筛选逻辑。当“安全工时数组”为“经营单位”或“项目”时，这些经营单位类别码栏才会显示。

17.6.2.9 其他可用的计算栏

对每个日历月份使用“伤害分类”字段，这些计算栏可用于员工和承包商的伤害和疾病明细报告。它们基于“人员记录”。

- 雇员因伤害导致死亡 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致死亡的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 死亡）

- 雇员因伤害导致停工 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致停工的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 停工）

- 雇员因伤害导致工作受限 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致工作受限的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 工作受限）

- 雇员遭受其他可记录伤害 -（一月至十二月）
这是每月遭受其他可记录伤害的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 其他可记录伤害）

- 雇员因伤害导致急救 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致急救的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 急救）

- 雇员因疾病导致死亡 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致死亡的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 死亡）

- 雇员因疾病导致停工 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致停工的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 停工）

- 雇员因疾病导致工作受限 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致工作受限的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 工作受限）

- 雇员患上其他可记录疾病 -（一月至十二月）
这是每月患上其他可记录疾病的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 其他可记录疾病）

- 雇员因疾病导致急救 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致急救的雇员数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“雇员”复选框 (HSIEM) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 急救）

- 承包商因伤害导致死亡 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致死亡的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 死亡）

- 承包商因伤害导致停工 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致停工的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 停工）

- 承包商因伤害导致工作受限 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致工作受限的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 工作受限）

- 承包商遭受其他可记录伤害 -（一月至十二月）
这是每月遭受其他可记录伤害的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 其他可记录伤害）

- 承包商因伤害导致急救 -（一月至十二月）
这是每月因伤害导致急救的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IN，伤害分类 (HSIIC) = 急救）

- 承包商因疾病导致死亡 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致死亡的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 死亡）

- 承包商因疾病导致停工 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致停工的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 停工）

- 承包商因疾病导致工作受限 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致工作受限的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 工作受限）

- 承包商患上其他可记录疾病 -（一月至十二月）
这是每月患上其他可记录疾病的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 其他可记录疾病）

- 承包商因疾病导致急救 -（一月至十二月）
这是每月因疾病导致急救的承包商数。（针对每个日历月份 (HSIDM)，“承包商”复选框 (HSICON) = 选中，相关伤害/疾病 (IN/IL) = IL，伤害分类 (HSIIC) = 急救）

17.6.3 报告

One View 安全统计查询应用程序随附以下报告：

- 每月事故安全统计

- 可报告案例的安全统计

- 按事故类型的安全统计

- 事故影响率

其中每个报告均使用顶部基于“安全工时数组说明”的列表。以交互方式运行时，您可以将此说明用作筛选器。

17.6.3.1 每月事故安全统计

使用此报告可按月分析事故，从而比较事故频率。此报告基于两个主要值：每月事故数和每月安全单位总数（通常为小时）。此报告包含以下组件：

- 事故频率（按组织单位）（垂直条形图）

- 事故率总计（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 每月事故数（按组织单位）（垂直条形图）

- 每月事故总数（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 按月份的事故数（适用于所有组织单位）（垂直条形图）

- 每个雇员的事故数（按组织单位）（垂直条形图）

- 每个雇员的事故总数（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 事故总数（按组织单位）（垂直条形图）

- 总安全工时数（按组织单位）（垂直条形图）

- 每月事故频率（表格）

- 安全统计合计（表格）

- 按月份的事故总数（表格）

- 每月安全工时数（表格）

- 按组织单位说明的安全工时数组参考文件

17.6.3.2 可报告案例的安全统计

使用此报告可以分析案例的频率。此报告基于案例，而非事故。一个事故可能具有多个案例。案例是指“OSHA 是/否”字段等于“是”。此报告包含以下组件：

- 可报告案例数（按组织单位）（垂直条形图）

- 可报告案例频率（按组织单位）（垂直条形图）

- 可报告案例频率（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 可记录伤害总数频率（按组织单位）（垂直条形图）

- 可记录伤害总数频率（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 误工伤害频率（按组织单位）（垂直条形图）

- 误工伤害频率（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 职业伤害频率（按组织单位）（垂直条形图）

- 职业伤害频率（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 职业疾病频率（按组织单位）（垂直条形图）

- 职业疾病频率（适用于所有组织单位）（仪表图）

- 按案例分类的案例总数（表格）

- 按案例分类的案例频率（表格）

- 按职业伤害/疾病类型的案例总数（表格）

- 按职业伤害/疾病类型的案例频率（表格）

- 按组织单位说明的安全工时数组参考文件

17.6.3.3 按事故类型的安全统计

使用此报告可分析频率，并按安全工时数组的事故类型比较事故数。此报告基于事故。事故类型包括事故主文件表头（财产/设备损坏、伤害/疾病、安全、其他、环境影响、机动车和潜在事故）中的属性复选框，以及“责任”部分的“涉及的承包商/第三方”复选框。此报告包含以下组件：

- 按事故类型的总事故数（适用于所有组织单位）（水平条形图）

- 财产/设备损坏事故（按组织单位）（水平条形图）

- 涉及机动车事故（按组织单位）（水平条形图）

- 伤害/疾病事故（按组织单位）（水平条形图）

- 非伤害/疾病事故（按组织单位）（水平条形图）

- 环境影响事故（按组织单位）（水平条形图）

- 安全事故（按组织单位）（水平条形图）

- 潜在事故（按组织单位）（水平条形图）

- 其他事故（按组织单位）（水平条形图）

- 公司负责事故（按组织单位）（水平条形图）

- 第三方负责事故（按组织单位）（水平条形图）

- 事故总数（表格）

- 事故频率（表格）

- 每月平均事故数（表格）

- 每个雇员的平均事故数（表格）

- 按组织单位说明的安全工时数组参考文件

17.6.3.4 事故影响率

使用此报告可分析事故影响率。此报告基于事故。事故影响率将计算因事故导致的损失工时或成本的事故影响。此报告分为两部分：损失工时影响率和成本影响率。此报告包含以下组件：

- 总损失天数（所有组织单位）（仪表图）

- 总损失天数（按组织单位）（水平条形图）

- 总损失天数影响率（按组织单位）（水平条形图）

- 每个雇员的平均损失天数（按组织单位）（水平条形图）

- 每月平均损失天数（按组织单位）（水平条形图）

- 总损失天数（表格）

- 基于损失天数的事故影响率（表格）

- 损失天数的平均影响（表格）

- 总实际成本（所有组织单位）（仪表图）

- 总实际成本（按组织单位）（水平条形图）

- 实总际成本影响率（按组织单位）（水平条形图）

- 每个雇员的平均实际成本（按组织单位）（水平条形图）

- 每月平均实际成本（按组织单位）（水平条形图）

- 事故总成本（表格）

- 基于成本的事故影响率（表格）

- 成本的平均影响（表格）

- 按组织单位说明的安全工时数组参考文件

图17-6 安全统计

18 One View 报告 - 仓库管理（版本 9.1 更新）

本章提供以下应用程序的概述信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第18.1节 One View 仓库申请查询 (P46270)

- 第18.2节 One View 仓库建议查询 (P46271)

- 第18.3节 One View 牌照数量查询 (P46L272)

- 第18.4节 One View 仓库库位查询 (P46273)

18.1 One View 仓库申请查询 (P46270)

从“仓储业务查询和报告”菜单 (G4614) 可访问 One View 仓库申请查询应用程序 (P46270)。使用 One View 仓库申请查询应用程序可查询已确认的仓库申请信息，并创建仓库申请查询报告，其中包括来自“仓库申请”文件 (F4600) 和“仓库申请标签”文件 (F4600T1) 中的相关数据。One View 仓库申请查询应用程序使用 One View 仓库申请查询业务视图 (V46270A)，其中包括来自“仓库申请”文件和“仓库申请标签”文件的栏。

此应用程序可以针对特定分部/场所的当前已确认的仓库申请，创建并运行报告，并提供有关存放、提货和补充库存申请的比较信息。您可以对报告进行设置，使其基于“One View 仓库申请查询”屏幕表头中的任意筛选字段组合运行。表头筛选字段包括：

- 申请状态。
输入一个标识存放、提货或补充库存申请的当前状态的代码 (46/PS)。

- 分部/场所。
输入一个标识仓库分部场所的代码。

- 申请确认开始日期。
输入申请确认日期范围的开始日期。

- 申请确认截止日期。
输入申请确认日期范围的结束日期。

您可以查看仓库申请，分析相关项目的趋势，以及处理仓库申请而经历移动过程中各种状态时所用时间的趋势。

18.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

18.1.1.1 缺省值

1.申请状态

指定系统筛选仓库申请时用作缺省值的申请状态 (46/PS)。

18.1.2 特殊处理

One View 仓库申请查询应用程序可处理各种申请，分析存放、提货和补充库存的趋势。系统使用申请确认日期范围和分部/场所来筛选信息，并为指定分部/场所设计报告。您可以使用处理选项，指定您希望系统在处理期间筛选何种仓库状态。

系统将使用日期和 24 小时制时钟来计算间隔时间，并以小时为单位显示间隔时间。例如，系统将今天 1430（下午 2:30）与今天 1130（上午 11:30）相差的时间显示为 3 小时。另一方面，系统将昨天 1430 与今天 1130 相差的时间显示为 21 小时。

18.1.3 报告

One View 仓库申请查询 (P46270) 应用程序随附以下报告：

- 仓库提货申请分析

- 仓库存放申请分析

- 仓库补充库存申请分析

- 仓库申请汇总

18.1.3.1 仓库提货申请分析

“仓库提货申请分析”报告使您可以查看提货申请信息。此报告包含以下组件：

组件

描述

按月份的用于处理提货申请的平均小时数（折线图）

此折线图使您可以针对所选的分部/场所，比较每月用于处理提货申请的小时数。提货申请将按未获建议的平均时间、从建议到确认的平均时间以及处理整个申请的平均时间予以分类。

按状态的平均提货申请小时数（条形图）

此条形图使您可以针对所选的分部/场所，查看确认申请所花的平均时间、申请未获建议的平均时间，以及申请已获建议但未经确认的平均时间。

积压 - 未在 24 小时内处理的提货申请数（条形图）

此条形图使您可以查看所选分部/场所 24 小时内未处理的提货申请数。此条形图按月显示信息，并以 24 小时期间为单位，将时间划分为 24-48 小时、48-72 小时以及 72 小时以上。

按周的提货申请数（折线图）

此折线图将针对所选的分部/场所，绘制 52 周期间内每周提货申请数的图形。

按年份和月份的用于处理提货申请的平均小时数汇总（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的提货申请平均小时信息的历史汇总。

按年份和月份的未在 24 小时内处理的提货申请数（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的提货申请积压信息的历史汇总。

按年份和周的提货申请数汇总（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的总计提货申请信息的历史汇总。

“仓库提货申请分析明细”表格

此表格显示用于为所选分部/场所创建图形的所有日期和时间明细历史记录。

18.1.3.2 仓库存放申请分析

“仓库存放申请分析”报告使您可以查看存放申请信息。此报告包含以下组件：

组件

描述

按月份的用于处理存放申请的平均小时数（折线图）

此折线图使您可以针对所选的分部/场所，比较每月用于处理存放申请的小时数。存放申请将按未获建议的平均时间、从建议到确认的平均时间以及处理整个申请的平均时间予以分类。

按状态的平均存放申请小时数（条形图）

此条形图使您可以针对所选的分部/场所，查看确认申请所花的平均时间、申请未获建议的平均时间，以及申请已获建议但未经确认的平均时间。

积压 - 未在 24 小时内处理的存放申请数（条形图）

此条形图使您可以查看所选分部/场所 24 小时内未处理的存放申请数。此条形图按月显示信息，并以 24 小时期间为单位，将时间划分为 24-48 小时、48-72 小时以及 72 小时以上。

按周的存放申请数（折线图）

此折线图将针对所选的分部/场所，绘制 52 周期间内每周存放申请数的图形。

按年份和月份的用于处理存放申请的平均小时数汇总（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的存放申请平均小时信息的历史汇总。

按年份和月份的未在 24 小时内处理的存放申请数（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的存放申请积压信息的历史汇总。

按年份和周的存放申请数汇总（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的总计存放申请信息的历史汇总。

“仓库存放申请分析明细”表格。

此表格显示用于为所选分部/场所创建图形的所有日期和时间明细历史记录。

18.1.3.3 仓库补充库存申请分析

“仓库补充库存申请分析”报告使您可以查看补充库存申请信息。此报告包含以下组件：

组件

描述

按月份的用于处理补充库存申请的平均小时数（折线图）

此折线图使您可以针对所选的分部/场所，比较每月用于处理补充库存申请的小时数。补充库存申请将按未获建议的平均时间、从建议到确认的平均时间以及处理整个申请的平均时间予以分类。

按状态的平均补充库存申请小时数（条形图）

此条形图使您可以针对所选的分部/场所，查看确认申请所花的平均时间、申请未获建议的平均时间，以及申请已获建议但未经确认的平均时间。

积压 - 未在 24 小时内处理的补充库存申请数（条形图）

此条形图使您可以查看所选分部/场所 24 小时内未处理的补充库存申请数。此条形图按月显示信息，并以 24 小时期间为单位，将时间划分为 24-48 小时、48-72 小时以及 72 小时以上。

按周的补充库存申请数（折线图）

此折线图将针对所选的分部/场所，绘制 52 周期间内每周补充库存申请数的图形。

按年份和月份的用于处理补充库存申请的平均小时数汇总（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的补充库存申请平均小时信息的历史汇总。

按年份和月份的未在 24 小时内处理的补充库存申请数（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的补充库存申请积压信息的历史汇总。

按年份和周的补充库存申请数汇总（表格）。

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的总计补充库存申请信息的历史汇总。

“仓库补充库存申请分析明细”表格。

此表格显示用于为所选分部/场所创建图形的所有日期和时间明细历史记录。

18.1.3.4 仓库申请汇总

“仓库申请汇总”报告使您可以比较与提货、存放和补充库存申请相关的活动。此报告包含以下组件：

组件

描述

按月份的已处理申请数量（条形图）

此条形图使您可以针对所选的分部/场所，比较每月处理的提货、存放和补充库存申请数。

按请求类型的请求百分比（饼图）

此饼图使您可以针对所选分部/场所，查看每种请求类型所占的总请求百分比。请求类型按提货、存放和补充库存予以分类。

十个提货申请最多的项目（条形图）

此条形图使您可以查看指定期间的 10 个提货申请最多的项目。

十个提货申请最少的项目（条形图）

此条形图使您可以查看指定期间的 10 个提货申请最少的项目。

十个存放申请最多的项目（条形图）

此条形图使您可以查看指定期间的 10 个存放申请最多的项目。

十个存放申请最少的项目（条形图）

此条形图使您可以查看指定期间的 10 个存放申请最少的项目。

十个补充库存申请最多的项目（条形图）

此条形图使您可以查看指定期间的 10 个补充库存申请最多的项目。

十个补充库存申请最少的项目（条形图）

此条形图使您可以查看指定期间的 10 个补充库存申请最少的项目。

按年份和月份的申请汇总（表格）

此表格将针对所选分部/场所，显示在其图形中使用的总计提货、存放和补充库存申请信息的历史汇总。

“仓库申请明细”表格

此表格显示用于为所选分部/场所创建图形的所有日期和时间明细历史记录。

图18-1 仓库申请汇总报告

18.2 One View 仓库建议查询 (P46271)

从“仓储业务查询和报告”菜单 (G4614) 可访问 One View 仓库建议查询应用程序 (P46271)。使用 One View 仓库建议查询应用程序可查询建议的提货、存放和补充库存库位信息，并创建建议的提货、存放和补充库存库位查询报告，其中包括来自“仓库建议”文件 (F4611) 和“仓库建议标签文件”(F4611T1) 文件的相关数据。One View 仓库建议查询应用程序使用 One View 仓库建议查询业务视图 (V46271A)，其中包括来自“仓库建议”文件和“仓库建议标签文件”文件的栏。

此应用程序可以针对特定的分部/场所，为现有提货、存放和补充库存建议创建并运行报告。您可以对报告进行设置，使其基于“One View 仓库建议查询”屏幕表头中的任意筛选字段组合运行。表头筛选字段包括：

- 建议生成日期。
输入创建仓库建议的日期。

- 分部场所。
输入一个标识仓库分部场所的代码。

- 建议确认开始日期
输入建议确认日期范围的开始日期。

- 建议确认截止日期。
输入建议确认日期范围的结束日期。

18.2.1 处理选项

One View 仓库建议查询应用程序没有处理选项。

18.2.2 特殊处理

One View 仓库建议查询应用程序可处理各种建议，分析提货、存放和补充库存的趋势。系统需要使用单个分部/场所来筛选信息，并为该指定分部/场所设计报告。

对于“仓库库位速率分析”报告，系统将使用指定日期范围内已确认的建议来处理“仓库库位速率分析”报告。运行报告之前，您必须使用状态 399（即“确认的建议”）来筛选信息。

对于“仓库建议生产率分析”报告，系统将使用当前的系统日期来报告一天内处于所有状态的各种建议。

18.2.3 报告

One View 仓库建议查询应用程序随附以下报告：

- 仓库库位速率分析

- 仓库建议生产率分析

18.2.3.1 仓库库位速率分析

“仓库库位速率分析”报告使您可以分析特定分部/场所出现的、与库位和区域相关联的仓库建议频率。此报告包含以下组件：

组件

描述

十个建议最多的提货库位（条形图）

此条形图将列出指定期间具有最多确认建议的提货库位。

十个建议最少的提货库位（条形图）

此条形图将列出指定期间具有最少确认建议的提货库位。

十个建议最多的存放库位（条形图）

此条形图将列出指定期间具有最多确认建议的存放库位。

十个建议最少的存放库位（条形图）

此条形图将列出指定期间具有最少确认建议的存放库位。

按区域的提货建议百分比（饼图）

此饼图使您可以查看按提货区分类的确认提货建议的百分比。

按区域的存放建议百分比（饼图）

此饼图使您可以查看按存放区分类的确认存放建议的百分比。

按区域的补充库存建议百分比（饼图）

此饼图使您可以查看按补充库存区分类的确认补充库存建议的百分比。

按区域的提货建议数（表格）

此表格将按区域显示确认提货建议总数的历史汇总。此信息将在所选分部/场所的图形中使用。

按区域的存放建议数（表格）

此表格将按区域显示确认存放建议总数的历史汇总。此信息将在所选分部/场所的图形中使用。

按区域的补充库存建议数（表格）

此表格将按区域显示确认补充库存建议总数的历史汇总。此信息将在所选分部/场所的图形中使用。

“仓库库位速率明细”表格

此表格将显示提货、存放和补充库存建议的所有历史明细记录。此信息包括库位、区域、批号和序号。系统使用此信息创建所选分部/场所的图表。

18.2.3.2 仓库建议生产率分析

“仓库建议生产率分析”报告使您可以查看指定日期的仓库建议信息。

备注:
有三个组件使用彩色编码仪表图来报告结果。彩色代码的含义解释如下：

- 绿色：结果位于既定目标内。

- 黄色：结果超出既定目标，但在容差间隔范围内。应当分析并监控这类结果。

- 红色：结果远远超出既定目标，需要立即引起注意或采取行动。

此报告包含以下组件：

组件

描述

未结提货建议（仪表图）

此仪表图使您可以快速预估所选日期的未结提货建议数量。该仪表图将显示三种彩色编码的分类范围：

- 可接受（绿色）：0-39。

- 容差（黄色）：40-79。

- 不可接受（红色）：80 及以上。

未结存放建议（仪表图）

此仪表图使您可以快速预估所选日期的未结存放建议数量。该仪表图将显示三种彩色编码的分类范围：

- 可接受（绿色）：0-39。

- 容差（黄色）：40-79。

- 不可接受（红色）：80 及以上。

未结补充库存建议（仪表图）

此仪表图使您可以快速预估所选日期的未结补充库存建议数量。该仪表图将显示三种彩色编码的分类范围：

- 可接受（绿色）：0-39。

- 容差（黄色）：40-79。

- 不可接受（红色）：80 及以上。

按状态的提货建议（饼图）

此饼图使您可以查看所选日期的提货建议总数。此总数将反映未结、确认和取消的提货建议数量。

按状态的存放建议（饼图）

此饼图使您可以查看所选日期的存放建议总数。此总数将反映未结、确认和取消的提货建议数量。

按状态的补充库存建议（饼图）

此饼图使您可以查看所选日期的补充库存建议总数。此总数将反映未结、确认和取消的提货建议数量。

按状态的建议（条形图）

此条形图使您可以根据状态比较所选日期的提货建议、存放建议和补充库存建议。状态分为以下四类：

- 未结建议（状态 = 300、320 或 340）。

- 未结建议出错（状态 = 300、320 或 340）。

- 确认的建议（状态 = 399）。

- 取消的建议（状态 = 391）。

当日按小时的已确认建议（折线图）

此折线图使您可以查看所选日期内每小时的已确认仓库建议数量。

按状态的建议（表格）

此表格显示总计提货建议、存放建议和补充库存建议（按状态分类）的历史汇总。相关建议按四种状态分类：未结建议、取消的建议、确认的建议和未结建议出错。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

当日按小时的已确认建议（表格）

此表格为所选日期内每小时已确认的总计提货建议、存放建议和补充库存建议显示历史汇总。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

“仓库建议生产率明细”表格

此表格将显示提货、存放和补充库存建议的所有历史明细记录。此信息包括已确认建议的状态、批号、序号和时间。系统使用此信息创建所选分部/场所的图表。

图18-2 仓库建议生产率分析报告

系统通过在相关的栏字段中插入 1，指示建议处于未结、已确认或已取消状态。

系统根据状态标准插入 0，指示建议不处于未结、已确认或已取消状态。

建议

状态

未结建议

300 和 340

未结建议出错

300 和 340

确认的建议

399

取消的建议

391

18.3 One View 牌照数量查询 (P46L272)

从“仓储业务查询和报告”菜单 (G4614) 可访问 One View 牌照数量查询应用程序 (P46L272)。使用 One View 牌照数量查询应用程序可查询与库位相关的牌照信息。该报告包括来自项目库位文件 (F41021)、批次主文件 (F4108) 和牌照项目明细文件 (F46L11) 的相关数据。One View 牌照数量查询应用程序使用 One View 牌照数量查询业务视图 (V46L272A)，其中包括来自项目库位文件、批次主文件以及牌照项目明细文件的栏。

该应用程序可创建并运行报告，显示与库位相关的牌照号，并将牌照占用的库位容量与库位能够承受的容量进行比较。您可以对报告进行设置，使其基于“One View 牌照数量查询”屏幕表头中的任意筛选字段组合运行。表头筛选字段包括：

- 项目号。
输入系统为项目分配的编号。它可以采用短式、长式或第三项目号格式。

- 分部/场所。
输入一个标识仓库分部场所的代码。

- 库位。
输入要查询的库位。

- 批次/序列号。
输入一个用于识别批次或序列号的编号。一个批次就是具有类似特征的一组项目。

18.3.1 处理选项

One View 牌照数量查询应用程序没有处理选项。

18.3.2 特殊处理

使用此应用程序之前，您必须设置负责处理牌照的分部/场所。如果未设置负责处理牌照的分部/场所，则系统将显示一条错误消息。仅当分部/场所的库位明细信息 (F4602) 文件中不含任何记录时，您才可为该分部/场所激活牌照。

请参阅《JD Edwards EnterpriseOne 应用程序仓库管理实施指南》中的“设置牌照处理”

18.3.3 报告

One View 牌照数量查询随附的报告是“牌照数量分析”报告。

18.3.3.1 牌照数量分析

“牌照数量分析”报告使您能够查看与分配给指定分部/场所的库位相关联的牌照数量。此报告包含以下组件：

组件

描述

散项的库位百分比（饼图）

此饼图使您可以快速确定含散项的库位所占的百分比（相对于不含散项的库位所占的百分比）。

散项的库位数量（条形图）

此条形图使您可以查看含散项的库位数量（相对于不含散项的库位数量）。

按库位的散项百分比（饼图）

此饼图使您可以确定包含散项的库位及其中的特定散项。

按项目和库位的散项数量（表格）

此表格将显示散项总数的的历史汇总及其目前在仓库中的储存库位。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

“牌照数量明细”表格

此表格显示牌照数量的所有历史明细记录。此信息包括项目号、库位、批次、牌照和数量。系统使用此信息创建所选分部/场所的图表。

图18-3 牌照数量分析报告

18.4 One View 仓库库位查询 (P46273)

从“仓储业务查询和报告”菜单 (G4614) 可访问 One View 仓库库位查询应用程序 (P46273)。使用 One View 仓库库位查询应用程序可查询库位容量和供货百分比信息，并创建报告，为仓库库位的容量和供货百分比提供概况信息。这些报告包括来自库位主文件 (F4100)、库位明细 (F4602)、库位尺寸 (F46022)、牌照项目 (F46l11) 以及牌照号库位容量 (F46L30) 文件的相关数据。One View 仓库库位查询应用程序使用 One View 仓库库位查询业务视图 (V46273A)，其中包括来自库位主文件、库位明细、库位尺寸、牌照项目以及牌照号 (LPN) 库位容量文件的栏。

此应用程序可按使用的空间百分比查询，并显示高于或低于特定百分比的所有库位。它还可用于查找空库位。使用百分比可按单位、体积和重量予以查询。分销经理可以使用此信息创建补充库存业务记录，运行最小-最大报告，或分析项目定位程序的储存关系。您可以对报告进行设置，使其基于“One View 仓库库位查询”屏幕表头中的任意筛选字段组合运行。表头筛选字段包括：

- 假定体积计量单位 (UOM)。
此字段用于标识在“仓库库位查询”表头中输入的“假定体积计量单位”。

- 假定尺寸计量单位 (UOM)。
此字段用于标识在“仓库库位查询”表头中输入的“假定尺寸计量单位”。

- 假定重量计量单位 (UOM)。
此字段用于标识在“仓库库位查询”表头中输入的“假定重量计量单位”。

- 分部/场所。
输入一个标识仓库分部场所的代码。

18.4.1 处理选项

One View 仓库库位查询应用程序没有处理选项。

18.4.2 特殊处理

系统需要使用单个分部/场所来筛选信息，并为该指定分部/场所设计报告。

18.4.3 报告

One View 仓库库位查询应用程序随附以下报告：

- 仓库库位使用分析

- 仓库利用率分析

18.4.3.1 仓库库位使用分析

“仓库库位使用分析”报告使您可以查看仓库内的各个区，确定区域、通道和尺寸组的库位使用。此报告包含以下组件：

组件

描述

仓库中已使用的库位的百分比（饼图）

此饼图使您可以查看仓库中目前含/不含库存的库位百分比。

按提货区的库位数量（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应提货区中含库存的库位与空库位，并将二者进行比较。

按存放区的库位数量（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应存放区中含库存的库位与空库位，并将二者进行比较。

按补充库存区的库位数量（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应补充库存区中含库存的库位与空库位，并将二者进行比较。

按通道的库位数量（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应通道区中含库存的库位与空库位，并将二者进行比较。此条形图还显示每个含混合项目的通道内的库位数量。

按尺寸组的库位数量（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应尺寸组中含库存的库位与空库位，并将二者进行比较。

按提货区的库位数量（表格）

此表格显示已分配给提货区的库位总数的历史汇总信息。此信息按含库存的库位数量、含混合项目的库位总数以及空库位数量进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

按存放区的库位数量（表格）

此表格显示已分配给存放区的库位总数的历史汇总信息。此信息按含库存的库位数量、含混合项目的库位总数以及空库位数量进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

按补充库存区的库位数量（表格）

此表格显示已分配给补充库存区的库位总数的历史汇总信息。此信息按含库存的库位数量、含混合项目的库位总数以及空库位数量进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

按通道的库位数量（表格）

此表格显示仓库通道中的库位总数的历史汇总信息。此信息按含库存的库位数量、含混合项目的库位总数以及空库位数量进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

“仓库库位使用明细”表格

此表格显示提货区、存放区、补充库存区和尺寸组的所有历史明细记录。此信息包括库位、体积和计量单位。系统使用此信息创建所选分部/场所的图表。

18.4.3.2 仓库利用率分析

“仓库利用率分析”报告使您可以查看仓库内的各个区，确定区域和通道的库位体积使用。此报告包含以下组件：

组件

描述

仓库中已使用的体积的百分比（饼图）

此饼图使您可以查看仓库中可用体积的合计总数，以及仓库中已使用的体积。已使用的体积包括保留体积。

按提货区的体积（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应提货区中的可用体积与已使用的体积，并将二者进行比较。

按存放区的体积（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应存放区中的可用体积与已使用的体积，并将二者进行比较。

按补充库存区的体积（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应补充库存区中的可用体积与已使用的体积，并将二者进行比较。

按通道的体积（条形图）

此条形图使您可以查看仓库内每个相应通道中的可用体积与已使用的体积，并将二者进行比较。

按提货区的可用体积（表格）

此表格以所选的计量单位显示仓库提货区中可用总体积的历史汇总信息。此信息按假定可用体积合计、假定保留体积和假定可用体积进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

按存放区的可用体积（表格）

此表格以所选的计量单位显示仓库存放区中可用总体积的历史汇总信息。此信息按假定可用体积合计、假定保留体积和假定可用体积进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

按补充库存区的可用体积（表格）

此表格以所选的计量单位显示仓库补充库存区中可用总体积的历史汇总信息。此信息按假定可用体积合计、假定保留体积和假定可用体积进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

按通道的可用体积（表格）

此表格以所选的计量单位显示仓库通道中可用总体积的历史汇总信息。此信息按假定可用体积合计、假定保留体积和假定可用体积进行分类。系统在所选分部/场所的图形中使用此信息。

“仓库利用率明细”表格

此表格显示提货区、存放区、补充库存区和尺寸组的所有历史明细记录。此信息包括库位、体积使用、可供量和计量单位。系统使用此信息创建所选分部/场所的图表。

图18-4 仓库利用率分析报告

19 One View 报告 - 租赁管理（版本 9.1 更新）

本章提供以下应用程序的简介信息、处理选项、特殊处理及报告：

- 第19.1节 One View 租赁合同查询 (P54R200)

- 第19.2节 One View 租赁合同盈利查询 (P54R210)

- 第19.3节 One View 相关定单查询 (P54R220)

19.1 One View 租赁合同查询 (P54R200)

从“日常处理”(G54R10) 菜单可访问 One View 租赁合同查询应用程序 (P54R200)。使用“One View 租赁合同查询”可根据不同的度量分析合同，例如：按客户的合同、按经营单位的合同、按资产的合同、按库存项目的合同以及失效或将要失效的合同。One View 租赁合同查询应用程序使用租赁合同表头/明细联接业务视图 (V54R200A)，该视图包含“租赁合同表头”表格 (F54R10)、“租赁合同明细”表格 (F54R11) 和“设备主文件扩展”表格 (F1217) 中的栏。您可以使用此应用程序按多种方式分析租赁合同。请从业务视图的栏中进行选择，并从网格中与有助于分析合同的其他租赁合同分析信息相关的计算栏（合计金额、假定合计金额、开票天数、每日比率和合同金额合计）中进行选择。这些计算栏中的信息是由该应用程序整合而成的，因此在 JD Edwards EnterpriseOne 中的其他地方并不存在。除本应用程序随附的五个报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。如果在制定自定义报告时需要寻求帮助，您也可以使用网格中提供的相关说明。

19.1.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

19.1.1.1 缺省值

1.假定货币代码

在“One View 租赁合同查询”表单表头的“假定货币”字段中，指定系统用作缺省值的货币码。系统使用此值计算“假定合计金额”。您可以在“One View 租赁合同查询”表单上输入或覆盖此值。

系统使用“假定货币”字段中的货币码计算和显示“假定合计金额”，并使用“截止日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

“假定货币码”字段为空白时，系统不会计算“假定金额”，并会隐藏“假定金额”网格栏。

2.汇率日期

指定系统用以检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。如果将此处理选项保留为空，系统将使用系统日期。

19.1.2 特殊处理

One View 租赁合同查询应用程序在表头选项和字段以及网格的计算栏中使用特殊处理。

19.1.2.1 表头中的特殊处理

- 过去天数、将来天数和要分析的天数
您可以定义时间期间，查看最近失效或即将失效的合同。使用“过去天数”、“将来天数”和“要分析的天数”选项和字段来控制如何填充已失效和将要失效的栏。这些选项和字段不是网格栏的筛选器。

要查看最近失效的合同，请选择“过去天数”选项，并在“要分析的天数”字段中输入要回顾的天数。例如，要查看过去 30 天内失效的租赁合同，请选择“过去天数”选项，并在“要分析的天数”字段中输入 30。系统将在网格中包括过去 30 天内失效的租赁合同。对于失效合同，系统将选择“失效合同”网格栏中的选项。比较租赁合同的失效日期与合同上的实际结束日期。

要查看即将失效的租赁合同，请选择“将来天数”选项，并在“要分析的天数”字段中输入从今天开始截止至要查看日期的天数。系统将今天视为将来天数的第一天。对于将要失效的合同，系统将选择“将要失效的合同”网格栏中的选项。比较租赁合同的将要失效日期与合同上的预计结束日期。

如果同时选中“过去天数”和“将来天数”选项，则系统将在网格中显示最近失效的租赁合同和将要失效的租赁合同。您可以在“要分析的天数”字段中输入 0（含）至 366 之间的任意数字。

- 假定货币码和截止汇率日期
One View 租赁合同查询应用程序能够以通用货币形式来报告合同金额。您可以使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段，将合计金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会执行转换并随后填充网格中的“假定合计金额”栏。系统使用“截止汇率日期”字段获取汇率，以便执行转换。“假定货币”和“截止汇率日期”字段不是网格栏的筛选器。如果不使用这些字段，系统将不会执行转换，网格中也不会显示“假定合计金额”栏。

19.1.2.2 计算网格栏中的特殊处理

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 租赁合同查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 分析开始日期
这是系统用来分析失效租赁合同的开始日期。系统根据今天日期、“要分析的天数”字段中的值以及是否已选中“过去天数”选项来确定此日期。例如，如果选中“过去天数”选项来分析过去 10 天内失效的租赁合同，则此栏中的值为今天日期减去 10。

- 分析失效日期
这是系统用来分析将要失效的租赁合同的结束日期。系统根据今天日期、“要分析的天数”字段中的值以及是否已选中“将来天数”选项来确定此日期。系统将今天视为将来天数的第一天。例如，如果选中“将来天数”选项分析未来 10 天内将要失效的租赁合同，则此日期为今天日期加上 10，然后减去 1（或今天日期加上 9）。

- 失效合同
您可以选中“过去天数”选项并使用表头字段“要分析的天数”中的值，筛选网格中失效租赁合同的信息。系统选中此栏，表示这是您可以分析的失效合同。

- 将要失效的合同
您可以选中“将来天数”选项并使用表头字段“要分析的天数”中的值，筛选网格中将要失效的合同的信息。系统选中此栏，表示这是您可以分析的将要失效的合同。

- 要分析的天数
这是指在构建日期范围以包括要分析的失效合同或将要失效的合同时，系统用来前后搜索的天数。系统使用表头内“要分析的天数”字段中的值填充此栏。

- 过去天数
系统选中此栏，表示租赁合同已失效。您可以选中“过去天数”选项并使用表头内“要分析的天数”字段中的值，筛选在“要分析的天数”字段中输入的过去天数内失效合同的信息。

- 将来天数
系统选中此栏，表示合同将要失效。您可以选择“将来天数”选项并使用表头内“要分析的天数”字段中的值，筛选从今天开始、至在“要分析的天数”字段中输入的未来天数为止将失效的合同的信息。系统将今天视为将来天数的第一天。例如，如果选中“将来天数”选项并将“要分析的天数”设置为 7，则系统将在网格中包括今天要失效的合同，以及未来 6 天内要失效的合同。

- 合计金额
这是通过单价乘以单位数量得到的。

- 假定合计金额
这是转换为通用货币的合计金额。合计金额是通过单价乘以单位数量得到的。系统使用“假定货币码”字段中的货币码计算“假定合计金额”，并使用“截止汇率日期”字段中的值计算系统检索的汇率。

- 开票天数
合同中的天数基于开票开始日期和开票结束日期。

- 每日比率
合同的每日比率。这是通过合同金额合计除以开票总天数得到的。

- 合同合计
合同的合同金额合计。系统使用开票天数和“开票计量单位”(UOM) 来确定计算合同金额合计的基准。

例如，如果“开票计量单位”为每月，则系统会将合计金额（数量乘以单价）除以 30 天，然后将结果乘以开票天数，最终得出每日比率。如果“开票计量单位”为每周，系统将使用 7 天进行计算。系统通过将每日比率除以开票天数来确定合同金额合计。

19.1.3 报告

One View 租赁合同查询应用程序随附以下报告：

- 按业务单位的合同

- 按资产的合同

- 按库存的合同

- 失效/将要失效的合同

- 按客户的合同

这些报告的左上角有三个筛选条件：“开票”、“未结”和“已结”。这些筛选条件中的值来自使用用户定义码表 54R/CS 的“合同状态”字段。当您以交互方式运行报告时，可使用这些值筛选报告数据。

19.1.3.1 按业务单位的合同

使用此报告可按经营单位分析租赁合同。此报告包含以下组件：

- 按经营单位的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按经营单位的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按月/年的合同数（垂直条形图）

- 按经营单位的合同 - 汇总（表格）

“按经营单位的合同”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

值

此表格栏包含回溯链接

合同

经营单位

传递给应用程序的表格栏

合同、类型、公司

经营单位

调用的应用程序

租赁合同处理 (P54R10)

修订经营单位 (P0006)

调用的屏幕

W54R10A

W0006A

调用的版本

ZJDE0001

空白

19.1.3.2 按资产的合同

使用此报告可以按资产分析租赁合同。此报告包含以下组件：

- 按产品族的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按产品型号的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按资产的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按产品族的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按产品型号的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按资产的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按设备的合同 - 汇总（表格）

“按资产的合同”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

值

此表格栏包含回溯链接

合同

资产号

传递给应用程序的表格栏

合同、类型、公司

资产项目号

调用的应用程序

租赁合同处理 (P54R10)

设备主文件处理 (P1701)

调用的屏幕

W54R10A

W1701A

调用的版本

ZJDE0001

空白

19.1.3.3 按库存的合同

使用此报告可以按库存分析租赁合同。此报告包含以下组件：

- 按库存的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按库存项目的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按经营单位租赁的库存项目（垂直条形图）

- 按库存的合同（表格）

“按库存的合同”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

值

此表格栏包含回溯链接

合同

项目号

传递给应用程序的表格栏

合同、类型、公司

短项目号

调用的应用程序

租赁合同处理 (P54R10)

项目主文件处理 (P4101)

调用的屏幕

W54R10A

W4101E

调用的版本

ZJDE0001

空白

19.1.3.4 失效/将要失效的合同

使用此报告可按失效和将要失效的合同分析合同。失效合同仅包含在“One View 租赁合同查询”表单中为其选择“失效合同”栏的记录。将要失效的合同仅包含在“One View 租赁合同查询”表单中为其选择“将要失效的合同”栏的记录。此报告包含以下组件：

- 按客户的失效合同 - 前 10 个（饼图）

- 按经营单位的失效合同 - 前 10 个（饼图）

- 按客户的失效合同的合同金额（水平条形图）

- 按经营单位的失效合同的合同金额（水平条形图）

- 失效合同（表格）

- 按客户的将要失效合同 - 前 10 个（饼图）

- 按经营单位的将要失效合同 - 前 10 个（饼图）

- 按客户的将要失效合同的合同金额（水平条形图）

- 按经营单位的将要失效合同的合同金额（水平条形图）

- 将要失效的合同（表格）

“失效/将要失效的合同”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

值

此表格栏包含回溯链接

合同

客户

传递给应用程序的表格栏

合同、类型、公司

地址号

调用的应用程序

租赁合同处理 (P54R10)

地址处理 (P01012)

调用的屏幕

W54R10A

W01012A

调用的版本

ZJDE0001

空白

19.1.3.5 按客户的合同

使用此报告可针对主要属性按客户分析租赁合同。此报告包含以下组件：

- 按租赁至客户的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按发运至客户的合同数 - 前 10 个（水平条形图）

- 按租赁至客户的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按地点的合同金额 - 前 10 个（水平条形图）

- 按月/年的合同数（垂直条形图）

- 客户合同 - 汇总（表格）

“按客户的合同”表格组件包含回溯功能，如下表所述：

功能

值

值

此表格栏包含回溯链接

合同

客户

传递给应用程序的表格栏

合同、类型、公司

地址号

调用的应用程序

租赁合同处理 (P54R10)

地址处理 (P01012)

调用的屏幕

W54R10A

W01012A

调用的版本

ZJDE0001

空白

图19-1 按客户的合同报告

19.2 One View 租赁合同盈利查询 (P54R210)

从“日常处理”(G54R10) 菜单可访问 One View 租赁合同盈利查询应用程序 (P54R210)。使用 One View 租赁合同查询可分析租赁合同的盈利。盈利是指对与租赁合同及租赁合同相关定单相关联的收入和成本进行分析得出的结果。这些数据来自服务单涉及设备的合同开票、销售单开票和工作单成本。“One View 租赁合同盈利查询”使用租赁合同表头/明细联接业务视图 (V54R210A)，该视图包含“租赁合同表头”表格 (F54R10)、“租赁合同明细”表格 (F54R11) 和“租赁合同相关定单”表格 (F54R20) 中的栏。您可以使用此应用程序分析合同的盈利能力。请从业务视图的 20 个栏中进行选择，并从网格中与有助于分析合同盈利的其他合同盈利分析信息相关的大量计算栏中进行选择。这些计算栏中的信息是由该应用程序整合而成的，因此在 JD Edwards EnterpriseOne 中的其他地方并不存在。除本应用程序随附的报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。另外，您也可以使用网格中提供的相关说明来帮助开发自定义报告。

19.2.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

19.2.1.1 缺省值

1.假定货币代码

在“One View 租赁合同盈利查询”表单表头的“假定货币”字段中，指定系统用作缺省值的货币码。系统使用此值计算“假定货币金额”。您可以在“One View 租赁合同盈利查询”表单上输入或覆盖此值。

系统使用“假定货币”字段中的货币码计算和显示“假定货币金额”，并使用“汇率日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

“假定货币码”字段为空白时，系统不会计算“假定金额”，并会隐藏“假定金额”网格栏。

2.汇率日期

指定系统用以检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。如果将此处理选项保留为空，系统将使用系统日期。

19.2.2 特殊处理

One View 租赁合同盈利查询应用程序在表头选项和字段以及网格的计算栏中使用特殊处理。

19.2.2.1 表头中的特殊处理

- 包括已关闭的合同
您可以选中“包括已关闭的合同”选项，使报告中包括已关闭合同的相关信息。合同行状态为 900（已关闭的合同）的合同是已关闭的合同。

选择“已关闭的合同”选项时，搜索结果将包括已关闭的合同和其他合同。

- 假定货币码和截止汇率日期
One View 租赁合同盈利查询应用程序能够以通用货币形式来报告合同金额。您可以使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段，将合同金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会转换并随后填充网格中的“假定”栏。系统使用“截止汇率日期”字段获取汇率，以便执行转换。“假定货币”和“截止汇率日期”字段不是网格栏的筛选器。如果不使用这些字段，系统将不会执行转换，网格中也不会显示“假定”栏。您可以将六种合同金额转换为通用货币。这些字段是“相关定单成本”、“相关定单收入”、“租赁收入”、“收入金额合计”、“成本金额合计”和“利润金额”。

19.2.2.2 计算网格栏中的特殊处理

系统为每个具有销售单或工作单的相关定单记录显示一行。其中不包括采购单和没有相关定单号的相关定单记录。系统在网格金额栏中检索和填充相关定单成本和收入。在合同的相关定单行下方，系统将添加一行，其中包含租赁收入以及关于总收入、成本和利润的计算栏。

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 租赁合同盈利查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 相关定单成本
合同的相关定单总成本。对于工作单，系统将从“工作单主文件”表格 (F4801) 中检索来自实际人工成本、实际物料成本和实际其他成本字段中的成本。对于销售单，开票方法为 3（一次性销售单开票）时，系统将使用“销售单明细”表格 (F4211) 中的数量和单价检索成本。开票方法为 1（循环合同开票）或 2（一次性合同开票）时，系统将从“租赁合同明细”表格 (F54R11) 中检索销售单的成本。

- 相关定单收入
这是销售单或服务定单开票中的合同收入金额。对于销售单，开票方法为 3（一次性销售单开票）时，系统将使用“销售单明细”表格 (F4211) 中的数量、单价 2 和合计金额字段计算出收入金额。对于工作单，系统将从“开票工作文件 - 历史”表格 (F4812H) 中检索已开票工作单的收入金额。

- 租赁收入
这是租赁开票中的收入金额。系统将从“开票工作文件 - 历史”表格 (F4812H) 中检索租赁开票收入。

- 收入金额合计
这是从合同的相关定单和租赁收入中生成的总收入。

- 成本金额合计
这是合同的所有相关定单（工作单和销售单）的总成本。

- 利润金额
生成的合同总利润。系统通过从总收入中减去总成本便可计算出利润总额。

- 假定相关定单成本
这是转换为通用货币的相关定单成本。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将相关定单成本从本币转换为通用货币。

- 假定相关定单收入
这是转换为通用货币的相关定单收入。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将相关定单收入从本币转换为通用货币。

- 假定租赁收入
这是转换为通用货币的租赁收入。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将租赁收入从本币转换为通用货币。

- 假定收入金额合计
这是转换为通用货币的总收入。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将总收入从本币转换为通用货币。

- 假定成本金额合计
这是转换为通用货币的总成本。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将总成本从本币转换为通用货币。

- 假定利润金额
这是转换为通用货币的利润总额。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将利润总额从本币转换为通用货币。

19.2.3 报告

One View 租赁合同盈利查询应用程序随附租赁合同盈利报告。

19.2.3.1 租赁合同盈利

使用此报告可针对主要属性分析客户的盈利。此报告包含以下组件：

- 所有合同的盈利合计（垂直条形图）

- 合同平均盈利 - 前 10 个（仪表图）

- 按合同的收入和成本 - 前 5 个（水平群集条形图）

- 按合同的盈利 - 前 5 个（水平条形图）

- 按客户、合同和项目数据透视表的合同利润

图19-2 租赁合同盈利报告

19.3 One View 相关定单查询 (P54R220)

从“日常处理”(G54R10) 菜单可访问 One View 相关定单查询应用程序 (P54R220)。使用“One View 相关定单查询”可分析相关定单。One View 相关定单查询应用程序使用租赁合同表头/明细联接业务视图 (V54R210A)，该视图包含“租赁合同表头”表格 (F54R10)、“租赁合同明细”表格 (F54R11) 和“租赁合同相关定单”表格 (F54R20) 中的栏。请从业务视图的栏中进行选择，并从网格中与有助于分析租赁合同销售单和工作单的相关定单信息相关的计算栏中进行选择。这些计算栏中的信息是由该应用程序整合而成的，因此在 JD Edwards EnterpriseOne 中的其他地方并不存在。除本应用程序随附的报告外，您还可以使用此应用程序创建多种业务用途的报告。另外，您也可以使用网格中提供的相关说明来帮助开发自定义报告。

19.3.1 处理选项

处理选项使您可以指定程序和报告的缺省处理方式。

19.3.1.1 缺省值

1.假定货币代码

在“One View 相关定单查询”表单表头的“假定货币”字段中，指定系统用作缺省值的货币码。系统使用此值计算“假定货币金额”。您可以在“One View 相关定单查询”表单上输入或覆盖此值。

系统使用“假定货币”字段中的货币码计算和显示“假定货币金额”，并使用“汇率日期”字段中的值计算和显示系统检索的汇率。

“假定货币码”字段为空白时，系统不会计算“假定金额”，并会隐藏“假定金额”网格栏。

2.汇率日期

指定系统用以检索“假定”币种和本币币种间汇率的日期。如果将此处理选项保留为空，系统将使用系统日期。

19.3.2 特殊处理

One View 相关定单查询应用程序在表头选项和字段以及网格的计算栏中使用特殊处理。

19.3.2.1 表头中的特殊处理

- 包括已关闭的合同
您可以选中“包括已关闭的合同”选项，使报告中包括已关闭合同的相关信息。合同行状态为 900（已关闭的合同）的合同是已关闭的合同。

选择“已关闭的合同”选项时，搜索结果将包括已关闭的合同和其他合同。

- 假定货币码和截止汇率日期
One View 相关定单查询应用程序能够以通用货币形式来报告合同金额。您可以使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段，将合同金额从本币转换为通用货币。仅当“假定货币码”字段包含有效值时，系统才会转换并随后填充网格中的“假定”栏。系统使用“截止汇率日期”字段获取汇率，以便执行转换。“假定货币”和“截止汇率日期”字段不是网格栏的筛选器。如果不使用这些字段，系统将不会执行转换，网格中也不会显示“假定”栏。您可以将相关定单成本和相关定单收入转换为通用货币。

19.3.2.2 计算网格栏中的特殊处理

系统为每个具有销售单、工作单或采购单的相关定单记录显示一行。其中不包括没有相关定单号的相关定单记录。系统在网格金额栏中检索和填充销售单和工作单的相关定单成本和收入。租赁合同中的采购单仅用于跟踪和报告目的，并未链接至金额。因此，网格中的采购单行没有与成本和收入对应的值。

系统将与表头特殊处理注意事项相关的信息记录在网格栏中。这些栏便于您以易于报告的形式来报告数据库中未提供的数据。正因为有了这些栏，才能够生成应用程序随附的报告。您也可以在自定义报告中使用这些栏。

One View 相关定单查询应用程序在网格的这些计算栏中使用以下特殊处理：

- 相关定单成本
合同的相关定单总成本。对于工作单，系统将从“工作单主文件”表格 (F4801) 中检索来自实际人工成本、实际物料成本和实际其他成本字段中的成本。对于销售单，开票方法为 3（一次性销售单开票）时，系统将使用“销售单明细”表格 (F4211) 中的数量和单价检索成本。开票方法为 1（循环合同开票）或 2（一次性合同开票）时，系统将从“租赁合同明细”表格 (F54R11) 中检索销售单的成本。

- 相关定单收入
这是销售单或服务定单开票中的合同收入金额。对于销售单，开票方法为 3（一次性销售单开票）时，系统将使用“销售单明细”表格 (F4211) 中的数量、单价 2 和合计金额字段计算出收入金额。对于工作单，系统将从“开票工作文件 - 历史”表格 (F4812H) 中检索已开票工作单的收入金额。

- 假定相关定单成本
这是转换为通用货币的相关定单成本。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将相关定单成本从本币转换为通用货币。

- 假定相关定单收入
这是转换为通用货币的相关定单收入。系统使用“假定货币码”和“截止汇率日期”字段中的值，将相关定单收入从本币转换为通用货币。

19.3.3 报告

One View 相关定单查询应用程序随附的报告有：

- 相关定单汇总

- 相关销售单

- 相关工作单

19.3.3.1 相关定单汇总

使用此报告可针对主要属性分析相关定单总数。此报告包含以下组件：

- 所有合同的相关定单总数（垂直条形图）

- 按月/年的相关定单（垂直条形图）

- 相关定单汇总（表格）

19.3.3.2 相关销售单

使用此报告可针对主要属性分析租赁合同销售单总数。此报告包含以下组件：

- 销售单总数（水平条形图）

- 按月/年的销售单数（垂直条形图）

- 相关销售单汇总（表格）

19.3.3.3 相关工作单

使用此报告可针对主要属性分析租赁合同工作单。此报告包含以下组件：

- 工作单总数（水平条形图）

- 按月/年的工作单数（垂直条形图）

- 相关工作单汇总（表格）

图19-3 相关工作单报告

词汇表

BI Publisher data model（BI Publisher 数据模型）

由一组可供 BI Publisher 检索和构建报告数据的指令组成的对象。数据模型作为独立对象驻留在目录中。它包括样本网格数据、表单级信息以及对数据源的参考。

BI Publisher Layout Editor（BI Publisher 布局编辑器）

可用来设计所有 BI Publisher 布局的 Web 应用程序。

BI Publisher layouts（BI Publisher 布局）

用于定义数据在报告中显示方式的模板文件和一组用以呈现模板文件的属性。BI Publisher 支持创建自多种不同来源的模板，这些来源包括 Microsoft Word、Adobe Reader、Microsoft Excel、Adobe Flash 以及 BI Publisher 的布局编辑器。一个报告可包括多个布局。

BI Publisher report（BI Publisher 报告）

由对 BI Publisher 数据模型的参考、BI Publisher 布局、属性以及翻译组成的报告。

One View report（One View 报告）

由 JD Edwards EnterpriseOne 报告定义和 BI Publisher 数据模型与报告组成的集成报告。

personal report（个人报告）

位于用户个人文件夹中并由该用户拥有的 One View 报告。

report definition（报告定义）

One View 报告的 JD Edwards EnterpriseOne 元数据。报告定义包含有关选择哪些栏用于数据模型、命名惯例、行集合设置及报告名称等内容的信息。

shared report（共享报告）

一种 One View 报告，除非安全设置进行了限制，否则可以在整个系统范围内访问。用户无法直接修改共享报告。共享报告必须由高级用户从个人报告中升级。

索引
B  D  I  J  O  P  个  交  人  从  仓  保  修  健  共  删  制  升  回  图  复  安  将  小  嵌  布  库  房  报  掩  数  查  栏  添  特  移  空  编  行  财  资  输  运  适  采  销  项

D

“保存报告”选项, 4.3.6

“报告定义”图标

共享报告, 4.4.2.1

“报告定义”选项卡

“布局”选项卡, 4.3.5

共享报告, 4.4.2

“编辑布局”图标, 4.3.2.1

B

BI Publisher

BI Publisher 中的, 2.3

与 JD Edwards EnterpriseOne 集成, 1.1

交互查看器, 2.4

布局编辑器, 5.1

版本 11.1.1.7, 4.5, 4.6

BI Publisher 中的

报告布局, 5.1

编辑, 4.3.2.1

I

icon

copy report, 4.3.5.1

J

JD Edwards EnterpriseOne 报告组件, 5.1

O

One View 报告

JD Edwards EnterpriseOne 组件, 5.1

Oracle BI Publisher 组件, 5.1

个人, 2.2

优势, 1.2

修改, 4.1, 4.3

共享, 2.2

关键特性, 2.1

命名规则, 4.3

和数据浏览器, 1.2.2

安全性, 4.1

定义用于, 3.2

布局, 2.3

报告定义, 2.3, 2.3

数据模型, 2.3

概述, 1.2

添加, 5.1

输出类型, 2.4

运行, 3.1

One View 报告应用程序, 1.2.1, 3.4 One View 菜单

One View 菜单, 4.1

中的“管理报告”, 4.1

Oracle BI Publisher

BI Publisher 中的, 5.1

与 JD Edwards EnterpriseOne 集成, 1.1

交互查看器, 2.4

布局编辑器, 5.1

P

P03B2022, 6.3

P03B720, 6.4

P042022, 6.5

P04720, 6.6

P07136, 7.2

P07146, 7.4

P071862, 7.5

P071902, 7.6

P080110, 7.1

P080120, 7.8

P08234, 7.7

P09217, 6.2

P09219, 6.1

P13230, 12.6

P13400, 12.2

P13500, 12.3

P13560, 12.4

P13570, 12.5

P15260, 14.1

P41270, 8.1

P41271, 8.2

P41272, 8.3

P41273, 8.4

P42270, 9.1

P42271, 9.2

P42272, 9.3

P42273, 9.4

P43260, 10.1

P43261, 10.2

P43263, 10.4

P43264, 10.5

P43265, 10.6

P43266, 10.7

P43267, 10.8

P46270, 18.1

P46271, 18.2

P46273, 18.4

P46L272, 18.3

P48270, 13.1

P48280, 13.2

P48290, 13.3

P49270, 16.1

P49271, 16.2

P51220, 11.1

P54HS220, 17.2

P54HS230, 17.3

P54Hs240, 17.4

P54HS250, 17.5

P54HS260, 17.6

P7713, 7.3

个

个人报告, 2.2

“保存报告”选项, 4.3.6

“报告定义”选项卡, 4.3.5

从现有报告创建, 4.3.1

修改, 4.3

删除, 4.3.15

升级为共享报告, 4.3.5.1, 4.3.9

复制, 4.3.8

描述, 4.3.5

添加所有栏, 4.3.12

添加所选栏, 4.3.11

移除所有栏, 4.3.14

移除所选栏, 4.3.13

个人报告的, 3.3.1

“布局”选项卡, 4.3.2

个人报告，“报告定义”选项卡, 4.3.5.1

共享报告, 4.4.1

共享报告，“报告定义”选项卡, 4.4.2.1

图标，“布局”选项卡, 4.3.2.1

交

交互查看器, 2.4

查看所有记录, 4.7

人

人力资本管理

应用程序

One View DBA 历史记录明细查询 (P071902), 7.6

One View PDBA 历史记录查询 (P07146), 7.4

One View 工资历史记录明细查询 (P071862), 7.5

One View 雇员地址名册查询 (P080110), 7.1

One View 雇员福利查询 (P08234), 7.7

One View 雇员概要查询 (P080120), 7.8

One View 加拿大纳税历史记录查询 (P7713), 7.3

One View 纳税历史记录查询 (P07136), 7.2

报告

401K 报告, 7.6.3.1

DBA 历史记录分析, 7.6.3.4

按工资类型的收入, 7.5.3.2

按国家/地区的雇员, 7.1.3.3

按季度的加拿大纳税历史记录, 7.3.3.1

按季度的纳税历史记录, 7.2.3.3

按季度的社会保险和医疗保险税, 7.2.3.2

按经营单位的收入, 7.5.3.1

按主管的紧急联系人信息, 7.1.3.2

到期余额, 7.4.3.3

工资扣减, 7.6.3.3

工资历史记录分析, 7.5.3.5

雇员报酬评审, 7.8.3.4

雇员福利分析, 7.7.3.5

雇员概要分析, 7.8.3.5

雇员和参与者有效注册, 7.7.3.4

雇员花名册, 7.8.3.1

雇员注册快照, 7.7.3.2

雇员资历报告, 7.8.3.3

含地址的雇员花名册, 7.8.3.2

加班工资, 7.5.3.3

加拿大年初至今的工资和纳税登记, 7.3.3.2

健康与福利, 7.6.3.2

紧急联系人, 7.1.3.1

年初至今的 401K 报告, 7.4.3.1

年初至今的工资和纳税登记, 7.2.3.1

年初至今的薪资、预扣、福利和应计汇总历史记录, 7.4.3.2

休假趋势, 7.5.3.4

有效注册, 7.7.3.3

注册人口统计信息, 7.7.3.1

从

从 One View 报告应用程序

从 EnterpriseOne 标准或自定义应用程序, 3.5

从“数据浏览器”, 3.6

运行 One View 报告, 3.4.1

仓

仓库管理

应用程序

One View 仓库建议查询 (P46271), 18.2

One View 仓库库位查询 (P46273), 18.4

One View 仓库申请查询 (P46270), 18.1

One View 牌照数量查询 (P46L272), 18.3

报告

仓库补充库存申请分析, 18.1.3.3

仓库存放申请分析, 18.1.3.2

仓库建议生产率, 18.2.3.2

仓库库位使用, 18.4.3.1

仓库库位速率, 18.2.3.1

仓库利用率, 18.4.3.2

仓库申请汇总, 18.1.3.4

仓库提货申请分析, 18.1.3.1

牌照数量分析, 18.3.3.1

保

保留共享报告, 4.4.2.1, 4.4.4

修

修改 One View 报告

简介, 4.1

修改报告

修改个人报告, 4.3

修改共享报告, 4.4

共享报告和个人报告差别, 4.1

提示, 4.7

选项, 4.1

健

健康与安全事故管理

了解事故频率和事故影响率, 17.6.2.2

事故影响率报告使用的计算栏, 17.6.2.7

可报告案例的安全统计报告使用的计算栏, 17.6.2.5

已计算栏, 17.3.2.1

应用程序

One View 安全统计查询 (P54HS260), 17.6

One View 环境事故查询 (P54HS250), 17.5

One View 事故汇总查询 (P54HS220), 17.2

One View 事故人员查询 (P54HS230), 17.3

One View 事故设备查询 (P54HS240), 17.4

报告

按事故类型的安全统计, 17.6.3.3

财产/设备汇总报告, 17.4.3.1

操作员/驾驶员汇总报告, 17.4.3.4

非机动车汇总报告, 17.4.3.3

环境事故, 17.5.3.1

机动车汇总报告, 17.4.3.2

可报告案例的安全统计, 17.6.3.2

可报告的伤害/疾病汇总, 17.3.3.3

每月事故安全统计, 17.6.3.1

伤害/疾病明细汇总, 17.3.3.4

伤害人员汇总, 17.3.3.2

涉及人员的事故, 17.3.3.1

事故成本, 17.2.2.2

事故属性, 17.2.2.1

事故影响率, 17.6.3.4

按事故类型的安全统计报告使用的计算栏, 17.6.2.6 每月事故安全统计报告使用的计算栏, 17.6.2.4 表头中的特殊处理, 17.6.2.1 计算网格栏, 17.4.2.1, 17.5.2.1 计算网格栏中的特殊处理, 17.2.1.2, 17.6.2.3

共

共享报告, 2.2

“报告定义”图标, 4.4.2.1

“报告定义”选项卡, 4.4.2

保留, 4.4.2.1, 4.4.4

修改, 4.4

同步至数据字典命名惯例, 4.4.5

复制, 4.4.2.1

描述, 4.3.5

删

删除个人报告, 4.3.5.1, 4.3.15

制

制造

应用程序

One View 工作单成本分析查询 (P48270), 13.1

One View 计划分析查询 (P48290), 13.3

One View 制造调度查询 (P48280), 13.2

报告

按采购员的消息, 13.3.3.1

按工序状态的工作单人工分析, 13.2.3.4

按工序状态的未结工作单, 13.2.3.2

按工作中心的未结工作单, 13.2.3.3

按计划系列的消息, 13.3.3.3

按计划员的消息, 13.3.3.2

按项目号的未结工作单, 13.2.3.1

计算的差异分析, 13.1.3.4

计算的工程差异, 13.1.3.2

计算的计划差异, 13.1.3.3

计算的实际差异, 13.1.3.1

升

升级个人报告, 4.3.5.1, 4.3.9

回

回溯, 4.6

回溯 URL

修改, 4.6.3

创建, 4.6.2

删除, 4.6.4

回溯链接 Composer, 4.6.1

图

图标

保留报告, 4.4.2.1

删除报告, 4.3.5.1, 4.3.5.1

升级报告, 4.3.5.1, 4.3.5.1

同步报告, 4.3.5.1, 4.3.5.1

复制报告, 4.3.5.1, 4.4.2.1

报告另存为, 4.3.5.1

添加所有栏, 4.3.5.1

移除所有列, 4.3.5.1

编辑布局, 4.3.2.1

复

复制

个人报告, 4.3.8

共享报告, 4.4.2.1

复制具有样本数据的报告, 4.4.2.1

安

安全性

特征授权, 4.1

将

将报告同步至数据字典项命名惯例, 4.3.5.1, 4.3.10, 4.4.2.1, 4.4.2.1

小

小数格式

更新, 4.5.2

激活, 4.5

嵌

嵌入式 BI Publisher, 1.1

布

布局

编辑, 4.3.2.1

布局编辑器, 5.1

查看输出类型, 4.7

库

库存

应用程序

One View 库存估价分析查询 (P41271), 8.2

One View 项目使用情况跟踪查询 (P41273), 8.4

按项目截止查询的 One View 库存成本分析 (P41272), 8.3

根据项目分类帐查询分析 One View 的平均成本 (P41270), 8.1

报告

按分部场所的库存估价, 8.2.3.2

按分部场所的平均成本分析, 8.1.3.1

按库位和批次的平均截止成本, 8.3.3.2

按批次序列号的平均成本分析, 8.1.3.2

按位置的库存估价, 8.2.3.3

按项目的库存估价, 8.2.3.1

按项目分部的项目使用情况跟踪, 8.4.3.1

按项目和财务年度的平均截止成本, 8.3.3.3

按项目和分部场所的平均截止成本, 8.3.3.1

按项目和日期的项目使用情况跟踪, 8.4.3.2

按星期的项目使用情况跟踪, 8.4.3.3

按月度/总帐日期的平均成本分析, 8.1.3.3

库存估价分析, 8.2.3.4

平均成本分析, 8.1.3.4

平均截止成本分析, 8.3.3.4

项目使用情况跟踪分析, 8.4.3.4

房

房地产

应用程序

One View 财产查询 (P15260), 14.1

报告

临近的闲置检查, 14.1.2.1

闲置报告, 14.1.2.3

占用分析, 14.1.2.2

租户分析, 14.1.2.4

租户租册 - 出租步骤, 14.1.2.5

租户租金滚动 - 零租, 14.1.2.6

报

报告

命名惯例, 4.3

将报告同步至数据字典项命名惯例, 4.4.2.1, 4.4.2.1

数据字典项名称, 4.3.5

栏标题, 4.3.5

报告命名规则, 4.3 报告定义, 2.3 报告状态, 4.3.5 报告类型

共享报告和个人报告, 4.3.5

掩

掩模

行掩模和栏掩模, 4.5.3

数

数据字典项命名惯例, 4.3.5, 4.3.5.1

同步报告, 4.3.10, 4.4.2

数据模型, 2.3

使用新数据模型保存报告, 4.3.6

移除栏, 4.7

数据浏览器

和 One View 报告, 1.2.2

数据透视表, 4.5

查

查询, 3.2.1

栏

栏

将所有栏添加至个人报告, 4.3.12

添加所选栏, 4.3.11

移除所有栏, 4.3.14

移除所选栏, 4.3.13

栏掩模, 4.5.3, 4.5.3.1

更新至 BI Publisher 11.1.1.7, 4.5.2

栏标题命名惯例, 4.3.5, 4.3.5.1, 4.4.2

添

添加所有栏, 4.3.12

添加新的 One View 报告, 5.1

特

特征授权, 4.1

特殊报告, 1.1

移

移动应用程序, 12.1

移除所有栏, 4.3.14

移除所选栏, 4.3.13

空

空白数字数据, 4.7

编

编辑布局, 4.3.2.1

行

行掩模, 4.5.3, 4.5.3.2

更新至 BI Publisher 11.1.1.7, 4.5.2

财

财务管理

应用程序

One View 供应商分类帐查询 (P042022), 6.5

One View 供应商付款查询 (P04720), 6.6

One View 客户分类帐查询 (P03B2022), 6.3

One View 客户收款/汇款查询 (P03B720), 6.4

One View 帐户余额查询 (P09217), 6.2

One View 总帐查询 (P09219), 6.1

报告

30 天内到期的付款, 6.5.3.2

按付款项的业务记录量, 6.5.3.4

按经营单位的预算和实际帐户余额, 6.2.3.3

按客户和经营单位的总帐业务记录, 6.1.3.1

按帐户的总帐业务记录, 6.1.3.2

付款, 6.6.3.1

付款分析, 6.6.3.4

付款趋势, 6.6.3.2

付款折扣, 6.6.3.3

供应商帐户余额分析, 6.5.3.5

过期的付款, 6.5.3.3

含帐龄的未结发票, 6.3.3.3

经营单位明细, 6.1.3.3

客户余额, 6.3.3.1

客户帐户余额分析, 6.3.3.4

毛利, 6.2.3.6

区域内按商店的 Q1 销售额, 6.2.3.2

试算表, 6.2.3.4

收款分析, 6.4.3.4

收款历史记录趋势, 6.4.3.2

收款业务记录, 6.4.3.1

未结发票, 6.3.3.2

未结凭证, 6.5.3.1

应收帐销帐, 6.4.3.3

帐户余额分析, 6.2.3.7

帐户余额趋势, 6.2.3.5

总帐业务记录分析, 6.1.3.4

总帐帐户余额, 6.2.3.1

资

资本资产管理

应用程序

One View PM 分析 (P13570), 12.5

One View 工作单分析 (P13560), 12.4

One View 设备位置查询 (P13230), 12.6

One View 设备许可证/许可查询 (P13500), 12.3

One View 设备状态查询 (P13400), 12.2

报告

PM 关键度量分析, 12.5.3.5

按产品型号的设备状态分析, 12.2.3.4

按父设备的设备状态分析, 12.2.3.3

按设备的位置报告, 12.6.3.1

按位置的设备报告, 12.6.3.2

按位置的设备状态历史记录报告, 12.6.3.3

按制造商的设备状态分析, 12.2.3.2

负荷 - 按分配对象, 12.4.3.9

负荷 - 按故障, 12.4.3.10

工作单度量分析, 12.4.3.13

过期 PM, 12.5.3.3

计划的 PM 和实际的 PM, 12.5.3.4

将要过期/已过期设备许可证和许可分析, 12.3.3.1

临近的 PM, 12.5.3.2

设备位置分析, 12.6.3.4

设备状态（按产品族）, 12.2.3.1

设备状态分析, 12.2.3.5

统计 - 汇总, 12.4.3.12

统计 - 详细, 12.4.3.11

完成的 PM, 12.5.3.1

完成及时性 - 汇总, 12.4.3.4

完成及时性 - 详细, 12.4.3.3

预估成本和实际成本 - 汇总, 12.4.3.6

预估成本和实际成本 - 详细, 12.4.3.5

预估小时数和实际小时数 - 汇总, 12.4.3.8

预估小时数和实际小时数 - 详细, 12.4.3.7

帐龄 - 汇总, 12.4.3.2

帐龄 - 详细, 12.4.3.1

输

输出类型, 2.4

描述, 3.3.1.1

运

运行时选项, 3.3

运输管理

应用程序

One View 运输系统发运查询 (P49270), 16.1

One View 运输系统装载查询 (P49271), 16.2

报告

按承运商和计划仓库的装载应付运费, 16.2.3.4

按发运仓库的发运费, 16.1.3.3

按发运仓库的发运值报告, 16.1.3.4

按发运仓库的准时发运数, 16.1.3.1

按发运仓库和承运商的装载距离, 16.2.3.2

按发运仓库和日期的装载散装体积, 16.2.3.1

按计划仓库的运输工具利用率, 16.2.3.5

按计划仓库的装载运费, 16.2.3.3

按年和月的发运仓库合计, 16.1.3.2

包装装载分析, 16.2.3.6

发运分析, 16.1.3.5

适

适用于健康与安全的移动应用程序, 12.1

采

采购

应用程序

One View 采购单查询 (P43261), 10.2

One View 采购单凭证付款查询 (P43263), 10.4

One View 采购单收货查询 (P43260), 10.1

One View 供应商成本分析查询 (P43266), 10.7

One View 简单采购查询 (P43265), 10.6

One View 请购自助服务查询 (P43267), 10.8

One View 未接收延交定单项目查询 (P43264), 10.5

One View 转包合同查询 (P43262), 10.3

报告

按财务期间的采购单历史记录, 10.2.3.5

按财务期间的采购单凭证付款查询, 10.4.3.1

按财务期间的简单采购查询, 10.6.3.1

按财务期间的留存金额分析, 10.3.3.1

按财务期间的数量分析, 10.1.3.1

按财务期间的未开凭证已收, 10.1.3.5

按财务期间的未收到的延交定单项目, 10.5.3.1

按财务期间的预期采购单收货, 10.2.3.2

按采购单历史记录的成本差异, 10.2.3.1

按公司的未开凭证已收, 10.1.3.4

按供应商的采购单历史记录, 10.2.3.7

按供应商的采购单凭证付款查询, 10.4.3.3

按供应商的成本分析, 10.7.3.2

按供应商的留存金额分析, 10.6.3.2

按供应商的数量分析, 10.1.3.3

按供应商的未收到的延交定单项目, 10.5.3.3

按供应商的一揽子定单查询, 10.6.3.3

按供应商的已收货但无凭证, 10.1.3.7

按供应商的预期采购单收货, 10.2.3.4

按供应商的折扣分析, 10.7.3.3

按申请者和供应商的请购单, 10.8.3.2

按项目的采购单历史记录, 10.2.3.6

按项目的采购单凭证付款查询, 10.4.3.2

按项目的成本分析, 10.7.3.1

按项目的数量分析, 10.1.3.2

按项目的未开凭证已收, 10.1.3.6

按项目的未收到的延交定单项目, 10.5.3.2

按项目的预期采购单收货, 10.2.3.3

按项目和申请者的请购单, 10.8.3.1

按转包商的留存金额分析, 10.3.3.2

采购单分析, 10.2.3.8

采购单凭证付款计划分析, 10.4.3.4

采购单收货分析, 10.1.3.8

供应商成本分析, 10.7.3.4

简单采购分析, 10.6.3.4

留存金额分析, 10.3.3.3

请购自助服务分析, 10.8.3.3

未收到的延交定单项目分析, 10.5.3.4

销

销售

应用程序

One View 历史销售查询 (P42271), 9.2

One View 未结销售查询 (P42270), 9.1

One View 销售价格查询 (P42273), 9.4

One View 销售截止日期查询 (P42272), 9.3

报告

按区域的价格比较报告, 9.4.3.3

承诺报告, 9.1.3.4

机会趋势报告, 9.3.3.6

客户价格清单报告, 9.4.3.1

客户销售报告, 9.3.3.1, 9.3.3.5

历史销售额分析, 9.2.3.4

历史销售额合计报告, 9.2.3.1

平均历史销售额报告, 9.2.3.2

前几个客户报告, 9.2.3.3

未结客户报告, 9.1.3.2

未结项目报告, 9.1.3.1

未结销售分析, 9.1.3.5

项目价格列表报告, 9.4.3.2

项目销售报告, 9.3.3.2

销售价格分析, 9.4.3.4

销售截止日期分析, 9.3.3.4

销售利润报告, 9.3.3.3

状态报告, 9.1.3.3

项

项目成本计算

应用程序

One View 作业查询 (P51220), 11.1

报告

进行中的工作, 11.1.3.3

人工单位分析, 11.1.3.4

所得值, 11.1.3.2

作业状态, 11.1.3.1

Oracle 法律声明

版权声明

版权所有 (C) 1994-2016，Oracle 和/或其附属公司。保留所有权利。

许可证限制担保/间接损害免责声明

本软件和相关文档是根据许可证协议提供的，该许可证协议中规定了关于使用和公开本软件和相关文档的各种限制，并受知识产权法的保护。除非在许可证协议中明确许可或适用法律明确授权，否则不得以任何形式、任何方式使用、拷贝、复制、翻译、广播、修改、授权、传播、分发、展示、执行、发布或显示本软件和相关文档的任何部分。除非法律要求实现互操作，否则严禁对本软件进行逆向工程设计、反汇编或反编译。

担保免责声明

此文档所含信息可能随时被修改，恕不另行通知，我们不保证该信息没有错误。如果贵方发现任何问题，请书面通知我们。

有限权利声明

如果将本软件或相关文档交付给美国政府，或者交付给以美国政府名义获得许可证的任何机构，则适用以下注意事项：

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs.No other rights are granted to the U.S. Government.

危险应用领域声明

本软件或硬件是为了在各种信息管理应用领域内的一般使用而开发的。它不应被应用于任何存在危险或潜在危险的应用领域，也不是为此而开发的，其中包括可能会产生人身伤害的应用领域。如果在危险应用领域内使用本软件或硬件，贵方应负责采取所有适当的防范措施，包括备份、冗余和其它确保安全使用本软件或硬件的措施。对于因在危险应用领域内使用本软件或硬件所造成的一切损失或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

商标声明

Oracle 和 Java 是 Oracle 和/或其附属公司的注册商标。其他名称可能是各自所有者的商标。

Intel 和 Intel Xeon 是 Intel Corporation 的商标或注册商标。所有 SPARC 商标均是 SPARC International, Inc 的商标或注册商标，并应按照许可证的规定使用。AMD、Opteron、AMD 徽标以及 AMD Opteron 徽标是 Advanced Micro Devices 的商标或注册商标。UNIX 是 The Open Group 的注册商标。

第三方内容、产品和服务免责声明

本软件或硬件以及文档可能提供了访问第三方内容、产品和服务的方式或有关这些内容、产品和服务的信息。除非您与 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于第三方内容、产品和服务，Oracle Corporation 及其附属公司明确表示不承担任何种类的保证，亦不对其承担任何责任。除非您和 Oracle 签订的相应协议另行规定，否则对于因访问或使用第三方内容、产品或服务所造成的任何损失、成本或损害，Oracle Corporation 及其附属公司概不负责。

Alpha 和 Beta 版草稿文档声明

本文档属于前期制作文档：

本文档属于前期制作文档，仅供演示和预备之用。本文档可能不是针对贵方正运行软件的硬件撰写的。Oracle Corporation 及其附属公司对预发布文档不做任何担保，且对因使用该文档所导致的任何损失、费用或损害概不负责。

Alpha 和 Beta 版草稿文档声明

本文档属于前期制作文档：

本文档中所包含的信息仅供参考之用，仅限于客户咨询委员会成员参考或依据 beta 试用版协议的用户参考。该信息不承诺提供任何资料、代码或功能，并且不应该作为制定购买决策的依据。本文档所述的任何特性或功能的开发、发行和时间规划均由 Oracle 自行决定。

本文档的任何形式（软件或印刷品）均包含 Oracle 独家所有的专有信息。您对本机密材料的访问和使用，受已生效且您同意遵守的 Oracle 主协议、Oracle 许可及服务协议书、Oracle合作伙伴网络协议、Oracle 分销协议或其他许可证协议的条款和条件制约。未经 Oracle 事先书面许可，不得向 Oracle 之外的任何人披露、拷贝、复制或分发本文档及本文档所包含的信息。本文档既不属于您许可证协议的一部分，也不会纳入任何与 Oracle 及其子公司或附属公司的合同协议之中。

文档可访问性

有关 Oracle 对可访问性的承诺，请访问 Oracle Accessibility Program 网站 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc。

获得 Oracle 支持

购买了支持服务的 Oracle 客户可通过 My Oracle Support 获得电子支持。有关信息，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info；如果您听力受损，请访问 http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs。